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commercializzarlo o di  distribuirlo a scopo di lucro. 

 

Qualsiasi uso diverso da quello qui autorizzato, richiede 
un'autorizzazione formale, che può essere richiesta al seguente 
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Los  Mensajes  que  contie
desde enero del 2019 has

_

EI
® Carretera Norte Kin.  151  San Ram6n.

Apartado Postal N°  16. Estelf, Nicaragua.
§E%celiana22@coeliamarie.com

q®  (505)  27101150
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7                 Esteli, Nicaragha, Afio del sffior,13 de mayo, 2020

n  la  "REVELACION  PRIVAD/¥£  del  Cielo  dada  a  Luz de  Maria
el mes de diciembre inclusive, me han sid'o entregados.

Revise   con   fe   e   intefes   estos   Mensajes   q'ue   forman   parte   del   Volumen   "VENGA   A
NOSOTROS   TU   REINO",   llegando   a   la   conclusion   de     que  son   unq   exhortaci6n   a   la
Humanidad para que retome al Camino que conduce a la Vida Etema, siendo estos Mensajes
una explicitaci6n del Cielo en estos momentos en que el hombre debe mantenerse atento a no
desviarse de la Palabra Divina.

En cada revelaci6n dada a Luz de Maria, Nuestro Sefior Jesucristo, la Santisima Virgen Maria
y San Miguel guian el caminar, el obrar y actuar del Pueblo de Dios en estos tiempos en que
!a Humanidad necesita la explicitaci6n y la  ensefianza contenida en la Sagrada Escritura.

EI  contenido
Moral    para  qu

estos  Mensajes  es  un  tratado  de  Espiritualidad,  de  Sabiduria  Divina  y  de\
es  los  acojan  con  fe  y  humildad,  por  lo  que  rec6mendamos  su  lectura,

meditaci6n y praxis.

DECLARO que no he encontrado ningdn error Doctrinal que atente contra la fe, la moral y las
buenas costumbres, por lo cual conce7 EL IMPRIMATUR a estas publicaciones.

Junto a mi bendici6n,  expreso  los mejores deseos para la "Palabra del Cielo" aqui contenida
resuene en toda criatura de buena voluntad.

\
Ruego  a  la Virgen  Maria,  Reina y  Sefiora  de  los  dltimos tiempos,  que  interc6da  para que la
Voluntad de Dios se cumpla "... asi en la Tierra como 6n el\\Cielo" (Mt 6*Q).   p

lliiiE

ill

_,
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Ufficio della Curia Vescovile 

 

Estelì, Nicaragua, Anno del Signore 13 maggio 2020 

Mi sono stati consegnati i messaggi che contengono le “RIVELAZIONI 
PRIVATE” del Cielo, date a Luz de Maria a partire dal mese di gennaio 
fino a tutto il mese di dicembre del 2019. 
  
Ho esaminato con interesse questi Messaggi, che fanno parte del 
Volume “VENGA A NOI IL TUO REGNO”, giungendo alla conclusione che 
sono un’esortazione all’umanità affinché riprenda la Via che conduce 
alla Vita Eterna e sono altresì un’esplicitazione del Cielo per questi 
momenti in cui l’uomo deve stare attento a non deviare dalla Parola 
Divina.  
 
In ogni rivelazione data a Luz de Maria, Nostro Signore Gesù Cristo, la 
Madonna e San Michele, guidano il cammino, l’operare e l’agire del 
Popolo di Dio, in questi tempi in cui l’umanità ha bisogno di precisazioni 
e degli insegnamenti contenuti nella Sacra Scrittura. 
 
Per coloro che li accolgono con Fede e con umiltà, il contenuto di 
questi Messaggi è un trattato di Spiritualità, di Sapienza Divina e di 
morale, pertanto ne raccomandiamo la lettura, la meditazione e la 
prassi.  
 
DICHIARO di non aver riscontrato nessun errore dottrinale che leda la 
Fede, la morale e le buone abitudini, pertanto concedo l’IMPRIMATUR 
a queste pubblicazioni. 
 
Assieme alla mia benedizione, formulo i migliori auguri che la “Parola 
del Cielo” qui contenuta, riecheggi in ogni persona di buona volontà. 
 
Prego la Vergine Maria, Regina e Signora degli ultimi tempi, di 
intercedere affinché sia fatta la Volontà di Dio “…come in Cielo, così in 
terra”. (Mt 6,10)  

IMPRIMATUR 

Juan Abelardo Mata Guevara, SDB 

Vescovo Titolare della Diocesi di Estelí, Nicaragua 
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                                  2 novembre 2016 
 
Dio è sempre andato in aiuto al Suo Popolo, sempre. Dio non ci ha mai 
lasciati soli, siamo noi che lasciamo solo il nostro Signore, il nostro Dio.  
Come nei tempi antichi, noi siamo un popolo di dura cervice. Ieri ed 
oggi continuiamo ad ignorarlo e a lasciarlo solo, ma, nonostante ciò, 
Dio continua a parlarci… continua a guidarci… continua ad allertarci.  
Ma noi, il Suo Popolo, continuiamo ad essere sordi, non ascoltiamo la 
Sua Voce. Però Cristo non si stanca ed attraverso strumenti fedeli che 
ci portano la Sua Voce, i Suoi Insegnamenti e le Sue Esortazioni, 
continua a parlare al Suo Popolo, tutto questo per amore.  
 
Questa collezione di Libri intitolata “VENGA IL TUO REGNO” è una 
raccolta di Messaggi dati da Nostro Signore Gesù Cristo e dalla 
Santissima Vergine Maria per mezzo del Loro strumento: Luz de Maria, 
che Cristo stesso chiama la Sua profeta degli ultimi tempi. Lei è stata 
eletta da Dio per trasmettere la Parola Divina e dobbiamo ascoltarla 
con urgenza.  Questi Messaggi sono indirizzati all’umanità intera, non 
dobbiamo avere paura.  
 
In questo tempo in cui viviamo, è necessario che meditiamo 
interiormente queste Parole e che le accogliamo, rendendole vita, per 
rimanere saldi e fedeli alla Verità rivelata ed espressa nella Sacra 
Scrittura, che in nessun momento è in contraddizione con questi 
Messaggi, ma al contrario i Messaggi esplicitano quanto in Essa 
rivelato, affinché non veniamo confusi dal male.  
 
Nostro Signore desidera che apriamo i nostri cuori e che risvegliamo la 
nostra coscienza, cosicché possiamo rispondergli come Egli si merita.  
Accogliamo questa Parola Divina che Dio stesso ci mette a disposizione 
e non siamo come i farisei ed i sommi sacerdoti di un tempo che avendo 
Gesù davanti a loro, non lo riconobbero. Noi siamo quelli per i quali 
Nostro Signore pregò al Padre:  
 

“Io ti rendo lode, o Padre, Signore del cielo e della terra, perché 
hai nascosto queste cose ai sapienti e agli intelligenti, e le hai rivelate 
ai piccoli. 26 Sì, Padre, perché così ti è piaciuto.” 
 
Benedico nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo tutti coloro 
che accoglieranno questa Parola e la condivideranno con i loro fratelli.  
Amen. 
                                     Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 
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PRESENTAZIONE 

 
Per tutti i figli di Dio: 
 
Con pazienza ed in obbedienza alla Volontà Divina, continuo a 
condividere con tutti i figli di Dio, quello che è Proprietà Divina. Questi 
Appelli del Cielo non mi appartengono, ma appartengono a ciascuno di 
voi, che siete la ragione per cui questa Parola viene rivelata 
all’umanità, al fine di essere messa in pratica. 
 
Ogni figlio di Dio è l’Amore Divino trasformato in essere umano, un Dio 
che annuncia, chiama e Si manifesta affinché nessuno si perda e tutti 
si giunga alla conoscenza della Verità. 
 
La Fede è la forza che deve muovere quel motore che ciascuno ha 
dentro di sé, quel motore che ci spinge alla ricerca dell’incontro con 
Dio. 
 
Siamo spettatori attoniti di come questa generazione sia stia 
erroneamente dirigendo verso il regno delle tenebre. Il male sta 
guadagnando terreno ed in quanto figli di Dio, dobbiamo prendere sul 
serio il mandato del Battesimo: SIAMO SACERDOTI, PROFETI E RE.  
In questo momento ciascuno di noi ha il dovere di diventare un 
evangelizzatore e per farlo è necessario avere una completa 
conoscenza della Parola Divina contenuta nella Sacra Scrittura. 
 
La perdita della Fede non avviene in un minuto ma con una 
progressione di opere ed azioni che poco a poco deteriorano l’amore 
per il nostro Dio. La Fede deve essere alimentata e l’alimento giunge 
all’uomo sia attraverso la conoscenza che attraverso la coscienza. La 
conoscenza si acquisisce per espandere la coscienza e consolidare la 
Fede. 
 
L’umanità deve guardare al corpo umano sotto una luce che va al di là 
di una carne che racchiude organi: il corpo umano è IL TEMPIO 
DELLO SPIRITO SANTO, per questo Cristo ci ripete che oltre ai sensi 
fisici abbiamo anche dei sensi spirituali e che l’uomo è dotato di tutto 
il necessario per mantenere una relazione più stretta con Dio. 
 
L’uomo, figlio di Dio, per la maggior parte non sa di poter aspirare a 
intrattenere una relazione a tu, per tu tra l’umano ed il Divino, di 
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grande intimità ed intensità e ricevere da questo la forza per rimanere 
saldo spiritualmente, di fronte agli attacchi costanti che si ricevono dal 
demonio.  
 
La nostra generazione guarda con sufficienza a Colui che l’ha creata, 
e si è data invece a pratiche che l’avvicinano e la mettono nelle mani 
del demonio, in un atto di ribellione contro l’osservanza dei 
Comandamenti, dei Sacramenti e delle Leggi Divine. 
 
Il demonio offre il libertinaggio e non la libertà e, dopo aver utilizzato 
l’uomo a suo piacimento, lo porterà a patire nel fuoco; il demonio non 
dà niente in modo gratuito. 
 
L’uomo deve sapere che il male esiste e che il male è disposto a dare 
all’umanità tutto quello che desidera per farla stare bene e a proprio 
agio e fare tutto quello che vuole. 
 
In un certo senso, l’essere umano pensa che, per dare testimonianza 
di vero cristiano, Dio lo obblighi a mettere in pratica un certo modo di 
operare e d’agire a somiglianza di Cristo e questo in alcune persone fa 
nascere la ribellione, mentre in altre suscita un esempio da seguire. 
 
In questo momento l’umanità è confusa a causa di un’ondata 
permissiva di modernismi che la Legge di Dio disapprova. Chi non 
conosce la Legge e ha una fede debole, resta confuso, ma se si ama 
Dio sopra ogni cosa e si conosce la Legge di Dio, la confusione non 
troverà terreno fertile per fare scempio, perché la Legge è chiara e non 
venne data solo per i tempi di Mosè, ma per tutte le generazioni, fino 
alla fine dei tempi. 
 
Fratelli, affrontiamo i Segni dei Tempi, conoscerli mette in grado 
l’uomo di riconoscerli e quindi fornisce la spinta per sforzarsi 
continuamente di mettere in pratica quello che Dio ci chiede. 
 
Su ciascuno di noi c’è la benedizione Divina e la protezione della nostra 
Madre Santissima, alla quale dobbiamo ricorrere in ogni momento, 
supplicandola di accettarci per entrare a far parte dei Suoi figli, CERTI 
CHE LA DONNA VESTITA DI SOLE SCHIACCERÀ LA TESTA DI 
SATANA ED I FIGLI DI DIO POTRANNO GODERE DI UN’ERA DI 
PACE. 
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Ogni sforzo, ogni impegno non deve essere svolto pensando al 
momento presente, ma con la Fede in un domani migliore, dove la 
sofferenza sarà dimenticata e l’impegno di questo momento sarà il 
miglior regalo che potremo consegnare alla Trinità Sacrosanta.  
 
Fratelli, agiamo sicuri che ogni opera ed azione si espande per il bene 
dei nostri fratelli ed ogni buona azione si ripercuote in tutto l’universo.  
 
Facciamo in modo che la terra non sia del tutto indifferente al suo 
Creatore, ma che la luce dell’anima dei Suoi fedeli dica: 
 

SIAMO IN ATTESA DELLA TUA SECONDA VENUTA, 
RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. 

 
 

In Fede. 
 
      Luz de Maria 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
3 GENNAIO 2019 

   
Amato Popolo Mio:  

 
VI TENGO SUL PALMO DELLE MIE MANI, VOI POTETE 

RIFUGIARVI SOTTO LA PROTEZIONE DEL MIO AMORE.  
 
Le vostre vie non sono le Mie vie (Cfr. Is 55,8-9), non comprenderete 
l’essenza del Mio Appello se non vi rendete conto della realtà in cui sta 
vivendo l’umanità. 
 
L’egoismo si è impossessato dell’uomo e gli ha atrofizzato il 
discernimento, il pensiero ed il cuore, perché non veda al di là dei 
propri interessi. 
 
Amato Popolo Mio: 

 
PER AVER MINIMIZZATO GLI EFFETTI DEL PECCATO SULLA 

PERSONA, LA MIA CHIESA SOFFRIRÁ FINO 
ALL’IMPOSSIBILE.  

 
LA DIVISIONE SI ACCENTUERÁ. I MODERNISMI, FRUTTO DEL 
PERMESSO AL PECCATO, INTRONIZZANO IL LIBERTINAGGIO, 
CHE LUNGI DALL’ESSERE LA MIA VOLONTÁ, PORTERÁ I MIEI 

FIGLI ALLA PERDIZIONE.  
 
In alcune chiese dove sono conservati i resti di Santi e di Martiri che 
hanno dato la vita per la Chiesa, si stanno commettendo sacrilegi e 
questo Mi causa un grandissimo dolore. Vengo flagellato e incoronato 
nuovamente di spine quando vedo gruppi rock e la gioventù 
trasformare le Mie Chiese in luoghi di perdizione, provo un grande 
dolore e sgomento per il permesso di compiere questi atti dato dai Miei 
figli consacrati.  
 
La Mia Chiesa, nella sua smania di elevare il potere umano al di sopra 
della Mia Divinità, sarà purificata dall’uomo stesso.   
  
La divisione all’interno della Mia Chiesa si accentuerà ancora di più fino 
a quando il peso degli errori fermerà il male che si sta sviluppando al 
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Suo interno e del quale l’umanità sarà testimone, quando vedrà con 
stupore quello che il Mio Popolo adesso ignora.  
  
LA MIA PRESENZA REALE NELL’EUCARISTIA VIENE NEGATA DA 
COLORO CHE NON CREDONO NEL MIRACOLO DELLA 
TRANSUSTANZIAZIONE (Cfr. Mt 26,26-27; I Cor 11,24) E AI MIEI 
FIGLI VERRÀ NEGATO DI RICEVERMI.  Sarà allora che i Miei si 
riuniranno nel Mio Nome, radunati da coloro che compiendo le 
promesse sacerdotali, vi convocheranno per poterMi ricevere. 
    
L’attesa è stata lunga, a motivo delle petizioni di Mia Madre e dei Miei 
figli che pregano per tutta l’umanità.  
 
Il firmamento sarà brevemente oscurato, non temete figli Miei, non 
temete.  

 
POPOLO MIO, SATANA VI STA TOCCANDO PER FARVI 

PERDERE LA PACE. DOVETE PREGARE PER RIMANERE SALDI 
IN QUELLO CHE IO VI HO CHIESTO E CIOÈ: CHE SERVIATE LA 
MIA VOLONTÀ E NON GLI INTERESSI MESCHINI DI COLORO 
CHE A VOLTE CERCANO DI COMPRARE LE COSCIENZE CON IL 

DENARO. 
 
In questo momento è la superbia a primeggiare tra gli uomini che 
negano di essere creature fatte da Dio. 
 
L’uomo che si porta addosso l’ego esalta sé stesso e gode nel 
calpestare i fratelli, particolarmente gli umili e quelli che sono i Miei 
veri e fedeli strumenti, che il demonio si compiace di mortificare 
tramite l’uomo. PER QUESTO VOI FIGLI, DOVETE TRATTARE IN 
MODO CORRETTO E RISPETTOSO COLORO CHE MI SERVONO E 
CON LA PREGHIERA E CON LA FRATELLANZA, ESSERE IL 
SOSTEGNO DI CHI HA UNA GRANDE RESPONSABILITÀ DI 
FRONTE ALLA TRINITÀ SACROSANTA, PERCHÉ SONO 
INCARICATI DI TRASMETTERE LA NOSTRA VOLONTÀ. 
  
Tenete presente che lo strumento è tale quando Mi è fedele, in caso 
contrario non lo è più, è solo un essere umano come tutti.  
 
Io Sono il Padrone di quanto trasmettono, loro non sono padroni della 
Verità, ma “Io Sono Colui che Sono” (Es. 3,14) 
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Amato Popolo Mio, le acque di alcuni oceani faranno conoscere quello 
che si trovava sepolto nella profondità dei mari.  
 
La terra, tremando, provocherà delle fenditure che unendosi ad altre 
faglie tettoniche, scateneranno movimenti di grande portata ed 
altamente pericolosi, che faranno patire duramente l’uomo. 
  

Pregate figli Miei, gli alimenti scarseggeranno a causa dei drastici 
cambiamenti del clima. 

 
Pregate figli Miei, pregate, il freddo raggiungerà i tropici. 

  
Popolo Mio, non trascorrete la vita senza dare frutto, non siate come 
il fico.  
 
È urgente la conversione, ora che il demonio si sta appropriando di 
quello che è Mio.   
  
Continuate a rimanere in allerta, gravi epidemie che attaccano il 
sistema respiratorio stanno emergendo tra l’umanità ed a questo 
scopo vi invito a utilizzare le foglie del “pinus” (1) con estrema 
prudenza, in infusione, in dosi non maggiori a due volte al giorno. 
  
Amato Popolo Mio, continuate a stare attenti, l’economia è fragile e 
l’uomo senza il dio denaro si dimenticherà di essere uomo e si 
trasformerà in una fiera, quindi voi non siate attaccati al denaro, né di 
quelli che a causa della loro avidità perderanno la ragione e si 
dispereranno di fronte agli annunci mondiali riguardanti l’economia. 
Tutto può cadere, meno la Fede del Mio Popolo. 
  
Non perdete di vista le potenze mondiali, un minimo bagliore può 
causare l’inizio della guerra. Davanti al mondo nessuna potenza si 
mostra com’è, con la verità. 

   
PREPARATEVI SPIRITUALMENTE, IMPEGNATEVI, PREGATE ED 
AGITE AFFINCHÈ I VOSTRI FRATELLI RISPETTINO LA LEGGE 

DIVINA, SIATE MISSIONARI DEL MIO AMORE. 
  
Vi benedico e vi copro con il Mio Sangue Prezioso. 
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Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
(1) PINUS: Cristo mi ha detto che per “pinus” si intende l’albero 
conosciuto come pino silvestre, pino rosso, pino bianco, ecc. Il pino 
esiste in quasi tutto il mondo. Appartiene alla famiglia delle pinaceae, 
nome scientifico: pinus sylvestris.  
Si fanno bollire 3 cucchiai di foglie secche in 1 litro d’acqua, se ne 
prende una tazza, due volte al giorno. Non somministrare a bambini 
molto piccoli o alle donne incinte.  

  
  

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
  
Questo appello ci dà ancora una volta testimonianza di quanto la 
Trinità Sacrosanta ci ami.  
  
Noi abbiamo una grandissima ricchezza interiore, ma l’uomo non se 
ne rende nemmeno conto ed è per questo che Nostro Signore ci chiede 
di scoprirla, dando inizio ad una più stretta relazione con Lui.  
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Veniamo invitati a riflettere seriamente su noi stessi, di fronte 
all’urgenza di una vera conversione.  
  
Ricordiamoci la lettura odierna, giorno in cui si celebra il Santo Nome 
di Gesù:  
  
Prima lettera dell’apostolo San Giovanni 2, 29 -3, 6 
  
“Cari fratelli: 

Figlioli, se sapete che Dio è giusto, sappiate anche che chiunque 
opera la giustizia, è stato generato da lui. 

Vedete quale grande amore ci ha dato il Padre per essere chiamati 
figli di Dio, e lo siamo realmente! Per questo il mondo non ci 

conosce: perché non ha conosciuto lui. 
Carissimi, noi fin d'ora siamo figli di Dio, ma ciò che saremo non è 

stato ancora rivelato. Sappiamo però che quando egli si sarà 
manifestato, noi saremo simili a Lui, perché lo vedremo così come 

Egli è. 
Chiunque ha questa speranza in Lui, purifica sé stesso, come Egli è 

puro. Chiunque commette il peccato, commette anche l'iniquità, 
perché il peccato è l'iniquità. Voi sapete che Egli si manifestò per 

togliere i peccati e che in Lui non vi è peccato. Chiunque rimane in 
Lui non pecca; chiunque pecca non l'ha visto né l'ha conosciuto.”  

 
Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

14 GENNAIO 2019 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

BENEDICO TUTTI GLI UOMINI DI BUONA VOLONTÀ, CHE 
VIVONO NELLA DIVINA VOLONTÀ. 

  
Amati figli, il Mio Cuore Immacolato palpita per ciascuno dei Miei figli, 
quelli che stanno dedicando questo momento a crescere nell’amore 
per Dio e per il prossimo, con la speranza di consegnare la terra a Dio 
nello stato in cui Egli la consegnò all’uomo.  
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L’UMANITÀ VIVRÀ LA PURIFICAZIONE NELLA QUALE 
SARÀ PROVATA DURAMENTE DAL MALE, chela tenterà come mai 
prima, la porterà a momenti crudeli cercando di farle negare di essere 
figli di Dio. 
 
La lotta del male raggiungerà il suo estremo allo scopo di portare i Miei 
figli a cercare di evadere il dolore di quel momento crudele, e allora 
verrà loro offerto di ricevere il marchio per poter ottenere benefici da 
coloro che avranno il necessario per vivere e non avranno bisogno di 
nulla.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

ESSERE AZIONE NELL’AMORE DI MIO FIGLIO VUOL DIRE  
CRESCERE SPIRITUALMENTE E AFFIDARSI SENZA RISERVE  

ALLA VOLONTÀ DIVINA.  
 

LA TESTIMONIANZA SI COMPIE NELL’OPERARE E NELL’AGIRE 
COME DIO LO CHIEDE. QUESTO LO FANNO COLORO CHE 

VIVONO COERENTEMENTE, DECISI AD ESSERE DISCEPOLI DI 
MIO FIGLIO.  

  
L’uomo da solo non può dare quello che non ha, non può pretendere 
di essere autentico se prima non è cresciuto spiritualmente, se non si 
è formato e fortificato nella Fede.  
 
L’essere umano ha bisogno di sentire la forza, la sicurezza, la 
fermezza, l’amore insuperabile della Trinità Sacrosanta per i Discepoli 
degli ultimi tempi per potersi colmare di Fede e a quel punto i timori, 
gli orrori e le persecuzioni di questo momento e quelle future non vi 
piegheranno.  
  
Figli Miei, le nazioni si vedranno coinvolte in grandi rivolte e in 
rivoluzioni interminabili, gli uomini non sapranno dove andare e quindi 
saranno ancora più confusi, nascerà la forza degli uomini che, con idee 
moderne e incoraggianti facenti parte della mondanità, vorranno 
riempire il vuoto interiore con modernismi estremi che non sono la 
Volontà Divina ed i Miei figli andranno di paese in paese in cerca di 
quello che non troveranno.  
  



16 
 

LE EMANAZIONI DELLE ERUZIONI DI UN SUPER VULCANO 
FORMERANNO UNA NUBE DI GAS CHE IMPEDIRÁ AL SOLE DI 
PENETRARE SULLA TERRA E QUESTO CAUSERÁ UN EFFETTO-
INVERNO: LE TEMPERATURE CALERANNO TALMENTE TANTO 

CHE NEI PAESI TROPICALI IL FREDDO CAUSERÁ MOLTISSIMI 
MORTI. 

  
SARÁ IMPOSSIBILE SPOSTARSI DA UN PAESE ALL’ALTRO E 

L’UMANITÁ SENTIRÁ CHE A NULLA SONO VALSI I SUOI 
PROGRESSI. 

 
VOI, FIGLI MIEI, NON PERDETE LA FEDE: QUELLO CHE 

L’UOMO  
NON RIUSCIRÁ A FARE, LO FARÁ LA POTENZA DIVINA.   

.  
Vi chiedo di pregare per la Cina prima che il suo potere si diffonda 

sull’umanità. 
  

Pregate per il Messico, il suo suolo tremerà ed i Miei figli patiranno e 
assieme a questo paese, saranno interessati anche gli Stati Uniti ed il 

Canada. 
  

Figli Miei, pregate per la Giamaica, sarà flagellata dalla natura. 
 

Pregate per Puerto Rico sarà nuovamente provato, ma non nella  
misura in cui lo predicono gli uomini, per allarmarli. 

  
Vi invito a pregare gli uni per gli altri, non dovete permettervi 

sentimenti contrari all’Amore per Dio e per l’uomo. 
  

Le Mie Parole: “ALLA FINE IL MIO CUORE IMMACOLATO 
TRIONFERÁ”, non sono state comprese…  
  
L’umanità dovrà rendersi conto che chiamarsi cristiano è più che una 
definizione, è la Salvezza Eterna, se si opera e si agisce in coscienza, 
nella Legge Divina che chiede a tutti i Miei figli di essere amore nelle 
calamità nelle quali si vedrà coinvolta la Chiesa di Mio Figlio a causa 
dei tradimenti ai quali è stata sottoposta e che la porteranno a 
rinnovarsi totalmente secondo la Volontà Divina e non secondo quella 
degli uomini.  
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Dal dolore e dalla persecuzione, la Chiesa di Mio Figlio passerà a 
trovare la porta della Gloria, affidata totalmente all’Amore Divino, non 
a quello che in questo momento chiamate: “amore per Dio”. 

 
ALCUNI DICONO DI AMARE DIO E L’AMORE DIVINO È MOLTO 

DIFFERENTE DALLA FUSIONE DELL’UOMO CON IL SUO 
CREATORE. 

 
LA VOLONTÀ DIVINA TRIONFERÀ E TUTTE LE CREATURE 
VIVRANNO IN QUESTA VOLONTÀ E LA PACE REGNERÀ IN 

TUTTI GLI UOMINI.  
  

IL REGNO DI DIO TRIONFERÁ “COME IN CIELO, COSÍ IN 
TERRA” (Mt 6,10b) ED I MIEI FIGLI VIVRANNO GIOIOSI NEL 

VERO AMORE. 
 
Ma adesso, figli Miei, dovete pregare ed agire, perché non siete stati 
del tutto purificati.  
  
I sepolcri imbiancati stanno tramando contro i Miei figli, i dotti credono 
di possedere la Verità di Dio e grazie a questo prenderanno la giustizia 
nelle loro mani. 
 
Non temete figli, questa Madre vi terrà in costante allerta e vi 
difenderà, affinché il male non vi trovi impreparati.   
  
Amati figli, non fermatevi, il Cielo vi anticipa gli eventi affinché vi 
prepariate e ricorriate a Dio in umiltà. Non disprezzate questa Mia 
Rivelazione, ma al contrario, pregate ed agite a favore dei vostri 
fratelli.  
Non continuate a vivere allo stesso modo, imparate a condividere 
fraternamente, poiché vivrete in comunità per proteggervi dal male 
che possiederà moltissimi Miei figli ed è per loro che il Mio Cuore 
sanguina.  
  
NON SIATE DI QUELLI CHE ASPETTANO, MA DI QUELLI CHE SI 

RIVOLGONO ALL’AMORE DIVINO DELLA TRINITÀ 
SACROSANTA, OFFRENDO IL PROPRIO SERVIZIO A DIO PER 

IL TRIONFO DELLA VOLONTÀ DIVINA SULLA TERRA. 
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Il Mio Amore è di fronte a tutti i Miei figli, siete voi quelli che lo 
accolgono o che lo disprezzano. Io vi chiamo nel Nome di Mio Figlio.  
 
La Mia Benedizione è per voi.  
 

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 

  
In questo appello la nostra Madre Santissima ci allerta con il Suo 
Amore affinché ci prepariamo.  
  
Il Cielo desidera la preparazione spirituale dai Suoi figli, affinché la 
forza dello Spirito Santo sia quella che ci sostenga nei momenti in cui 
l’inganno del male circolerà ovunque.  
  
La Madonna continua ad istruirci perché ci dobbiamo rendere conto 
che la pratica dei Comandamenti Divini deve essere costante. 
  
Dobbiamo vivere nel mondo, ma non dobbiamo essere del mondo, 
dobbiamo essere contemplativi perché, pur vivendo nel mondo siamo 
servi di Dio e siamo chiamati a compiere quello che ci chiede.  
 
In mezzo alle grandi crisi che il genere umano sta attraversando, la 
Madonna ci chiede di rimanere saldi, con una fede profonda, ci chiede 
di scoprire l’Amore di Dio per noi nel vivere quotidiano.  
  
Fratelli: viviamo in continua conversione, senza stancarci e per farlo 
prendiamo la Mano della Prima Discepola di Cristo: nostra Madre.   
 
Amen. 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
16 GENNAIO 2019 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI TENGO SUL PALMO DELLE MIE MANI (Cfr. Is 

49,16) PERCHÈ NON ANDIATE FUORI STRADA, MA 
NONOSTANTE CIÒ ALCUNI LE ABBANDONANO E SE NE 

ALLONTANANO PER INFANGARSI CON IL MALE. 
  

Vivere nella Mia Volontà è grandioso, imparate a trovare il gusto di 
vivere correttamente, a trovare i frutti che vi portano alla Vita Eterna 
e le delizie per l’anima, quando il bene risiede in una persona. 
  
Nelle strade di alcune città, per quanto pulite possano sembrare, a 
volte si può trovare qualcosa che non vi piacerà, perché c’è sempre 
qualche fratello che non rispetta le regole e sporca per terra.  
 
La stessa cosa succede quando vi allontanate dalla Mia Volontà.  
 
Mentre procedete nella Mia volontà vi sentite bene e tutto vi risulta 
molto facile, ma quando subentra l’ “ego” non indirizzato sulla retta 
via, infanga le buone intenzioni e allora subentra la tormenta che fa 
disastri e si porta via anche quello che credevate fosse ben radicato in 
voi.  
  

AMATO POPOLO MIO, LE ATTUALI CONDIZIONI NON 
CONSENTONO DI ATTENDERE PER CAMBIARE 

INTERIORMENTE. 
 
IL DEMONIO È IN AGGUATO E PIÙ CHE IN QUALSIASI ALTRO 
MOMENTO, si sta scagliando duramente contro i Miei figli per 
convincerli ad allontanarsi e a rinunciare a Me, per questo motivo le 
possessioni del male sono più frequenti ed anche meno riconosciute.  
  
VI INVITO A NON CONFUTARE QUESTA RIVELAZIONE, È UN 
ALIMENTO CHE NON SI ESAURISCE AFFINCHÈ VOI, FIGLI, 
VEDIATE I SEGNI ED I SEGNALI. Io vi allerto affinché capiate, 
affinché comprendiate e mettiate in pratica quello che avete 
compreso, opponendovi al libero arbitrio che vi porta a pensare che 
potete cavarvela senza di Me, in quello che succederà sulla terra. 
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Amato Popolo Mio: 
  

LA LEGGE NON È STATA DATA PERCHÉ CONTINUASTE NEL 
LIBERTINAGGIO…  

 
LA LEGGE È STATA DATA PERCHÈ LA RISPETTIATE E NON 

FACCIATE QUELLO CHE PIÙ VI AGGRADA.  
  

Io chiedo al Mio Popolo di vivere nel bene, di non privarsi del bene.  
Io vi chiedo di non desiderare cose di bassa lega a causa di una 
volontà umana mal impiegata…   
Io chiedo al Mio Popolo di vivere delle cose superiori, dell’ascesa 
spirituale, che temete, perché non le vedete.  
  
Il Mio Regno è un regno di gloria, non di morti, ma di vivi, che 
ascoltano, che vedono, che proclamano, che Mi riconoscono e che 
sanno di essere i Miei figli e che Io Sono il loro Padre.  
  
Popolo Mio, avete ricevuto così tante chiamate, così tanta 
preparazione perché poteste essere assennati, avete ricevuto così 
tanta conoscenza perché foste figli maturi e istruiti, non ignoranti!  
  
Amato Popolo Mio: 
  

LA TERRA NON SOLO AGISCE COME UNA CALAMITA A 
BENEFICIO DELL’UOMO, MA QUESTA FORZA DI ATTRAZIONE 
PUÒATTIRARE SULLA TERRA UN CORPO CELESTE VAGANTE 

NELL’UNIVERSO CHE SI AVVICINI ALLA TERRA. 
 

 IN QUESTO MOMENTO L’UMANITÀ NON È ALL’OSCURO DEI 
CAMBIAMENTI O DEGLI EVENTI CHE LA TERRA SI PUÒ 

TROVARE AD AFFRONTARE E CHE SONO GIÀ STATI 
ANNUNCIATIDA ME, DA MIA MADRE E DAL MIO AMATO SAN 

MICHELE ARCANGELO. 
  
Il campo magnetico della terra è entrato in un processo di alterazione 
definitivo e pertanto l’effetto protettore che ha sulla terra si è 
indebolito, esponendo l’umanità alla perdita dei progressi scientifici e 
ad una retrocessione tecnologica senza precedenti.  
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Figli, vi chiedo di considerare che passerete attraverso svariati e forti 
cambiamenti del clima, in una sola stagione vivrete vari cambiamenti 
climatici.   
 
L’uomo ha causato gravi danni alla natura, se ne è impossessato senza 
pensare al futuro e ora, in un attimo, vorrebbe correggere il danno, 
ma ciò non è possibile.  
 
L’umidità del suolo è diminuita e perciò quello che l’uomo semina non 
produce il raccolto sperato, per questo motivo aumenterà la carestia 
nel mondo e l’acqua diventerà l’elemento più ambito dagli uomini.   
  
Figli Miei, in questo momento non potete avere la certezza di ottenere 
un buon raccolto, perché il clima non è stabile, né definitivamente 
prevedibile.  
 
Conseguentemente a questi eventi, l’essere umano vedrà 
cambiamenti comportamentali nei propri fratelli a causa della paura di 
non avere le cose basilari per la sopravvivenza.  
 
Sentendosi minacciato nella propria sussistenza, l’uomo, per 
assicurarsi la sopravvivenza, trasformerà la cultura, la fraternità, 
l’amore, la morale e perfino la religione.  
  
Popolo Mio, la maggior parte di voi non ha lavorato direttamente ad 
una così grande distruzione del pianeta, ma non tutti si sono dati da 
fare per fermare questa distruzione. 
 
Le grandi nazioni, nell’effettuare esperimenti nucleari sulla terra, 
hanno alterato le faglie tettoniche vicine ai luoghi dove queste prove 
sono state effettuate e queste faglie ne hanno alterato altre contigue 
in alcuni strati della terra e allo stesso tempo hanno provocato un 
aumento di calore del centro della terra, che si è riscaldato più che nel 
passato. 
  
Il male da tempo ha lavorato in modo arduo ed ha messo in campo lo 
sviluppo dei suoi piani per fare in modo che questa generazione si 
trovasse sottoposta ai risultati del potere del male.  
 
Sapete bene che l’umanità si trova involontariamente sottomessa a 
una cupola di potere economico che sta guidando il destino dei paesi 
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e che ordina l’immoralità, il libertinaggio e grandi carestie in vari paesi, 
allo scopo di ridurre la popolazione mondiale. 
 
Le malattie del passato torneranno a riprendere forza e questo è 
dovuto al fatto che sono state riportate nel presente in alcuni 
laboratori.   
 
La manipolazione che state vivendo è tale, figli Miei, che con grande 
sorpresa sarete testimoni di un annuncio che farà tremare la Mia 
Chiesa e farà sì che i falsi profeti cambino le loro predizioni.   
  

POPOLO MIO, MANTENETE LA FEDE IN ME. IO NON VI 
DARÒ PIETRE AL POSTO DEL PANE, NON VI DIRÒ: “SONO 

QUI” PER POI METTERVI NELLE MANI DEL MALE.  
IO SONO IL VOSTRO SIGNORE E DAVANTI A ME OGNI 

GINOCCHIO SI PIEGA. (Cfr. Rom 14,11). 
  

Voi appartenete al Padrone della vigna, siete Miei figli e dovete 
avvicinarvi a Me, non solo pregando con la parola, ma rimanendo nel 
Mio Amore, sotto il discernimento del Mio Santo Spirito.  
  
 La degenerazione si è impossessata di gran parte dell’umanità e 
questo è successo a causa dell’ignoranza di alcune persone, a causa 
della testardaggine di altre, a causa della ribellione di altre ancora e 
perché il resto della gente non vuole amarmi ma vuole avere quella 
forza, quel potere che come esseri umani non hanno, a meno che non 
venga loro dato dal male, per agire contro i loro fratelli. 
  
Pregate per gli Stati Uniti, la loro prepotenza li porterà ad un dolore 
inatteso. Per questo motivo questo popolo patirà duramente a causa 

della natura. 
  

Pregate per l’India, la natura la flagellerà. Nelle vostre preghiere, 
non dimenticate i Miei figli di Calcutta. Pregate per loro. 

  
Pregate gli uni per gli altri ed affrettate il passo. 

  
La persecuzione non si farà attendere, i Miei fedeli vengono 
perseguitati da quelli che non Mi amano e che non vogliono che Io vi 
allerti.  
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Vi benedico, amato Popolo Mio.  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Con varie indicazioni, in totale concordanza tra di loro, nostro Signore 
Gesù Cristo ci sta parlando con tenerezza e con amore ed anche se gli 
Appelli appaiono duri, la certezza di essere Suoi figli ci fa rimanere 
nella Fede, nella tenace perseveranza e nella certezza di non venire 
abbandonati, continuando a dare tutto per amore alla Volontà di Dio.  
  
Non dobbiamo ignorare la petizione di preghiera per gli Stati Uniti, ma 
dobbiamo accoglierla con impegno, di fronte alla tensione in cui sta 
vivendo l’umanità.  
  
Quando viene disprezzato quello che è Saggio e si accoglie il 
libertinaggio, è perché si rimane nell’ignoranza.  
  
Fratelli, decidiamoci a sostenere la fede con l’amore, con il pentimento, 
con la Comunione Eucaristica, con la preghiera profonda e con una 
costante pratica, come ci chiede Sant’Agostino: “confessiamo 
umilmente la nostra miseria e riconosciamo che tutta la gloria è di 
Dio.”   
 
Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

24 GENNAIO 2019 
   

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

IO SONO MADRE E MAESTRA, SONO LA PROTETTRICE 
DELL’UMANITÀ E LA PRIMA DISCEPOLA DI MIO FIGLIO, PER 
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QUESTO VENGO DA CIASCUNO DI VOI PER TOCCARE IL 
VOSTRO CUORE, COSICCHÈ MANTENIATE LA FEDE E LA 

CERTEZZA DELLA PROTEZIONE DI MIO FIGLIO, PERCHÉ IO 
NON VOGLIO CHE PERDIATE L’ANIMA.  

  
Mio Figlio è Onnipotente, Onnisciente, a Lui le forze del male si 
sottomettono (Cfr. Fil 2,10), per questo chi accoglie Mio Figlio con Fede 
e rimane in Lui, rispettando la Legge, i Sacramenti, le Opere di 
Misericordia, ricevendo Mio Figlio nell’Eucaristia e si dona al prossimo, 
non avrà un cammino facile, ma avrà la forza di alzarsi dopo ogni 
caduta.    
  
I Miei figli vanno avanti nella Fede, attendendo quello che ancora non 
è successo, ma vedono l’accelerarsi degli eventi che per loro 
presagiscono un periodo di grandi accadimenti e di compimento. 
 
Si vogliono vedere gli accadimenti per assicurarsi che le Parole del 
Cielo siano veraci e quando ci si trova davanti agli eventi, a causa della 
loro crudezza subito si chiede che si allontanino.  
  
Il Popolo di Mio Figlio affronterà la dura prova di sperimentare climi 
estremi, quale risultato dell’intensa attività del sole sulla terra. Il 
freddo estremo non si farà attendere ed i Miei figli nei paesi con climi 
che hanno alte temperature o climi tropicali, si devono preparare per 
questo. 
  
Coloro che vorranno sminuire gli eventi, diranno che tutto ha una 
causa scientifica, a causa della devastazione della natura perpetrata 
dall’uomo ed in parte è vero, ma non tutto il cambiamento proviene 
dall’azione dell’uomo nei confronti della natura. 
  

VOI DOVETE SAPERE CHE LE ALTERAZIONI DEL SOLE SONO 
MAGGIORI ED INFLUENZANO IL MODO DI OPERARE E DI 

AGIRE DI ALCUNI UOMINI, SONO CAUSA DI MALATTIE SERIE 
PER IL CORPO UMANO E CONTEMPORANEAMENTE IL CALORE 

AUMENTA SULLA NATURA STESSA. 
 
La scienza non riuscirà a fermare il progredire degli effetti negativi del 
sole sulla terra e sui suoi abitanti, né il disgelo nelle zone polari, che 
produrranno gravi inondazioni nelle zone costiere.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, ÈNECESSARIO CHE 
L’UMANITÀ RECUPERI LA CONSAPEVOLEZZA CHE DIO È TUTTO 
PER L’UOMO. 
 
L’umanità è andata fuori strada, ha preso la via più facile, 
disubbidendo e consegnandosi a quello che poi si trasformerà in un 
supplizio per l’uomo stesso, perché diventerà l’oppressore di tutti. 
L’impostore si è presentato con grande eloquenza, riuscendo a passare 
inavvertito agli occhi dell’umanità, fingendo umiltà e sottomissione. 
 
Voi figli Miei, non conoscete la profondità dell’odio che alimenta il cuore 
dell’anticristo, la sua sete di distruzione e di morte è illimitata ed 
avendo il potere che al momento debito gli accorderanno su nazioni 
intere, nel suo desiderio di potere le perseguiterà senza tregua fino ad 
annichilirle.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
È NECESSARIO CHE CONOSCIATE MIO FIGLIO E CHE GODIATE 

DELLA VITA ETERNA.  
 

L’UOMO HA CERCATO LA CONOSCENZA PER FINI PROPRI E 
POCO LODEVOLI, NON AVETE COMPRESO CHE LA VERA 

CONOSCENZA LA POSSIEDE CHI CERCA MIO FIGLIO (Cfr. Gv 
17,3) PER SCOPRIRE LO STATO DI FELICITÀ INTERIORE CHE 

PRODUCE LA CONVINZIONE DELL’AMORE PER DIO UNO E 
TRINO.  

  
VOLER CONOSCERE MIO FIGLIO PER FINI MESCHINI NON È 
DEGNO DEI MIEI FIGLI e non raggiungerete la profondità della vera 
felicità che si ottiene nel conoscere Mio Figlio, cosicché l'anima possa 
incanalare la sua vera felicità ed essere un'estensione dell'amore di 
Mio Figlio sulla Terra. 
  
DOVETE ASPIRARE AD OTTENERE LA GRANDEZZA DELLA 
VERITÀ E QUEST’ULTIMA LA TROVERETE VIVENDO NELLA 
VOLONTÀ DIVINA, diventando saggi spiritualmente e la vera 
Sapienza è la Verità.  
 
Voi non sapete trovare la bellezza dell’anima e vi perdete nella povertà 
della passività.  
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Certamente non tutte le persone sono uguali, alcune potranno essere 
nei conventi, altre dedite alla preghiera ma anche in queste condizioni, 
la bellezza dell’anima non si ottiene con la passività interiore, ma alla 
costante ricerca dell’incontro con Mio Figlio e con questa Madre - PER 
QUESTO FIGLI MIEI, CHI RIMANE IN ALLERTA È COLUI CHE È 
COSTANTE E PER ESSERE COSTANTI E PERSEVERANTI, SI DEVE 
AGIRE IN NOI STESSI, ALLA CONTINUA RICERCA DELLA 
VERITÀ E LA VERITÀ SI TROVA NELLA VOLONTÀ DIVINA.  
 
Non mendicate quello che possedete come eredi, camminate senza 
stancarvi, camminate senza infangarvi nelle cose mondane e 
peccaminose, non lasciatevi portare fuori strada, siate retti 
nell’operare e nell’agire.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il male vi tende trappole per 
infrangere la fedeltà che avete offerto a Mio Figlio, perciò siate astuti 
e riconoscete il male. (Cfr. Mt 10,16). 
  

Figli, pregate per i paesi che in questo momento stanno subendo 
l’oppressione.  

 
Figli, pregate per i vostri fratelli che affronteranno la furia della 

natura  
e la follia dell’uomo stesso.  

 
Pregate per il Messico.  

 
Pregate per la Svizzera. 

 
Pregate per il Cile.  

 
Figli, pregate per l’Italia, l’inquietudine si abbatterà su questo paese.  
Figli, pregate, il Vesuvio si sveglierà ed il terrore si impossesserà dei 

Miei figli.  
 

Figli, pregate, la pace è in pericolo. 
 
Mio Figlio sparge il Suo Amore Misericordioso su tutta la terra affinché 
chi lo vuole lo prenda ed inizi una nuova vita. 
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Mi fa soffrire che l’amore di Mio Figlio non sia più conosciuto da tutti 
gli uomini ed è per questo che non vi rivolgete a Lui nella verità.  
 
Voi dite di cambiare ed il cambiamento finisce in un batter d’occhio….  
 
Il peccato vince i buoni propositi…  
  
Voi figli Miei siate amore come Mio Figlio è Amore.  
 
Vi benedico con il Mio Cuore ardente d’amore per ciascuno di voi. 
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

  
Fratelli: 
  
L’urgenza nell’appello della Nostra Madre Santissima salta agli occhi e 
pertanto, se ci disporremo a fare nostra questa urgenza, il desiderio 
di cambiamento sarà inevitabile.   
  
La Madonna ci invita alla conoscenza della Verità, che è la conoscenza 
delle cose divine ed è per questo che l’essere umano deve disporsi al 
cambiamento, proprio come la Madonna ci sta chiedendo, un 
cambiamento che non avverrà senza cadute, ma rialzandosi, anche 
contro tutte le nostre previsioni, ricordandoci che per Dio nulla è 
impossibile.  
  
La grandezza di Dio consiste nel fatto che per Sua Volontà tutti 
vengono allertati, senza distinzioni. Come il sole allo stesso modo dà 
luce a poveri e ricchi, a peccatori e santi, così Dio allerta chiunque 
voglia aprire gli orecchi ed ascolti.  
  
Stiamo andando incontro a momenti nei quali ci troveremo faccia a 
faccia con duri eventi, dei quali siamo a conoscenza, pertanto la cosa 
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prioritaria è la riconciliazione con Dio, senza dimenticarci della 
Madonna né del nostro prossimo.   
 
Amen.  

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

28 GENNAIO 2019 

   
IO SONO IL PADRONE DEL TEMPO… 

  
QUESTO È IL MOMENTO DELL’INIZIO DEI LAMENTI PER IL 
MIO POPOLO… ED IL MIO POPOLO È TUTTA L’UMANITÀ. 

  
Miei amati:  
  
Se aveste fede come un granello di senape! … (Cft. Lc 17,6) 
Se aveste fede, non giungereste a disperarvi né a non accettare che 
quello che l’umanità vive, fa parte dell’agire del male sull’uomo.  
  
Mentre gran parte dell’umanità sta andando alla deriva, i superbi 
dicono che tutto va bene, costoro vanno da un estremo all’altro ed è 
per questo che sono permissivi con quello che è indebito e lasciano 
passare facilmente a quello che è proibito.  
  
Il grano si trasforma in zizzania e non è più lo stesso una volta che 
viene innestato con la zizzania. La zizzania lo sta invadendo con la 
forza, per fare in modo che il grano non dia frutto, per fare in modo 
che non dia luce.  
  
IO SONO VENUTO NEL MONDO PERCHÈL’UOMO CONTINUASSE 
A LOTTARE PER LA CONVERSIONE E PERCHÈ SI CONVERTISSE 
E NON SI ACCONTENTASSE DELLA PROPRIA CONDIZIONE, MA 
PERCHÈ VOI FOSTE SALDI E CONTINUASTE AD ABBRACCIARE 
LA FEDE, PER NON CADERE DI FRONTE ALLA TENTAZIONE O 

DI FRONTE ALLE PROVE. 
 
Amato Popolo Mio: 

  
La Mia Chiesa è stata invasa dalla zizzania che alcuni dei Miei vi hanno 
introdotto, sta permettendo che il Mio Popolo sbandi e che gli venga 
chiesto di percorrere una via che Io non gli ho ordinato di percorrere. 
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La Mia Chiesa è stata invasa da quelli che si nascondono al suo interno 
per perpetrare orribili peccati, per colpa dei quali il Mio Cuore si sta 
dissanguando.  
  
LA MIA CHIESA SI STA AVVIANDO VERSO LO SCISMA, A CAUSA 
DELLA CONTINUA TRASGRESSIONE ALLA MIA LEGGE da parte di 
alcuni di quelli che Io chiamo i Miei figli prediletti, i Miei religiosi e le 
Mie religiose, che stanno accettando quello che Io Ho definito peccato 
e abominevole ai Miei occhi.  
  
I Miei figli prediletti, che sono fedeli alla Mia Legge, ai Miei Sacramenti, 
per rispetto nei confronti di questi trasgressori, continuano ad avere 
paura, come pecore davanti al lupo. 
  
LA MIA LEGGE È L’AMORE ED IL MIO POPOLO, PERCHÉ POSSA 
PENETRARE NELLA MIA VERITÀ, DEVE ESSERE GUIDATO AL 

MIO AMORE, NON ALL’AMORE DELL’UOMO. 
. 

Il Mio Amore non rimane in Me, ma entra in ciascuno dei Miei figli ed 
opera meraviglie in coloro che Mi cercano con cuore contrito ed 
umiliato.  
 
Il Mio Amore si riscontra nell’espressione della Creazione, con le sue 
meraviglie che in ogni istante si mostrano ai vostri occhi, rendendovi 
partecipi della grandezza del Potere della Mia Divinità. L’uomo invece, 
avendo rifiutato l’Amore Divino del quale partecipa la Creazione, si 
trasforma in un essere sconosciuto che non comunica il Mio Amore, 
ma distrugge la Mia Creazione.  
  
La Creazione non è soltanto quello che vi circonda nella natura, 
nell’universo o negli elementi, è l’uomo l’espressione totale del Nostro 
Amore Trinitario, che però non emana il Nostro Amore, ma una gran 
parte dei Miei figli commettono peccati e continui errori e se non si 
pentiranno veramente e se non faranno un fermissimo proposito di 
non offendermi più, si espongono alla condanna delle loro anime. 
  
QUESTI CONTINUI PECCATI ED I CONTINUI SACRILEGI CHE 
VENGONO PERPETRATI SU TUTTA LA TERRA ATTRAVERSO  
GRANDI ED ORRIBILI PECCATI QUALI L’ABORTO, CHE È UN 

PECCATO CONTRO IL DONO DELLA VITA, STANNO 
ACCELERANDO LA SOFFERENZA DELL’UMANITÀ. 



30 
 

  
La premeditazione di chi va ad abortire e quella di chi prende parte ad 
un crimine così grande, faranno sì che le Mie Lacrime si riversino sulla 
terra e che la natura reagisca contro l’uomo; la stessa cosa vale per la 
varietà di peccati che il demonio ha portato alla mente dell’uomo e che 
l’uomo accoglie, nonostante siano contro la natura umana.  
  
STO VEDENDO TANTI ERODI FIRMARE PROGETTI CHE VANNO 

CONTRO IL DONO DELLA VITA, PER FARE IN MODO CHE 
L’UOMO SI AVVALGA DELLA LEGGE UMANA E SI DIMENTICHI 

DELLA LEGGE DIVINA. QUESTI ERODI SONO GLI SGHERRI 
DELL’ORDINE MONDIALE, CHE DETTANO LE LEGGI 

DELL’UMANITÀ. 
  

 TUTTI GLI ANGELI DEL CIELO DICONO AD ALTA VOCE: 
ABOMINIO, ABOMINIO! AD OGNI ATTO CONTRO IL MIO 

SANTO SPIRITO. 
  

Atti di sacrilegio così gravi, spingono la natura ad agire contro chi attua 
al di fuori dalla Nostra Volontà Trinitaria e la Nostra Trinità è Amore. 
  
Il Mio Popolo soffre per essersi messo contro la Legge Divina, in quanto 
non può condividere con i propri fratelli quello che non ha in cuore.  
  
Popolo Mio, Io Sono odiato e nelle strade si agitano corpi nudi che, 
anestetizzati dal demonio, gridano contro di Me.  
  
Questo è quello che ha seminato l’anticristo che, senza manifestarsi 
pubblicamente, è riuscito a dominarvi, per farvi allontanare da Me ed 
in questo modo rubarvi la Salvezza.   
  

SVEGLIATEVI, FIGLI, SVEGLIATEVI!...  
 

GLI EVENTI SARANNO CONTINUI, NON SI FARANNO 
ATTENDERE, ARRIVERANNO NELL’UNO E NELL’ALTRO PAESE. 

  
La terra si rivolterà contro l’uomo, non essendo solida correrà come 
l’acqua. 
 
L’acqua si scaglierà sulla terra ed i Miei figli patiranno per questo.  
L’ebollizione del nucleo della terra uscirà attraverso i vulcani.  
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Dove non c’era acqua ci sarà acqua e dove l’acqua c’era, non ci sarà. 
Le siccità aumenteranno e le inondazioni coglieranno l’uomo di 
sorpresa. 
La terra si sgretolerà ed il mare sprofonderà per poi elevarsi sulle 
zone costiere. 
 
Arriverà il freddo, i Miei figli soffriranno ed Io soffro per questo.  
  
Pregate figli Miei, pregate per l’Islanda, la natura sarà dura contro  

questo paese.  
  

Pregate figli Miei, la Mia Chiesa sarà sorpresa da una notizia. 
  

Pregate figli Miei, pregate per la Cina, l’uomo vivrà nello 
sconvolgimento.  

  
Pregate figli Miei, pregate, la Spagna sarà sorpresa, spunterà la 

morte.  
  

Amato Popolo Mio:  
  

IO SONO AMORE INFINITO E ALLO STESSO TEMPO SONO 
VERITÀ INFINITA, CHE MENTRE LA PURIFICAZIONE È IN 

ATTO IN ALCUNI PAESI E SI STA ESTENDENDO AD ALTRI, VI 
CHIAMA PERCHÉ VI PREPARIATE.  

  
IO SONO AMORE INFINITO, SONO MISERICORDIA INFINITA E 
ALLO STESSO TEMPO VI SEGNALO LE GRAVI OFFESE CHE IN 

QUESTO MOMENTO FANNO PARTE DELLA VITA DI OGNI 
GIORNO. 

  
IO SONO MISERICORDIA INFINITA E VI CHIEDO DI 

AVVICINARVI A ME CON UMILTÀ, PERCHÉ MI ASCOLTIATE. 
VOI SIETE I MIEI FIGLI CHE IO AMO E PER I QUALI MI SONO 

SACRIFICATO SULLA MIA CROCE D’AMORE.  
  

Non sottovalutate i Miei Appelli, guardate in alto, guardate in alto!  
  
Non temete, venite a Me e trovate la Mia Pace, gustate del Mio 
Amore.  
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Benedico coloro che si rendono conto del Mio Amore Divino implicito 
in questo Appello.  
  
Vi benedico.  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

     
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
L’Appello non si è fatto attendere e nostro Signore ci svela quello che 
ci attende, mentre ci dice che chi ha l’Amore Divino diventa un 
trasmettitore d’amore e di bene.  
  
Insiste molto sul fatto che dobbiamo essere il Suo Amore e ci spinge 
a prendere attivamente parte alla riconciliazione con la Trinità 
Sacrosanta cosicché si salvino il maggior numero possibile di persone.  
  
Ci chiede anche di renderci conto della trascendenza dell’amore 
fraterno, di un vero amore fraterno, vale a dire dell’essere cooperatori 
nell’Opera del Padre, per fare in modo che la salvezza abbondi.   
  
NOI NON POSSIAMO VIVERE LONTANO DA DIO, PERCHÈ QUESTO CI 

PORTEREBBE FUORI STRADA E CI FAREBBE PERDERE LA VITA 
ETERNA. LA STESSA CREAZIONE CONSIDERA CON INDIFFERENZA 

CHI VIVE ANDANDO CONTRO DIO.  
    
La preghiera in unità è una forza non solo spirituale, ma è la forza 
dell’amore che fa sì che Dio diffonda la Sua Bontà con miracoli che 
succedono sotto i nostri occhi.  
  
Nostro Signore ci trasmette il Suo dolore senza dissimulazioni e mette 
in guardia coloro che prendono parte all’interruzione del Dono della 
vita e quanto questo peccato sia abominevole agli Occhi di Dio.  
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L’interruzione premeditata della vita è un peccato gravissimo ed ora si 
è dato il permesso di andare ancora oltre, permettendo che questo 
abominio venga praticato fino al giorno prima della nascita, 
concedendo autorizzazione ai medici, agli infermieri, alle infermiere e 
agli ausiliari, di perpetrare questo abominio senza che la legge possa 
punirli… (USA, New York *- vedi link all’articolo qui sotto) 
  
Quello che agisce così potrebbe mai essere un uomo che possiede lo 
Spirito Santo?   
Può un’azione simile appartenere ad un’era che si presuppone 
avanzata o al contrario non fa forse parte del dominio satanico 
dell’anticristo sull’uomo? 
 
Fratelli in questo momento ci troviamo in quello Spazio del Tempo 
Divino che non è Tempo, ma è la Volontà Divina, che ci chiede di 
convertirci in quello che l’umanità ha smarrito: L’ESSERE FIGLI DI 
DIO.   
 
Amen.  

  
  

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
2 FEBBRAIO 2019 

  
Amato Popolo Mio: 

 
IN OGNI PALPITO DEL MIO CUORE CI SONO I DOLORI CHE 

SOFFRO PER LE INGRATITUDINI CHE MI CAUSA L’UMANITÀ, 
COSÍ COME C’È LA CONSOLAZIONE DI COLORO CHE MI 

AMANO E CHE RIPARANO PER QUELLI CHE MI OFFENDONO. 
 
Io Ho allertato i Miei figli su tutta la terra perché si rendessero conto 
delle loro opere e delle loro azioni e delle conseguenze che i vizi e le 
seduzioni hanno sull’anima dell’uomo. 
 
Vi ho messo in guardia sulla presenza del demonio, che vi insidia per 
farvi andare contro la natura umana e per farvi commettere le 
bassezze più impensabili. 

 
VI DIMENTICATE CHE TUTTE LE AZIONI E LE OPERE SARANNO 
GIUDICATE, PERCHÈ AVETE UNA COSCIENZA E LA “SCIENZA 



34 
 

(CONOSCENZA) DEL BENE E DEL MALE” (Cfr. Gen 2,17) ED IL 
LIBERO ARBITRIO, CHE VI PORTERANNO ALLA GOIA 

INEFFABILE DELLA MIA CASA OPPURE ALLE PENE ETERNE 
DELL’INFERNO. 

 
Vi ho chiesto di essere apostoli del Mio Amore e un apostolo sa che 
con le sole buone intenzioni non riuscirà a trasformare sé stesso, né a 
trasformare i suoi simili, ma deve mettere in pratica la Mia Legge e 
quindi aiutare i fratelli con il Mio stesso amore e con la Mia stessa 
carità, con il Mio stesso perdono, la mia stessa fede e speranza, con 
la preghiera ed una decisa costanza nel mettere in pratica quei 
propositi con i quali volete far trionfare il vostro spirito. 
  
Io sento tanti buoni propositi che per la maggioranza rimangono tali, 
solo buoni propositi, perché siete talmente inconsistenti che pochi di 
voi hanno la forza interiore necessaria per riuscire ad essere il lievito 
del Mio Amore. 
 
Popolo Mio, si stanno diffondendo dottrine contrarie alla fede, contrarie 
ai Miei Insegnamenti. 
 
Siate fari dai quali si possa individuare il momento che state vivendo 
e non negate quello che non potete negare, cosicché possiate 
continuare a mantenere alta l’attenzione, puntando a migliorare, non 
lasciandovi tiranneggiare da coloro che, fingendosi grandi competenti, 
vi stanno dettando norme che sono contrarie alla Mia Legge. 
  
VI CHIEDO DI RIMANERE IN PREGHIERA E DI ESSERE PRASSI 
PER I VOSTRI FRATELLI, DI MODO CHE SATANA NON ABBIA 
POTERE SUI MIEI FIGLI, PERCHÉ IO VERRÒ A GIUDICARE E 
NESSUNO SFUGGIRÀ ALLA MIA MANO. IO SCOVERÒ TUTTI 

QUELLI CHE MI HANNO DISOBBEDITO ED HANNO CORROTTO 
I MIEI INNOCENTI. 

 
PER QUELLO DOVETE CAMBIARE, DOVETE PENTIRVI E 

DECIDERVI, MOMENTO DOPO MOMENTO, PER LA 
CONVERSIONE. 

 
Tutti hanno avuto un’opportunità, Io l’Ho portata a tutti, quella di non 
perdersi e di potersi pentire, ma l’avete disprezzata, avete accolto il 
male come un bastone sul quale vi appoggiate per camminare. 
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NON ASPETTATEVI DI AVERE MOLTO TEMPO, PERCHÈ LE 

OFFESE CONTRO LA NOSTRA TRINITÀ SONO LE PEGGIORI, LE 
PIÙ RIPUGNANTI E LACERANTI CHE L’UOMO POSSA 

COMMETTERE PER FERIRCI. 
 
Il demonio ha usurpato certi cuori e li ha portati a dettare norme che 
vanno contro di Me, quelle sulle quali vi avevo messo in guardia e che 
ora avete sotto i vostri occhi. 
 
I Miei fedeli le vedono, mentre quelli che non Mi amano non vedono il 
male in niente, ma Io giungerò quando meno ve lo aspettate.   
 
Amato Popolo Mio, voi ritenete di essere al sicuro mentre siete sulla 
via dell’abisso, avete abusato della Mia Misericordia ed Io questo non 
lo permetterò più. 
 
Ricordate quello che successe a Sodoma e Gomorra: allo stesso modo, 
con fulmini, con tuoni insopportabili, con lampi mai visti, con venti 
inarrestabili e potenti che porteranno con loro il fuoco (Cfr Gen 19,23-
29), in questo modo questa generazione patirà più di Sodoma e 
Gomorra, perché i crimini di questa generazione, hanno superato tutti 
quelli compiuti in precedenza. 
 
Voi Mi considerate come Colui che non ha potere sulla terra ed avete 
svuotato il cuore umano del Mio Amore. 
 
Voi proverete una sete insaziabile e sarà la sete della Mia Parola in 
mezzo a voi. 
 
Pentitevi, pentitevi degli orrori che la maggior parte di questa 
generazione sta compiendo, abomini che aumenteranno per volontà di 
coloro che hanno in mano il potere decisionale sulla terra. Città dopo 
città, cadranno in terribili peccati e per tutti sarà un grande trionfo 
poter alzare la mano contro un innocente. 
  
Il demonio sussurra all’orecchio dell’uomo e lo spinge ad agire, a 
muovere la mano per uccidere, questa è la cultura della morte, la follia 
del demonio che non si farà attendere tra l’umanità. 

 
Pregate figli, pregate per la Germania. 
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Pregate figli, pregate per il Cile, patirà duramente. 

 
Pregate figli, pregate per le stragi della natura negli Stati Uniti. 

 
Pregate figli, pregate per Cuba, affinché i suoi abitanti si convertano. 

 
Pregate per l’Equador, tremerà. 

 
Amato Popolo Mio, il sangue scorrerà su diversi suoli; nel disobbedire 
ai Miei Comandamenti, l’uomo procede privo di senso per la vita e per 
questo si fa del male. 
 
Vi chiedo di rinnovare l’amore per la Nostra Trinità e per Mia Madre, è 
urgente che la spiritualità sia il distintivo del Mio Popolo Fedele. 
 
Poiché Io Sono tutto Misericordia, non nego il Mio Perdono, ma voi 
dovete venire davanti a Me con il cuore, con la mente, con il pensiero 
e con tutti i sensi rivolti ad una meta: NON PECCARE E NON FARE 
PARTE DI COLORO CHE MI OFFENDONO. DOVETE ESSERE VERI 
E COMPIERE LE OPERE DI MISERICORDIA, (Cfr. Mt 25,31-
46) DOVETE DECIDERVI A CRESCERE NELL’AMORE PER IL 
PROSSIMO E DOVETE DISPORVI AD ESSERE CARITATEVOLI, 
SENZA FAR VENIRE MENO LA SPERANZA, DI MODO CHE LA 
VOSTRA FEDE RIMANGA SALDA. 
  
Popolo Mio, voi siete la pupilla dei Miei Occhi e ve lo dimenticate, vi 
invischiate nelle cose mondane e cadete con facilità nel fango dei 
peccati più tenebrosi e terribili. 
 
Per questo vi chiamo ad essermi fedeli, vi chiedo di ascoltare Mia 
Madre, vi chiedo di adempiere con rettitudine alla Mia Legge. 
 
In mezzo alle grandi calamità, le bontà del Mio Amore non si faranno 
attendere, Io vi meraviglierò con il portento del Mio Amore per il Mio 
Popolo Fedele. 

 
IL MIO ANGELO DI PACE VERRÀ PER RINNOVARE LA 

SPERANZA PERDUTA.  
 

LA MIA MISERICORDIA SI RIVERSA ABBONDANTEMENTE SU 
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COLORO CHE SI AFFIDANO A ME SENZA ESITARE, SU 
COLORO CHE SI PENTONO E SI CONVERTONO, SU COLORO 

CHE COMPIONO OPERE A FAVORE DEI LORO FRATELLI 
AFFINCHÈ SI SALVINO L’ANIMA.   

 
Io Sono il vostro Dio e vi assicuro che coloro che manterranno la 
Fede, avranno la Vita Eterna. 
 
Non indugiate, non considerate le falsità delle promesse degli uomini, 
non manipolate la Legge Divina, rispettate il Dono della Vita, non 
lasciate che le famiglie siano conquistate dal male. 
 
Parlatemi, Io Sono in voi! … 
Cercatemi nel Tabernacolo! … 
Se vi trovate nella tribolazione, cercatemi, invocate Mia Madre, Lei è 
Regina e Madre, ricorrete ai vostri Angeli Custodi, ai Miei Santi, 
perché intercedano per voi, voi non siete soli…   
 
Venite a Me! 
 
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Non è possibile negare la tenerezza di nostro Signore, il Suo amore 
infinito con il quale ci ha redento e che instancabilmente ci sollecita a 
lottare per la santità.  
  
Questa è la grandezza di Nostro Signore, che ama e perdona, perdona 
ed ama, inesauribilmente, non permettendo che i Suoi figli vadano alla 
deriva. 
 
Questa è la grandezza che l’uomo non può sostituire, perché questo 
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amore Infinito e Misericordioso lo possiamo trovare soltanto in Colui 
che è la fonte stessa della Misericordia.   
  
Fratelli: siamo stati allertati, meditiamo e studiamo questo appello che 
non ci deve sconvolgere, perché a chi è fedele dà la certezza del 
Trionfo Finale, quello al quale ogni figlio di Dio è chiamato, quello che 
viene offerto ad ogni figlio di Dio, ma che non tutti accolgono. 
  
In questo momento di agitazione in cui stanno nascendo grandi e gravi 
controversie, dobbiamo avere l’Amore Infinito scolpito nel nostro 
cuore ed in tutti i nostri sensi, cosicché attraverso questo amore 
infinito, siamo in grado di offrirci a Colui che tutto può: Dio.   
 
Amen. 
  
Fratelli, condividiamo con voi le Opere di Misericordia: 
  
I.- Opere di Misericordia Corporali: 
 
Sono state prese per la maggior parte, da un elenco fatto da nostro 
Signore sul Giudizio Finale – e sono: 
 
1) Visitare gli ammalati 
2) Dar da mangiare agli affamati 
3) Dar da bere agli assetati 
4) Ospitare i pellegrini 
5) Vestire gli ignudi 
6) Visitare i prigionieri 
7) Seppellire i morti 
  
II.- Opere di Misericordia Spirituali: 
 
Sono state composte dalla Chiesa attingendo ai testi della Bibbia e 
dagli atteggiamenti e insegnamenti di Cristo: il perdono, la 
correzione fraterna, la consolazione, la sopportazione della 
sofferenza, ecc. e sono: 
 
1) Insegnare agli ignoranti 
2) Consigliare i dubbiosi 
3) Ammonire i peccatori 
4) Perdonare le offese 
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5) Consolare gli afflitti 
6) Sopportare pazientemente le persone moleste 
7) Pregare Dio per i vivi e per i morti 

 
 

 LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
8 FEBBRAIO 2019 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
VI BENEDICO TUTTI, VI AMO TUTTI PERCHÉ SIETE 

TUTTI MIEI FIGLI… 
  

Nel tempo umano, siete testimoni che tutte le cose stanno 
succedendo, ma non vi rendete conto invece che stanno succedendo 
a grande velocità. Mio Figlio, il Signore di tutto, ha permesso che la 
terra accelerasse il suo transito per fare in modo che il Suo Popolo si 
avvicini al compimento di quanto è atteso. 
  

QUALE VOSTRA INTERCEDITRICE, IO SOSTENGO LA MANO 
DEL PADRE, SUPPLICANDOLO DI CONTINUARE A DARVI 
DELLE OPPORTUNITÀ, PERCHÉ NON VI PERDIATE E VI 
POSSIATE SALVARE L’ANIMA, MA LA TESTARDAGGINE 

DELL’UOMO NON STA TENENDO CONTO DI QUESTE 
OPPORTUNITÀ E DEGLI APPELLI DELLA CASA PATERNA. 

  
Ho spaziato nelle epoche, sono andata di paese in paese, di popolo in 
popolo, allertandovi, perché vi amo. Pochi Mi ascoltano, alcuni sono 
totalmente scettici ed altri seguono le rivelazioni di tutti gli amati 
strumenti della Casa Paterna e quindi si confondono, non sanno cosa 
fare, né da che parte andare. 
  
IO SONO VENUTA A RICHAMARE LA VOSTRA ATTENZIONE, 
PERCHÈ CONTINUANO A SUCCEDERE COSE, la natura sta 
esercitando la sua forza sulla terra cosicché l’uomo guardi 
attentamente il suo potere. L’uomo ha paura nel momento in cui si 
trova davanti alla sofferenza, ma una volta che questa è passata, 
smette di gridare al Padre, smette di chiamare Mio Figlio, smette di 
invocare lo Spirito Santo e smette di chiedere la Mia Intercessione, 
perché una volta che si vede libero dalle sofferenze noi non gli siamo 
più necessari… 
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La realtà spirituale in cui vive l’uomo di questa generazione è triste e 
peggiora sempre più, perché l’uomo accoglie le grandi novità della 
cosiddetta “liberazione” che gli offre il male, con l’emancipazione dal 
peccato e con la libertà in tutti gli ambiti della vita. 
 
L’uomo che ancora non ha compreso che per seguire Mio Figlio deve 
rinunciare a sé sesso, ai suoi desideri, ai suoi capricci (Cfr. Mt 16,24), 
accoglie tutto il libertinaggio che il male ha mascherato da libertà. 
  
Io vedo come i Miei figli stanno cadendo uno dopo l’altro nelle grinfie 
del male e succede perché il Popolo di Mio Figlio non medita sulle 
parole dette dal demonio. 
 
Lui ha scatenato la sua forza contro i Miei figli per ferire il Mio Cuore 
Immacolato, perché sa che alla fine il Mio Cuore Immacolato trionferà 
e quindi vuole distruggere i Miei figli. Lui sa che Io li amo, anche se 
loro non lo capiscono, perché per loro è più facile fare parte della 
mondanità e seguire la maggioranza che è stata indottrinata a seguire 
la falsità, la menzogna e a disprezzare la Via della Grazia che vi porta 
alla Vita Eterna. 
  
Quanti vanno la domenica alla Santa Celebrazione Eucaristica e il resto 
della settimana non invocano il Nome Santo e Divino di Mio Figlio 
nemmeno una volta! E in quelle domeniche, senza avere la coscienza 
di quello che stanno facendo, aggiungono peccati per la loro condanna, 
perché si accostano alla Mensa Eucaristica, al Banchetto Divino e 
ricevono Mio Figlio carichi di peccati, dei quali non si pentono. 
 
Quanto soffre Mio Figlio! Loro non pensano e non sentono il dolore di 
Mio Figlio, ma Gli fanno rivivere continuamente la Sua Passione e tutto 
il percorso della Passione Dolorosa. 
  

DOVETE DECIDERVI A CAMBIARE VITA, ANCHE SE SENTO 
DIRE DA TANTI MIEI FIGLI: “CHI SI È PERSO SI È PERSO, E 
CHI SI È SALVATO SI È SALVATO” MA MIO FIGLIO CHE È LA 

MISERICORDIA INFINITA ED IO CHE SONO LA MADRE DELLA 
MISERICORDIA, VI GUARDIAMO COSTANTEMENTE 

ATTENDENDO DI SENTIRVI PRONUNCIARE UNA PAROLA: 
“PERDONO, SIGNORE, PERDONO” E MIO FIGLIO ALLORA VI 



41 
 

ACCOGLIERÀ COME UN PADRE CHE ACCOGLIE UN BAMBINO 
APPENA NATO. 

  
FIGLI MIEI, PRESTATE ATTENZIONE PER 
FAVORE!... L’anticristo sta camminando nel mondo, sta agendo nel 
mondo, sta muovendo i suoi tentacoli per affrontarvi, per oltraggiarvi 
e per travolgervi, per farvi commettere ancora più peccati, per farvi 
disperare, per destabilizzarvi emotivamente.   
 
Lui sta mettendo in moto tutti i suoi tentacoli per mettersi contro i Miei 
figli e voi non reagite. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, oh quale grande sofferenza 
porto nel Mio Cuore per questa generazione, che sta sfuggendo come 
acqua tra le dita dalle Mani di Mio Figlio e da quelle di questa Madre! 
 
Voi siete abituati a non riflettere, a non considerare, a non avere 
consapevolezza, a non pensare alle conseguenze delle vostre azioni, 
perché vi muovete in massa, vi hanno massificato apposta cosicché 
sia la maggioranza a dominarvi e a trascinarvi, ma voi: non pensate 
alla Vita Eterna o alle sofferenze nelle fiamme dell’Inferno?  E affermo 
questa cosa anche contro coloro che dicono che l’inferno non esiste, 
che l’inferno si vive sulla terra, mentre le pene della terra non sono 
paragonabili a quelle dell’inferno. 
 
La Misericordia Trinitaria è infinita, ma è Giusta e perdonerà quelli che 
si pentono, ma non perdonerà coloro che nella loro vita danno libero 
consenso al peccato e vanno contro le Leggi Divine. Questo dovete 
averlo ben chiaro.  
  
Oh uomini di questa generazione! Quanto vi ribellate 
continuamente!  
Quanti peccati dei Miei figli verranno alla luce e porteranno un 
grande dolore alla Chiesa di Mio Figlio! 
 
Quanto peccato gira attorno alle chiese e so che alcuni Miei figli 
diranno: “Perdonali Signore!” …  però voi siete templi dello Spirito 
Santo e…  
 
Quanto peccato vedo nei passi che fate continuamente nella vostra 
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vita, quando non amate il fratello, ma principalmente quando 
infrangete la Legge di Dio! 
  
Nel mondo si stanno facendo grandi alleanze e voi vi siete dimenticati 
della Rivelazione che dice che quando ci saranno grandi alleanze, sarà 
il momento in cui vi troverete vicini alle grandi tribolazioni. (1 Tess 
5,3). 
  
Figli, voi non pensate ad una Terza Guerra Mondiale, perché state 
vedendo una pace apparente, ma la Terza Guerra Mondiale è già 
iniziata qualche tempo fa e sta avanzando silenziosamente, da un 
luogo all’altro, esasperando gli uomini, facendo alzare le fiamme della 
guerra. 
  
Figli Miei, con la stessa assiduità con la quale ascoltate i servizi 
meteorologici che vi danno l’allerta su grandi cicloni che si stanno 
avvicinando ai vostri paesi, allo stesso modo preparatevi per poter 
salvare l’anima! 
 
Quanti di quelli che muoiono, perdono la Vita Eterna! 
  

DOVETE PREPARARVI MATERIALMENTE, MA PRIMA DI 
TUTTO… 

 
 PREPARATEVI SPIRITUALMENTE, ANDATE DA MIO FIGLIO E 

VIVETE IN PACE CON LUI. 
  

Io intercedo per voi, perché state dando tanta importanza alle cose 
del mondo e vi dimenticate la cosa principale, forse perché nelle omelie 
non avete sentito dire che avete un’anima e che cosa sia l’anima… 
Forse perché non siete stati messi in guardia sui cambiamenti che 
patirà l’umanità… 
 
MA IO, QUALE INVIATA DELLA SANTISSIMA TRINITÀ, VENGO 
AD ALLERTARVI PER VOLONTÀ DIVINA, PERCHÈ ESAMINIATE 

LA VOSTRA VITA, IL VOSTRO OPERARE ED AGIRE 
QUOTIDIANO E RIUSCIATE A SALVARVI L’ANIMA. 

  
Figli Miei, quanto disprezza la vita l’uomo, si è trasformato in un 
carnefice, come può una donna acconsentire all’uccisione di un 
figlio!... 
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La Misericordia Divina è talmente grande che la Trinità Sacrosanta ha 
atteso per non riversare completamente la Coppa sull’umanità, mentre 
l’uomo, sentendosi Dio, uccide una creatura indifesa. 
 
E il cuore dell’uomo, dov’è? Non vi sto chiedendo conto della mente o 
del pensiero, ma del vostro cuore di pietra che si è svilito al punto di 
andare contro voi stessi. 
  

FIGLI MIEI, RAVVEDETEVI E CIASCUNO DI VOI SIA UN 
PORTAVOCE DI QUESTA MADRE. 

 
PORTATE QUESTA PAROLA AI VOSTRI FRATELLI, 

SIATE FIGLI CORAGGIOSI. 
 

PARLATE DELL’AMORE MISERICORDIOSO DELLA TRINITÀ 
SACROSANTA E DI QUELLO DI QUESTA MADRE, A COLORO 

CHE CONOSCENDO QUESTO AMORE HANNO DECISO DI 
RINUNCIARVI, PER CONTINUARE NEI PIACERI DEL MONDO E 

DELLA CARNE. 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vedrete rinascere il Sole, 
vedrete rinascere il Sole della Volontà Divina ed insediarsi nella vita di 
ciascuno di voi per sostenervi quando sarà necessario. Non tutto è 
penuria, Mio Figlio è libertà, è amore, è frescura, è vento che soffia e 
rinfresca quando il calore opprime, è acqua cristallina che toglie la 
sete, è dolcezza infinita, anche in mezzo alle amarezze.   
  

MIO FIGLIO VI PROTEGGE, VI CULLA TRA LE SUE BRACCIA, 
MIO FIGLIO È LA PIENEZZA INFINITA, QUINDI ANDATE AD 

INCONTRARLO. 
 

IO VI AMO TUTTI E DESIDERO VEDERVI TUTTI CAMMINARE 
CON LE VESTI BIANCHE ASSIEME A MIO FIGLIO, SENZA 

NESSUN PECCATO E QUESTO È POSSIBILE, SE VI DECIDETE A 
VIVERE PER LUI. (Cfr. Apoc 3,5). 

  
Benedico i vostri sacramentali, benedico il cammino di ciascuno di voi 
e quello delle vostre famiglie. 
 
Benedico il vostro cuore ed il cuore di ciascuno dei vostri familiari. 
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Benedico tutti quelli che sono ammalati, perché nella malattia 
riescano a trovare l’amore, quando la malattia viene offerta per la 
salvezza delle anime.   
 
Benedico i tribolati, quelli che si disperano, perché offrano tutto a Dio 
per la salvezza delle anime e guardino con altri occhi le situazioni 
della vita. 
  
COME MADRE VI BENEDICO E VI CHIEDO CON IL MIO CUORE 
IMMACOLATO DI PREGARE MIO FIGLIO PERCHÈ INVII IL SUO 

ANGELO DI PACE.  
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
La Santissima Vergine Maria, nostra Madre, insiste sul fatto che noi 
non dobbiamo dire di appartenere alla religione cattolica, se poi in 
realtà viviamo senza comprendere, senza amare e senza condividere, 
perché se la nostra vita è Cristocentrica, non possiamo rimanere 
immobili. Dio è movimento creatore e così dobbiamo essere noi Suoi 
figli, non dobbiamo tenerci per noi la Verità che conosciamo, quelle 
della Sacra Scrittura e le Verità della nostra Fede.  
  
Per poter comprendere la grandezza dell’Amore Divino, la nostra 
risposta a Dio deve essere un dono libero, così come anche la Fede è 
gratuita. 
  
L’umanità conosce il vacillare dei dubbi, delle emozioni e degli affetti, 
ma ha conosciuto l’Amore del Padre che si è manifestato in Cristo, 
nello Spirito Santo e nella nostra Madre Santissima? 
 
Di fronte a ciascuno di noi ci deve essere la certezza che non siamo 
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soli, ma siamo chiamati a seguire Gesù Cristo, perché siamo Suoi figli. 
Noi siamo chiamati da Dio a seguire Suo Figlio. 
  
In ciascuno di noi c’è lo Spirito Santo di Dio, però la risposta a questo 
appello è scarsa perché l’uomo si interessa delle cose mondane e non 
delle cose del cielo. 
 
Fratelli, non dimentichiamoci dell’appello a crescere e quindi ad essere 
tutti di Cristo e per Cristo ed assieme a Lui essere amanti della Sua 
Madre Santissima.   
 
Amen. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
14 FEBBRAIO 2019 

 
Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO COSTATO APERTO HA SPARSO SANGUE E ACQUA, 

A CAUSA DELLA MIA CHIESA…  
  

La confusione porta alla divisione e la divisione porta alla 
disgregazione tramite la quale l’anticristo si è proposto di condurre la 
Mia Chiesa allo scisma. 
  
LA BATTAGLIA TRA IL BENE ED IL MALE 
NON È TERMINATA, È IN CONTINUO FERMENTO. Il male sta 
aumentando le sue strategie contro i Miei figli che, indeboliti dalle cose 
mondane ed invischiati con i tentacoli del male, si sono corrotti con le 
ideologie del libertinaggio e con le sue falsità. 
 
Il Mio Popolo, svilito dalle depravazioni del maligno che sono contro di 
Me, ha creato degli dei a proprio piacimento e li adora. 
  
VOI STATE PROCEDENDO IN MEZZO ALLA MONDANITÀ E ALLE 
COSE PROFANE, VOI MI COSTRINGETE A GUARDARE LE COSE 

PROFANE, VI PRENDETE GIOCO DI MIA MADRE E L’AVETE 
SCHERNITA DI FRONTE A QUELLI CHE NON MI AMANO… 
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Figli Miei, Io Ho portato la croce di ciascuno di voi, Mi Sono caricato 
addosso i vostri peccati, ma l’umanità riduce tutto questo a concetti 
talmente deprimenti che fanno piangere perfino i Miei Angeli. 
LA MIA PASSIONE LA CONSIDERATE UNO SPETTACOLO, 
TRASCURANDO L’AMORE DI MIO PADRE PER I SUOI FIGLI.   
  
Quanto Mi oltraggiano alcuni di quelli che credono di rappresentarmi! 
  
Si stanno esaltando le ideologie, l’uomo si sente grande di fronte al 
potere di uccidere chi è indifeso ed innocente e quindi il demonio, 
magnificato dai peccati contro il Dono della vita, sta già reclamando il 
suo bottino: quello delle anime di coloro che pronunciano sentenze di 
morte contro gli innocenti. 
  

IO SONO MISERICORDIA, L’UOMO CHE METTE IN ATTO 
PROGETTI CONTRO IL DONO DELLA VITA È LIBERO E 

ALL’INTERNO DI QUESTA SUA LIBERTÀ È RESPONSABILE 
DELLE SUE CONCLUSIONI. 

  
Popolo Mio, quanto siete prossimi al compimento delle Rivelazioni che 
Mia Madre ed Io abbiamo dato nel mondo affinché tutti gli uomini si 
convertissero e salvassero l’anima; nel frattempo, l’anticristo, sta 
mettendo in campo sempre più strategie contro i Miei figli e contro i 
figli di Mia Madre, per farli perdere. 
  
La Sacra Scrittura è stata dimenticata, viene annullata da alcuni e 
manipolata da altri a loro piacimento, allo scopo di minimizzarmi come 
Re e Signore dei Cieli e della Terra. (Cfr. I Tim 6,15; 1,17). 
  
Voi dovete credere nella Nostra Trinità e quali figli fedeli, dovete aprire 
la coscienza per comprendere che il peccato vi porta alla miseria e alla 
fatica e che quello che vi offre il demonio non è uno stato di felicità 
permanente, ma lui vi fa entrare in uno stato di euforia allo scopo di 
farvi insudiciare l’anima e perché contaminiate il prossimo. 
  
Io verrò a separare il grano dalla zizzania (Cfr. Lc 3,17), i buoni dai 
cattivi, quello sterco che non è servito da fertilizzante ed ha ha 
sporcato tutto al suo passaggio. Ma prima, DALLA MIA 
CASA GIUNGERÀ LA MIA MISERICORDIA E DAL CIELO VERRÀ 
UNA LUCE CHE SARÀ VISTA DA TUTTA L’UMANITÀ E CHE, 
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PRIMA DEL GIORNO DELLA COSCIENZA, CREERÀ LA MIA 
CROCE. (*) 
  
Amato Popolo Mio, in questo momento sembra che all’uomo piaccia 
considerarsi come solo corpo, senza che lo sia. 
  
Non tutti Mi amano, non tutti Mi obbediscono, non tutti Mi adorano, 
non tutti Mi onorano, non tutti amano Mia Madre, non tutti La 
rispettano, né La venerano. 
  
Vi vedo assorti in cattivi pensieri che non portano nessun frutto, però 
i desideri vi affascinano e sono quei desideri stessi che il demonio vi 
istiga, perché vi siete separati da Me. 
  
CREDETE, FIGLI MIEI, CREDETE! NON CON UNA FEDE DEBOLE, 

MA CON LA VOSTRA MENTE… 
  

IO NON DESIDERO UNA FEDE SENZA FONDAMENTO, SENZA 
VITA INTERIORE, SENZA OPERE, “INFATTI COME IL CORPO 

SENZA LO SPIRITO È MORTO, COSÍ ANCHE LA FEDE SENZA LE 
OPERE È MORTA.”(S. Giac. 2, 26) 

 
Amato Popolo Mio, rendetevi conto che: 

 
Il Mio Amore non è un’ideologia…  

Il Mio Amore non è un’espressione… 
Il Mio Amore non è un modernismo… 

 
IL MIO AMORE E LA MIA PAROLA SONO: LA VIA, LA VERITÀ E 

LA VITA (Cfr. Gv 14,6). 
  

Amato Popolo Mio, non affannatevi per le cose del mondo (Cfr. Mt 
6,25), voi siete diversi, voi amate la Mia Verità, per questo vivrete e 
patirete il dolore, perché non vi discosterete dalla Mia Verità. 
  
IO HO EFFUSO SANGUE ED ACQUA PER QUEI MIEI FIGLI CHE, 
CONFUSI, SCELGONO LA STRADA SBAGLIATA, ADERENDO AL 

LIBERTINAGGIO E ALL’ERRORE. 
  

Popolo Mio, rimanete uniti, pregando in ogni momento, senza 
dimenticarvi che dovete mettere in pratica la fede nei confronti dei 
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vostri fratelli. 
Siate il Mio stesso Amore. 
  
Amato Popolo Mio: l’umanità adula il grande progresso, soprattutto 
quello della tecnologia ed Io vi dico che l’umanità sarà privata di 
questa tecnologia. 
  
La terra è stata martirizzata dall’uomo e dalle grandi potenze mondiali 
che le hanno messo addosso una tecnologia mal impiegata, con la 
quale l’hanno intossicata. 
 
La terra, essendo vulnerabile, è cambiata nel suo nucleo e sta 
portando l’uomo ad essere vulnerabile agli effetti del sole. 
  
Amati figli, i sollevamenti sociali non termineranno, ma si 
accentueranno e per i Miei figli i flagelli saranno continui. 
  

VENITE A ME, NON CONTINUATE A RINUNCIARE A ME, NON 
OFFENDETE MIA MADRE, LEI È LA FIGLIA DI MIO 

PADRE, È MIA MADRE ED È IL TABERNACOLO DEL NOSTRO 
SANTO SPIRITO. 

  
Vi chiedo di pregare per gli Stati Uniti, saranno scossi fortemente. 

  
Vi chiedo di pregare per voi stessi, perché non veniate confusi nella 

fede. 
  

Vi chiedo di pregare, la terra tremerà da un estremo all’altro. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
Non allontanatevi da Me, Mia Madre tende continuamente la Sua Mano 
a ciascuno di voi. 
  
Il Mio Angelo di Pace vi sta guardando e rimane in attesa della Mia 
Volontà per aiutare i Miei figli. Il Mio Angelo di Pace sta soffrendo 
perché i Miei figli rinunciano ad amarmi e a rispettarmi, lui soffre per 
coloro che rinunciano all’Amore di Mia Madre. 
  
Io non vi abbandono, rimango assieme a voi, accettatemi. 
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Non dimenticate che il demonio è riuscito a dividere i Miei, per fare in 
modo che siano una facile preda per lui, infatti non riuscirebbe a 
vincervi se foste uniti. 
  
Siate il Mio stesso Amore, perdonate affinché Io vi perdoni, siate umili 
e caritatevoli, cosicché con la vostra testimonianza siate il riflesso del 
Mio Amore. 
  
La Mia Benedizione è con voi. 
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
  
Nostro Signore Gesù Cristo, fonte di acqua viva, si dà a noi affinché 
continuiamo uniti nella medesima fede. 
Lui ci conferma nella speranza di non essere soli, per fare in modo che 
la disperazione non si impossessi di noi.  
  
Fratelli, è doloroso che Cristo stesso ci debba dire che l’uomo ha fatto 
diventare Sua Madre e nostra Madre motivo di scherno, di “burla” e 
dopo tante offese, possiamo solo dire: SIGNORE MIO E MIO DIO!... 
  
Come figli di Dio ci manca ancora tanto per corrispondergli in modo 
adeguato! 
 
Stiamo vedendo la via che il Popolo di Dio sta imboccando e dobbiamo 
chiedere l’Aiuto Divino che ci è indispensabile per andare avanti, ma 
che alcuni arrivano a disprezzare. 
  
Fratelli, l’obiettivo dell’anticristo è la massificazione, cosicché sembri 
che tutto vada bene e il discernimento, che è un frutto dello Spirito 
Santo, sia eliminato nell’uomo. 
 
Il male sta attaccando l’uomo e l’uomo sta andando avanti, come dice 
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il Signore, in uno stato di euforia permanente, nel quale il male è 
diventato bene. 
  
Siccome siamo figli di Dio, ci dobbiamo svegliare, dobbiamo 
proteggerci nell’Amore Divino e rifugiarci nel Cuore Immacolato di 
nostra Madre, non per nasconderci, ma perché in quel rifugio 
troveremo la forza di resistere e di amare con tutte le forze, potenze 
e sensi il Dio Uno e Trino ed in questo modo potremo diventare più 
spirituali e non vivremo in una falsa religiosità, ma nella Divina 
Volontà.  
 
Amen. 
 
(*) Una manifestazione straordinaria, che ci ricorda la passione 
che sta vivendo tuttora Nostro Signore Gesù.  
 

 
SAN MICHELE ARCANGELO 

20 FEBBRAIO 2019 
 

Amati di Dio: 
  

VI INVITO A DISPORVI AD AGIRE NEL BENE, CON IL LIBERO 
ARBITRIO RIVOLTO A DIO. 

  
L’umanità viene sempre più massificata e grazie a questa tendenza, il 
male sta dominando la grande maggioranza delle persone. 
 
Per il male è difficile attaccare l’uomo separatamente, quindi vi unisce 
con i medesimi gusti indebiti e con il medesimo agire peccaminoso ed 
in questo modo riesce a far sì che l’umanità consideri quanto è indebito 
come giusto. 
  
Popolo di Dio, l’uomo ha in sé il bisogno di unirsi ed il male ne 
approfitta, convincendovi che per essere accettati dovete continuare a 
far parte della maggioranza. L’uomo in questo processo, convinto dai 
leaders del mondo, si perde ed agisce offendendo gravemente la 
Trinità Sacrosanta e la nostra Regina e Madre. 
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QUANDO L’ESSERE UMANO SI ADDENTRA SULLE AMPIE 
STRADE DEI PIACERI MONDANI, QUESTI LO COINVOLGONO E 

LO PORTANO AD IGNORARE GLI APPELLI DIVINI. 
  

Umanità, prima che giunga la notte entrate in relazione con Dio, 
ricorrete alla protezione di Dio, non allontanatevi dalla Regina e Madre, 
il male vigila continuamente per farvi perdere. 
  
Questi sono momenti in cui il demonio sta importunando gli esseri 
umani per avvicinarli a lui, li satura di stanchezza spirituale per fare in 
modo che si consegnino alla perversione, non solo corrompendo loro 
stessi, ma corrompendo anche i loro fratelli. 
  
Figli di Dio, non distraetevi e non siate poco saggi, voi siete benedetti 
con la conoscenza delle Rivelazioni che il nostro Re e Signore Gesù 
Cristo e la nostra Regina e Madre, la Santissima Vergine Maria, hanno 
dato all’umanità e questo è l’Amore del Cielo per fare in modo che il 
Popolo di Dio non si perda. 
La pazienza dell’uomo viene messa alla prova e la Regina e Madre 
dell’umanità ha sostenuto il Braccio Divino affinché abbiate 
l’opportunità di convertirvi e si salvi un maggior numero di anime. 

 
IL MALE, CHE LO SA, PARLA ALL’UOMO DICENDOGLI CHE È 
PASSATO MOLTO TEMPO E NON È SUCCESSO NIENTE, CHE 

TUTTO È UNA MENZOGNA ED UN INGANNO, PER FARVI 
PERDERE. VOI STATE VEDENDO COMPIERSI DAVANTI AI 

VOSTRI OCCHI QUELLO CHE È STATO PREDETTO DAL CIELO E 
QUELLO CHE ANCORA MANCA, SAREBBE MEGLIO NON 
DESIDERARE DI VEDERLO SUCCEDERE, SE NON SIETE 

PREPARATI. 
  
La nostra Regina e Madre e anche Madre dell’umanità, ha chiesto 
davanti alla Trinità Sacrosanta che la Misericordia Divina fluisse 
sull’umanità e come state rispondendo? Ribellandovi. Non vi pentite di 
tanta malvagità, ma ve ne compiacete. 
 
I Sacri Cuori vengono costantemente offesi, la freddezza umana nei 
confronti di Dio limita l’ascesa spirituale ed i demoni che si accaniscono 
nel far perdere il Popolo di Dio, non stanno perdendo tempo ed 
invadono la mente delle persone che sono permeabili al demonio, in 
quanto non rispettano la Legge Divina, scambiano il male per il bene, 
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sono dissennati, presuntuosi e godono nel poter passare per i migliori 
davanti ai loro fratelli, sono persone superbe, orgogliose, invidiose, ed 
in loro prevale l’ego, l’ego, l’ego… 
  
Per questo vengo ad allertarvi, voi siete a conoscenza di quello che 
succederà nella natura e dei drastici cambiamenti che ci saranno, tali 
come non se ne sono mai visti prima. 
 
La terra sarà in costante pericolo, le relazioni tra l’Occidente e l’Oriente 
si inaspriranno, la provocazione è reciproca e alla fine si giungerà a 
quegli atti deplorevoli per tutto il genere umano. 
 
La Chiesa di Cristo non sta andando avanti, ma sta retrocedendo e 
tremerà. 
Un grande terremoto farà tremare gran parte dell’America e questo 
solleciterà altre faglie, i movimenti della terra aumenteranno e dove 
prima la terra non tremava, tremerà. 
 
Questo avverrà per risvegliare gli uomini che rimangono irremovibili! 
  

Pregate figli di Dio, pregate per gli Stati Uniti, la terra tremerà e 
la natura non darà tregua. 

  
Pregate figli di Dio, pregate per la Francia, il terrorismo la colpirà. 

  
Pregate figli di Dio, pregate per il Messico, tremerà ed i suoi vulcani 

si risveglieranno. 
  

Pregate figli di Dio, pregate, l’economia imboccherà la direzione 
annunciata.  

  
Noi, quali messaggeri di Dio, se ci viene permesso, accorriamo in aiuto 
dell’uomo, stiamo costantemente attenti. 
 
I vostri Angeli Custodi vi supplicano di convertirvi prima che il male vi 
confonda totalmente e vi dia pietre al posto del pane. 
 
Voi vi trovate coinvolti in piani che sono tracciati umanamente, piani 
separati da Dio, piani con sentimenti umani e con un’apparente 
coscienza di quello che si crede sia la cosa giusta, all’interno dei 
concetti di massa che voi state seguendo. 
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Non tutto quello che fa l’uomo è disdicevole, però… PER LA 
MAGGIORANZA C’È UN MODO DI COMPORTARSI E DI AGIRE 
CHE È MECCANICO, QUASI NON SONO IN GRADO DI 
DISTINGUERE UN PIEDE DALL’ALTRO E QUESTO PERCHÉ NON 
SI FERMANO A RIFLETTERE PER POTER DISCERNERE E QUINDI 
CADONO NELLA MISERIA. 
  
Il Piano Divino è perfetto: e l’uomo? 
Coloro che si definiscono figli di Dio, stanno collaborando al Piano 
Divino o lo hanno distrutto? 
 
Voi, per cooperare al Piano Divino, dovete attrarre benedizione ed 
essere benedizione, invece i vostri interessi sono diversi da quelli di 
Dio, il male è penetrato nell’uomo e l’ha portato ad essere oggetto del 
proprio piano, gli interessi personali stanno avendo il sopravvento, ma 
non porteranno alla felicità. 
  
PURIFICATEVI, SIATE BENEDIZIONE NELLA VOSTRA VITA ED 

IN QUELLA DEI VOSTRI FRATELLI, NON DESIDERATE DI 
IMPORRE I VOSTRI GUSTI E LE VOSTRE PRETESE, MA 

COMPORTATEVI CON COMPRENSIONE IN OGNI AMBITO 
DELLA VITA, PERCHÉ LA VITA È UN REGALO DI DIO. 

  
Alcune persone fanno vedere di avere grandi conoscenze, però cadono 
continuamente nell’ego umano ed è satana che li porta a questo, 
cadono di continuo sui piccoli dettagli, dove l’ego ha il sopravvento, 
così come il desiderio di dominio e questo non è gradito a Dio… 
  
Chi offre umilmente le sue opere e le sue azioni per il bene dei propri 
fratelli, per il bene di chi gli sta vicino, per il bene dell’umanità, è colui 
che riesce ad unirsi sempre di più al Piano Divino. Chi è carente di 
questa meta, si impone, il suo ego prende il sopravvento e gli è più 
difficile crescere spiritualmente. 
 
Siate benedizione!    
  

Pregate per i veri strumenti, che Io proteggo, non siate pietra 
d’inciampo, ma siate una benedizione ed un ausilio per loro. 

  
VI STATE PREPARANDO PER L’AVVERTIMENTO?  
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Vi benedico, vi proteggo. 
  

CHI È COME DIO? (Apoc. 12,7) 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Ancora una volta San Michele Arcangelo ci parla affinché l’umanità si 
renda conto che si troverà ad affrontare gravi pericoli che non si 
potranno eludere perché non solo avranno un impatto a livello fisico, 
ma anche a livello spirituale: modificheranno l’uomo sia nel suo corpo 
che nella sua anima. 
  
Ci troviamo in un momento molto delicato, in cui si sono persi i valori 
e la fede è entrata in una situazione decadente e complessa; come ci 
dice San Michele Arcangelo, i Piani di Dio sono Perfetti, ma l’uomo li 
ha distorti, è andato fuori strada e considera Cristo lontano ed 
indifferente. 
  
Nel messaggio viene ribadito che ora si sta vivendo quella 
massificazione che era stata prevista per poter dominare il mondo, 
l’uomo e tutto quello che è relazionato con la vita umana, si tratta 
infatti della realizzazione, dell’attuazione di questo tentacolo 
fondamentale per l’anticristo, ma l’umanità anche se lo sta vivendo, 
non riesce a capirlo. 
 
La spersonalizzazione dell’uomo e l’assenza dell’Amore Divino sono i 
risultati delle norme che hanno preso piede nella società al fine di 
soppiantare Dio, tramite grandi mali e i più gravi peccati. 
  
Dio ci sta aspettando, sì “aspetta”, ma l’uomo deve cercarlo, deve 
andargli incontro e non ci riuscirà se non si allontanerà dalla 
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mondanità e se non si disporrà a mettersi in cammino verso questo 
incontro.   
  
Sono molti quelli che considerano la Fede come una parte della storia 
dell’uomo e non come l’Eterno presente dell’uomo!  
  
Noi veniamo chiamati ad essere Amore, che però non può crescere se 
non si conosce l’Amore di Dio per le Sue creature. 
  
Fratelli, facciamo parte di quel Popolo di Dio che cammina nella 
consapevolezza di non essere perfetti, ma nella convinzione di dover 
essere autentici.   
 
Amen. 
 

 
SAN MICHELE ARCANGELO 

26 FEBBRAIO 2019 
 

Amati figli di Dio: 
  

QUALE PRINCIPE DELLE MILIZIE CELESTI, VENGO INVIATO 
AFFINCHÈ VI RAVVEDIATE. 

  
Dovete tornare prontamente ad essere figli del nostro Re.   
Dovete tornare ad avere fede, speranza e carità, prima di tutto per voi 
stessi e quindi per il vostro prossimo. 
  
Il costato del Nostro Re continua a rimanere aperto nel vedere i Suoi 
figli in una permanente confusione, nel vedere che non sanno da che 
parte andare. 
  
L’umanità si è dispersa a causa di migliaia di situazioni diverse, a causa 
di conflitti, di pericoli, di cambiamenti, di progetti e in conseguenza a 
tutto questo, ha deciso di concedersi quello che considera siano diritti 
e gioia, salute e benessere, trionfi e benedizioni.    
  
Figli del Nostro Re, quali sono le cose alle quali avete diritto? 
  

QUANTO MI FA SOFFRIRE VEDERVI RIFIUTARE IL NOSTRO 
RE!... 
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ED IN REALTÀ NON MI STO RIFERENDO A COLORO CHE NON 
LO AMANO, MA ANCHE A COLORO CHE “AMANDOLO” LO 

FERISCONO COSTANTEMENTE. 
  

L’uomo è decaduto nel suo livello evolutivo, perché ha rinunciato a 
riconoscersi come figlio di Dio… 
Cosa teme l’umanità? Perché ha allontanato dalla propria vita il suo 
Signore e Re? 
Avete forse paura di dover andare avanti a fare quello che state 
rifiutando in questo momento? Avete forse paura di avere dei 
compromessi, perfino quando sono con la Divina Misericordia? 
  
Ah, umanità, quanti si perderanno! 
 
Quanti di coloro che dicono di avere fede la perderanno e a volte 
succederà per la loro mancanza di conoscenza del Datore della vita! 
  

VOI STATE RIFIUTANDO LA VERITÀ PER STABILIRE NUOVI 
CONCETTI DI SOCIETÀ, DI FAMIGLIA, DI 

TOLLERANZA, D’AMORE E DI RISPETTO DELLA VOLONTÀ 
DIVINA… 

  
Figli del Nostro Re, state venendo meno, siete venuti meno nella Verità 
e quindi state cedendo spiritualmente, perché in questo momento 
avete meno capacità di risolvere quello che accade nella vostra vita. 
 
L’uomo ha perso la spiritualità necessaria per continuare saldo nella 
fede, in quanto la mente dell’uomo si è guastata, è stata alterata, è 
stata contaminata profondamente e l’uomo, privato delle sue capacità 
spirituali, cade in un costante andirivieni simile al movimento delle 
onde del mare, agisce per inerzia, in maniera automatica, si è abituato 
ad essere meno sensibile, meno razionale e a fare quello che gli risulta 
più conveniente, anche quando questo va contro la sua stessa natura 
umana. 
  
Voi volete trovare risposta a quello che vi è sconosciuto e non la 
troverete perché non siete del tutto amore, ma delle copie venute male 
di quello che la maggioranza ha stabilito fosse amore.  
  
Vi siete indeboliti e non siete più uniti al Nostro Re, Lo ripudiate e non 
amate la Nostra Regina, per questo c’è il disamore, per questo ci sono 
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così tante fratture, c’è così tanto libertinaggio ed è a causa di tutto 
questo che ci sono costanti flagelli sull’umanità e molti ancora si 
troverà a dover affrontare. 
  
ASCOLTATE LA VOCE DI COLUI CHE HA LOTTATO E CHE STA 
LOTTANDO PER IL REGNO DI DIO!  In questo momento vedo 
satana giubilare, mentre sta portando sulla via della perdizione gli 
esseri umani. Voi che adorate satana, pentitevi! Questo peccato causa 
la lebbra spirituale e la lebbra del corpo che flagellerà l’umanità. 
  
VOI NON CREDETE, SIETE CIECHI SPIRITUALI… 
La lotta tra il bene ed il male non si è conclusa, continua ad avanzare 
per far cadere la Chiesa del Nostro Re. (Cfr. Rom 12,21) 
Voi siete ciechi spirituali, come pretendere di guidare i vostri fratelli? 
Sarete dei ciechi che guidano altri ciechi ed entrambi potete cadere 
nell’abisso. (Cfr. Mt 15,14) 
  

SIETE AMMALATI E DEVO CHIEDERVI DI GUARIRE, PERCHÈ 
NON PERDIATE LA VITA ETERNA. 

 
ATTENETEVI ALLA VERITÀ, NON ANDATE FUORI STRADA, 

RICONOSCETE DI ESSERE CADUTI E SIATE RISPETTOSI DELLA 
LEGGE DI DIO, PERCHÈ POSSIATE GUSTARE DELLA VITA 

ETERNA. 
  

Non alleatevi con le ideologie, il Nostro Re, Cristo, non è 
un’ideologia, Lui È “la Via, la Verità, la Vita”.  (Cfr. Gv. 14,6). 
Intraprendete il cammino della conversione, è urgente. 
L’umanità sta patendo e patirà causandosi i suoi stessi tormenti. 
  
La Misericordia Divina, prima di potervi accogliere, vi chiede di 
correggervi. Non dimenticatevi che avete la libertà di scegliere tra la 
retta via e la via facile della perdizione. 
  

Pregate, come Popolo di Dio, per la pace, dove in questo momento 
regna il dolore causato dall’uomo. 

  
Pregate, come Popolo di Dio, gli uni per gli altri, affinché tutti 

decidano di pentirsi. 
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Questi non sono momenti in cui il grano possa venire contagiato dai 
tiepidi, dall’afflizione della crisi di fede, da novità indebite e proibite. 
 
Non permettete che vi facciano vacillare nella Fede, allontanatevi da 
quello che è mondano, perché sta per arrivare il momento in cui i vivi 
invidieranno i morti.  (Cfr. Apoc 9,6). 
 
Quello che i vostri occhi vedranno è doloroso, quello che vedrete sarà 
straziante e quello che sta per accadere all’umanità ha l’odore della 
morte. 
  

NON AVETE BISOGNO DI ESSERE DOTTI, MA DI ESSERE 
FEDELI ALLA TRINITÀ SACROSANTA, DI AMARE LA NOSTRA 

REGINA, DI ESSERE PERSONE CONVERTITE E CONVINTE, CHE 
SI SONO ADDENTRATE NELLA CONOSCENZA DELLA VERITÀ E 

SONO DISPOSTE A METTERE IN PRATICA LA DIVINA 
VOLONTÀ. 

  
Se amate in “Spirito e Verità”, non turbatevi, siate difensori della Fede, 
siate fedeli alla Trinità Sacrosanta e alla vostra Madre Santissima. 
  

NOI SIAMO I VOSTRI COMPAGNI DI CAMMINO, I VOSTRI 
PROTETTORI, ACCORRIAMO A PROTEGGERVI QUANDO CE LO 

PERMETTETE. SIATENE CONSAPEVOLI. 
  

Credete e beneditevi vicendevolmente. 
  

San Michele Arcangelo, servitore del Dio Uno e Trino 
e servitore della Regina dei Cieli e della terra. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Quante cose ci sta chiedendo San Michele Arcangelo! 
Quanto appello alla conversione, a riconoscere quello che è di Dio! 
Quante risposte sincere ognuno di noi dovrà dare a questi 
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interrogativi! 
Quanta urgenza, affinché tutta l’umanità si converta prontamente, 
riconosca quello che è di Dio e riconosca la Maternità Universale della 
nostra Regina e Madre! 
 
 
La Divina Misericordia sta chiamando l’umanità alla conversione e 
dispensa grandi Benedizioni su coloro che si decidono per la 
conversione. 
 
L’umanità deve concedersi l’opportunità che tutti noi abbiamo durante 
la nostra vita di salvare l’anima e non deve disprezzare questo tesoro. 
  
Su cosa ci sta mettendo in guardia il Cielo? 
 
Su tutto quello che già sappiamo e su quello da cui dobbiamo stare 
lontani per poter avere una maggiore forza spirituale di fronte al 
male.   
  
Fratelli, il grano per essere vero grano, dove stare al fianco del 
Seminatore. 
 
Amen. 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
4 MARZO 2019  

 
Amato Popolo Mio: 

  
Vi invito a meditare le Mie Parole, anche se la mancanza di coscienza 
di alcuni dei Miei figli, offusca le Mie Parole. È PER QUESTO CHE MI 
PRESENTERÒ CON IL MIO AMORE, CON LA MIA MISERICORDIA 
E CON LA MIA GIUSTIZIA DI FRONTE ALL’UMANITÀ. 
  
La Mia Misericordia guarda un Mio figlio pentito e con fermo proposito 
di correggersi, come se fosse la prima volta e gli offre il meglio della 
Mia Casa. 
 
La Mia Misericordia trabocca di fronte a un figlio veramente pentito e 
che si dispone a non offendermi più. 
Io Sono contemporaneamente Clemente e Giusto Giudice. 
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NON VOGLIO CHE CONFONDIATE LA MIA MISERICORDIA 

CON L’IMPUNITÀ… 
 

 IO VERRÒ E TUTTI I MIEI FIGLI SARANNO GIUDICATI, 
TUTTI. 

  
Con l’inizio del tempo della Quaresima, il Mio Popolo ha davanti a sé 
la Mia Misericordia e se il pentimento sarà quello dovuto, Io li porrò 
nel Mio Sacro Cuore, dove godranno della forza per sopportare quello 
che sta per giungere all’umanità, in mezzo alla follia di coloro che 
stanno facendo tremare la Mia Chiesa. 
  
Pregate ed affidatevi alla Mia Madre Santissima che, quale Porta del 

Cielo, intercede costantemente per ciascuno dei Miei figli, li chiama, li 
sostiene continuamente perché non si perdano. 

  
Riflettete e non retrocedete di fronte al male che sta distillando 
immondizia sui Miei figli cosicché i demoni, con le loro insidie, li 
soffochino al punto di portarli a disprezzare la Salvezza che in modo 
particolare in questa Quaresima, Io sto offrendo loro perché si salvino 
l’anima. 
  
La Mia Chiesa sta soffrendo, ma quanti stanno godendo di questa 
sofferenza dei Miei! 
La Mia Chiesa viene minata, ma guai a coloro che la stanno minando! 
Guai a coloro che sono pietra d’inciampo per i Miei figli e che li 
stanno portando verso l’abisso o a soffrire! 
  
Popolo Mio, vi chiedo di essere forti, di resistere amandomi, senza 
retrocedere, ma dando testimonianza del Mio Amore che è presente in 
voi. 
  
TUTTE LE MIE LEGIONI CELESTI STANNO ACCORRENDO PER 
GUIDARE LA MIA CHIESA FEDELE, FEDELE A ME, ALLA SACRA 

SCRITTURA, FEDELE ALLA LEGGE DIVINA, FEDELE AI MIEI 
INSEGNAMENTI E ALLE MIE OSSERVANZE. 

 
PER QUELLI CHE MI AMANO E CHE SONO OSSERVANTI DELLA 

MIA VERITÀ, QUESTI SONO I MOMENTI DEL PUNTO DI 
SVOLTA. 
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Non temete, non retrocedete, continuate ad essere testimoni del Mio 
Amore, solo in questo modo riuscirete a continuare ad andare avanti. 
Coloro che non daranno testimonianza del Mio Amore, saranno 
confusi e portati su altre strade che conducono unicamente alla 
perdizione. 
  
LA MIA CHIESA È UNA, NELLA MIA VOLONTÀ, NON ESISTONO 

VARIE PAROLE, MA UN’UNICA PAROLA CHE È LA VIA, LA 
VERITÀ, LA VITA. (Gv 14,6). 

  
Particolarmente in questa Quaresima, non venite meno, continuate ad 
essere fedeli e ad amare Mia Madre ed in special modo ad 
accompagnarla durante la Mia Via verso il Calvario. 
  

POPOLO MIO, DOVETE ESSERE IL MIO STESSO AMORE. 
VI INVITO AD ESSERE CREATURE NUOVE, A METTERE DA 

PARTE IL PECCATO CHE VI PORTA ALLA MORTE SPIRITUALE, 
LIBERATEVI DEI VECCHI ABITI, LOTTATE CONTRO QUELL’EGO 

EBBRO CON IL QUALE COLPITE I VOSTRI FRATELLI, CON IL 
QUALE FERITE COLORO CHE MI SONO PIÙ VICINI. 

  
L’uomo dimentica che con il giudizio con il quale giudica, lui stesso 
sarà giudicato e con la misura con la quale misurate sarete 
misurati. (Mt 7, 1-2) 
Praticate le Opere di Misericordia e mettetele in pratica. 
  
Pregate figli Miei, pregate per il Messico, patirà, la sua terra tremerà. 

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la sua terra tremerà e 

patiranno a causa della natura. 
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, patirà, la terra tremerà. 
  

Amato Popolo Mio, il Mio Angelo di Pace vi porterà la Mia Luce, lui vi 
accompagnerà, pregate per questo.  

  
Riconciliatevi con la Mia Casa, vi riceverò con il Mio Amore. 
  
Siate risoluti con voi stessi, siate molto decisi, non permettete che vi 
allontanino da Me. 
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Vivete questa Quaresima disposti al vero incontro, in comunione con 
il Mio Amore, con la Mia Verità, con la Mia Pace, estremamente 
consapevoli di essere Miei figli.  
  

Pregate, offrite, e chi può farlo digiuni. 
  

Vivete nella Mia Pace. 
  
Vi benedico, vi porto nel Mio Sacro Cuore. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Con l’inizio della Quaresima quale cammino di conversione interna del 
cuore, della mente e del pensiero, veniamo chiamati a fare 
un’esaustiva revisione interiore dello stato della nostra coscienza, 
prima di tutto davanti a Dio e quindi riguardo al nostro ego e a quelle 
maschere che si indossano per affievolire la voce della coscienza e per 
sentirsi a posto con il peccato. 
  
L’amore è la cosa più difficile che nostro Signore ci chiede, perché 
ciascuno lo può adattare a interpretazioni soggettive, mentre l’amore 
non va interpretato, ma va messo in pratica. 
 
Per amare Dio, si deve amare il prossimo, perché l’amore per il 
prossimo è subordinato all’amore per Dio. Se non si ama il prossimo 
significa che non si sta amando debitamente Dio; il prossimo è vicino 
a noi, ci sta attorno in ogni ambito della nostra vita. 
  
Fratelli, nostro Signore ci parla del Suo Angelo di Pace, affinché ci 
rendiamo consapevoli che la venuta di questo Angelo avverrà dopo 
l’apparizione pubblica dell’anticristo. 
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L’Angelo di Pace, l’Inviato del Cielo all’umanità, verrà per risvegliare i 
cuori addormentati.  Amen. 

 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
10 MARZO 2019 

  
Figli di Dio: 

  
SONO PORTATORE DELLA BENEDIZIONE DELLA 

TRINITÀ SACROSANTA, CHE DESIDERA “CHE TUTTI GLI 
UOMINI SI SALVINO E GIUNGANO ALLA PIENA CONOSCENZA 

DELLA VERITÀ”  
(Cfr.1 Tim 2,4). 

  
Come Principe delle Legioni Celesti, vi sollecito ad adempiere il vostro 
compito di essere missionari dell’Amore Divino e con questo Amore 
dovete attirare i fratelli che stanno vivendo persi nelle vanità, nei vizi, 
nella critica, che vanno in cerca di tutto quello che viene loro offerto 
come modernismo e che è dannoso per l’anima. 
  
DOVETE COMPRENDERE CHE SIETE CHIAMATI AD 
ACCOGLIERE “LA GRANDE MISERICORDIA DIVINA” (Cfr. Ebr 
4,16), in questo tempo che è previo al pieno sviluppo di prove 
catastrofiche. Per questo insisto che accogliate l’Infinita Misericordia 
Divina prima che faccia buio e non riusciate più a risollevarvi. Sì, 
scenderanno le tenebre e quando i demoni cesseranno di contaminare 
gli esseri umani, quelli che accetteranno una vita senza Dio, saranno 
posseduti completamente. 
  
La decadenza spirituale è stata liberamente accettata dalla 
maggioranza, senza che trovasse opposizione nella ragione dell’uomo, 
nel suo intimo, nel suo cuore E STIAMO VEDENDO UNA SUA 
SPAVENTOSA ACCETTAZIONE. 
  
AMATE DIO ED IL PROSSIMO! Non continuate ad offuscare i doni 
che riuscireste a risvegliare, se rimaneste in comunione con Cristo. 
 
Volete risposte senza sforzarvi, senza uscire dalla vostra quotidianità, 
rimanendo nel disprezzo di quello che vi ricorda la supremazia Divina! 
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State commettendo atti sacrileghi ed in ogni momento, su tutta la 
terra, vengono diffuse grandi eresie! 
  
Ah!... però in mezzo alle guerre e alle catastrofi sentiamo preghiere 
da parte di persone che non avevano mai pregato prima. QUINDI? 

 
SVEGLIATEVI! LA STOLTEZZA DELL’UOMO NON HA LIMITI, 

DOVETE PROSTRARVI E DIRE: “PADRE NOSTRO” E DECIDERVI 
PER LA CONVERSIONE. 

 
Per questo motivo dovete addentrarvi nella conoscenza di Cristo, 
dovete disporvi ad amarlo e a LASCIARVI AMARE DA CRISTO. 
 
Non potete amare chi non conoscete, non rispetterete chi non 
conoscete, per questa ragione dovete conoscere Cristo, per amarlo “In 
Spirito e Verità”. Facendolo riuscirete a discernere e non verrete 
ingannati, allora sì che AMERETE DIO CON L’ANIMA, CON LE 
POTENZE ED I SENSI. 
  
L’umanità è cieca a causa del disordine spirituale in cui sta vivendo, 
per questo l’uomo sente uno stato di tormento, di sfinimento interiore. 
 
Queste condizioni non permettono all’uomo di andare ad incontrare 
Colui che è il suo Dio ed il suo Signore, ma lo portano invece a cadere 
nelle grinfie dei  nemici dell’anima: il demonio ed i suoi seguaci 
infernali che si trovano sulla terra. 
  
Amati di Dio, questa Parola che vi rivelo per ordine del Nostro e vostro 
Re, non è per spaventarvi, ma perché come umanità state vivendo 
nella preoccupazione per il modo così aberrante con il quale l’uomo sta 
rispondendo al suo Signore e Creatore, siete terrorizzati a causa delle 
eresie che la maggioranza delle persone sta mettendo in pratica, siete 
scossi dai sacrilegi e dalle sfide contro la Volontà Divina che sorgono 
in continuazione. Quindi? 
 
Non allarmatevi per quello che vi sto dicendo Io, ma per il modo in cui 
si sta vivendo, in cui ci si sta comportando e in cui si sta agendo, per 
quanto c’è di peccaminoso nel modo di pensare umano e nei 
sentimenti umani, per la mancanza di sincerità, di amore, di perdono, 
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perché si è privi di un cuore di carne che permetta di amare nel modo 
giusto e i propositi non siano disattesi, ma siano veri.  
  
Quanti esseri umani si trovano davanti al male in ogni istante e non 
lo temono!... 
Quanti sanno di peccare, sanno che con le loro azioni commettono 
adulterio, che commettono aberrazioni, che commettono omicidi, che 
infrangono la Legge Divina e non ne sono costernati!... 
Quanti non sono onesti nel servire il Re dei Re!... 
Quanti sono quelli che conoscono la verità di quello che sta 
succedendo e rimangono in un deplorevole silenzio, per stare dalla 
parte del mondo e della carne, mentre disprezzano quella che sanno 
essere la verità!... 
Quanti pregano: “Credo in Dio Onnipotente, Creatore del Cielo e 
della Terra…” ed immediatamente dopo lo negano nel modo più 
terribile in cui un essere umano possa farlo!... 
 
Figli dell’Altissimo, la vita spirituale di gran parte dell’umanità si è 
deteriorata: 
  
* Sono tanti gli interessi che intendono mettere al bando il Vangelo e 
privarlo di ogni effetto, cosicché l’umanità continui sulla via sulla 
quale satana e le sue legioni la stanno portando! 
* Sono tanti gli interessi che vogliono che l’umanità rimanga nella 
sottomissione, nella controversia, perché in questo modo gli uomini 
sono una massa facile da manipolare! 
* Sono tanti i figli di satana che lavorano contro i figli di Cristo e 
della Nostra Regina e Madre, al fine di mettere il potere sul mondo 
nelle mani del demonio! 
 
Il demonio vi sta tendendo delle trappole che non vengono percepite 
e non vengono accettate come realtà indiscutibili, poiché non siete 
stati istruiti correttamente e non siete stati messi in guardia riguardo 
alla Purificazione che l’umanità vivrà e alle persecuzioni che il Popolo 
Fedele sta patendo e che patirà. 
  
Figli dell’Altissimo, moltissimi dei vostri fratelli sono stati perseguitati, 
sono tuttora perseguitati e saranno perseguitati, non solo da parte di 
coloro che lavorano per il male, ma la persecuzione viene anche 
dall’interno della Chiesa stessa. Per questo vi chiedo di crescere, per 
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poter mantenere la Fede e quindi ciascuno di voi senza perdere tempo, 
deve iniziare un duro lavoro per poter riconoscere la Verità Divina. 
  
La Verità Divina non cambia, perché è la Verità che ha in sé la 
Veridicità, valida per tutti i tempi. 
 
Se la Verità fosse soggetta a cambiamenti, cesserebbe di essere Verità 
Divina e Dio non sarebbe Dio.  (Cfr. Gv 8, 31-32). 
  
Per questo, come Capo delle Milizie Celesti, vi invito a gridare: 

 
CHI È COME DIO? (Cfr. Apoc. 12,7). 

  
La Chiesa di Cristo sta venendo scossa e voi, Suoi figli, non dovete 
negare la Fede e perché questa non vacilli, dovete essere coscienti 
della Fede, dei suoi fondamenti.  MANTENETEVI NELLA VERITÀ E 
SIATE CONSAPEVOLI CHE LA VERITÀ DIVINA È STATA 
MANIPOLATA NEL CORSO DELLE GENERAZIONI. 
  

Pregate per la Verità e per il Popolo del nostro Re. 
  

Pregate per le grandi nazioni, commetteranno gravi errori. 
  

Pregate per i figli di Dio perché oppongano resistenza agli annunci 
che verranno dati dalla Gerarchia della Chiesa. 

  
Pregate, la terra tremerà, manifestazioni della natura 

sorprenderanno l’uomo. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
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Dopo questi appelli di San Michele, non disprezziamo le sue parole 
che, con tanta insistenza, desidera penetrino in noi. 
  
Il demonio è al lavoro tra l’umanità e sta tessendo silenziosamente le 
sue reti. 
 
È riuscito nel suo intento? La risposta è personale e ciascuno di noi la 
conosce, però ci viene detto continuamente che, come umanità, siamo 
decaduti nella relazione spirituale con Dio e di conseguenza negli altri 
aspetti della vita. 
  
San Michele ci interroga sul timore cha suscitano nell’uomo gli 
avvertimenti del Cielo e ci parla delle costanti accuse che vengono 
rivolte a Dio, di incutere paura all’uomo. 
 
San Michele chiede: che genere di paura spinge l’uomo ad uccidere, a 
bestemmiare, a pronunciare eresie, a commettere sacrilegi, a trarre 
vantaggio dal peccato? 
 
Non lo sto facendo io, è San Michele che lo chiede, perché Dio non è 
un accessorio che viene imposto all’uomo di questo momento, ma è la 
parte più profonda ed essenziale dell’uomo, la più Sacra e Dio ci sta 
chiamando, ci sta interrogando e rispetta a tal punto la nostra libertà, 
che ci permette di amarlo per libera scelta. 
  
Veniamo richiamati con insistenza affinché non viviamo una vita vuota 
e senza un proposito spirituale mentre abbiamo a disposizione la 
Grande Misericordia Divina, della quale possiamo godere se proviamo 
pentimento per i peccati commessi. Per questo dobbiamo conoscere e 
mettere in pratica la Legge di Dio.  
 
 Amen. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
17 MARZO 2019 

  
Amato Popolo Mio: 

  
MIA MADRE, L’AMIATE O NON L’AMIATE, INTERCEDE PER 

CIASCUNO DI VOI. 
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Mia Madre non vuole che i Suoi figli si perdano. 
Mia Madre segue attentamente il deserto del cuore dell’uomo che 
non risponde positivamente ai Nostri Appelli, che non risponde ad un 
cambiamento interiore al quale ORA deve dedicarsi con impegno e 
decisione! 
  
Miei amati: 
  
I VOSTRI FRATELLI NON POSSONO CONOSCERE QUELLO CHE 
C’È NELLA MENTE DELL’UOMO, NÉ POSSONO INDIVIDUARE I 
SENTIMENTI PERSONALI, IO SÌ, IO SCRUTO L’UOMO ANCHE 

SE NON LO VUOLE. 
 
Ciascuno deve rendersi conto della trascendenza di questo momento 
in cui stanno avvenendo cambiamenti negli uomini, cambiamenti che 
coloro che sono lontani dalla Mia Parola, che sono lontani dalla Mia 
Verità, lontani dalla realtà in cui vivono, non percepiscono. 
 
Si tratta di cambiamenti nel modo di pensare, di ragionare, 
cambiamenti che andranno a vantaggio di coloro che vivranno nella 
Fede, nel Mio Amore, nel Mio Perdono, cambiamenti che aiuteranno i 
vostri fratelli, cambiamenti in coloro che sono fedeli e caritatevoli, 
cambiamenti in coloro che daranno da mangiare all’affamato ed acqua 
all’assetato. 
 
La condivisione diventerà una legge, a causa della carestia che si sta 
avvicinando a tutta l’umanità. (Cfr. Mt 25,31-36) 
  

QUESTO È IL MOMENTO DELLE PROVE PER QUESTA 
GENERAZIONE CHE HA ABBANDONATO L’AMORE ED HA 

DISTORTO IL VERO SIGNIFICATO DI QUESTO DONO 
INFINITO. 

  
Popolo Mio: 
  
VOI OPPONETE RESISTENZA ALL’AMARMI, PER NON 
ABBANDONARE LE COSE MONDANE, per questo motivo le decisioni 
non sono quelle giuste, dal momento che vanno di pari passo con la 
paura di essere segnalati e ripudiati per far parte dei Miei; siete turbati 
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spiritualmente ed emotivamente e la vostra grande debolezza vi 
impedisce di combattere questi turbamenti con successo. 
  
L’UMANITÀÈ REGREDITA PERCHÈ SOTTOVALUTA IL MIO 
POTERE, vi siete arenati nel negare l’autenticità della Mia Verità, nel 
dare rilevanza al demonio che vi mette in mano delle bandiere per 
farvi dividere sempre di più, cosicché la confusione sia in tutti ed in 
tutto. 
  
Nella Mia Chiesa stanno regnando la confusione e la divisione, alcune 
persone decidono di ricevermi in un modo, altre in un altro, alcune 
sono in stato di Grazia ed altre ancora hanno autorizzato il peccatore, 
chi vive nel peccato, a ricevermi. 

 
VENGO CROCIFISSO CONTINUAMENTE. 

 
VOI NON PREGATE CON IL CUORE, MA NELLA DISTRAZIONE 
MENTALE, NON MI PARLATE CON FIDUCIA, SIETE SCARSI 

NELLA PREGHIERA E NELLA FRATELLANZA. 
  

I Miei figli sono il riflesso della Mia Luce e devono portare la Mia Luce 
dovunque vadano, devono portarla a coloro che sono tiepidi, a coloro 
che non sono perseveranti nel cambiare ed in questo momento si 
stanno allontanando da soli dalla Mia Misericordia.  
  
PRIMA CHE SI ESAMININO PERSONALMENTE, I MIEI FIGLI SI 
TROVANO ORA DI FRONTE ALLA BENEDIZIONE DEL 
CAMBIAMENTO, grazie alle suppliche e all’intercessione di Mia 
Madre, cosicché l’Avvertimento non vi trovi impreparati. 
  
È Lei la Donna vestita di Sole, con la Luna sotto i Suoi Piedi (Apoc. 
12,1), È Lei che nel silenzio di questo momento ha implorato questa 
Misericordia per i Suoi figli, dopo di che lascerà cadere la Mano di Mio 
Padre sull’umanità. 
In questo modo si compirà quello che è stato scritto e profetizzato 
affinché i Miei fedeli non si perdano. 
  

FIGLI, IL DEMONIO UTILIZZA TUTTI GLI STRATAGEMMI A 
SUA DISPOSIZIONE AFFINCHÈ NON CAMBIATE VITA, PERCHÉ 

CONTINUIATE IN QUELLO CHE È PECCAMINOSO, PERCHÉ 
SIATE EGOISTI, PERCHÉ SIATE PRIVI DI MISERICORDIA, 
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PERCHÉ NON RICONOSCIATE IL MIO AMORE E MI TRADIATE, 
PERCHÉ CHIAMIATE MENZOGNA QUELLO CHE È VERITÀ E 

CHIAMIATE IGNORANZA LA FEDE. 
 
Sta per sopraggiungere lo sconvolgimento dell’Universo, sentendo i 
lamenti degli uomini, il sole riscalda la terra come mai prima e in un 
istante l’oscurità giungerà sulla terra senza che sia annunciata, 
permettendo che nel firmamento sia protagonista un bagliore che 
impedirà all’uomo di vederlo chiaramente, finché il tuono non 
riecheggerà sulla terra e tutti si renderanno conto allora che quello che 
è stato annunciato da Me e da Mia Madre è la Verità. 
  

Pregate, il turbamento sta per raggiungere l’umanità. 
  

Pregate, i popoli si solleveranno invocando misericordia ed i Miei figli 
patiranno. 

  
Pregate per le terre del Nord America, tremeranno e saranno 

flagellate dalla natura. 
  

Pregate con il cuore per l’Istituzione della Mia Chiesa, per i vostri 
fratelli che patiscono la persecuzione, per gli oppressi e per gli 

affamati. 
  

MANDERÒ I MIEI ESERCITI CELESTI A MUOVERE I CUORI, 
NON VOGLIO CHE VI PERDIATE FIGLI, NON VOGLIO CHE VI 
PERDIATE, PER QUESTO ORA LA CONVERSIONE È PIÙ CHE 
UNA DECISIONE, È UN CONVINCIMENTO ED UNA META PER 

TUTTI I MIEI FIGLI. 
  

Credete nella Mia Misericordia, in questo nuovo momento che Mia 
Madre ha implorato perché vi salviate e crediate nella Mia Giustizia. 
 
Chi deciderà di vivere nel peccato e di non uscirne, sarà un flagello per 
i Miei, anche dopo l’Avvertimento.  
  
È URGENTE UN LAVORO INTERIORE più che in qualsiasi altro 
momento,a causa delle tentazioni che vi circondano e per la 
sorprendente sofferenza causata dai fenomeni climatici, atmosferici e 
cosmici che vi troverete ad affrontare. 
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Continuate nella preghiera, essendomi fedeli e ad amare il prossimo, 
date la mano ai fratelli. 
  
Predicate senza parole e con le parole, date preghiera, consolazione, 
amore, siate missionari del Mio Amore, vivendo nella costanza e nella 
donazione. 
  

CREDETE, IO SONO CON VOI (Cfr. Mat. 28,20) E DOVETE 
CONFIDARE IN ME. 

 
VI BENEDICO. 

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Questo Appello di Cristo all’umanità mi porta a ricapitolare le 
Rivelazioni che ho ricevuto e tremo di fronte al peso di queste Parole. 
  
Questo Messaggio Divino è perché non ce lo dimentichiamo e perché 
lo applichiamo in ogni momento ed in ogni situazione della nostra vita, 
di modo che la nostra risposta sia il più aderente possibile a quel 
“cambiamento” che volenti o nolenti, tutti dobbiamo intraprendere. 
  
Dobbiamo impegnarci al massimo affinché il nostro cambiamento ci 
porti ad essere sempre attenti, ad essere più spirituali e a permettere 
che la nostra coscienza sia il giudice del nostro comportamento e delle 
nostre azioni e dobbiamo fare in modo che non taccia, che non si 
sopisca e che non facciamo parte dei cani muti dei quali parla la Sacra 
Scrittura.  
Amen. 
  

“Tuttavia il fondamento gettato da Dio sta saldo e porta questo 
sigillo: Il Signore conosce i suoi, e ancora: Si allontani dall'iniquità 

chiunque invoca il nome del Signore.” ( 2 Ti 2,19) 
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SAN MICHELE ARCANGELO 
29 MARZO 2019 

  
Figli di Dio: 

  
A SEGUITO DELLA CONTINUA PETIZIONE DA PARTE DELLA 

TRINITÀ SACROSANTA, QUALE COMANDANTE DEGLI 
ESERCITI CELESTI, VENGO A CHIAMARVI AD UN 

CAMBIAMENTO RADICALE. 
  

L’UMANITÀ È APPESA AD UNA GOCCIA DELLA COPPA DEL 
PADRE, a causa dell’insistente ondata di delitti ai quali l’uomo 
soccombe interiormente, perché i suoi sensi sono ormai contaminati e 
malati, così come lo sono la sua mente ed i suoi pensieri. 
 
Nella stragrande maggioranza l’umanità, senza timore di offendere 
Dio, si è lanciata nell’abisso delle passioni e dell’immoralità ed è 
perfino giunta a rifiutare la sua stessa natura.  
 
Oh quale audacia quella dell’uomo di andare contro la Volontà di Dio! 
Attraverso quanto lamento dovrà passare, come risultato per questo 
suo modo di agire! 
  
L’astuzia del male e la sua ingerenza sull’umanità sono intense, così 
come lo è la sua infiltrazione in ogni ambito della società e dei grandi 
organismi che dovrebbero procurarle il bene. 
 
Questo scenario è stato preparato lentamente ed in silenzio. L’uomo 
che è figlio di Dio, sta vivendo senza Dio, lo ha estromesso dalla 
propria vita, accettando quello che satana gli offre: comodità, 
posizione sociale, status, materialismo, l’astuzia per vivere 
nell’inganno, una comoda inconsapevolezza, una grande 
irresponsabilità, l’immoralità, la perversione, l’insensibilità, l’egolatria, 
la mancanza di rispetto della Legge di Dio, il libertinaggio, i falsi dei 
ed altri detrattori dello spirito e della coscienza dell’uomo. 
  
Figli di Dio, voi sapete che il male si è addentrato nella Chiesa del 
Nostro Re e di conseguenza il Popolo di Dio deve mantenere la sua 
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attenzione sull’osservanza e sul rispetto della Legge di Dio e 
sull’osservanza della Parola Divina presente nella Sacra Scrittura. 
 
Il Popolo di Dio sta venendo confuso e diviso e le interpretazioni che 
verranno date in questo ambito, saranno sempre più leggere, per fare 
in modo che gli uomini siano attratti dalle concessioni che però in Cielo 
non sono accettate. 
  
LA DEBOLEZZA CHE AVETE DI FRONTE AL MALE DOVREBBE 
SPINGERVI A FARVI DELLE DOMANDE E A CHIEDERVI: 
 
Cosa mi sta succedendo?  
In che cosa credo? 
Voglio salvarmi l’anima? 
Mi rendo conto che questo momento critico nella storia dell’umanità, 
mi rende responsabile della risposta a Cristo Re dell’Universo e nei 
confronti dei miei fratelli?... 
 
Quale Principe delle Milizie Celesti, rispondo alle mie stesse 
domande: l’uomo non vuole interrogarsi, per non cambiare dalla 
comodità che il peccato gli sta offrendo. 
 
Conoscete la struttura dell’organismo spirituale? Sapete che cos’è 
l’anima? 
Voi non vi rendete conto che le azioni e le opere individuali, sia come 
razza che come figli di Dio, cooperano con la totalità. 
  
Quante persone si potrebbero salvare l’anima grazie all’intercessione 
delle vostre preghiere per i vostri fratelli! 
 
Allo stesso modo in cui l’Universo mantiene il proprio ordine, così voi 
cooperate all’ordine dell’umanità.  
  

L’UOMO CON LE SUE AZIONI ABERRANTI NON OTTIENE LA 
PACE INTERIORE, PERCHÉ SI RENDE PARTECIPE DI QUESTO 

CATTIVO COMPORTAMENTO. I PENSIERI INDEBITI SONO 
COSTANTI E LE CATTIVE ABITUDINI ED INCLINAZIONI SONO 

IN AUMENTO, OFFUSCANO LA MENTE ED I PENSIERI CHE 
ALLA FINE DIVENTANO INCONTROLLABILI E VENGONO 

REALIZZATI NELLA REALTÀ. 
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IL MODO DI AGIRE DEL DEMONIO SUGLI UOMINI È QUELLA 
FORZA CHE PIEGA GLI UOMINI DEBOLI NELLA FEDE, 

INDUCENDOLI A COMMETTERE AZIONI INUMANE CHE 
DEGRADANO LA CONDIZIONE UMANA, MA CON LE QUALI 

SATANA SI DILETTA E FESTEGGIA. 
 

VI SIETE TRASFORMATI IN CREATURE CHE SODDISFANO ED 
ALIMENTANO IL DEMONIO. 

  
Figli di Dio, il momento delle prove e dei grandi dolori per l’umanità si 
sta accentuando, il fumo di satana si è addentrato in modo tremendo 
nella Chiesa, la massoneria si è impadronita della Casa di Dio e l’ha 
consegnata al male, crocifiggendo di continuo il Nostro amato Re, 
Gesù Cristo. 
  
L’acqua dei mari non si calma, gli tsunami saranno sempre più 
frequenti. 
 
Dall’alto cadranno potenti fulmini che causeranno la morte e ci saranno 
accadimenti in alto nei cieli che faranno tremare anche il più forte. 
 
L’uomo, di fronte all’imprevisto, verrà invaso dalla paura che è il 
risultato della mancanza di fede. 
  
Dovete continuare a purificarvi, continuate a farlo amati di Dio! 
 
Non fermatevi perché la lotta tra il bene ed il male non si fermerà e la 
Misericordia Divina si è aperta per il Suo Popolo. 
  

SIATE SPIRITUALI, SIATE CONSAPEVOLI DEL POTERE E 
DELL’IMPRONTA DIVINA NEL CREATO, ONORATE DIO E 
RIPARATE PER COLORO CHE LO OFFENDONO E NON LO 

AMANO. 
  

Umanità: 
  
VI STATE COMPORTANDO CON UNA GRANDE 
INCOERENZA, offrite culti a satana, partecipate alle eresie e a oscuri 
rituali che hanno lo scopo di ingrandire il male. 
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L’ostinazione umana vi fa dimenticare che gli adoratori di satana sono 
i precursori dell’anticristo e saranno uccisi. 
  
La sfortuna di quelli che hanno dimenticato l’Amore Divino e che Lo 
feriscono con sputi di disobbedienza, di ribellione, di morte, di 
libertinaggio, d’immoralità, così come con la sofferenza degli 
innocenti, è che questi peccati sono talmente gravi, che il pentimento 
deve essere all’altezza delle offese commesse. 
  

LA LEGGE È STATA DATA PERCHÉ L’UOMO LA METTESSE IN 
PRATICA, LA UBBIDISSE E L’AMASSE ED IN QUESTO MODO 

POTESSE EVITARE I CASTIGHI CHE L’UOMO SI STA 
GENERANDO DA SOLO. 

 
Questa generazione perversa non si corregge e si coalizza con il 
demonio per lacerare il Nostro Re e la Nostra Regina e Madre, la nostra 
Santissima Vergine Maria. 
  
Le uccisioni senza motivo aumenteranno, la violenza aumenterà nelle 
strade, gli adoratori del male entreranno nelle Chiese di Dio e 
commetteranno gravi sacrilegi. 
 
L’uomo legge queste cose e non ci crede, spera e si dispera, solo Dio 
sa quello che dovrete passare nella Grande Purificazione. 
  
Quelli che non vogliono che l’uomo giunga alla conversione e che non 
vogliono che quelli che peccano siano perdonati, stanno gridando che 
Dio è Misericordia. È UNA MENZOGNA! VENGONO PERDONATI 
SOLO COLORO CHE FANNO PROPOSITO DI CORREGGERSI E DI 
NON PECCARE PIÙ! 
  
PER ORDINE DELLA TRINITÀ SACROSANTA VI DICO DI 
ACCOGLIERE LA MISERICORDIA DIVINA E DI PENTIRVI DI 
QUELLO DI CUI DOVETE PENTIRVI, GUARDATE QUELLO CHE 
STA SUCCEDENDO SULLA TERRA, QUANTI SEGNI E QUANTI 
SEGNALI, quante cose annunciate si stanno compiendo… 
  
Non negate quello che non potete negare, la terra è cambiata, l’uomo 
ne ha abusato, i poli continuano il loro processo di inversione e stanno 
per sopraggiungere: l’oscurità ed il cataclisma, il sole si oscurerà. 
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L’apparizione dell’Anticristo vi porterà a due estremi: permettere che 
vi metta il marchio per appartenere a lui, oppure morire, sarà così che 
ve lo prospetteranno i suoi alleati. 
 
Voi sapete che chi è fedele viene protetto da Dio, ma cosa 
succederebbe se in questo preciso istante apparisse l’anticristo e vi 
chiedesse di farvi mettere il suo marchio? Quanti fedeli a Dio 
rimarrebbero? 
  
Amati di Dio, una grande pestilenza si sta avvicinando alla Francia ed 
inoltre il terrorismo continuerà a rendersi presente. È proprio il 
terrorismo una delle armi di satana, per fare in modo che i governi 
sottovalutino quello che è realmente importante per i popoli e 
distolgano la loro attenzione per lottare contro il terrorismo, satana 
entrerà allora in azione a livello mondiale, impiantando il microchip. 
  
Siete consapevoli che i vostri apparecchi di comunicazione personali 
non sono per niente personali, che i vostri dati rimangono in mano ad 
altri, che li utilizzeranno quando sarà necessario? 
  
La mente umana si sta indurendo e le offese contro il Nostro Re si 
stanno intensificando nella trasgressione della legge naturale, l’uomo 
si sta contaminando nella sua entità fisica e spirituale, perché è 
diventato più permeabile al male. 
  
Preparatevi, la guerra sta andando avanti, non si è fermata, ma al 
contrario si solleveranno nazioni contro nazioni ed allora correrà con il 
vento fino a quando gli uomini non avranno più forza alcuna. 
  
La Spagna sarà scossa, dinnanzi a ciò gli uomini si solleveranno e la 
Spagna vivrà un grande dolore.  
  
La cintura di fuoco metterà in allerta il mondo intero, la grande faglia 
si attiverà e questo porterà l’uomo ad una grande sofferenza. 
  
Oh Italia, visitata dagli uomini, giungerai ad essere dominata e 
schiavizzata, dall’ammirazione passerai a conoscere l’angoscia ed il 
dolore!  
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Alla fine l’uomo fedele sarà coronato di gloria, chi si rifiuterà di 
consegnarsi al male sarà grande tra gli uomini ed allora sulla terra si 
canteranno le grandezze del Nostro Re. 
  

“CERTAMENTE NESSUNO DI QUELLI CHE SPERANO IN TE 
SARÁ DELUSO; SIANO DELUSI COLORO CHE SI RIBELLANO 

SENZA MOTIVO.” (Sal 25,3) 
  

Figli di Dio, non disperate, aumentate la forza spirituale e 
consideratevi per quello che siete: creature di Dio. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  

È VOLONTÁ DIVINA CHE SAN MICHELE ARCANGELO CI 
RIVOLGA QUESTE PAROLE. 

  
San Michele sta convocando il Popolo di Dio affinché non si condanni, 
sta preparando l’umanità affinché si renda conto del valore dell’anima 
nell’uomo e quindi non perda la Vita Eterna. 
  
Fratelli, senza dubbio alcuno ci troviamo in una totale e feroce guerra 
spirituale contro il male e la Trinità Sacrosanta ci sta mettendo in 
totale allerta, ci informa su quello che sta succedendo, per fare in 
modo che il nostro agire non dia un appoggio al male. 
  
Ci troviamo di fronte alle grandi tentazioni di questa generazione che 
ha progredito nella tecnologia ed in altre scienze, ma non si è 
preoccupata della salvezza dell’anima, cosa questa trascendentale. 
 
Il male non dà tregua mentre il cristiano, figlio di Dio, sta dormendo 
nell’illusione che tutto gli sarà perdonato, anche senza pentimento. 
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Fratelli, non considerate la passività che corrisponde alla resa al male, 
come una delle opzioni che potete scegliere! 
 
Quanti stanno negando Cristo ed il Suo Popolo continua a non dare 
segni di vita! Poi lo faranno con la Madonna ed il Popolo di Dio 
continuerà a fare finta di niente, fino a quando non negheranno la 
Presenza Reale di Cristo nell’Eucaristia? Anche allora non si dirà 
niente? 
  

“Dios non è un Dio dei morti, ma dei vivi” (Mc 12,27).  
Amen. 

 
   

SAN MICHELE ARCANGELO 
4 APRILE 2019 

  
Amati figli di Dio: 

  
L’uomo che si rende conto di quanto serio sia questo momento, deve 
riprendere il cammino verso Dio… 
  
A coloro che sanno che questo è un tempo di attesa della Divina 
Misericordia, spetta allertare il Popolo di Dio in ogni momento, perché 
si perdano meno figli. 
  

LA MISERICORDIA TRINITARIA FARÀ SCORRERE LA SUA 
FONTE DI PERDONO PER COLORO CHE VORRANNO 

CORREGGERSI. PREPARATEVI AD ACCOGLIERE QUESTA 
GRAZIA DIVINA CON IL FERMO PROPOSITO DI 

CORREGGERVI. 
 

A QUESTO PROPOSITO, LE PERSONE DEVONO MEDITARE SU 
QUELLO CHE È TERRENO E FINITO E SULLE GRANDEZZE 

ETERNE DELLA SALVEZZA DELL’ANIMA. 
  

In questo momento l’uomo sta accogliendo molto in fretta i 
modernismi, in quanto vi hanno massificato per questa precisa finalità, 
come introduzione alle grandi rivolte che state vivendo ora sulla terra 
e che andranno inasprendosi. 
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Le lotte armate che sono in corso in vari paesi, la scarsità di alimenti 
e le carestie provocate da parassiti in vari paesi, l’incoscienza nei 
confronti dei paesi poveri ed abbandonati e l’usurpazione di paesi da 
parte di uomini che sono stranieri in terra straniera, porteranno 
continue minacce di guerra. 
  
Non dimenticatevi, amati di Dio, che la guerra non si è fermata e tanto 
meno credetelo quando ci saranno trattati di pace, perché non saranno 
veritieri. 
  
Pregate senza vacillare, non recitate, ma pregate con il cuore, con le 
potenze e con i sensi, fino a quando la preghiera non diventerà una 

cosa sola con voi. 
 

Le preghiere non vanno perdute, né si fermano per strada, ma al 
contrario non vengono ignorate e grazie all’infinito Amore del Nostro 
Re, le preghiere possono attenuare, non tutto, ma una parte degli 

eventi nei quali si dibatterà l’umanità in tutto il pianeta. 
  

Figli, voi siete a conoscenza del lavoro senza posa che fa satana e 
nonostante ciò ve ne state con le lampade quasi vuote di Fede e 
dormite con grande facilità, mentre il nemico dell’anima sta causando 
disastri tra il Popolo di Dio. 
  
I Miei appelli vi incutono timore, mentre il peccato non vi causa timore, 
pur sapendo che al peccatore non pentito spetta la morte eterna, che 
non è una favola, ma è il lago di fuoco dove l’assenza della presenza 
di Dio è il più terribile dei tormenti. 
  
Una Grande tribolazione è in arrivo per la terra, una grande sofferenza 
per l’uomo: acqua, fuoco, aria e terra si disgregheranno e fremeranno 
a causa dei terremoti. 
  

Il Giappone patirà fino a non poterne più, pregate per il Giappone. 
  

Pregate per Porto Rico, tremerà con il Cuore. 
  

Pregate per il Costa Rica, sarà scosso nella sua terra. 
 
La comunità cristiana come commemora gli eventi della Vita, della 
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Morte e della Risurrezione di Nostro Signore Gesù Cristo, Re della 
Chiesa? 
 
Con un marcato liberalismo, senza decoro né rispetto e non si sentono 
più da nessuna parte persone che pregano. Le preghiere sono state 
sostituite da una musica stridente, priva di sentimento, che è offensiva 
per Dio e per l’uomo stesso e non si pensa che il corpo umano 
trasmette il carattere, le emozioni e le sensazioni umane in base a 
quello che si porta dentro. 
  
In questo momento che è previo a quello in cui l’uomo si troverà ad 
affrontare gli accadimenti, dovete crescere nello spirito, dovete 
mettere ordine nel vostro spirito affinché possiate superare i momenti 
cruciali ai quali vi troverete davanti. 
  
Alcuni figli dell’Altissimo stanno preparando grandi rifugi per andarvi 
nei momenti cruenti per l’umanità e questo non è sbagliato, solo che 
prima di salvare il corpo, dovete salvare l’anima ed allo stesso tempo 
dovete unirvi come fratelli, mantenendovi debitamente preparati e 
allora quello che farete andrà a buon fine. 
  

Vi invito a pregare per la Francia che subirà l’invasione. 
  

Vi invito a pregare per il Messico e per gli Stati Uniti, il loro suolo 
tremerà. 

  
UNA STRANA MALATTIA COLPIRÀ L’UMANITÀ, CON FEBBRI 

ALTE E LA PELLE PIAGATA. SARÀ UN FLAGELLO CHE COLPIRÀ 
DA UN MOMENTO ALL’ALTRO E CONTRO IL QUALE DOVRETE 

UTILIZZARE LA PIANTA CHE SI CHIAMA CALENDULA. (1) 
  

PROCEDETE AL RIPARO DELLA LEGGE DI DIO, non civettate con 
quello che è contro natura, che è peccaminoso e causa quella lebbra 
spirituale che sta proliferando abbondantemente in coloro che stanno 
offendendo il Nostro Re e Signore, Gesù Cristo, e stanno ottenendo in 
questo modo che gli spiriti del male che vagano nell’aria in cerca di 
anime, si impossessino di loro. 
 
È in atto una grande infestazione diabolica che è in continuo aumento, 
in quanto trova terreno fertile nelle persone che vivono senza 
rispettare la Legge di Dio. 
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Amati di Dio, il male conferisce un senso maligno alle cose di cui l’uomo 
usufruisce, il male agisce in fretta ed il Popolo di Dio accoglie tutto con 
grande stoltezza e questo denota la grande ignoranza spirituale di 
coloro che dicono di seguire Cristo. 
  
Mantenetevi attenti e siate rispettosamente ligi alla Legge di Dio ed 
altrettanto ligi alla Verità della Sacra Scrittura. 
  

UNITEVI COME POPOLO DI DIO, SIATE L’UNO L’APPOGGIO 
DELL’ALTRO, PREGATE GLI UNI PER GLI ALTRI, OFFRITE LE 

EUCARISTIE PER I VOSTRI FRATELLI E PER VOI STESSI, 
PERCHÈ LA FEDE NON VENGA MENO, MA SIA FORTIFICATA 

GRAZIE ALLA PROTEZIONE DELLA NOSTRA REGINA E MADRE. 
  

Benedetto l'uomo che confida nel Signore e il Signore è sua fiducia. 
Egli è come un albero piantato lungo l'acqua, verso la corrente 
stende le radici; non teme quando viene il caldo, le sue foglie 

rimangono verdi; nell'anno della siccità non intristisce, non smette di 
produrre i suoi frutti… (Ger. 17, 7-8) 

  
CHI È COME DIO? 

  
San Michele Arcangelo 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
(1) Nome scientifico: Calendula officinalis, famiglia Asteraceae 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 
San Michele Arcangelo viene inviato per condividere con noi la Forza 
della Sua fedele dedizione, soprattutto per Dio. 
 
Questo appello è di grande importanza per il Popolo di Dio, in un 
momento in cui Cristo e Sua Madre, la nostra Madre, vengono negati 
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ed espulsi facilmente dalla vita di quelle persone che dicono sì al 
demonio.  
  
Per la maggioranza dell’umanità non sta succedendo niente di strano 
e il distacco delle persone che rifiutano categoricamente Dio con il loro 
modo di comportarsi e di agire, è una cosa normale. 
  
Accogliamo la Misericordia di Dio che ci viene offerta in un modo 
speciale come una grazia per la conversione, soprattutto perché siamo 
ancora nel Tempo della Quaresima.   
 
Amen. 
 

 
SAN MICHELE ARCANGELO 

10 APRILE 2019 
  

Amati figli della Trinità Sacrosanta: 
  

PER ORDINE TRINITARIO, VI OFFRO LA PAROLA DIVINA 
COME UN’ACQUA FRESCA PER L’ANIMA. 

  
Vi state avviando verso la celebrazione della Settimana Santa ed è 
proprio lungo questo cammino che il Nostro Re e Signore Gesù Cristo 
vi offre la liberazione dalle catene del male, dall’ego umano mal 
impiegato, da quell’ego che, mischiandosi con le nuove definizioni 
antinaturali con le quali vi stanno usurpando la personalità, ha 
permesso la spersonalizzazione. 
  
L’ARTE DEL MALE È    QUELLA DI INVADERE L’ESSERE UMANO 
SENZA CHE SE NE ACCORGA, ALLO SCOPO DI ALLINEARE LA 
MAGGIORANZA DELLE PERSONE IN UN MEDESIMO SCHEMA 
PSICOLOGICO CHE SIA IN ACCORDO CON I SUOI PIANI 
NEFASTI: mantenere l’uomo in condizioni infime, cosicché offenda il 
Nostro Re e Signore. 
  
L’umanità ha recepito un mandato travestito da apparente pretesa di 
diritti, senza che ci fosse bisogno di imporlo e ha risposto alzando la 
voce dicendo: 
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HO DIRITTO DI DECIDERE DELLA MIA VITA E DELLA VITA DI 
CHI È IN GESTAZIONE… 
POSSO SCEGLIERE IL MIO SESSO… 
  
Amato Popolo del Nostro Re Gesù Cristo, l’uomo spersonalizzato ed 
invaso dal male, ha accolto un pensiero che viene rifiutato dalla 
Creazione ed una condotta che non viene riconosciuta dalla Creazione. 
  
L’uomo crede di avere il diritto di agire liberamente e lo dimostra 
ribellandosi contro tutto quello che potrebbe essere un ostacolo per 
lui; chi agisce responsabilmente non teme di rimanere solo, di non 
venire compreso, qualora non si adeguasse ai modernismi e ai 
libertinaggi. 
  
Preparandovi per la Settimana Santa, prendete la vostra croce 
personale e non scaricatela, perché è nella croce che crescerete, è 
nella croce che vi fortificherete per prove ancora più grandi, è nella 
croce che vi unirete a Cristo. 
L’amore per Dio trascende il pensiero umano, la mente umana, i 
concetti umani, voi dovete agire alla maniera Divina, vivendo la virtù 
della Fede, dell’amore, della Misericordia, della carità, della pazienza, 
della speranza… 
  
LA CROCE NON È DA COMPRENDERE, LA CROCE SI AMA, 
in ESSA c’è la vita di ciascuno di voi, con i vostri difetti e le vostre 
virtù, i successi e gli insuccessi e non dovete mai ritenere di essere 
esenti dagli insuccessi. 
 
La Via del Calvario è la vita di ogni persona che ama Dio ed è per 
questo che ci sono le cadute, gli sputi, le frustate, gli spintoni, le parole 
villane, le urla, le incomprensioni, le cadute ed i cirenei, perché nella 
vita tutti hanno bisogno di un cireneo. 
  

CHI PRETENDE DI COMPRENDERE LA CROCE RIMARRÀ AL 
PALO, E CONSTATANDO LA PROPRIA UMANITÀ E LA PROPRIA 
IMPOTENZA, SI SENTIRÀ INCOMPRESO DA DIO E DAI SUOI 
FRATELLI, DIMENTICANDOSI CHE, COLUI CHE DIO AMA, LO 

FORGIA IN DIVERSE MANIERE E CON MEZZI DIVERSI, DI 
FRONTE AI QUALI L’UOMO RIMANE PERPLESSO E NON 

COMPRENDE. 
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NON DIMENTICATEVI CHE TUTTI SARANNO PROVATI NELLA 
PARTE PIÙ CRITICA DELLA LORO UMANITÀ, uno per uno, tutti 
saranno provati, uno per uno conosceranno la misericordia o la 
mancanza di pietà, la carità o il rifiuto che sovrabbonda nella società, 
a tutti i livelli. 
  
Questo periodo di Misericordia è una grazia e una benedizione che vi 
offre la Trinità Sacrosanta, è il momento che precede quello in cui vi 
vedrete così come siete, per questo la Misericordia non proviene solo 
da Dio, ma dagli uomini di buona volontà, che devono esercitare le 
loro virtù. 
  
Nella croce l’uomo si fa più piccolo perché il Nostro Re Gesù Cristo 
risplenda maggiormente ed in questo modo l’umanità non sarà più al 
primo posto, ma l’uomo rimarrà assoggettato all’Amore Divino. 
  
La Nostra e la vostra Regina è la Fiamma che illumina il Popolo del 
Nostro Re e Signore Gesù Cristo, portandolo su strade che sono 
necessarie all’anima umana, per mantenerla forte, convinta e 
convertita, prima che le vere prove delle grandi divisioni e delle grandi 
persecuzioni causino stragi nel Popolo di Dio. 
  
Gli eserciti del male stanno vagando nel mondo in piena libertà, quella 
libertà che è stata loro concessa con l’allontanamento da quello che è 
Divino. 
 
Le anime che continuano a non dare frutti e che non si correggono, 
sono come il fico (cfr Lc 13,6-9) e non daranno frutti di Vita Eterna. 
  
Il libertinaggio dell’uomo lo ha portato a soccombere nell’abisso fetido 
in cui si riproduce il peccato in modo incontrollabile; il male non perde 
tempo per conseguire il suo obiettivo. 
  
Il Popolo di Dio deve approfittare di ogni istante per crescere, senza 
concedere spazi nei quali il male si possa addentrare tra le sue fila. 
  
In passato alcuni dirigenti di nazioni hanno patteggiato con satana, 
mettendo le nazioni che governavano al servizio dell’anticristo e dei 
suoi tentacoli e questa successione di patti è continuata, agevolata da 
famiglie economicamente potenti. 
  



85 
 

Venite continuamente provati, provocati, spronati, istigati, facendo in 
modo che la superbia si impossessi di voi e non avete pensato all’astro 
del sole che sta influendo sull’agire e sull’operare dell’essere umano, 
facendolo diventare sempre più violento. 
  
Popolo di Dio, la massoneria sta imperando nella Chiesa del Nostro Re 
e Signore Gesù Cristo, sta intrattenendo patti ed alleanze che minano 
la struttura della Chiesa e la stanno portando allo Scisma. SARÀ LA 
FEDE DEL POPOLO DI DIO CHE VI MANTERRÀ SALDI, FORTI, 
PERCHÈ QUESTO POPOLO DI DIO SARÀ PERSEGUITATO, 
INCOMPRESO, DENUNCIATO, MA LA FRATERNITÀ FARÀ 
GERMOGLIARE L’AMORE NECESSARIO PER FARE IN MODO CHE 
LA NOSTRA REGINA E MADRE, LA MADRE DELL’UMANITÀ E NOI, 
GLI ESERCITI CELESTI, VI CUSTODIREMO E VI SOSTERREMO 
PER FAR SÌ CHE IL MINOR NUMERO POSSIBILE DI FIGLI DEL 
NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO DISERTI. 
  
Popolo di Dio, la Fede verrà messa alla prova, gli attacchi della natura 
aumenteranno e giungeranno in modo inaspettato, l’astro del sole 
causerà allerta sulla terra. 
  
La minaccia di un corpo celeste proveniente dall’universo creerà 
allarme e l’umanità patirà. 
  
Preparatevi con tenacia e senza distrazioni, la terra tremerà. 
  
L’acqua dei mari non si acquieterà, ma al contrario si addentrerà sulla 
terra. 
  
L’uomo deve istruirsi in modo corretto e non in modo errato, perché 
senza Dio, l’uomo è un nulla. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
10 APRILE 2019 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
Vi benedico quali Miei figli e vi chiedo di mantenervi in attività 
costante, affinché i vostri fratelli si preparino debitamente per quello 
che l’umanità dovrà vivere. 
  
Non distraetevi, continuate in direzione della meta alla quale siete 
chiamati da Mio Figlio. 
 
Dovete crescere adesso, perché in seguito sarà difficile. 
  
IN MOMENTI CHE PRECEDONO LA GRANDE TRAGEDIA DELLA 
PERDITA DELLA FEDE, IN QUANTO MADRE SONO ORANTE E 

SUPPLICANTE DAVANTI ALLA TRINITÀ SACROSANTA. 
  

Non potete vivere la Fede a modo vostro… 
Non potete vivere l’amore per la Trinità Sacrosanta a modo vostro… 
Il liberalismo si sta allargando come un lievito che fermenta… 
  
Amati figli, rimanete uniti, perché nell’unità con Mio Figlio, uno sia 
sostegno per l’altro. 
  
Vi benedico, 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
DOMENICA DELLE PALME,  

14 APRILE 2019 

  
Popolo di Dio: 
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IN TOTALE ADORAZIONE DI NOSTRO SIGNORE GESÙ 
CRISTO (Cfr 1Tim 6,15), NOI DELLE LEGIONI CELESTI STIAMO 

PROSTRATI DAVANTI ALL’INFINITO AMORE DIVINO, 
ELARGITORE DI MISERICORDIA PER GLI ESSERI UMANI.  

 
IL RIFIUTO DI DIO DA PARTE DELL’UOMO, VIENE SUPERATO 

DALLA DIVINA MISERICORDIA CHE RIMANE IN ATTESA 
DELLA CONVERSIONE DI COLORO CHE NON LO AMANO, 

AFFINCHÈ SI POSSANO SALVARE L’ANIMA. 
  

Per la stragrande maggioranza dei figli di Dio, la Settimana Santa non 
ha alcun significato, è qualcosa che è stato dimenticato, è diventata 
un’opportunità per prendersi delle vacanze e per entrare in diretto 
contatto con il peccato, un’opportunità per divertirsi. 
  
SE L’ESSERE UMANO AVESSE ANCORA UN PO' DI SENNO, IN 
QUESTA COMMEMORAZIONE TROVEREBBE UN’OCCASIONE 
FAVORELE PER ENTRARE IN CIASCUNO DEI MOMENTI IN CUI 
IL NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO HA RIVELATO 
L’AMORE DIVINO PER I SUOI FIGLI, quell’amore che, quando 
entrerà in comunione con la propria coscienza ed avrà davanti agli 
occhi la realtà dei propri peccati, l’uomo rimpiangerà di aver 
dimenticato. 
  

L’UMANITÀ NON SARÀ PIÙ LA STESSA, PER QUESTA 
GENERAZIONE CI SARÀ UN “PRIMA” ED UN “DOPO”.  
IL RIGETTO DEL VALORE DELLA PASSIONE, MORTE E 

RISURREZIONE DI NOSTRO SIGNORE E RE GESÙ CRISTO, 
CONTINUA A TRASCINARE L’UOMO VERSO L’OBIETTIVO DEL 

DEMONIO: L’ECATOMBE SPIRITUALE. 
  

L’umanità si trova al suo più grande crocevia, ha nuovamente 
condannato a morte il Nostro Re e Signore Gesù Cristo (Cfr. Lc 23,13-
25) ed ha condannato a morte sé stessa. Il mondo è tra le fiamme del 
male ed è per questo che quelli che sono di Cristo si stanno dividendo 
da quelli che non vogliono essere di Cristo, è per questo che quelli che 
vincono le prove per rimanere con il Re dei Cieli e della Terra, si stanno 
dividendo da quelli che si sono consegnati al male. 
  
POPOLO DI DIO, CRISTO, RE DELL’UNIVERSO, CHIEDE A 
CIASCUNO DI VOI DI GUARDARSI DENTRO, là dove solo la 
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persona stessa conosce le sue opere e le sue azioni, quelle che 
gridano: CROCIFIGGILO!, quelle che sono insite nell’essere umano e 
che covano in un apparente silenzio. 
In realtà l’uomo si porta dentro quello che non vuole riconoscere, 
quella parte che appartiene a coloro che 
gridarono: CROCIFIGGILO! a quelli che Lo tradirono, che Lo 
abbandonarono. 
  
L’ignoranza umana porta l’umanità a lasciarsi alle spalle l’evento della 
Croce, oppure a ricordarlo, ma non a viverlo. 
 
L’uomo non riesce a vivere la pienezza interiore, quella via 
dell’incontro sulla strada di Emmaus, la mistica del cammino spirituale. 
Per questo l’umanità è diretta verso quello che si è costruita, verso la 
propria strada, sulla quale non ha invitato il Nostro Re e Signore Gesù 
Cristo. 
  

QUESTA SETTIMANA SANTA NON DOVREBBE ESSERE 
COMMEMORATA, MA VISSUTA NEL PIÙ INTIMO DEL CUORE 

DELL’UOMO, NELLA FEDE, NELLA SPERANZA E NELLA CARITÀ, 
SENZA LE QUALI IL TRANSITARE DI UN FIGLIO DI DIO È PIÙ 

PENOSO. 
  

Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, questo è il momento in 
cui, affinché la Fede sia piena, dovete entrare in un’altra atmosfera, 
dovete mantenervi in un microclima privo di contaminazione affinché 
la speranza non si perda. 
 
Dovete purificare l’aria che respirate di modo che la carità non sia solo 
un gesto spontaneo, ma sia propria del figlio di Dio, non finta, 
ma “naturale” e allora l’operare, l’agire ed il reagire sarà alla maniera 
Divina. 
  

IN QUESTO GIORNO DI ACCLAMAZIONI E DI 
FESTEGGIAMENTI PER IL NOSTRO RE E SIGNORE 

GESÙ CRISTO, MENTRE LE PALME VENGONO SOLLEVATE IN 
ALTO PER ACCLAMARE IL FIGLIO DI DIO, MEDITATE 

AFFINCHÈ NON ELOGIATE POI QUELLO CHE È CONTRARIO 
ALLA LEGGE DIVINA E NON ACCOGLIATE CON GRANDI 

OVAZIONI: L’ANTICRISTO. 
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Popolo di Dio, la crudele realtà dell’umanità non può essere descritta, 
gli orrori che sta soffrendo la Chiesa del Nostro Re e Signore Gesù 
Cristo, stanno facendo sì che nuovi martiri stiano alzando la voce e 
stiano condividendo la Parola che il Nostro Re e la Nostra Regina e 
Madre stanno dando all’umanità, per metterla in guardia sul potenziale 
pericolo all’interno del quale si sta muovendo e nel quale vi sta 
trascinando il demonio. 
  
La Chiesa di Dio che è stata affidata a Noi affinché la custodissimo 
dalle strategie del male, è divisa, ma voi non lo vedete perché la 
guardate con la lente della personalità e non con quella dell’anima 
individuale, che sotto la guida dello Spirito Santo vi aiuterebbe a 
discernere. 
  
I fedeli strumenti che portano la Parola che ricevono dal Nostro Re e 
Signore Gesù Cristo, dalla Nostra Regina e Madre o quelli di questo 
Messaggero della Trinità Sacrosanta, saranno martiri visibili, a causa 
della negazione di coloro che non sono del tutto estranei alla crisi della 
Fede della Chiesa. 
 
Chi tiene in mano la luce di Dio e la porta per risvegliare i propri fratelli, 
viene assediato! 
  
DURANTE QUESTA SETTIMANA SANTA MEDITATE, PALPITATE 

AL RITMO DIVINO, RESPIRATE AL RITMO DIVINO. 
GUARDATE, ASCOLTATE, SENTITE, CAMMINATE AL RITMO 
DELLA MADRE DOLOROSA, PERCHÉ IN SEGUITO COME LA 

NOSTRA REGINA E MADRE, OTTENIATE LA GIOIA DI ESSERE 
PERSONE NUOVE, RISUSCITATE NEL NOSTRO GLORIOSO RE E 

SIGNORE GESÙ CRISTO. 
  

Pregate, la terra si muoverà e l’uomo si inginocchierà. 
  

La Fede viene accresciuta vivendo in Cristo, per Lui ed in Lui… 
La Speranza viene mantenuta nel praticare l’Amore… 
La Carità viene coltivata nel compiere la Volontà di Dio…   
 
e la vostra Regina e Madre è un’esperta in tutte queste cose. 

  
FATEVI ACCOMPAGNARE DALLA VOSTRA REGINA E MADRE. 
GLI OSTACOLI PER I VERI FIGLI DI DIO CHE METTONO IN 
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PRATICA LA SUA VOLONTÀ, NON SI FARANNO ATTENDERE. 
TROVERANNO GRANDI BATTAGLIE NELLA CASA STESSA DI 

DIO. 
Vi proteggo. 
 

CHI É COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli, 
  
Siamo di fronte all’Amore degli amori… 
  
Cristo, Amore, Passione, Morte e Risurrezione, trionfa sulla morte e ci 
sta chiamando perché trionfiamo sulla nostra morte quotidiana, quella 
alla quale ci porta la nostra volontà umana. 
  
Questo è il momento giusto per vincere l’ego umano e per fare in modo 
che Cristo sia tutto in tutti, è il momento di aprirsi per incontrare la 
Luce che non troveremo in nessun altro luogo. 
 
Quello che l’uomo cerca al di fuori di sé stesso è talmente sprofondato 
in lui, che la maggior parte delle volte non lo trova. 
  
Addentriamoci ed uniamoci senza contrattempi, senza condizioni, a 
questo risveglio spirituale che Cristo ci offre ed al quale ci guida e che 
l’obbedienza ed il compimento della Sua Legge Divina, l’essere Amore, 
ci sollecitino, tutte cose delle quali l’umanità è carente in questo 
momento.    
 
Amen. 

 
  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
17 APRILE 2019 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
LA MIA BENEDIZIONE È CON VOI AFFINCHÈ OGNI RESPIRO, 
OGNI BATTITO DEL VOSTRO CUORE, OGNI SGUARDO, OGNI 

PASSO CHE FATE, SIA PROTETTO DA ME. 
  

Il pericolo spirituale in cui si trova l’umanità è alto e la Mia 
Intercessione di fronte alla Trinità Sacrosanta per ciascuno di voi non 
viene meno. 

 
SONO VENUTA A CHIEDERVI DI ESSERE UMILI QUANDO 

ENTRATE NELLE COSE DI MIO FIGLIO. 
 
Vi ho sollecitato ad amare Mio Figlio e per amarlo dovete conoscerlo 
ed è proprio nella conoscenza che il pericolo vi assale, perché se 
subentra la superbia e si ritiene di avere vasta conoscenza delle cose 
del Cielo, si può perdere la nozione del pericolo spirituale. 
  

IN QUANTO CREATURE DI DIO, VOI SIETE FIGLI DELLA 
VOLONTÀ DIVINA, QUINDI NON PRETENDETE DI AVERE 
ALTRO CHE LA GRAZIA DI DESIDERARE QUELLO CHE DIO 

DESIDERA DA CIASCUNO DI VOI. 
  
Il maligno vede il vostro desiderio di conoscenza e l’astuzia del 
serpente infernale attacca più intensamente l’uomo quando vede la 
perseveranza dei Miei figli che continuano a camminare e a lottare per 
rimanere vicini a Mio Figlio. Vi attacca allora su vari fronti ed uno di 
questi, oltretutto molto delicato, è l’intelletto, dove hanno inizio le 
battaglie, con le speculazioni e con l’orgoglio che si gonfia, appoggiato 
dai demoni che vagano sulla terra per scegliere il loro bottino. 
  
Non distraetevi figli, la Chiesa di Mio Figlio deve continuare a stare 
vigile, perché vi trovate al grande crocevia che porta sul cammino 
verso il calvario, sul cammino della purificazione della chiesa 
universale. 
 
L’uomo, in questo momento, ha accumulato i mali interiori con quelli 
attuali e la perversione è inspiegabile; dovete riconoscere con dolore 
di essere indegni delle grazie del Cielo e, prostrati, dovete riconoscere 
di non meritarvi la Misericordia di Dio. (Cfr. Eb 4,16). 
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Amati figli, in molte persone la Fede si sta debilitando in modo 
estremamente rapido, perché la maggior parte dell’umanità sta 
vivendo una grande tragedia spirituale ed i pochi che persevereranno, 
dovranno ritornare nelle catacombe, a causa della persecuzione. (Cfr. 
Mc 6,34). 
  

NON RIMANETE IMMOBILI DI FRONTE ALLA DESTREZZA DI 
SATANA. RIPARATE PER QUESTA CRISI DI FEDE 

DELL’UMANITÀ, OFFRITE LE VOSTRE SOFFERENZE PER I 
CUORI INFETTATI DALLA PESTE DELL’IMMORALITÀ, PREGATE 
E DIGIUNATE PER LA CARESTIA D’AMORE NEI CONFRONTI DI 

MIO FIGLIO. 
 
 L’apostasia sta proliferando ed è la stoltezza che ha portato a questo 
punto (1Tim 4,1). Mio Figlio patisce per i Suoi figli e voi Lo ignorate. 

  
PRESTO MIO FIGLIO SI CONGEDERÀ DA ME PER RECARSI AL 
CENACOLO DOVE CONDIVIDERÀ IL PANE ED IL VINO, IL SUO 

CORPO ED IL SUO SANGUE, CON I SUOI DISCEPOLI, PER 
DISPORSI ALLE PENE D’AMORE PER COLORO CHE AMA. 

  
E… Cosa fanno i Suoi figli, i Suoi seguaci? … 
Come si stanno preparando per accompagnare Mio Figlio nella Sua 
sofferenza d’Amore per tutta l’umanità? … 
Siete consapevoli di questo momento così delicato e decisivo per la 
Fede? … 
Quanto deve espiare l’umanità? … 
Quanto deve patire l’umanità? … 
Quanto deve fortificarsi il Popolo di Mio Figlio, per perseverare nella 
Fede? … 
 
OFFRITE A MIO FIGLIO L’AMORE, NON PRETENDETE ALTRO, 
IL RESTO VI VERRÀ DATO IN AGGIUNTA. 
  

SIATE I CUSTODI DEI VOSTRI FRATELLI, UNITEVI 
AFFINCHÈ IL MALE NON VI TROVI IMPREPARATI. 

  
Pregate gli uni per gli altri, pregate per l’Argentina, patirà 

moltissimo. 
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Pregate per gli Stati Uniti. 
  

Pregate per il Venezuela, si oscurerà. 
  

Pregate per l’Italia, sta per giungere il dolore. 
  
Rimanete uniti a Mio Figlio, ricorrete all’ausilio dei vostri Compagni di 
cammino, non dimenticate i vostri Angeli Custodi, loro vi 
conforteranno nei momenti di dolore. 
  

PREPARATEVI CON MIO FIGLIO, VIVETE CON MIO FIGLIO 
OGNI ISTANTE DELLA SUA DOLOROSA PASSIONE ED 

INCONTRATEVI NUOVAMENTE CON L’AMORE, IN SPIRITO E 
VERITÀ. 

  
Venite a Me e reiterate quel Sì personale a Mio Figlio e quindi il Sì a 
favore dell’Amore per il prossimo. 
  
Ricevete la Mia Benedizione Materna e la Mia Protezione Materna sia 
con voi. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostra Madre ci invita ad unirci con il Suo Divin Figlio e per farlo, 
dobbiamo riconoscerci peccatori e sollecitare il perdono Divino. 
  
Quello che la Madonna ci sta dicendo non sono delle altre parole, ma 
il Suo parlare è un atto preventivo per farci prendere consapevolezza 
e perché ci pentiamo, prima che cada la notte. 
  
Fratelli, preghiamo, ripariamo e supplichiamo la nostra Madre 
Santissima di darci la Sua Protezione in questo che è il momento che 
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precede l’addentrarsi del Popolo di Dio nella prova, dalla quale non c’è 
certezza di uscirne vittoriosi.   
 
Amen. 

 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
VENERDÌ SANTO,  
19 APRILE 2019 

  
POPOLO DI DIO CHE RIMANETE NEL FLUSSO DI SANGUE ED 
ACQUA CHE EMANA IL COSTATO DEL NOSTRO RE E SIGNORE 

GESÙ CRISTO. (Cfr. Gv. 19,34) 
  

Quante ferite sul Corpo Santissimo di Cristo, Re dell’Universo! 
Quanto Amore per l’essere umano!   
Quanta sofferenza nel continuare ad essere incompreso da questa 
generazione! 
Quante ferite subisce costantemente il Nostro Re e Signore, causate 
da coloro che non Lo servono con il cuore e che seppelliscono la 
coscienza per non provare disagio! 
Quante ferite al Corpo Divino del Nostro Re e Signore Gesù Cristo 
nell’essere rigettato dal Suo stesso Popolo! 
 
Non è questo un anticipo della purificazione del Corpo Mistico di 
Cristo? 
  
IL PECCATO STA EMERGENDO CON POTENZA E, GRAZIE AI 
MEZZI DI COMUNICAZIONE DI MASSA, IN UN ATTIMO SI 
DIFFONDE SULLA TERRA. Con la medesima intensità, tutto quello 
che è indebito raggiunge istantaneamente il cammino dell’uomo, 
trasformandogli la mente in uno scarico putrido di azioni e di opere 
demoniache di ogni genere. 
  
L’umanità accoglie con euforia il Nostro Re e Signore Gesù Cristo e la 
Nostra Regina e Madre e in un attimo, con il medesimo stato emotivo 
li mette da parte, relegandoli all’ultimo posto. 
 
La Parola Divina di Cristo viene gettata nella spazzatura ed è così che 
sta agendo quest’umanità accecata, che non dà credito ai segni né ai 
segnali di questo momento e non mi riferisco unicamente a coloro che 
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si sentono Chiesa, ma a tutta l’umanità, che ha perso il gusto per il 
Divino e rinnega lo Spirito Santo, contristandolo e perdendo in questo 
modo la filiazione Divina. (Cfr. Mt 12,31-32 )* 

 
LA NOSTRA REGINA E MADRE GUARDA ADDOLORATA IL 

POPOLO DI SUO FIGLIO, I SUOI FIGLI, CIASCUNO DI VOI, E 
SOFFRE A CAUSA DELLA DISOBBEDIENZA E DEL RIFIUTO DA 

PARTE DI COLORO CHE HA RICEVUTO AI PIEDI DELLA 
CROCE. (Cfr. Gv 19,26). 

 
Il Nostro Re e Signore Gesù Cristo, viene acclamato ed 
immediatamente condannato alla Croce dal Suo stesso Popolo che, 
incatenato al Demonio e al peccato, alla superbia, all’orgoglio, 
all’avarizia, viene portato alla durezza di cuore di fronte a quelli che 
soffrono.  Perciò, che l’umanità si prepari, arriverà la sofferenza e farà 
fremere tutti. 
  

NOI DEGLI ESERCITI CELESTI SIAMO SEMPRE ATTENTI AD 
UNA SOLA PAROLA DI QUALCUNO DEI FIGLI DI DIO CHE, CON 

CUORE CONTRITO ED UMILIATO, SOLLECITI LA NOSTRA 
PROTEZIONE E LA NOSTRA TUTELA NELLA LOTTA CONTRO GLI 

SPIRITI DEL MALE CHE STANNO INFANGANDO LA CASA DI 
DIO. 

  
Il Demonio è stato accolto con grande riverenza e l’umanità si vanta 
della sua degradazione. 
 
Prima della Venuta del Nostro Re, l’umanità deve purificarsi, ogni 
persona dovrà passare attraverso il setaccio a causa dei suoi peccati 
e questo sarà talmente duro, che molti uomini saranno incapaci di 
continuare a vivere. 
  
L’umanità sta andando avanti come se niente stesse succedendo, 
quanto rimpiangerete di non essere stati obbedienti, di non aver 
approfittato delle spiegazioni che in ogni Rivelazione il Cielo permette 
che riceviate! 
  
Voi che siete chiamati: 
 
Nutritevi, non crescete denutriti spiritualmente…   
Fortificatevi in Cristo Re dell’Universo e procedete decisi…   
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Prendete la barca, addentratevi nel mare con fermezza, con fiducia e 
con la certezza di essere chiamati a far parte del Resto Fedele… 
  
Popolo di Dio, la Nostra Regina e Madre, la vostra Regina e Madre sarà 
relegata a un posto infimo all’interno della Chiesa… snaturando la 
Madonna architettano di sottrarre forza al Popolo di Dio, in momenti 
in cui la confusione generalizzata regnerà ovunque. 
  
Il demonio con una spada a doppio filo, sta attivando la confusione tra 
il Popolo di Dio, sta seminando il rancore, la divisione, la superbia ed 
influisce sulla mente dell’uomo. Lui sa che l’uomo ambisce alla libertà, 
ma la libertà è saggezza, non libertinaggio e per essere liberi, prima 
bisogna abbracciare la Fede. 
  
Voi non perdete la Fede, continuate ad essere adoratori del Nostro Re 
e Signore, Gesù Cristo, guardate oltre, là dove coloro che 
continueranno a rimanere saldi nel compimento della Parola Divina e 
Le saranno fedeli, potranno vedere e scoprire le benedizioni. 
  

CHI É COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
*= Vedere: I 6 peccati contro lo Spirito Santo. 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Di fronte al Dolore e all’Amore Infinito, il cuore mette le ali e si unisce 
a Cristo e alla nostra Madre Santissima, supplicando che Ambedue ci 
accompagnino nella nostra vita. 
  
Nel desiderio di mantenersi sempre nella Fede, l’anima si fonde con il 
cuore, non permettendo che ci sia nemmeno un istante di separazione 
dall’Amore Infinito. 
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San Michele Arcangelo ci parla della filiazione Divina, quella che 
abbiamo ereditato da Cristo e noi siamo coeredi in Lui dei Beni che in 
questo momento l’uomo non vede, perché fa parte dei piani del male.   
  
Fratelli, noi siamo coeredi con Cristo dei Beni Eterni e questi Beni si 
ottengono operando ed agendo al modo Divino. 
 
 Amen. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
26 APRILE 2019 

 
Popolo Mio, Popolo amato, vi benedico. 

  
CHI SI ADDENTRA NELLA MIA VOLONTÀ, RIPARANDO ED 
AMANDO COSTANTEMENTE, SENZA SEPARARSI DA ME E 

PRENDE LA FERMA DECISIONE DI INIZIARE UNA VITA IN 
UNIONE CON ME, QUESTO MIO FIGLIO NASCERÀ DI NUOVO… 

  
QUESTO NASCERE DI NUOVO È QUELLO A CUI, IN QUESTA 

RIVELAZIONE, VI STA CHIAMANDO LA NOSTRA CASA. 
  

Popolo Mio, se volete addentrarvi nella Mia Sapienza, dovete aprire gli 
occhi dello spirito e per fare in modo che ogni atto ed opera sia nella 
Mia Volontà, dovete mantenere il vostro pensiero in Me, dovete 
assoggettare la vostra mente, in Me. 
  
MIA MADRE VI AMA E STA INTERCEDENDO PER VOI DAVANTI 
ALLA NOSTRA TRINITÀ SACROSANTA. Lei desidera che nessuno 
dei Suoi figli si perda; per Mia Madre, ciascuno di voi è il Suo stesso 
Cuore.  
  
FIGLI, DESIDERATE IRRADIARE IL MIO AMORE? Siate fecondi, 
attirate anime a Me, irradiatemi, le persone irradiano quello che hanno 
dentro di loro. 
 
Ognuno è differente dall’altro, ma i Miei figli hanno qualcosa in comune 
che li distingue sempre: sono unità, fraternità e si compiacciono del 
bene comune, in mezzo ad un’umanità che cerca unicamente il bene 
personale. 
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Le ideologie vanno e vengono, ma la soddisfazione degli istinti ha 
portato l’umanità a procurarsi il male e a rifiutare il bene. La morale è 
stata relegata, in questo momento si va in cerca di una società libera 
dalle regole e l’obiettivo della maggior parte delle persone è il piacere, 
il godimento, l’appartenere alla massa, senza che la coscienza faccia 
da arbitro, una coscienza che il Mio Popolo sta sempre più perdendo. 
  
Figli Miei, non alleatevi con i modernismi, la Legge è una sola e 
contiene I Comandamenti, che non si possono cambiare. 
  
IMMERGETEVI NEL MIO SACRO CUORE E NELL’IMMACOLATO 
CUORE DI MIA MADRE, IMMERGETEVI NEL NOSTRO AMORE 

INFINITO, PER POTER ESSERE A SOMIGLIANZA DEL NOSTRO 
AMORE NEI CONFRONTI DI CIASCUNO DEI VOSTRI FRATELLI. 
  
Miei amati, il demonio vi inganna di continuo per fare in modo che Mi 
offendiate, vi presenta astute novità nella religione, per liberarvi dalla 
colpa quando trasgredite la Legge Divina. Non accogliete le novità per 
paura di essere ripudiati, ma rimanete invece saldi ed in questo modo 
avrete la Vita Eterna. 
  
Non datevi tregua, siate assidui nella conversione, preparatevi 
spiritualmente per poter far fronte a quello che sta per arrivare per il 
Mio Popolo, soprattutto la persecuzione, che non sarà soltanto da parte 
di coloro che non credono, ma anche da parte di quei Miei figli che per 
paura, per mancanza di Fede, vi consegneranno nelle mani di quelli 
che non Mi amano. 
  

AMATI, PREPARATEVI PER L’AVVERTIMENTO, CHE È LA MIA 
MISERICORDIA, PALESE E PALPABILE A FAVORE 

DELL’UMANITÀ, MA NONOSTANTE CIÒ CE NE SARANNO DI 
QUELLI CHE, DOPO L’AVERTIMENTO, MI BANDIRANNO 

ANCORA CON PIÙ FORZA.  
  

L’umanità non si sta preparando, non vi state esercitando nelle virtù 
per agire a Mia Somiglianza (Cfr. Mt 11,29), non vi state mettendo 
davanti al momento in cui vi troverete di fronte al peso della vostra 
coscienza, a quello che nel corso della vostra vita non vi siete accorti 
di aver commesso o non avete riconosciuto come offesa nei Miei 
confronti. 
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IO VI HO AVVERTITO, VI HO SUPPLICATO DI INTERVENIRE 
SU VOI STESSI “IPSO FACTO”, PERCHÈ IL TEMPO NON È PIÙ 

TEMPO, MA SARÀ SOLO UN “LAMENTO DI DOLORE”! 
  
Le epidemie si moltiplicheranno fino a diventare pandemie, le malattie 
che erano state debellate si ripresenteranno, allo stesso modo in cui 
l’uomo ha debellato Me ed ha accolto satana come suo dio. 
 
È per quello che gli elementi si scateneranno, alla ricerca di un uomo 
che non sta vivendo secondo la Mia Volontà. 
  
Miei amati, non tutto sarà dolore per i Miei figli: 
  

IL MIRACOLO CHE È GIÀ STATO ANNUNCIATO E CHE DOPO 
L’AVVERTIMENTO AVVERRÀ IN UN PICCOLO PAESE 

DELL’EUROPA ED IN ALTRI LUOGHI DI APPARIZIONI 
MARIANE, SARÀ UN SEGNO DEL NOSTRO AMORE DIVINO E UN 
SEGNO PORTENTOSO PER L’UMANITÀ, CHE AVVERRÀ PERCHÉ 
ABBIATE LA CERTEZZA CHE IL MIO AMORE E QUELLO DI MIA 

MADRE NON SI ESAURIRANNO. 
  

 PER DECRETO DIVINO, QUESTO MIRACOLO SI VERIFICHERÀ 
ANCHE PER I MIEI FIGLI DELLE AMERICHE SULLA COLLINA 
DEL TEPEYAC, NEL SANTUARIO DI MIA MADRE IN MESSICO, 

DOVE LEI È VENERATA COME MADONNA DI GUADALUPE, 
L’IMPERATRICE DELLE AMERICHE, PERCHÉ C’È 

UN’IMPORTANTE RELAZIONE TRA MIA MADRE, LA SIGNORA 
DI GUADALUPE E L’ARRIVO DEL MIO ANGELO DI PACE TRA 

L’UMANITÀ. 
  

I MALATI CHE SARANNO PRESENTI SUL LUOGO DEL 
MIRACOLO GUARIRANNO E LE ANIME CHE CREDERANNO 

NELL’ORIGINE DIVINA DI QUESTO MIRACOLO, RICEVERANNO 
GRANDI BENEDIZIONI. 

  
DI FRONTE A UNA COSÌ GRANDE MANIFESTAZIONE DEL MIO 

AMORE, IL MIO POPOLO DEVE RADDOPPIARE LE SUE 
PREGHIERE, LA PRASSI DEL MIO AMORE E LA DIFFUSIONE 

DEGLI APPELLI DELLA MIA CASA, PERCHÉ IL NEMICO 
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DELL’ANIMA PERSEGUE IL SUO OBIETTIVO: RUBARE LE 
ANIME. 

  
Amato Popolo Mio, la terra continuerà a tremare e la natura 
continuerà ad allertarvi, rimanete attenti. 

  
Pregate per gli Stati Uniti, la sofferenza continuerà in questa nazione. 

  
Pregate per il Cile, patirà a causa della forza della natura. 

  
Pregate per l’India, sarà immersa nell’instabilità. 

  
Pregate, i vulcani si sveglieranno. 

  
AMATO POPOLO MIO, MIA MADRE VI PROTEGGE E VI AMA.   
PER AMORE, CONTINUO A TENERE LE MIE LEGIONI CELESTI 

SULL’UMANITÀ. 
  

La Mia Benedizione è su ciascuno di voi, figli Miei.   Vi amo. 
 

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Più che dire “GRAZIE” alla TRINITÀ SACROSANTA, più che dire “TI 
ADORIAMO”, dobbiamo continuare in una costante azione di grazie per 
l’infinita benedizione, che non ci meritiamo. 
  
Il nostro amato Signore Gesù Cristo, mi ha detto che le medesime 
condizioni che avverranno durante il “Miracolo” già annunciato da 
tempo, si verificheranno anche nel Santuario di Guadalupe, affinché il 
Popolo di Dio ne riconosca l’ORIGINE DIVINA, lo fotografi, lo veda e si 
renda conto di vivere in quel momento il Paradiso anticipato. 
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QUESTO MIRACOLO D’AMORE DIVINO CI PORTI A 
DESIDERARE DI FARE LA VOLONTÀ DIVINA ED A FARE IL 

PROPOSITO DI ESSERE SEMPRE PIÙ DI DIO IN OGNI ISTANTE 
DELLA NOSTRA VITA E A MANTENERE UNA FEDE SALDA CON 

L’AIUTO DELLO SPIRITO SANTO. 
 

Amen. 
 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
30 APRILE 2019 

  
Figli di Dio: 

  
NEL NOME DELLA TRINITÀ SACROSANTA, CONDIVIDO CON 

VOI LA PACE DIVINA INDISPENSABILE PER TUTTA 
L’UMANITÀ E PERCHÈ IL MALE NON VI DISTOLGA DAL 
CAMMINO SUL QUALE L’AMORE DIVINO VI CHIAMA. 

  
Perché non siate facili prede della tentazione in cui vi fa cadere 
velocemente satana e con la quale vi vince molto facilmente, dovete 
mantenere la pace.  
  
È NECESSARIO CHE IL POPOLO DEL NOSTRO RE E SIGNORE 
GESÙ CRISTO COMPRENDA CHE QUESTO È UN MOMENTO 
DECISIVO e che è per questo che il male sta utilizzando ogni possibile 
tattica delle vili armi a sua disposizione, per infangare la mente dei 
figli di Dio. 
 
Quelli che trova deboli nella Fede, li induce a cadere in atti nefasti e in 
questo modo mette a costoro più facilmente le catene perché siano 
suoi schiavi.  
  
Il Nostro Signore e Re Gesù Cristo, ama tuti voi e non vuole che vi 
compromettiate con il male. Non cadete nelle trappole di satana! 
Questo momento, questo istante è decisivo. 
 
Non dimenticatevi della Misericordia Divina, anche quando il mare si 
agiterà con le più terribili tempeste e le onde si sollevino sulla barca 
che è ciascuno dei figli di Dio, nell’uomo è presente la grande opera di 
misericordia, c’è il “date e vi sarà dato” (Lc 6,38), altrimenti chi non 
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perdona si trasforma nel suo stesso nemico interiore, si rende reo di 
morte. 
  
Amati del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, è necessario che vi eleviate 
maggiormente nello spirito, non per sapere di più, ma perché sentiate 
con l’anima e guardiate con uno sguardo limpido e preghiate Dio per 
quelli che non perdonano ai loro simili, perché questo li porterà a 
perdere l’anima se non faranno in tempo a pentirsi. 
 
Se a qualcuno piace trovare persone su cui puntare il dito, che lo punti 
su sé stesso, mentre ciascuno di voi si converta in quel samaritano in 
cammino che vedendo un fratello steso a terra e svenuto, lo unse e lo 
portò alla locanda perché guarisse.  (Cfr. Lc 10,25-37). 
  
POPOLO DI DIO, AVETE UN DOVERE NEI CONFRONTI DI 
CRISTO, RE DELL’UNIVERSO: 
  

CAMBIARE, TRASFORMARE LA VITA! 
 

AVETE TEMPO PRIMA CHE SOPRAGGIUNGANO I CASTIGHI 
CHE SI ABBATTERANNO. NON DIMENTICATEVI CHE L’AMORE 

DIVINO È INFINITO, CHE LA MISERICORDIA 
DIVINA È INFINITA PER COLORO CHE SI CORREGGONO. 

 
È QUESTA LA COMPRENSIONE ALLA QUALE IL CIELO VI STA 

CHIAMANDO: I PECCATORI DEVONO PENTIRSI E VOI IN 
MODO PARTICOLARE CONTINUATE A STARE ATTENTI CHE 

NON VI SI TROVI TRA DI LORO. 
  

Il Nostro Re e Signore Gesù Cristo, la Nostra Regina e Madre non vi 
stanno incutendo paura, vi stanno invece allertando perché sappiate 
le cose e non rimaniate addormentati nel peccato. 
 
I Profeti stanno trasmettendo la Parola della Casa Paterna perché in 
questi momenti vi manteniate preparati, altrimenti se non vi 
allertassero gli accadimenti che verranno vi troverebbero 
addormentati e questo non è quello che l’Amore Divino vuole per i Suoi 
figli. 
  
Popolo di Dio, rallegratevi nel pentimento, al quale potete accedere 
liberamente ed arrivare a pentirvi con spirito generoso. 
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Amati figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, sono tanti gli uomini 
che stanno chiedendo al Cielo che la tribolazione abbia già inizio e… 
quelli che la sollecitano sono nel giusto? Perché il patimento sarà per 
tutta l’umanità, non solo per alcuni, ma per i peccatori e per i non 
peccatori ed in quei momenti verrete provati nella Fede, pertanto 
chiedete una Fede incrollabile. 
  
Questo è il compito del Popolo di Dio: pregare gli uni per gli altri, 
chiedendo una Fede irremovibile, una Fede che non vi porti ad 
abbandonare Cristo nel dolore, nelle prove, nelle difficoltà, in mezzo 
alle persecuzioni, alle mattanze, alle carestie… Fede, Fede, Fede! Noi 
Eserciti Celesti gridiamo agli orecchi degli uomini: Fede in Dio! 
  
L’universo sta mettendo alla prova l’uomo, il sole si oscura e mette 
alla prova l’uomo. L’acqua dei mari e la pioggia possono mettere alla 
prova l’uomo, per questo la Fede deve essere irremovibile e l’uomo di 
Dio non verrà defraudato. 
 
In questo momento l’umanità deve prepararsi a spostarsi da un posto 
ad un altro a causa dell’inclemenza degli accadimenti. 
  
Continuate a stare attenti, il sacrificio gradito a Dio è quello che costa 
maggiormente. Durante l’Avvertimento, vi vedrete così come siete, 
per questo non dovete aspettare, convertitevi ora! 
  
Dall’universo sta per sopraggiungere una minaccia inattesa 
dall’umanità, la Fede sarà indispensabile. 
  
L’Amore Divino vi ha rivelato la Sua Grande Misericordia mediante il 
“Miracolo per le Americhe”. Conservate la pace, la Fede è 
indispensabile. 
 
Il Nostro Re e Signore Gesù Cristo ha dato questa data al Suo Profeta, 
perché lo annunci in anticipo e chi potrà farlo vi si rechi, perché le 
condizioni non saranno le stesse di questo momento, ma per guarire 
deve fiorire la Fede ed il pentimento per i mali commessi. 
  
POPOLO DI DIO, IL NOSTRO AMATO E L’AMATISSIMO ANGELO 

DI PACE, GIUNGERÀ ALL’UMANITÀ PER SOCCORRERE ED 
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AVVERTIRE IL POPOLO DI DIO. I FIGLI DI DIO NON SONO 
MAI STATI ABBANDONATI. 

  
Pregate Popolo di Dio, pregate per il Sud Africa, patirà a causa 

dell’uomo senza pietà. 
  

Pregate per il Giappone, la natura lo colpirà con forza. 
  

Pregate per la Colombia, patirà. 
 

 Pregate per l’Inghilterra, l’uomo s’infiammerà. 
  

Figli della Trinità Sacrosanta, non sottovalutate gli Appelli della Casa 
del Padre, in questi momenti in cui la Chiesa ha bisogno di tutte le 
preghiere per potersi reggere in piedi. 
  

SIETE ALL’INIZIO DI UN MESE MOLTO SPECIALE, IL MESE 
DELLA NOSTRA REGINA E MADRE. È IMPRESCINDIBILE CHE 

IN TUTTE LE CHIESE DEL MONDO, IN TUTTE LE CASE CHE 
DECIDANO DI FARLO, PREGHINO IL SANTO ROSARIO PER LA 

PACE NEL MONDO. 
  

IL GIORNO 13 DI MAGGIO DOVETE CONSACRARVI 
NUOVAMENTE ALLA NOSTRA REGINA E MADRE, ALLA VOSTRA 
REGINA E MADRE, PERCHÈ SOTTO LA SUA PROTEZIONE E CON 
IL SUO SOCCORSO, PER INTERCESSIONE DI VOSTRA MADRE, 
SIATE FORTIFICATI NELL’AMORE, NELLA SPERANZA E NELLA 

CARITÀ.  ACCOGLIETE QUESTA RICHIESTA, È DI ESTREMA 
IMPORTANZA. 

  
Noi siamo i vostri Compagni di Cammino ed i vostri Angeli Custodi. 
A tutti gli uomini di buona volontà… 
 

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Sbrighiamoci a praticare le virtù, siamo luce lungo la via, perché grazie 
alla luce della comprensione, riusciamo ad ottenere la gloria della 
Risurrezione e siamo sale della terra per non permettere ai nostri 
pensieri di decomporsi perché il sale preserva quello che abbiamo 
bisogno di preservare. 
 
Sappiamo che ci saranno spiriti che faranno apostatare molti e li 
confonderanno, richiamandosi a ideologie ingannevoli 
apparentemente buone, ma che non sono di Dio. 
 
Rimaniamo attaccati alla sana dottrina… 
Non accogliamo i modernismi… 
  
Non dimentichiamoci che una casa per quanto piccola sia, se si trova 
sulla cima di una collina può vedere in ogni direzione e la sua luce non 
potrà essere spenta perché non sia vista, ma per mezzo della Graziadi 
Dio brillerà e non potrà essere occultata. 
 
Fratelli, è importante prendere molto sul serio questo momento, ripeto 
molto sul serio, anche se altri fratelli no lo fanno, noi dobbiamo farlo 
ed in questo modo riusciremo ad attirare le anime e riusciremo a far 
prevalere l’unità mediante la carità. 
 
Amen. 

 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
4 MAGGIO 2019 

  
Popolo di Dio: 

  
LA BENEDIZIONE DIVINA DISCENDE SU CIASCUNO DI VOI… 

  
Sono stato inviato a causa della grande minaccia che incombe sugli 
esseri umani, in quanto si sta avvicinando il compimento degli 
avvertimenti che sono stati dati nel corso di lunghi anni e che gli 
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uomini di buona volontà hanno ascoltato con attenzione ed hanno 
saputo attendere con santa pazienza. 
 
Non sarete defraudati, perché questa generazione vivrà e sarà 
testimone del compimento delle Rivelazioni che la Volontà Divina ha 
reiterato più e più volte all’umanità. 
  
IL NOSTRO RE E SIGNORE CONOSCE ANCHE IL PIÙ  PICCOLO 
PENSIERO DELLE PERSONE ED É PER QUESTO CHE PRECORRE 
L’OPERARE E L’AGIRE DELL’UOMO, AFFINCHÉ LE ANIME NON 

SI PERDANO. 
  
Amati di Dio, state vivendo in una grande confusione spirituale, 
pertanto tutti noi degli Eserciti Celesti stiamo attenti a difendervi e a 
custodirvi dalle costanti trappole del demonio, che è un essere 
spirituale vivo e perverso e con le sue insidie ed il suo veleno, gode 
nel pervertire l’uomo. É instancabile nel portare alla mente dell’uomo 
le sue idee nefaste e nel confonderlo per raggiungere il suo scopo: 
distruggere la Chiesa, se gli uomini glielo permetteranno, in quanto 
non gli è consentito di oltrepassare i limiti che Dio gli ha imposto, né 
può andare oltre il consenso dell’uomo.  
 
Per questo motivo è importante la trascendenza della Fede nelle 
persone, perché ciascuno sia in grado di dire NO al demonio, perché 
rinunci a lui ed USUFRUISCA DELLA GRAZIA E DEL TRIONFO DI 
CRISTO, IL RE DEI CIELI E DELLA TERRA, PER VINCERE IL 
MALE. 
  
La stragrande maggioranza delle persone pensano di poter sconfiggere 
facilmente il demonio, ma non è così, perché il demonio attacca i figli 
di Dio in vari modi: 
  

ad alcuni raddoppia le gelosie… 
ad altri provoca cattivi pensieri… 

altri li satura di scrupoli… 
altri li porta ad infangare i fratelli… 

ad altri fa chiamare “satana” alcune persone… 
ad altri aumenta l’ego… 

altri li colma di pregiudizi… 
altri li satura d’ira… 

altri li colma d’avarizia… 
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altri li riempie di invidia… 
 

TUTTI VENGONO PROVATI IN MODI CHE NESSUNO NEMMENO 
IMMAGINA, PER FARE IN MODO CHE NON SI RENDANO 

CONTO DI TROVARSI DI FRONTE AL MALE. 
 

Popolo di Dio, Io non vi sto parlando di satana come se fosse più 
importante del Nostro Re e Signore Gesù Cristo e trovi soddisfazione 
nel parlarvi di lui, ma in questo momento il principe del mondo è in 
agguato, in attesa di una minima opportunità per scagliarsi contro il 
Popolo di Dio (Cfr. 1 Pt 5,8-9 8. 9 ) ed io vengo inviato a difendervi e 

ad insegnarvi che dovete continuare a lottare contro il male. 
  

ALL’UOMO, IN QUANTO FIGLIO DI DIO, È STATA DATA LA 
FORZA PER RESPINGERE IL MALE E LA GRAZIA PER 

COMBATTERLO. 
 

IL MALE FUGGE DI FRONTE AL POTERE DELLA 
TRINITÀ SACROSANTA CHE È NELL’UOMO. 

 
 (Cfr. 1 Cor, 10,13) PERCIÒ: ABBIATE FEDE, FEDE, FEDE. 

  
Amati della Trinità Sacrosanta, la Legge Divina è minacciata dai 
modernismi e si sta facendo tutto il possibile per cercare di sminuire 
la ripercussione che il peccato ha sull’anima dell’uomo, si chiede 
all’uomo di non essere spirituale e così facendo diventerà una facile 
preda del male che si sta imponendo con forza su un essere umano 
privo di conoscenza, privo di fiducia e privo di Fede nel Nostro e vostro 
Re e Signore Gesù Cristo e nell’intercessione della Nostra e vostra 
Regina e Madre.  
  
I FIGLI DI DIO STANNO PROCEDENDO SU STRADE PIENE DI 

SPINE, MA LE SPINE NON LI FERMANO, NON LI 
PREOCCUPANO E NON LI FANNO CADERE IN DISPERAZIONE, 

PERCHÈ LA FORZA PROVIENE DA DIO E NON DALL’UOMO. 
 
I figli di Dio possono sentirsi feriti, ma non si danno per vinti, perché 
Dio li fortifica, li sostiene e li porta a trovare il miele in ogni spina, in 
ogni dolore, perché niente appartiene all’uomo, ma tutto è di Dio. (Cfr. 
Sal 46,2). 
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QUINDI: ANIMO! LA FEDE È PIÙ GRANDE DELLE PROVE E 
NELLE PROVE SI MANIFESTA LA VITA ETERNA DI CRISTO RE 

DELL’UNIVERSO. 
  

Popolo di Dio, è necessario che mettiate in pratica la Volontà Divina, 
perché l’Amore Divino si moltiplichi e non venga offuscato da niente e 
da nessuno. 
  
Pregate, Popolo di Dio, pregate per i vulcani che si stanno attivando 

e per 
la sofferenza che causeranno a gran parte dell’umanità.   

  
PREGATE AFFINCHÈ LA SANA DOTTRINA NON VENGA ALTERATA, 
PREGATE PERCHÈ I COMANDAMENTI DELLA LEGGE DI DIO NON 

SIANO MINIMIZZATI. 
  

Pregate, la Chiesa viene perseguitata, verrà perseguitata poco a 
poco. 

  
Pregate e predicate l’Amore, supplicate l’intercessione della vostra 

Regina e Madre; i terremoti colpiranno con forza. 
  

Pregate in ogni momento, senza dimenticare che i figli di Dio cercano 
sempre di rispettare la Sua Volontà e non vi rinunciano. 

  
Offrite il Santo Rosario con Amore e con Fede a Chi vi ha ricevuto ai 
piedi della Croce di Gloria. 
Noi Siamo i vostri Compagni di Cammino ed i vostri Angeli Custodi. 
A tutti gli uomini di buona volontà… 
  

CHI É COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
11 MAGGIO 2019 
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Amato Popolo Mio: 

  
Il Mio Cuore sta attento ad ogni palpito dei Miei figli e quando il ritmo 
del palpito del cuore di qualcuno di loro cambia, invio immediatamente 
aiuti dalla Mia Casa per fare in modo che gli eventi abbiano un minore 
impatto e quindi, se questa persona lo desidera, rientri nella Mia 
sintonia d’Amore e la Creazione riceva un palpitare del Mio Popolo in 
concordanza con il Mio. 
  

AMATO POPOLO MIO, QUESTO È PER L’UOMO IL MOMENTO 
DELLA MISERICORDIA DEL MIO CUORE E 

CONTEMPORANEAMENTE È IL MOMENTO DELLA LIBERA 
SCELTA DA PARTE DELL’UOMO: PER LA SALVEZZA O PER 

RIMANERE CON IL MALE. (Cfr. Deut 30,15-16). 
  

È un solo ed unico tempo, in cui ci sono due strade assolutamente 
definite: il bene o il male. Per questo non dovete fare passi indietro. 
Dovete capire che questo è un momento estremamente prezioso per 
il Mio Popolo e non dovete lasciarvelo sfuggire, dovete andare 
instancabilmente in cerca del bene e dove trovate il male mettetevi il 
bene, per non allontanare le anime da Me. 
 
Ciascuno di voi lavori nella Mia Vigna, sia un lavoratore instancabile di 
fronte all’istante che si sta abbreviando a causa degli accadimenti 
esterni ed interni della terra, che la fanno girare più velocemente e la 
fanno deviare dal suo asse. Questo genererà nell’uomo malattie che 
causeranno instabilità emotiva, nausee, malattie cardiache, perdita di 
equilibrio corporeo ed un’ansia inspiegabile. 
  
Vi sottolineo tutti questi dettagli figli, perché vi rendiate conto che i 
cambiamenti della terra influiscono direttamente sugli esseri umani. 
  

HO INSISTITO SUL FATTO CHE MANTENIATE LA FEDE, 
NONOSTANTE LE DIFFICOLTÀ, NONOSTANTE L’EGO FERITO 
DALLE PROVE CHE PER VOI NON AVRANNO SPIEGAZIONE 

ALCUNA, NONOSTANTE MALATTIE DI OGNI GENERE: 
DOVETE MANTENERE UNA FEDE INCROLLABILE! 

  
Sapete figli, il male approfitta proprio della deviazione della terra per 
distogliervi dalle cose che Mi riguardano, per allontanarvi dal rispetto 
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della Legge Divina, per distogliervi dalla Legge dell’Amore per il 
prossimo, per allontanarvi dalla carità, dalla speranza stessa, per farvi 
sprofondare nello scoraggiamento; il male induce l’uomo che non trova 
soluzioni immediate, a decisioni affrettate. 
 
Per questo sta aumentando il numero di persone che si tolgono la vita, 
per questo ci sono tante famiglie distrutte, per questo c’è l’incapacità 
da parte dell’uomo di affrontare la vita e le sue vicissitudini, per questo 
la debolezza si è impadronita dell’uomo e la Mia Parola non viene 
rispettata, ma le si manca di rispetto e le viene attribuito un significato 
diverso, che non è quello che si trova nella Scrittura. 
 
È questo che vi ha portato ad essere incapaci, per questo si 
stravolgono i Comandamenti, la Legge Naturale relativa all’uomo e alla 
donna, per questo alcune donne si danno al libertinaggio ed 
abortiscono i loro figli, l’incapacità di assumervi le responsabilità ha le 
sue radici nella mancanza di conoscenza dell’esistenza della Nostra 
Trinità Sacrosanta, di Mia Madre e nella negligenza dei genitori, nella 
mancanza di rispetto nei confronti degli anziani e nella facilità con la 
quale i giovani ottengono quello che vogliono. 
  

MA NON ESONERO L’UOMO DALLE SUE RESPONSABILITÀ. 
IL DEBOLE È DEBOLE PERCHÉ NON CERCA DI ESSERE 

FORTIFICATO DA ME, SI CROGIOLA NELL’ESSERE DEBOLE E 
NON LOTTA PER CHIEDERE IL DISCERNIMENTO AL MIO 

SANTO SPIRITO. 
  

Per questo stanno proliferando quelli che dicono di conoscere il futuro, 
quelli che lavorano con il demonio, quelli che vi guardano e vi 
descrivono la vostra vita, è per questo che l’umanità attira il male, è 
per questo che il demonio dà potere: a causa della mancanza di Fede 
in Me da parte dell’uomo. 
  
Io Ho chiamato ciascuno di voi per nome, vi ho chiamato perché 
continuiate sulla via della conversione e perché ogni passo che fate sia 
verso di Me, indipendentemente da quanto siano difficili le situazioni, 
perché voi conoscete molto bene le Mie Vie. 
 
Se non incontrate difficoltà, chiedetevi allora su quale via state 
camminando.  
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L’umanità vive come un automa dei capricci del male, voi non riuscite 
a distinguere il bene dal male, vi sembra che tutto sia buono anche 
quando agite per il male. 
  
Sta per scendere una densa oscurità sulla terra, un’oscurità che 
avanzerà a causa dei gas di grandi vulcani che entreranno in azione. 
La temperatura della terra si abbasserà, come è già successo in 
passato, solo che adesso il periodo sarà più esteso. 
  

POPOLO MIO, NON AFFACENDATEVI NELLE COSE DEL 
MOMENTO, TUTTO È PASSEGGERO, QUELLA CHE DOVETE 
ARRICCHIRE È L’ANIMA. PREPARATEVI PER I GRANDI 

CAMBIAMENTI CHE L’UMANITÀ IN GENERALE SI TROVERÀ AD 
AFFRONTARE. 

  
Nonostante le Rivelazioni che vi faccio conoscere, che non sono un 
cumulo di predizioni, ma il compimento di veri accadimenti che 
succederanno in tutta la terra, l’umanità continuerà ad ammalarsi nello 
spirito, sprofondando nel fetore del peccato. 
  
L’uomo rifiuta quello che è autorità, le eresie vengono disseminate 
rapidamente e vengono accolte con giubilo. Il Mio Popolo è nella 
confusione. 
  
I Miei figli sacerdoti devono vivere nella modestia, devono condurre 
una vita esemplare e devono essere cauti nel parlare, devono vestire 
degnamente perché si distinguano dalla gente comune, le omelie 
devono essere cattedre di insegnamento su di Me, cattedre di prassi 
per il Mio Popolo, cattedre per risvegliare le anime e contagiarle con la 
sete di cercarmi. 
  

Pregate figli Miei, pregate per la santità di tutti e per la 
moltiplicazione della Fede nel Mio Popolo. 

  
Pregate figli Miei, pregate, la fame si estenderà su tutta la terra, a 

causa del clima e a causa dei parassiti. 
  

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, la natura li flagellerà. 
  

Pregate figli, pregate per la Spagna, arriverà l’agitazione sociale. 
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SIETE ASSEDIATI DAL MALE, LA MIGLIOR DIFESA È 
RIMANERE NELLA FEDE E IN STATO DI GRAZIA. QUANDO IL 

MALE VI INSIDIA, RECITATE IL CREDO TENENDO NELLA 
MANO ALZATA UN CROFISSO, MA È NECESSARIO ESSERE IN 

STATO DI GRAZIA. 
  

POPOLO MIO, CONSÀCRATI A MIA MADRE. LEI, LA DONNA 
VESTITA DI SOLE (Apoc 12,1), È COLEI CHE ECLISSA IL 

DEMONIO CON LA SUA PUREZZA E CHE LO FA RETROCEDERE, 
QUANDO SEMBRA CHE ABBIA GIÀ VINTO L’UOMO. 

  
Amate Mia Madre, che Ho dato ai Miei figli perché vi conduca alla 
Nostra Trinità Sacrosanta.  Amatela e siate veri figli della Mia Madre 
Santissima. 
  
Vi Benedico.  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli: 
  
Nostro Signore, con la CHIAREZZA DELLA SUA PAROLA, ci sta 
allertando perché ci allontaniamo dal male. 
 
Allo stesso tempo ci dà una visione globale del momento in cui ci 
troviamo e ci mette in guardia sul modo in cui il male inganna l’uomo 
che, vivendo nell’ignoranza spirituale, cerca in quello che è proibito e 
maligno, il rimedio a quanto gli accade nella vita. 
  
In questo momento in cui, come umanità, dovremo affrontare grandi 
accadimenti, la Parola Divina ci viene reiterata perché l’uomo non 
perda la Fede, perché ci fortifichi nello spirito e ci ottenga una 
maggiore fusione con il nostro Signore Gesù Cristo e con la nostra 
Madre Santissima, in quanto è solo in Loro che troveremo la forza 
necessaria per non perdere la Fede.  
Amen. 
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SAN MICHELE ARCANGELO 
19 MAGGIO 2019 

  
Popolo di Dio: 

  
LA BENEDIZIONE DIVINA DISCENDE SU CIASCUNO DI VOI. 

 
Amati figli di Dio, il Nostro Re e Signore Gesù Cristo, con profondo 
dolore ci dice:  

 
“VEDO COME NELLE PERSONE SI STA ESTINGUENDO LA 

FIAMMA DEL MIO AMORE. 
 

SE LE PERSONE SI DISPONESSERO AD AMARE A MIA 
SOMIGLIANZA, I SENTIMENTI, LE OPERE E LE AZIONI NEI 
CONFRONTI DEL FRATELLO SI ELEVEREBBERO TALMENTE 

CHE, CON UNO SGUARDO, CON UN PENSIERO, SI INVIEREBBE 
QUELLO DI CUI IL FRATELLO HA BISOGNO IN QUESTO 

MOMENTO E SIA A LIVELLO FISICO CHE SPIRITUALE LE 
NECESSITÀ DEL PROSSIMO VERREBBERO SODDISFATTE.” 

 
Figli di Dio, come dimenticate le grandezze alle quali l’Amore Divino 
porta l’essere umano quando lo possiede anche in minima quantità! 
 
Permettendovi di avere stadi fluttuanti nella vostra coscienza, 
disprezzate la grandezza e l’essenza di quello che è l’amore nei 
confronti di Dio e del prossimo, ottenendo solo e soltanto delle briciole 
che ostacolano la benedizione tra le anime ed attraggono particelle di 
sentimenti contrari all’Amore, che emergono e causano serie atrofie 
nello spirito di chi non vive l’Amore Divino nella sua essenza. 

  
L’UOMO DI DIO NON È QUELLO CHE RACCOGLIE I SEMI 

DELL’IGNORANZA. 
 

L’UOMO DI DIO È QUELLO CHE AMA SÉ STESSO ED AMA IL 
PROSSIMO, NON È QUELLO CHE NELLE SUE PAROLE HA UN 

VUOTO D’AMORE. 
 
Il male si sta diffondendo velocemente sulla terra ed ha preso dimora 
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nelle persone deboli nella fede, deboli mentalmente, che non 
dominano la loro mente, che quindi vola dove non dovrebbe volare e 
si inerpica su sentieri lugubri ed irti e per far perdere l’uomo, il male 
lo fa entrare in aree di inganno spirituale.  
   
Figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, ciascuno di voi è stato 
chiamato per nome per formare il Popolo di Dio in questi momenti 
difficili, in cui ci sono venti tempestosi che si portano dietro i demoni, 
per fare in modo che si diffondano più in fretta e non diano tempo 
all’uomo di mettersi al riparo per non esserne trascinato.  
 
I Comandamenti della Legge di Dio vengono calpestati, denigrati, 
falsificati e questo non scuote l’uomo, ma lo incoraggia ad ostinarsi nel 
peccato. 
 
L’umanità non prende in mano la Sacra Scrittura e quindi non 
riconosce i segni, mentre è nell’attuale presente che sono evidenti i 
segnali dell’imminente compimento delle Rivelazioni che la Nostra e 
vostra Madre e Regina dei Cieli e della Terra, ha dato ai Suoi figli in 
tutta la terra. 
 
Per questo moltissime creature di Dio stanno in silenzio di fronte al 
male, perché non credono nel compimento delle profezie e le 
disprezzano, accrescendo in questo modo il potere del demonio 
sull’umanità. 

 
IL POPOLO DI DIO DEVE DIFFONDERSI SULLA TERRA, 

CIASCUNO DEVE AVERE LA FORZA SPIRITUALE DI MILLE 
UOMINI ED ESSERE STRUMENTO DI EVANGELIZZAZIONE E DI 

SALVEZZA PER I PROPRI FRATELLI.   
 
Siate grandi e veri devoti della Nostra Regina e Madre e siate come 
Lei. 
 
Lei, la Beata, fu la prima Discepola di Suo Figlio, fu la Prudente, 
l’Umile, Quella che era sempre disponibile in ogni necessità, ma 
all’ultimo posto, per questo protegge tutti i Suoi figli ed allontana il 
demonio, per mantenerli nell’unità, che è segno di Dio. 

 
SUCCEDA QUELLO CHE SUCCEDA MANTENETE LA FEDE, LA 
FEDELTÀ A DIO E ALLA NOSTRA MADRE E REGINA, COME 
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VERE ANIME INNAMORATE DELL’ETERNO, CHE SI ASTENGONO 
DAL RISCHIARE LA SALVEZZA SULLE VIE DEL MALE, 

DELL’IMMORALITÀ, DELLA MALVAGITÀ SPIRITUALE E DELLA 
VIOLENZA. 

 
Noi, in quanto Messaggeri di Dio e Compagni di cammino degli uomini, 
vi esortiamo a non ribellarvi contro il Nostro Signore e Re, Gesù Cristo, 
l’istante preme e noi stiamo lottando a causa della superbia degli 
angeli caduti e nel momento presente stiamo soffrendo a causa di 
un’umanità spietata, priva di misericordia ed opportunista. 

 
Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate per la Colombia, 

il suo suolo tremerà.  
 

Pregate per il Cile, patirà e voi come Popolo di Dio dovete pregare 
per questa nazione.  

 
Pregate, figli di Dio, pregate per l’Argentina la mente umana entrerà 

in agitazione.  
 

POPOLO DI DIO, SIATE UMILI PER POTER OTTENERE IL 
DISCERNIMENTO NECESSARIO IN QUESTI MOMENTI DI 

CONFUSIONE E DI PERSECUZIONE. 
 

SIATE UMILI PER POTERVI FONDERE AI SACRI CUORI DEL 
NOSTRO RE E DELLA NOSTRA REGINA ED IN QUESTO MODO 
POSSIATE IMPEDIRE CHE IL CUORE UMANO, SPINTO DALLE 

COSE MONDANE, DIVENTI DI PIETRA. 
 

Pregate moltissimo e con la costanza necessaria in questo momento, 
per 

non disprezzare i Beni Eterni. Voi che vi nutrite di latte e miele, non 
trasformatevi in mendicanti spirituali che vanno da un luogo all’altro 
basandovi su ragionamenti privi di fondamento, con i quali ándate 

fuori strada.    
  
Voi che conoscete i bisogni dell’umanità e di quanto dovete riparare, 
correggetevi, siate parte di coloro che vivono nella costante 
adorazione di Dio, senza emettere una parola, siate di quelli che 
riceveranno la Corona della Gloria. 
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Non siate di quelli che in questo momento decisivo, per amore per loro 
stessi, perderanno la Salvezza Eterna. 
 
Noi siamo i vostri Compagni di Cammino ed i vostri Angeli Custodi. 
A tutti gli uomini di buona volontà… 

  
CHI É COME DIO? 

  
San Michele Arcangelo 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 
È vero e possiamo vederlo con i nostri stessi occhi che l’uomo, nel suo 
intimo, non è più lo stesso, l’umanità nel suo insieme si è allontanata 
dai valori e la decadenza spirituale aumenta col passare dei giorni. 
 
Ci troviamo proprio nel punto in cui si dirà all’umanità quale sarà la 
soluzione dei problemi economici, cioè l’introduzione di una moneta 
unica, che darà INIZIO AI PIANI DELL’ÉLITE, CHE FORMANO LA BASE 
PER I PIANI DELL’ANTICRISTO. 
  
Questo, fratelli, unito alla superficialità religiosa e morale nella quale 
si sta vivendo, forma il terreno di coltura ideale per la proliferazione 
dei piani del demonio e, come tra le righe ci dice San Michele, il Popolo 
di Dio di fronte alle manifestazioni del male e alla sua avanzata, rimane 
in silenzio. 
  
Ricordiamoci che Cristo ha promesso la Vita Eterna a chi Gli sarà 
fedele. 
 
Per questo è necessario trascendere ed andare in cerca del Bene 
Supremo, della Divina Volontà ed addentrarsi in quel torrente d’Amore 
che procede dalla Trinità Sacrosanta e dalla nostra Madre Santissima. 
Amen. 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

24 MAGGIO 2019 
  

Popolo Mio: 
  

Amato Popolo Mio, Io non vi abbandono quando siete maggiormente 
assediati dal demonio. Al contrario, vi proteggo e vi mando i Miei 
Eserciti Celesti per la SALVEZZA DI UNA SOLA ANIMA, MA 
QUELL’ANIMA DEVE DESIDERARE DI SALVARSI E DEVE ESSERE 
DISPOSTA AD ESSERE RISCATTATA.   
  
Questo non implica che il Mio Popolo non debba patire per la sua stessa 
purificazione, non implica che godiate il Paradiso anticipato. I Miei figli 
passeranno attraverso il vaglio delle prove, assieme a tutta l’umanità 
e ne usciranno trionfanti. 
  
L’umanità è stata provata ed ha sofferto prove innegabili a causa della 
debolezza nella Fede e alla pronta accoglienza che ha offerto al 
demonio. 
 
La strategia del demonio ha sopraffatto i Miei figli che sono caduti nelle 
grinfie dell’invidia, cattiva consigliera, che li ha portati a ritenere di 
poter fare la Mia Volontà senza passare attraverso questo “Scultore 
Divino”. 
  
La battaglia tra “il Bene ed il Male” c’è sempre stata, ma l’uomo non 
riesce a fare tesoro delle esperienze e continua a patire la sua stessa 
disobbedienza.  
  
Il Mio Popolo minimizza gli eventi della storia e quelli che si stanno 
vivendo in questo momento in cui la persecuzione del demonio si 
estende su tutta la terra, con la preoccupazione che le anime si 
possano perdere considerano con noncuranza e senza consapevolezza 
la Mia Parola e quella di Mia Madre. 
 
Si guarda la punta dell’iceberg, senza analizzare la profondità di quello 
che si sta vivendo nel presente e quello che si vivrà successivamente; 
vi stanno parlando di accordi di pace e voi non riuscite a visualizzare 
le previsioni della Mia Parola, per svegliarvi prima che arrivi la 
tormenta. 
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La disobbedienza rende ciechi e sordi i Miei figli, l’astuzia del demonio 
vi infanga la mente cosicché i Miei si contaminino come con fiumi di 
fango e patiscano gravi malattie spirituali. 
  
Questa peste che sta invadendo i Miei in questa tappa della storia 
dell’umanità, è totalmente rivolta a pervertire la mente dell’uomo 
cosicché la coscienza collassi ed il caos si impossessi dei Miei figli, 
come di barche alla deriva. 
  
La terra ha cambiato il suo asse, il magnetismo la sta portando in 
un’altra direzione, cosa che provocherà grandi ed inattesi effetti sulla 
terra, sull’uomo, su tutta la natura. 
 
La stessa cosa succede ai Miei figli, il magnetismo che genera il male 
sta facendo sì che l’umanità cambi il suo modo di pensare, i suoi gusti, 
i suoi desideri, i suoi propositi e da un momento all’altro si trasformi 
in un essere totalmente differente. 
  
Il Mio Popolo non vede il nucleo dello scontro del bene contro il male 
e nemmeno considera con preoccupazione la proliferazione di norme 
contrarie a Me in tutto quanto Mi possa rappresentare, non vede i 
programmi pestilenziali peccaminosi che i paesi stanno approvando, 
non vede come Io venga allontanato, poco a poco, con grande 
diplomazia dalla Mia Casa, dalle Chiese, ma la cosa più grave è come 
l’uomo mi stia togliendo dalla sua vita di propria volontà. 
  

“Prendete perciò l'armatura di Dio, perché possiate resistere nel 
giorno malvagio e restare in piedi dopo aver superato tutte le 

prove.”(Ef. 6: 13). 
  

Il Mio Popolo sta vivendo la grande Battaglia universale tra “il bene ed 
il male” che è stata profetizzata, ma non vuole crederci.  
 
Una gran parte dei Miei figli ha abbracciato il demonio, le sue 
perversioni, le sue vie di immoralità estrema, di morte che, se non vi 
pentite, vi porteranno a perdere l’anima. 
 
Dimenticando la Legge Divina, si osa profanare quello che è della Mia 
Casa, si commettono atti sacrileghi per soddisfare il demonio. Questo 
cumulo di male ha in sé la forza stessa dell’attuare e dell’agire del 
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demonio e se non sarete saldi nella Fede, non riuscirete a restare 
inamovibili. 
  
Alimentatevi del Mio Corpo e del Mio Sangue, pregate e siate il Mio 
Amore, la Mia Misericordia e la Mia Speranza per i vostri fratelli. 
 
“Il Mio Regno non è di questo mondo” (Cfr. Gv 18,36), il Mio Regno 
sopravvivrà nei secoli dei secoli. 
 
Il Mio Popolo deve conoscere le Profezie che Mia Madre ed Io vi 
abbiamo dato, cosicché Io non vi trovi addormentati. 
Amato Popolo Mio, non dovete lasciare passare inosservato quello che 
sta succedendo sulla terra, i segni ed i segnali sono annunci che 
vengono dati perché chi è addormentato si risvegli. 
  
Mia Madre sta Preparando la Mia Seconda Venuta e Lei, tenendolo per 
Mano, porterà il Mio Angelo di Pace ai Miei figli perché dia loro il Mio 
Amore, la Mia Guida e li sostenga. 
 
Allora gli increduli vedranno il Mio Angelo di Pace e lo ascolteranno e 
ritroveranno la speranza. 
  
Mia Madre: la Porta del Cielo, la Stella del Mattino, il Sole che non si 
oscura mai, per incarico della Nostra Trinità Sacrosanta, è l’Arca della 
Salvezza degli Ultimi Tempi. 
  
Mia Madre Mi portò nel Suo Ventre e questo Ventre Benedetto sarà 
quello che condurrà il Mio Popolo a Me.   
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Occidente, si è contaminato e Mi 
disobbedisce. 

  
Pregate figli Miei, pregate perché resistiate fino alla fine. 

  
Pregate figli Miei, pregate per il Canada, l’inatteso arriverà a questa 

nazione. 
  

Amato Popolo Mio, svegliatevi! Il Mio appello è urgente, non dormite! 
  

IO VINCERÒ! (Cfr. Mt 16,18). 
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Vi Benedico. 
Il vostro Gesù. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Aumentiamo la nostra consapevolezza riguardo a questo appello di 
nostro Signore Gesù Cristo. 
  
Addentriamoci sulla Via di nostro Signore e rispondiamogli come lui ci 
chiede, essendo allo stesso tempo quelle persone che si affidano alla 
protezione della nostra Madre Santissima, chiediamole di portarci nel 
Suo Cuore e guardiamo all’Aiuto Divino che ci verrà inviato con 
l’Angelo di Pace. 
  

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO È GENEROSO E CI DÀ GLI AIUTI 
SECONDO I SUOI DESIDERI, MA SI ASPETTA UNA NOSTRA 

RISPOSTA A FAVORE DEL SUO AMORE E A FAVORE DEI NOSTRI 
FRATELLI.  

 
Amen. 

 
SAN MICHELE ARCANGELO 

31 MAGGIO 2019 
  

Amati di Dio: 
  

L’AMORE DIVINO DISCENDE SU CIASCUNO DI VOI. 
  

Quale Principe delle Legioni Celesti, vengo inviato dalla Trinità 
Sacrosanta a causa dell’impellenza di questo momento.  
 
L’umanità, nel suo letargo, sta aiutando il male a crescere e a fare in 
modo che avanzi a passi giganteschi su tutta la terra, accelerando 
l’insorgere del nuovo ordine mondiale. 
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L’umanità manifesta contro i governi per motivi economici, per motivi 
politici mentre dovrebbe manifestare a favore della morale, del bene, 
della preservazione della vita degli innocenti, della legge naturale 
dell’essere umano, ma fa tutto il contrario. 
  

IN OGNI PERIODO DELL’UMANITÀ, IL 
LIBERTINAGGIO È SEMPRE STATO L’ARMA USATA DAL MALE 

PER DISTRUGGERE LA VOLONTÀ DIVINA ED IL SUO 
COMPIMENTO SULLA TERRA. 

   
SU TUTTA LA TERRA CI SONO PERSONE CHE SI RIUNISCONO 
PER PREGARE E LI BENEDICIAMO TUTTI PER LA GLORIA DEL 

NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO. 
  

È urgente che i figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, si riconoscano 
e che estendano quella che è la Petizione Divina: SALVARE LE 
ANIME.  
 
L’unità e l’umiltà, nascendo dall’Amore, si fortificano a vicenda ed è 
nell’unità, nell’umiltà e nell’amore, che debbono rimanere i figli della 
Madre e Regina dei Cieli e della Terra. 
 
Prestate attenzione: l’uomo utilizza il suo calendario per riuscire a 
mantenere un ordine all’interno di un sistema di anni, di mesi, di 
settimane e di giorni, ma questo non è il tempo di Dio, che è infinito, 
ma l’uomo volendo uguagliarsi a Dio, è giunto a non credere alla Parola 
Divina, a non comprendere Dio e a negare la Parola Divina. 
  
Quale Capo delle Milizie Celesti e siccome vivo nel tempo di Dio, mi è 
stato a volte permesso nella Volontà Divina, di vedere gli accadimenti 
che si stanno avvicinando all’umanità nel tempo umano ed è per 
questo che vi esorto a rendervene conto e ad accelerare il passo, a 
salvare l’anima. “Decidetevi a salvare l’anima”, non perdete tempo, 
perché il tempo sta per finire. 
  

ANCHE SE QUESTE COSE LE AVETE SENTITE DA MOLTO 
TEMPO, VOI NON STATE VIVENDO NEL TEMPO 

CHE È PASSATO, MA IN QUESTO MOMENTO. 
 

PRENDETE CONSAPEVOLEZZA DI VOLER ESSERE UNITÀ, DI 
MANTENERE UNA MEDESIMA DIREZIONE, DI LAVORARE PER 
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IL REGNO DI DIO, PER AMORE PER GESÙ CRISTO RE E 
SIGNORE, PER LA SANTISSIMA VERGINE MARIA, REGINA DEI 
CIELI E DELLA TERRA, PERCHÈ CONSEGNIATE LA TERRA AL 

SUO CREATORE NELL’UNITÀ DEL POPOLO DI DIO. 
  

DOVETE STARE IN ALLERTA, DOVETE ALLERTARE I VOSTRI 
FRATELLI, DOVETE ALLERTARE CHI NONÈ PREPARATO, 

DOVETE ALLERTARE CHI HA BISOGNO DI CONVERTIRSI. 
  

Elevate lo sguardo, allargate la mente, non considerate solo quello che 
è finito, aspirate a salire le vette, siate più spirituali cosicché riusciate 
ad accettare il prossimo, ad amare il prossimo e quindi ad essere veri. 
  
Amati di Dio, non siate degli sprovveduti, prendete consapevolezza 
che sarete esaminati a fondo durante l’avvertimento e che la terra 
sarà spostata da un meteorite e durante entrambi questi eventi 
l’essere umano patirà. 
  
Voi, figli di Dio, continuate a rendere grazie alla Trinità Sacrosanta e 
alla vostra Regina e Madre, continuate a compiere la Volontà Divina, 
senza dimenticarvi che la Misericordia Divina è infinita anche se non 
riuscite a capirlo né ad assimilarlo. 
  
Il Nostro Re e Signore Gesù Cristo, si consegnò volontariamente a 
patire la Sua Dolorosa Passione per salvare ciascuno di voi; per il 
Nostro Re, un solo essere umano vale la Sua Dolorosa Passione. 
 
Sono pochi quelli che danno la vita per i propri fratelli, invece ci si 
toglie la vita vicendevolmente in svariati modi e ci sono persone che, 
facendo un cattivo uso dei sensi, si addentrano nell’empietà attraverso 
le insidie del demonio che li porta all’errore, perché in un soffio si 
perdano quello che ha loro offerto il Nostro Re e Redentore.  È per 
questa ragione che spiritualmente non fate passi avanti, come invece 
dovreste. 
  
Pregate, il pianeta entrerà nell’oscurità a causa dell’esplosione di un 

grande vulcano, che causerà sulla terra l’effetto di un inverno 
vulcanico. 

  
Pregate, fate fermo proposito di essere Amore e, come la Nostra e 

vostra Regina e Madre, siate i primi discepoli del Nostro Re e Signore 
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Gesù Cristo.  È in questo modo che riuscirete ad ottenere la vera 
umiltà. 

  
Pregate, la terra tremerà da nord a sud, da est a ovest. 

  
ANELATE, DISIDERATE, SUPPLICATE I DONI DELLO SPIRITO 

SANTO AFFINCHÈ COME FIGLI DI DIO NON VI MANCHI LA 
SAPIENZA, L’INTELLIGENZA, IL CONSIGLIO, LA FORTEZZA, LA 

SCIENZA, LA PIETÀ ED IL TIMOR DI DIO. 
 

TUTTO IL POPOLO DI DIO DEVE RICONOSCERSI, DEVE 
MANTENERE LA PACE, L’UNITÀ, L’AMORE. 

  
NOI DELLE LEGIONI CELESTI CONTINUIAMO AD ESEGUIRE LA 
VOLONTÀ DIVINA, PER IL BENE DEI FIGLI DI COLEI CHE È LA 

REGINA E MADRE DEI CIELI E DELLA TERRA. 
  

Non venite meno, mantenete la Fede, avvicinatevi all’Amore Divino, 
alla Giusta e Vera Divina Misericordia. 
  
ADDENTRATEVI NEL SACRO CUORE DI GESÚ ED IN LUI FATE 

IL FERMO PROPOSITO DI NON VENIRE MENO. 
 

VOI VIVETE NEL MONDO MA NON SIETE DEL MONDO, NÉ LE 
COSE MONDANE VI DARANNO LA VITA ETERNA. 

 
PREGATE IN OGNI MOMENTO, SENZA DIMENTICARVI CHE LA 
PREGHIERA È AZIONE, È PAROLA, È L’OPERARE DEL POPOLO 

DI DIO. 
  

Noi siamo stati inviati a custodirvi, siate meritevoli di questo onore. 
I vostri Compagni di Cammino ed Angeli Custodi. 
A tutti gli uomini di buona volontà… 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
 
Questa generazione viene provata e allo stesso tempo, con l’aiuto che 
proviene dall’alto, viene benedetta in modo speciale. 
  
Siamo chiamati urgentemente a prendere consapevolezza che il tempo 
umano ha accelerato e che dobbiamo essere maggiormente di Dio e 
meno del mondo, nella consapevolezza che anche il peggiore dei 
peccatori, ha l’opportunità di convertirsi. 
  
Non attendiamoci riconoscimenti o ricompense sulla terra, noi 
sappiamo che se persevereremo fino alla fine, ci attende la Vita Eterna 
e che la Protezione della Madonna non ci viene mai negata.   
  
In questo mese in onore del Sacro Cuore di Gesù, entriamo nel Suo 
Cuore e lì, nella fiducia di un figlio nei confronti di un Padre, 
impegniamoci ad appartenere maggiormente a Lui.   
 
Amen. 
  

SAN MICHELE ARCANGELO 
7 GIUGNO 2019 

  
Amati di Dio: 

  
LA BENEDIZIONE DEL NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO 

SERVA ALLA CRESCITA E A PRENDERE COSCIENZA DEI 
COSTANTI ATTACCHI CHE IL POPOLO DI DIO SI TROVERÀ AD 

AFFRONTARE. 
 
Dovete rimanere come una sentinella che non abbandona il proprio 
posto, dovete continuare a tenere lo sguardo fisso, senza distrarvi, 
perché possiate trovare il Tesoro che emerge in continuazione 
dall’interiore della persona e non dovete guardare solo con gli occhi 
del corpo, ma anche con quelli dell’anima, perché con il corpo si 
vedono i frutti, ma è nell’anima che si moltiplicano. 
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L’uomo ha in sé la grandezza spirituale, all’interno della quale ci sono 
i Doni dello Spirito Santo. Questo è il momento opportuno per estrarre 
il nettare Divino da ogni singolo Dono dello Spirito Santo, cosicché 
grazie alla profondità di ciascun Dono, rinnoviate con la Divina Volontà 
l’impegno che dovete portare a compimento in quanto creature di Dio. 
  
Figli di Dio, dovete possedere il dono dell’Amore per riuscire ad 
ottenere che i rimanenti doni si riversino su di voi e quindi non siate 
semplicemente delle persone che fungono da spettatori, ma diventiate 
attori nella vita, attori nella società, attori nella comunità, nei luoghi 
di lavoro, attori che diffondano l’Amore che è presente in ogni persona 
e non essere soltanto poveri spettatori che non danno frutti, ma essere 
quelli che proteggono la semente, la seminano e la custodiscono 
diligentemente, di modo che gli insetti che si avvicinano con 
l’intenzione di divorare il raccolto non riescano a distruggerlo e alla 
fine vi possiate presentare davanti al Nostro Re e Signore Gesù Cristo, 
con un raccolto abbondante, per la Gloria Divina. 
  
DOVETE COMPRENDERE CHE NON AVETE NIENTE DI VOSTRO, 

TUTTO È DI PROPRIETÀ DIVINA E CHE L’AMORE DIVINO, 
ALLO STESSO MODO, MUOVE L’ESSERE UMANO AD OPERARE E 

AD AGIRE NEL BENE. 
  

Quanto proteggiamo l’umanità dalle costanti insidie del male, con un 
uomo che ci respinge e che accoglie il male! E nonostante ciò, pur nella 
consapevolezza della crisi di fede in cui si trova l’umanità, noi 
continuiamo a liberarla fin dove la volontà umana ce lo permette. 
  
Figli di Dio, non voglio causarvi timore: Dio è Amore e per Amore mi 
manda ad avvisarvi, di modo che l’apatia spirituale non vi tenga 
incatenati all’ignoranza. 
  
Svegliatevi, pregate per tutta l’umanità, fate conoscere i disegni di Dio 
ed il caos che regna tra l’umanità perché la Legge di Dio non viene 
rispettata. 
  
Come Popolo di Dio, vi chiamo alla preghiera e alla prassi della 
preghiera, di modo che vi allontaniate dalle cose mondane e gustiate 
delle cose spirituali, consapevoli che nonostante percepiate che la 
Legge Divina viene rigettata, voi riusciate ad andare avanti con la 
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determinazione di chi sa che esiste “UN SOLO DIO, DAVANTI AL 
QUALE OGNI GINOCCHIO SI PIEGA…” 
  
L’umiltà è la grande virtù del vero figlio di Dio, trasforma l’ostinazione 
in obbedienza, lo sconforto in certezza, la stoltezza in luce, l’apatia in 
carità, l’arsura in acqua, l’inappetenza in fame della Parola di Dio, 
senza dimenticare che “molti sono i chiamati, pochi gli eletti.” 
  
Voi, eletti dell’Altissimo, non perdete nemmeno un istante, perché 
nell’intimo del vostro essere sapete che le PORTE SI SONO APERTE 
PERCHÉ L’UOMO DI QUESTA GENERAZIONE INVOCHI DIO E SI 
INCONTRI NUOVAMENTE CON IL SUO CREATORE, PERCHÈ SI 
PENTA DEI SUOI OBBROBRI, DELLE ERESIE, DELLE BLASFEMIE, 
DELLA GRANDE DISOBBEBIENZA CHE CONTINUA AD AVERE 
NEI CONFRONTI DELLA TRINITÀ SACROSANTA E DELLE 
IRRIVERENZE NEI CONFRONTI DELLA NOSTRA E VOSTRA 
MADRE SANTISSIMA. 
  
Ogni istante è un’opportunità perché l’uomo veda la PORTA APERTA, 
LA PORTA DELLA SALVEZZA ETERNA. 
PER ENTRARE DA QUESTA PORTA L’UMANITÀ DEVE 
PURIFICARSI, NON PERCHÉ SIA LA SANTISSIMA TRINITÀ A 
VOLERLO, MA PERCHÉ L’UMANITÀ SI È DATA AL DEMONIO E 
ALLE SUE MACCHINAZIONI, A CAUSA DEL GRANDE AFFRONTO 
A DIO CON LA LEGGE DELL’ABORTO, PERCHÉ L’ESSERE UMANO 
DISPREZZA LA LEGGE NATURALE ED INSISTE NEL PECCATO 
CONTRO LO SPIRITO DIVINO. 
  
L’Amore di Dio è aperto ad accogliere gli uomini, l’Amore di Dio chiama 
tutti i Suoi figli a prepararsi spiritualmente, l’Amore di Dio chiede a 
gran voce l’Unità dei Suoi figli, affinché si congreghino, nonostante il 
mondo li disprezzi. 
  

VIVERE IN DIO NON È UNA DELLE TANTE OPPORTUNITÀ: 
SI TRATTA DELLA VITA ETERNA. 

  
Figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, la Tromba ha suonato, 
l’umanità non se ne accorge, è impreparata, non crede, non spera, 
non ama Dio, non si rende conto dell’aridità spirituale che ha nel cuore, 
bazzica con il male e poi lo accetta. 



127 
 

 
Nel frattempo le nazioni stanno incrementando le minacce vicendevoli 
e da lì scatterà il lampo dell’ecatombe. 
  
I potenti del mondo dominano le nazioni attraverso l’economia, 
imponendo norme che offendono Dio e che favoriscono l’adorazione 
del demonio e le impoveriscono per farle diventare loro vassalli. 
  
Pregate, pregate figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, la terra è 

in pericolo. 
  

Pregate, pregate figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, le doglie 
del parto si diffonderanno sulla terra. 

  
Pregate, pregate figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, affinché 

sotto la protezione della Luce dello Spirito Divino, siate uomini 
e donne di Fede ed adoratori della Volontà Divina. 

  
Dal Cielo verrà la benedizione per il genere umano, l’Angelo di Pace 
è UNA PROMESSA DIVINA per tutta l’umanità, non disprezzate 
questa benedizione che la Casa del Padre invierà per il bene dei Suoi 
figli. 
Il Cielo mostrerà la Sua Gloria ed i persecutori del Popolo di Dio, 
tremeranno.  
Non turbatevi, non temete, la Trinità Sacrosanta vi protegge. 
 
Se sentite di aver perso ogni speranza è perché la Fede è poca e sta 
languendo.   
  

NON C’È NIENTE DI PIÙ GRANDE DELLA PAROLA DIVINA, 
NIENTE È PIÙ POTENTE DELLA PAROLA DIVINA, NIENTE È 

PIÙ SUPREMO DELLA PAROLA DIVINA, QUINDI MANTENETE 
LA PACE. 

 
CHI È IN DIO, DIO NON GLI LASCERÀ LA MANO. 

  
Noi degli Eserciti Celesti vi custodiamo, disponete la volontà umana 
affinché vi possiamo aiutare. 
  
In Dio Uno e Trino. Agli uomini di buona volontà. 
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  CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Quando sento le parole pronunciate dal nostro amato protettore, San 
Michele Arcangelo: “LE PORTE DELLA SALVEZZA ETERNA SI SONO 
APERTE” e lo vedo parlare con preoccupazione e allo stesso tempo con 
Amore per gli esseri umani, ho l’estrema consapevolezza che per 
entrare dalla Porta Stretta, l’umanità dovrà passare per il crogiolo ed 
essere purificata. 
  
Di fronte a tanti eventi naturali che come umanità ci troviamo davanti, 
dobbiamo svegliarci e reagire. 
  
L’uomo deve utilizzare l’intelligenza ed il cuore per avvicinarsi a Dio, 
per essergli gradito ed unirsi maggiormente a Lui. Approfittiamo di 
questo momento per focalizzarci, per crescere, perché per condividere 
la Parola Divina con i fratelli, è necessario prima di tutto viverla. 
  
Chiediamo con umiltà allo Spirito Santo che ci mantenga fedeli e 
supplichevoli davanti a Dio e ai fratelli, invochiamo i Suoi Doni in noi, 
per la Gloria di Dio e per la Salvezza delle anime. 
 
 Amen. 

 
  

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
15 GIUGNO 2019 

  
Amatissimo Popolo Mio: 
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Vi benedico in ogni momento, ad ogni passo che fate, ad ogni parola 
che pronunciate, perché i Miei figli comprendano che devono 
avvicinarsi a Me. 
  

FIGLI AMATI, PER NON ESSERE PRIGIONIERI DELLE COSE 
DEL MONDO E PER NON PRENDERE STRADE SBAGLIATE, 

DOVETE CONFIDARE MAGGIORMENTE IN ME. 
  

Gran parte dell’umanità è in una situazione estremamente 
angosciante, è immersa nel fetore del peccato, Mi causa avversione e 
dolore, Mi ripudia con atti che sono contrari alla Mia Volontà. 
  
La Mia Parola è per voi un’allerta spirituale, dovete crescere in fretta 
perché vi trovate di fronte ad un’accelerazione degli eventi che dovrete 
ad affrontare e se non sarete cresciuti spiritualmente, sarete 
vulnerabili, come le vele di una barca. 
  
Io Mi trovo di fronte un’umanità peccatrice, ma Sono qui con la Mia 
Misericordia, pronto ad accogliere qualsiasi peccatore che, avendo 
confessato i suoi peccati per quanto gravi questi possano essere, sia 
veramente pentito e continui ad avere la volontà di correggere il suo 
cammino. 
  
Vi sto chiedendo di ritornare a Me e di non degradarvi con il peccato. 
  

FIGLI MIEI, SIETE COSÌ SCELLERATI CHE NON RIUSCITE A 
COMPENETRARVI CON LA MIA VOLONTÀ, PERCHÉ VI 

RALLENTATE RACCOGLIENDO LE BRICIOLE E NON ASCOLTATE 
ME, CHE VI CHIEDO DI CRESCERE, COSICCHÉ LASCIATE DA 

PARTE LE PICCOLEZZE DEL MONDO E RIUSCIATE A 
COMPRENDERE LA GRANDEZZA DI QUELLO CHE VI STO 

OFFRENDO, PER POTERVI INABISSARE NELLE VETTE DEL MIO 
AMORE, DELLA MIA BONTÀ, DELLA MIA CARITÀ. 

  
Vengo a voi in cerca di anime forti, ferme e decise a continuare sulle 
Mie Vie, consapevoli che ci sono moltissimi Miei figli che si sono 
compromessi con il demonio, che servono senza riflettere. 
  
Il Mio Popolo deve essere forte e convinto, di modo che niente e 
nessuno lo possa far vacillare, perché l’obiettivo delle legioni del male 
è quello di portare le anime alla perdizione. 
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Questa è la ragione per cui vi presentano in modo estremamente 
attrattivo tutto quello che è contrario alla Mia Volontà e così facendo 
vi intrappolano, cosicché siate voi ad offendermi e a rinunciare a 
seguirmi, diventando disobbedienti, privi d’amore per il prossimo e 
tolleranti con le gravi offese che gli esseri umani commettono contro 
di Me. 
  
In questo momento l’uomo non solo sta diffondendo la sua intolleranza 
su tutta la terra, ma coopera perché le nazioni rimangano in una 
costante minaccia fatta a parole e con provocazioni belliche, 
economiche e di ogni genere, mentre ai bordi dell'umanità si muovono 
gli interessi della guerra, all'ombra di una verità che la nasconde.  
  
Popolo Mio, sta per iniziare una grande sofferenza per l’umanità: 
malattie che credevate debellate torneranno a farvi paura e in questi 
tempi si diffonderanno con grande rapidità. 
  
Figli, voi dovete rimanere obbedienti alla Mia Legge, dovete essere 
saldi nella Fede per non seguire i passi di tanti che stanno perdendo 
la Fede in Me e che disprezzano Mia Madre. 
  
Pregate figli, è necessario che preghiate e che possiate vedere i frutti 

di questa preghiera nella crescita spirituale. 
 

Non disperdetevi, pregate con il cuore, Io vi aiuterò. 
  

Pregate figli Miei, pregate per il Centro America, la terra tremerà ed 
i Miei figli soffriranno. 

  
Pregate figli Miei, sulle nazioni in cui si approva la mattanza di 

innocenti e in cui ci si ribella contro la natura del genere umano 
disposto da Mio padre, si abbatterà la sventura. 

  
Pregate figli Miei, nella Mia Chiesa stanno avvenendo cambiamenti, si 
sta andando fuori strada, lo si vede da come vengono distorti i Miei 

Comandamenti e questo porterà alla perdizione delle anime. 
  

Pregate figli Miei, gli Stati Uniti tremeranno, il mare si agiterà. 
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Amato Popolo Mio: il demonio, insaziabile, si nuove in cerca di 
vendetta contro i figli di Mia Madre. 
 
Quanto soffro per i sacrilegi che commettete contro Mia Madre. 
Quanto soffro per i sacrilegi che commettete contro di Me. 
Quello che non sapete, perché non volete saperlo, è che il male si 
accresce con questi atti e voi vi state ponendo dei limiti, 
spiritualmente! 
  
È necessario che la Mia Chiesa impedisca il rifiuto nei confronti di Mia 
Madre. Se si dovesse continuare ad accettare questo grave errore, la 
Mia Chiesa si troverà ad affrontare una grande confusione e la sua 
decadenza. 
  
Alcuni dei Miei sacerdoti proibiscono al Mio Popolo la devozione a Mia 
Madre. 
 
Di fronte a una cosa simile, la stessa natura sta gridando all’uomo di 
non togliere Mia Madre dalla propria vita e davanti al rifiuto, le acque 
si agiteranno con forza, il lamento dell’uomo sarà grande e durerà fino 
a quando non darete a Mia Madre il posto che la Nostra Trinità 
Sacrosanta Le Ha assegnato quale Mia Madre e Madre del Mio 
Popolo.   (Cfr. Mt 1,18; Gv 19,25-27) 
  
Figli amati, Popolo Mio, non continuate nell’errore, non continuate ad 
uccidere gli innocenti, non siate perversi contro coloro che non 
possono nemmeno emettere una parola! 
 
L’uomo è uomo, la donna è donna (Cfr. Gen 1,26-28), questa è la 
natura umana che negano coloro che in seguito, urlando forte, 
gemeranno con grida di orrore e di terrore. 
  
È FINITO IL TEMPO DELL’UOMO SPETTATORE DEGLI ERRORI 

DEI SUOI SIMILI! 
 

SVEGLIATEVI! 
 

NON SIATE IMITATORI DEL PECCATO, NON SIATE SEGUACI 
DEL MALE. 
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Il Mio Amore non si offusca, continua a risplendere, è l’essere umano 
che deve cercare il Mio Amore.   
  

IO SONO COLUI CHE SONO, IO SONO IL VOSTRO DIO!  
(Cfr. Es 3,14).  

Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
In questa festività in onore della Santissima Trinità, il Popolo di Dio 
deve essere obbediente a quello che Nostro Signore ci ha detto. 
  
In quanto figli di Dio dobbiamo mantenere salda la devozione alla 
nostra Santissima Madre, consapevoli che il demonio vorrebbe 
allontanare la Madonna dalla strada degli uomini, per rovinare la 
spiritualità delle persone. Non dimentichiamolo. 
  
Allo stesso tempo non chiudiamo gli occhi di fronte alla generale 
frenesia dell’umanità sia in campo religioso che morale ed educativo 
ed in tutti gli altri ambiti della vita dell’uomo, che lo portano a 
denigrarsi e ad allontanarsi dal modo di vivere di un figlio di Dio. 
  
Preghiamo e siamo fedeli a Dio nel nostro modo di comportarci e di 

agire, per la Sua Gloria e per la salvezza delle anime!  
Amen.  

 
  

SAN MICHELE ARCANGELO 
20 GIUGNO 2019 

   
Amati di Dio: 
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IL NOSTRO RE E SIGNORE GESÚ CRISTO VI BENEDICE ED IN 
QUANTO SUOI FIGLI, VI SOLLECITA A RINNOVARVI IN 

SPIRITO E VERITÀ. 
  

Questo è l’appello: AFFRETTATEVI! Se non accelererete il passo, non 
riuscirete a fare il necessario per poter resistere alle prove del male. 
  
La battaglia spirituale contro il Popolo di Dio si sta inasprendo ed Io 
vengo inviato a chiedervi di correggere la vostra vita. Mi è stato chiesto 
di chiamarvi alla santità, di chiedervi di cambiare completamente il 
vostro modo di comportarvi e di agire. 
  
Voi non vedrete diluvi di acqua ma, a causa della malvagità presente 
in moltissime persone, nei membri del Popolo di Dio che si ostinano ad 
agire contro lo stesso uomo, vedrete cadere il fuoco dal 
Cielo REAGITE, SIA COME GENERAZIONE CHE COME ESSERI 
CREATI DA DIO! 
  

INVOCATE IL NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO E 
CHIEDETE AI VOSTRI ANGELI CUSTODI DI MANTENERVI IN 

UNA COSTANTE ADORAZIONE, COSICCHÈ NON VI DISTRAIATE 
CON IL MALE. 

  
Figli della Nostra Madre e Regina di tutto il creato, siate astuti, questa 
battaglia che il demonio sta portando avanti contro le anime con 
ferocia, svela il suo obiettivo principale: la disunione. Quindi, divide e 
una volta che ha separato attacca con maggior forza: divide le 
famiglie, la società, i gruppi che all’interno della Chiesa si impegnano 
a diffondere una particolare devozione, divide coloro che 
appartengono agli Ordini Secolari, divide i servitori all’interno delle 
Chiese, divide i gruppi che evangelizzano tra il Popolo di Dio, divide e 
divide, per vincere. Divide l’uomo nella sua psiche, per fare in modo 
che predomini l’ego, divide il cuore dell’uomo perché predomini l’ego, 
divide la ragione dell’uomo sempre perché predomini l’ego, divide la 
parte terrena della vita dell’uomo, cosicché si dibatta tra due stadi: 
quello di Dio e quello del “io sono fatto così”. (Cfr. Mt 12,25; I Cor 
1,10-13; I Cor 11,18). 
  
Non permettete a satana di deformarvi l’anima, non permettete che il 
cuore si indurisca, non guardate alle debolezze altrui con mancanza di 
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umiltà in voi, non dovete vivere intrappolati nello stato di ricerca dei 
difetti altrui, perché questo è pericoloso per l’anima. 
 
Cercate la pace come se cercaste un tesoro, impostate la vita in un 
modo diverso, utilizzando la memoria per ottenere il massimo profitto. 
La memoria è un grande regalo di Dio, non infangatela con il passato, 
di fronte ai ricordi dolorosi la risposta che guarisce deve essere un 
ricordo divino, questo vi obbligherà ad agire a somiglianza del Dio 
Compassionevole, del Dio Misericordioso, del Dio Amore, di quel Dio 
che permette che l’aria venga respirata sia dai giusti che dagli ingiusti, 
di quel Dio che permette al sole di brillare sui giusti e sugli 
ingiusti. (Cfr. Mt 5,45-48). 
  
Non vivete di una memoria inferiore, ma di quella che vi fornisce lo 
Spirito Santo, di una memoria che non ferisce, che perdona e che vi 
eleva. 
 
Siate astuti di fronte agli attacchi del male, del quale conoscete bene 
i trucchi ed il suo impegno contro tutti i figli della Nostra Regina, 
perché il demonio ha come obiettivo finale quello di distruggere i figli 
della Nostra e vostra Regina e Madre. Non combattete con le armi 
mondane, ma con quelle spirituali. (Cfr. II Cor 10,3-4; Rom 13,12-
14). 
 

LA RISPOSTA È UNA, NON CE N’È UN’ALTRA: L’AMORE. 
  

È urgente che vi svegliate e che guardiate sempre il mondo con 
un’ottica realistica, attraverso la quale scoprirete la disastrosa 
condizione spirituale, morale, sociale e culturale dell’umanità, dove il 
male regna dappertutto, unito a un vandalismo satanico di morte. 
  
Non insistete nella vostra testardaggine di voler continuare a vivere di 
quello di cui vive il mondo, voi dovete alimentarvi d’Amore, dell’Unico 
Amore Divino. 
 
Combattete utilizzando l’Amore Divino, è in questo modo che si 
differenziano i figli della Luce dai figli delle tenebre. 
  
L’umanità non ha saputo prevedere il momento attuale, invece ha 
distrutto la maggior parte della Dote che Dio aveva dato all’uomo ed 
in questo momento sta vivendo una guerra passiva nella quale sono 
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impegnate le grandi Potenze: in diversi paesi c’è la guerra del dominio 
ideologico, la guerra della persecuzione religiosa, la guerra della fame, 
la guerra tecnologica e la guerra economica, tramite la quale il potere 
domina e decide. 
  
Amati di Dio, l’umanità soffrirà, NON PER VOLONTÀ DI DIO, MA A 
CAUSA DEI PROPRI ATTI ED OPERE AL DI FUORI DELLA 
VOLONTÀ DI DIO. 
 

Pregate, la peste diventerà una pandemia e l’uomo limiterà il suo 
agire nel mondo. Preparatevi. 

  
Pregate, i continenti tremeranno fortemente. 

  
Pregate figli di Dio, l’economia passerà dall’essere una necessità 

dell’uomo ad essere un dio in più per questa generazione e per la sua 
sopravvivenza. 

  
Pregate figli di Dio, da Roma uscirà quello che lascerà attonito il 

mondo intero, la lancia trapasserà nuovamente il Costato del Nostro 
e vostro Re. 

  
Amati di Dio, io sono un Messaggero ed in quanto Messaggero vi 
sollecito a mantenere la pace, cosicché di fronte agli sconvolgenti 
eventi della natura, la pace vi porti la serenità d’animo. 
  
IN OGNI GENERAZIONE DIO ALLERTA, L’UOMO NON ASCOLTA 

E LO NEGA. 
  

L’uomo soffre a causa della sua stoltezza e la Misericordia Divina si 
mostra nel Suo Splendore a coloro che continuano ad avere Fede e si 
sforzano di essere migliori in ogni ambito. 
 
Apostoli degli ultimi tempi, siate tenaci, siate forti nella Fede e non 
dimenticatevi che l’orologio umano non sta avanzando ma sta 
retrocedendo. 
 
Non dimenticatevi che LA TRINITÀ SACROSANTA E LA NOSTRA E 
VOSTRA REGINA, HANNO SETE DI ANIME. 
  

CHI È COME DIO? 
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In Nome del Dio Uno e Trino. 

  
San Michele Arcangelo 

  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Analizziamo questo appello di San Michele Arcangelo: il nucleo è 
l’Amore di Dio presente e palpitante nell’uomo, che dovrebbe essere 
al centro di questa generazione che si trova di fronte ad un grande 
bivio.  
  
Stiamo vivendo in un tempo peggiore del tempo del Diluvio; non sono 
io a dirlo ma è il Cielo che ce lo ha detto ripetutamente e veniamo 
continuamente avvertiti di non solo leggere questi messaggi, ma se si 
crede, è necessario mettere in guardia i fratelli che stanno vivendo nel 
peccato. 
 
Noi non siamo santi, ma abbiamo il compito di allertare i nostri fratelli. 
  
Siamo consapevoli di vivere in un tempo difficile e ogni giorno cresce 
lo sbigottimento di fronte alle astuzie impiegate dal demonio per 
catturare le anime, una delle quali è la falsa chiesa, che aumenterà la 
confusione e la divisione del Popolo di Dio. 
  
Preghiamo ed in questo mare di distruzione, dobbiamo essere una 
piccola goccia di quell’Amore che Cristo ha per noi.   
 
Amen. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
SACRO CUORE DI GESÙ 

28 GIUGNO 2019 
 



137 
 

Amato Popolo Mio: 
  

LA MIA BENEDIZIONE DEVE ESSERE PRESA CON MAGGIORE 
SERIETÀ. VI TROVATE IN UN PERIODO CHE DEVE ESSERE 

VISSUTO SPIRITUALMENTE AFFINCHÉ POSSIATE VIVERE NEL 
MIO AMORE ED ESSERE LA PARTE FEDELE DEL MIO POPOLO. 

  
Dopo queste Parole, Nostro Signore Gesù Cristo, imponente nella Sua 
Tunica bianca con lucenti bordature giallo oro, i capelli castano chiaro 
ondulati e i Suoi profondi occhi color miele, mi ha detto: 
  
“Mia amata: GUARDA IL MIO CUORE, INARIDITO DALLA 
MANCANZA D’AMORE DEI MIEI FIGLI, GUARDA COME SPASIMA 
IL MIO CUORE A CAUSA DELLA SFRONTATEZZA DEI MIEI FIGLI 
CHE ESIGONO CHE IO MI ALLONTANI DALLE LORO VITE!”   
  
In quel momento il Sacratissimo Cuore del nostro amato Signore ha 
trapassato la Sua Tunica ed è apparso sopra il Mantello ed io ho potuto 
vedere con stupore come l’aridità di cui mi stava parlando riverberava 
di Luce, ho visto il cuore vivo, una luce che si univa al Sangue in un 
inspiegabile insieme di Divina Maestà. 
  
Nostro Signore mi dice: “Guarda come ormai non si sta più rispettando 
la natura dell’essere umano, nella smania di sfidarmi, si sta creando 
un’immorale forma di relazione tra uomo e uomo e tra donna e donna.” 
  

HANNO FERITO LA MIA VOLONTÀ! 
  

Coloro che si sono accaniti nel ribellarsi contro di Me, si sono persi 
nella loro follia e vi si immergono perché sono accecati, ubbidiscono al 
demonio che ha saturato la loro mente con un nuovo culto: quello 
satanico. 
  
Non si rendono conto di quello che emanano verso tutto il creato: 
disobbedienza, mancanza d’amore, empietà, follia, abbandono, 
morte: hanno seppellito la loro fede in Me e Mi crocifiggono 
nuovamente commettendo innumerevoli eresie e costanti sacrilegi! 
 
L’oscurità dell’anima dell’uomo raggiunge tutto il creato e scatenerà 
grandi eventi che porteranno l’umanità a vivere in una grande 
tribolazione. 
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Grandi nazioni si stanno mettendo insieme per creare alleanze contro 
altre nazioni, per invaderle ed in questo modo dominare, tra le altre, 
la Grande Nazione del Nord.” 
 
Nostro Signore Gesù Cristo mi permette di vedere questa grande 
invasione dell’America e contemporaneamente quella dell’Europa. 
Vedo gli Stati Uniti spogliati delle loro ricchezze ed altre nazioni 
saccheggiate e soggiogate al servizio del male. 
  
Ad un certo punto Mi dice: “Amata figlia Mia, guarda con attenzione… 
All’improvviso il globo terrestre è davanti ai miei occhi, si avvicina a 
grande velocità, poi si ferma.   
Vedo la mappa geografica di tutta l’America e il Signore mi indica 
l’America del Nord che si solleva lasciando allo scoperto le 
stratificazioni della terra. 
Il nostro amato Signore mi dice: “presta attenzione”. 
  
E di colpo vedo partire dal nucleo della terra un movimento che, 
aumentando d’intensità, raggiunge la superficie. 
  
Nostro Signore mi dice: “figlia, amata Mia, guarda cosa succede con 
questo grande terremoto, che accelera man mano che si avvicina alla 
superficie e fa aumentare il movimento. 
  
Vedo aprirsi le faglie tettoniche e quello che l’uomo ha costruito oscilla 
fortemente, vedo sgretolarsi grandi grattacieli; il dolore umano è 
grande, tutto è silenzio per un attimo e quindi, tra i lamenti, sento 
molte persone che chiedono perdono a nostro Signore. 
  
“Figlia Mia: vi ho ribadito con precisione il forte movimento che 
avrebbe scosso la terra, i grandi terremoti che avrebbero provocato 
grandi sofferenze a tutti gli uomini della terra poiché gli uomini non si 
sono convertiti e Mi hanno sfidato. 
  
Parte di questa perversa generazione finirà nelle tenebre e dopo 
questa oscurità sopraggiungerà la carestia. 
  
Voi non credete, non vi analizzate, non vi convertite. Prendete alla 
leggera i Miei avvertimenti e quelli di Mia Madre, nonostante 
dall’Universo stiano già arrivando piccoli moniti di quello che poi 
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succederà su grande scala alla terra e che causerà una grande 
distruzione. 
  
Non adottate modernismi riguardo alla Mia Parola, rimanete legati alla 
Mia Legge ed approfondite la Mia Parola, siate Amore come Io Sono 
Amore, Vero Amore.  (Cfr. 1 Gv 4, 8 & 16). 
  
Non prendete parte ai modernismi di coloro che vogliono sottomettere 
la Mia Chiesa, la Mia Parola è UNA. 
  
Popolo Mio, siate più spirituali di modo che, fortificati dal Mio Santo 
Spirito, possiate essere fraterni e tenete presente che il male corrode 
il cuore dell’uomo, vi pianta inquietudini e tendenze che non sono la 
Mia Volontà per confondervi e per rubarvi la Salvezza Eterna. 
  
Non allontanatevi da Mia Madre, in Lei troverete la forza per continuare 
sul Mio Cammino. 
 
Andate in aiuto dei vostri fratelli, preparatevi spiritualmente e nelle 
cose basilari, senza dimenticare che Io ricompenso chi si sforza.    
  
Non siate di quelli che predicano unicamente il Mio Amore e non la Mia 
Giustizia.   
  
L’agire di uno dei grandi governanti del mondo sarà ridotto al silenzio 
e l’umanità entrerà nel panico. I suoi oppositori approfitteranno di quel 
momento per entrare in azione. 
  
Io voglio che comprendiate che vi state infliggendo il vostro stesso 
castigo, che comporterà malattie, eventi della natura, ribellioni 
dell’uomo contro di Me e contro Mia Madre. 
  

LA GUERRA CHE STATE VIVENDO IN SILENZIO, DIVENTERÁ 
LA TEMUTA E DEFINITIVA TERZA GUERRA MONDIALE. 

  
Pregate, Popolo Mio, pregate per tutta l’umanità che, agevolata dal 

male, sta per sprofondare nella sua ecatombe. 
  

Pregate, Popolo Mio, la maggior parte della terra tremerà, quale 
risultato del cattivo comportamento dell’uomo. 
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Pregate, Popolo Mio, pregate, la peste sta avanzando, così come 
stanno avanzando gli uomini che non credono in Me e che si 

addentrano nelle Mie Rivelazioni ed in quelle di Mia Madre, non per 
timore, ma per negarle, perché hanno accolto il male. 

  
Popolo Mio, queste Rivelazioni servono a prepararvi spiritualmente, 
non abbiate paura di chi si burla di voi, non abbiate paura di essere 
disprezzati. Stanno ormai per arrivare gli eventi che l’uomo stesso sta 
attirando su di sé e, con il Mio Amore, voi aiuterete coloro che li 
avevano disprezzati. 
  

VENITE A ME, NON RINUNCIATE A SALVARE L’ANIMA! 
  

Dopo aver detto queste Parole, nostro Signore si è allontanato 
benedicendo l’umanità. 
  
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

                                                     
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Di fronte a queste Parole, bisogna solo meditare ed immergersi 
nell’Amore Misericordioso della Trinità Sacrosanta e della Nostra Madre 
Santissima, dobbiamo rifugiarci nel Sacro Cuore di Gesù, pregare ed 
essere di quelli che non stanno zitti di fronte ai gravi torti che subisce 
un Cuore tanto Adorabile.  
  
Noi chiediamo al Cuore di Gesù di liberarci dell’immoralità di questa 
generazione ma non approfondiamo il perché di quello che sta 
accadendo, mentre la verità è che il demonio si sta imponendo su 
un’umanità senza Dio. 
 

FRATELLI, COSA STA SUCCEDENDO ALLA CHIESA DI CRISTO? 
RIPARIAMO ED AGIAMO!  

Amen. 
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SAN MICHELE ARCANGELO 

3 LUGLIO 2019 
  

Popolo di Dio: 
  

ADORANDO DIO UNO E TRINO, DITE CON ME:   
CHI È COME DIO? 

 
Siate partecipi della grandezza dell’essere figli di Dio ed unitevi 
nell’Amore Divino, affinché la confusione che sta separando l’umanità, 
non vi colga impreparati. 
  
Figli di Dio, l’umanità patirà un grande freddo, un freddo che è causa 
del disamore che regna tra i figli di Dio, che non riconoscono l’Amore 
e la Creazione, percependo questa carestia, dice 
all’uomo: REAGISCI, PERCHÈ SENZA L’AMORE DIVINO, I SENSI 
FISICI E SPIRITUALI SI ATROFIZZANO! 
  
State aspirando ai beni spirituali e ad elevarvi? SIATE AMORE 
DIVINO ED OTTERRETE LA PACE.   
  
Il Nostro Re e Signore Gesù Cristo non vuole che beviate il calice 
amaro della confusione che vi porterà a soffrire e mi ha mandato ad 
accendere continuamente la Fiamma dell’Amore Divino in ogni essere 
umano che lo chieda. 
 
La maggioranza degli uomini sta vivendo tenebrosi propositi che 
stanno incrementando l’invidia, l’impazienza, l’imprudenza ed il 
disamore, che si riflettono poi sui sensi spirituali e danno come 
risultato una mancata crescita spirituale dell’umanità, che è proprio 
quello di cui ha bisogno il demonio per intrappolare il maggior numero 
di anime possibile. 
  
Vi chiedo di pregare in ogni momento (1Tess 5,17) per non farvi 
assorbire dalle cose mondane e quindi predicate, annunciate la Parola 
Divina affinché non vi perdiate né voi, né i vostri fratelli. 
  
Non negate gli appelli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo né quelli 
della Nostra e vostra Madre Santissima. Siate persone che intercedono 
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per i propri fratelli (Cfr. 1 Tim2,2) e per il bene di tutta l’umanità di 
fronte ai grandi cambiamenti che stanno avvenendo su tutta la terra. 
  
La trasformazione del modo di pensare dell’uomo ha raggiunto il suo 
cuore e di conseguenza il suo comportamento ed il suo modo di agire 
l’hanno indurito oppure intenerito, perché ciascuno sceglie ciò che 
vuole ottenere: benedizione o distruzione. (Cfr. Deut 30,15-19). 
  
La benedizione sta di fronte all’umanità in un modo speciale affinché 
il maggior numero di persone si salvino. 
  
Guarda in alto, Popolo di Dio, voi non state camminando invano, ma 
state procedendo verso la crescita spirituale o verso la decadenza 
spirituale, siete voi a deciderlo con il vostro libero arbitrio. 
  
Ogni nazione sarà purificata, alcune più di altre, perché il Desiderio 
Divino è che l’ausilio nel Popolo di Dio cresca come tra fratelli ed in 
questo modo diate testimonianza dell’Amore Divino che convive con 
voi. 
  
Vi trovate nel momento del dolore a causa della disobbedienza 
umana e per 
l’accoglienza che l’umanità ha riservato al demonio, con i suoi vizi e 
perversioni. 
  

Pregate figli di Dio, pregate per l’umanità, perché non sprofondi 
nei vizi del male. 

Grandi errori vengono sparsi sul popolo di Dio, con la finalità che il 
Popolo di Dio non ubbidisca al Nostro e Vostro Re e Signore, Gesù 

Cristo, vi allontanano da quello che è il bene e giungerete ad essere 
perseguitati, spogliati da ogni bene, erranti e colpiti da quelli che si 

sono uniti al male. 
  

Pregate figli di Dio, pregate, l’umanità patirà l’impensabile. Pregate, 
la terra tremerà fortemente. 

L’umanità non riesce a comprendere che è incamminata verso grandi 
e terribili calamità causate dalla disobbedienza alla Trinità 

Sacrosanta e dalla mancanza di rispetto per la Nostra e vostra 
Regina e Madre. 
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Pregate figli di Dio, l’acqua del mare contaminata dall’uomo gli 
causerà serie malattie. 

  
Vi trovate di fronte allo Spirito Divino che vi porta a risalire le alture 
spirituali e pertanto ad essere portatori della Fede, a portare la 
conoscenza, la forza, la speranza e la disposizione ad operare e ad 
agire nelle profondità della Grandezza Divina, che otterrete solo e 
soltanto se siete persone vere che aspirano continuamente a quello 
che è Divino. 
  
Per quanto dure siano le prove, non venite meno, andate avanti senza 
cedere, perché la Verità appartiene a Dio e Lui solo conosce le 
profondità del cuore umano.  (Cfr. 1 Cor 2,10-11). 
  
Siate fedeli e lottate per l’UNITÀ dei figli di Dio. Quello che sta per 
arrivare non sarà facile da vivere per l’uomo e dovrete proteggervi a 
vicenda. 
 
Nel momento dei grandi accadimenti l’ausilio vicendevole sarà quello 
che vi farà andare avanti con Fede. 
  
Proteggendo il Popolo di Dio, 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
San Michele Arcangelo, Difensore del Popolo di Dio, traccia 
dettagliatamente il cammino da seguire per coloro che, in quanto figli 
di Dio, vogliono salvare l’anima. 
  
Questo Appello inizia con la descrizione della condizione per proseguire 
il cammino verso Cristo: 
  



144 
 

L’AMORE DIVINO, scolpito nell’essere umano con punta e martello o 
con un pennello ed una soave piuma. 
  
L’AMORE DIVINO, quello che l’uomo non può descrivere, ma può 
sentire e può farlo sentire ai suoi fratelli. 
  
Di fronte a quello in cui stiamo per entrare come umanità, con ogni 
genere di gravi eventi nel mondo, invochiamo: 
  
SAN MICHELE, CON LA TUA SPADA DIFENDICI, CON LA TUA LUCE 
ILLUMINACI, CON LE TUE ALI PROTEGGICI!  
 
 Amen. 
 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

9 LUGLIO 2019 
  

 Amato Popolo Mio: 
  

VI BENEDICO CONTINUAMENTE E VI INVITO A CAMMINARE 
SULLE MIE ORME. 

  
Per continuare sicuri e per non andare fuori strada, camminate sulle 
Mie Orme. 
  
Voi avete la libertà di scegliere ed in questo momento in cui l’umanità 
si trova davanti al grande abisso, causato dalla confusione spirituale 
in cui continuano a rimanere i Miei figli, Io vi invito a scegliere il Bene 
e vi prego di restare nella Mia Verità, senza paura, perché Io vi 
proteggo.  
  
Popolo Mio, di fronte alla grande prova che incombe sull’umanità, 
dovete piegare le ginocchia e stendere le braccia verso la Nostra 
Trinità, dovete offrire digiuni, pregare Mia Madre e mettervi sotto la 
protezione dei Miei Arcangeli, senza dimenticare i vostri Angeli 
Custodi, vostri compagni di cammino, dovete sollecitare l’intercessione 
dei Miei Santi e delle Mie Sante ed aiutarvi a vicenda. 
  
Voi sapete dove trovarmi: NEL MIO CORPO E NEL MIO 
SANGUE, dai quali ricevete la forza per resistere di fronte ai continui 
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attacchi della natura e all’azione violenta dell’uomo il quale mediante 
il peccato è giunto a contaminare la Creazione, che per questo si ribella 
contro l’uomo e quindi voi patite a causa della natura. 
  
Amato Popolo Mio, per riuscire a superare quello che sta per 
sopravvenire sull’umanità, è imprescindibile che l’essere umano sia 
umile e solidale. 
 
Da soli non riuscirete ad avere il necessario per vincere la moltitudine 
di ostacoli di fronte ai quali si troverà l’umanità di sua propria volontà 
e a causa dell’accettazione del peccato. 
  

AMATEMI CONOSCENDOMI, AMATEMI ESSENDO IL MIO 
AMORE, AMATEMI COME IO VI AMO. 

  
L’attività che proviene dal nucleo della terra sta aumentando e di 
conseguenza i vulcani si sveglieranno con un grande fragore al quale 
l’uomo non è abituato.  
La terra continuerà a tremare a causa dei terremoti.   
  

Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la natura li colpirà con 
forza; è questo per i Miei figli il momento di tornare a Me, questa 

terra amata patirà. 
  

Il vento e l’acqua dei mari si uniranno raggiungendo livelli fuori dal 
normale per l’uomo. 
  
Pregate figli Miei, pregate per il Messico, ritornate a Me ed amate Mia 

Madre, allontanatevi dal peccato costante nel quale gran parte dei 
Miei figli continuano a rimanere. Questa nazione tremerà e soffrirà a 

causa dell’acqua. 
  

I modernismi nei quali è immersa l’umanità Mi danno la nausea, la 
natura dei Miei figli è una, non è quella che l’uomo vuole imporre in 
tutta la terra. 
  
Quelli che grazie al loro potere economico dominano i governi della 
maggioranza delle nazioni del mondo, si sentono potenti e stanno 
instaurando l’immoralità e il gravissimo peccato contro il Dono della 
vita, stanno seminando il terrore ovunque vogliano e stanno 
anestetizzando le coscienze perfino all’interno della Gerarchia della Mia 
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Chiesa, SONO QUELLI CHE HANNO APERTO LE PORTE 
ALL’ANTICRISTO E CHE LO PORTERANNO A SEDURRE 
L’UMANITÀ, CHE VIVRÀ IL SUO PEGGIORE E PIÙ GRANDE 
DOLORE. 
  
State vivendo in guerra, le potenze si stanno castigando a vicenda e 
in un istante, all’improvviso, scatterà la grande scintilla che lascerà 
l’umanità in un grande lamento. 
  

Pregate figli Miei, pregate, il Brasile patirà, dovete pregare, la 
malattia causerà stragi. 

  
Pregate figli Miei, pregate, il Bangladesh tremerà e l’acqua lo 

purificherà.   
Pregate per i Miei figli del Cile. 

  
Amato Popolo Mio, vi siete ribellati contro la NOSTRA VOLONTÀ 
DIVINA, LA CREAZIONE REAGISCE PER FARE IN MODO CHE 
L’UMANITÀ SI PENTA ED I MIEI FIGLI NON PERDANO LA VITA 
ETERNA. 
  
Vi chiedo di guardare in alto, vedrete il fuoco scendere sulla terra, 
anticipando quello che arriverà sulla terra inaspettatamente e che 
cadrà in mare, causando una grande devastazione. 
  
Dovete prendere molto seriamente quello che vi rivelo, siate figli 
obbedienti, non trascurate i Miei Appelli. 
  
Stavate aspettando segnali che vi indicassero l’inizio del compimento 
dei Miei Avvertimenti e di quelli di Mia Madre?  LO STATE GIÀ 
VIVENDO, NON CONTINUATE A RIMANERE ATTACCATI AL DIO 
DENARO, LA GUERRA IN ATTO TRA LE POTENZE FARÀ CADERE 
L’ECONOMIA E QUANTI DEI MIEI FIGLI PERDERANNO LA 
RAGIONE PER QUESTO MOTIVO!   
  

QUANTO SOFFRE IL MIO CUORE! 
  

Figli venite a Me, trovate in Me la consolazione che state cercando, 
non cercate il peccato. 
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A voi, figli del Mio Cuore e figli di Mia Madre, ordino di andare in cerca 
del peccatore e di accoglierlo con il Mio Amore, così sarete riconosciuti 
come Miei figli, siate Amore come Io Sono Amore. 
   
Non dimenticatevi che non esiste peccato che, per quanto grave, LA 
MIA MISERICORDIA NON PERDONI, SE IL PECCATORE SI 
PENTE VERAMENTE E FA UN FERMO PROPOSITO DI AMMENDA. 
  
LA MIA MISERICORDIA È INFINITA, E COSÍ DEVONO ESSERE I 

MIEI FIGLI. 
 

VENITE A ME FIGLI, VENITE A ME! 
  

Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Le Parole di nostro Signore Gesù Cristo sono forti, più che un appello 
sono un’esigenza per noi, Suoi figli. 
 
Forse a volte l’uomo crede che Dio non guardi la Sua Creazione e che 
ci abbia lasciati soli, ma una volta ancora vediamo che non è così, noi 
stiamo vivendo sotto lo Sguardo Misericordioso del Dio Uno e Trino, 
che ci chiama, ci incoraggia e ci avverte in anticipo affinché non 
soffriamo inutilmente, ma allo stesso tempo rispetta il libero arbitrio 
dell’uomo. 
  
Nel concludere questo appello di allerta e di Misericordia, nostro 
Signore sottolinea la Sua Misericordia e Lui si serve dei Suoi figli per 
continuare a portare il Suo Amore di persona in persona, a Sua 
somiglianza.   
 
Amen. 
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SAN MICHELE ARCANGELO 

15 LUGLIO 2019 
 

Amato Popolo di Dio: 
  

RICEVETE L’AMORE DEL NOSTRO E VOSTRO SIGNORE 
GESÙ CRISTO E DELLA NOSTRA E VOSTRA MADRE 
SANTISSIMA E REGINA DEI CIELI E DELLA TERRA. 

  
Con il desiderio che questa generazione riconosca ed adori il suo 
Signore e suo Dio e sia una cosa sola con la Trinità Sacrosanta, io 
vengo inviato perché l’umanità si è perduta in correnti che non 
appartengono al Nostro Re e Signore Gesù Cristo, correnti che non 
stanno solo circolando sulla terra e tra le anime, ma le hanno 
penetrate molto profondamente. 
  
Questo non è il momento in cui la Chiesa del vostro Re e Signore Gesù 
Cristo deve sbandarsi, perché è il momento che satana stava 
aspettando per penetrare nel Popolo di Dio e portarsi via il maggior 
numero possibile di anime. 
  
La confusione non si è fatta attendere, viene diffusa a partire dalle 
case, dall’interno della Chiesa, nei grandi e nei minimi dettagli della 
vita e gli angeli del male non perdono nemmeno un istante per 
aumentare il loro bottino. 
  
Questa è la generazione che proverà il grandioso atto di Misericordia 
Divina: L’AVVERTIMENTO accompagnato dall’evento che vi ho 
descritto in precedenti rivelazioni (un evento cosmico), durante il 
quale nessuna anima potrà impedire che si esamini da sé stessa, tutte 
le anime verranno indotte ad esaminarsi, così come le api vengono 
indotte verso il miele. 
  
Amati del Dio Uno e Trino, mantenete il contatto con il nostro Re e 
Signore Gesù Cristo, cosicché non veniate indotti ad allontanarvi e a 
claudicare. 
 
La pressione che il male esercita sull’uomo non è solo attraverso quello 
che l’uomo riceve dall’esterno, ma avviene anche a livello personale, 
in quanto agisce sulla vostra psiche e quindi vi inasprisce il cuore ed i 
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sentimenti e soprattutto trasforma il vostro cuore in un cuore indurito, 
che vede solo il male. 
  
In questo momento gli esseri umani vengono tentati in continuazione, 
senza sosta, perfino attraverso i sogni, per fare in modo che al 
risveglio riprendano gli stracci dei quali si erano liberati e che avevano 
cambiati con abiti nuovi e con una nuova vita nell’Amore di Cristo. 
  

PER AMARE IL VOSTRO RE, NONÈ INDISPENSABILE 
L’INTELLETTO, MA UN CUORE DI CARNE ED UNA PERSONA 

UMILE (Cfr. Sal 50,19) NELLA QUALE BRILLINO LA 
COMPRENSIONE E LA CARITÀ NEI CONFRONTI DEI PROPRI 

FRATELLI. 
  

Una persona individualista ed impositiva, è terreno fertile per lo 
sviluppo del male, perché porta gli altri a comportarsi e ad agire nello 
sconcerto ed in sottomissione, per questo i paesi si sono trasformati 
in campi di battaglia spirituale, non c'è oramai comunione tra i fratelli, 
bensì linee di pensiero ben marcate, definite e differenti. 
  
Figli di Dio, non dovete separarvi dalla Vera Dottrina, questo è il 
momento della GRANDE VERITÀ in cui le pecore devono saper 
ascoltare la Voce del loro Pastore, altrimenti verranno portate 
nell’abisso. (Cfr. Gv 10,2-5) 
  
La qualità che distingue in questo momento di tenebre i figli di Dio è 
l’umiltà, che porta ovunque al perdono tra fratelli e principalmente 
nella famiglia, cosicché non si venga invasi dalla superbia. 
  
Figli di Dio, allertate i vostri fratelli riguardo all’Avvertimento, è vicino, 
così come del fatto che è iniziata la purificazione dell’umanità. 

 
UN'ALTRA GOCCIA DELLA COPPA DEL PADRE ETERNO È STATA 

VERSATA SULL’UMANITÀ, LA TERRA SI APRIRÀ, LE GRANDI 
FAGLIE TETTONICHE CAUSERANNO SCORAGGIAMENTO A 

UN’UMANITÀ CHE SOFFRIRÀ A CAUSA DI GRANDI 
TERREMOTI. 

  
Pregate Popolo di Dio, PREGATE PER IL MESSICO, TREMERÀ CON 

FORZA. L’uomo patirà grandemente. 
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Pregate Popolo di Dio, pregate per gli Stati Uniti, saranno 
ripetutamente purificati. I suoi abitanti devono ritornare sulla via del 

loro Re e Signore.  Questa terra tremerà con forza e la natura la 
colpirà senza sosta. 

 
Pregate il Santo Rosario. 

  
Pregate Popolo di Dio, pregate, il sole farà soffrire la terra e quindi 

l’uomo. 
 

Amati, il mare sorprenderà con la sua forza senza che ci sia un 
terremoto in superficie: tremeranno le viscere della terra. 

  
Pregate Popolo di Dio, pregate, gli atti terroristici aumenteranno e 

l’uomo soffrirà. 
  

Davanti al regno delle tenebre che si sta scagliando sull’umanità a 
caccia di prede, è urgente che lavoriate sulla parte spirituale, è 
necessaria la protezione spirituale. 
 
Il demonio sa quanto tempo gli rimane e si sta affrettando, sta 
aumentando la sua persecuzione contro il Popolo di Dio. 
  
Le ideologie che vengono presentate come grandi novità, sono state 
preparate da tempo per poi essere presentate all’umanità in questo 
momento di crisi mondiale, in cui tutto è una novità, IL MALE È UNA 
COSA BUONA E LE BUONE AZIONI SONO CONSIDERATE 
CATTIVE. 
  

IL POPOLO DI DIO PATIRÁ E SARÁ SEGNALATO. 
ROMA SARÁ INVASA DA QUELLI CHE HA ACCOLTO ED IL 

POPOLO DI DIO SARÁ PERSEGUITATO IN TUTTO IL MONDO. 
PER QUESTO VI STO CHIEDENDO DI RAFFORZARE LA FEDE, LA 

SPERANZA E LA CARITÁ. 
  

I figli di Dio devono unirsi ed essere UNA COSA SOLA nei Sacri Cuori, 
affinché la protezione sia mutua e l’affidamento, così come l’essere più 
spirituali, siano compresi da tutti.  
 
Per resistere ai cambiamenti della purificazione nella quale è entrata 
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la terra, l’umanità deve cambiare: è necessario essere fraterni, è 
necessario amarsi come il nostro Re e Signore vi ama.   
  

IN DIO UNO E TRINO. 
CHI É COME DIO? 

  
San Michele Arcangelo 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Amati fratelli: 
  
In questi momenti la crescita spirituale ci deve portare ad essere 
Amore come Cristo è Amore.  L’unità del Popolo di Dio è di primaria 
importanza per la sopravvivenza, come l’acqua, come il cibo, come 
l’aria. 
 
Quali figli di Dio che ci rendiamo conto di essere entrati nella 
purificazione, dobbiamo risvegliare il nostro organismo spirituale 
ed UNIRCI A CRISTO IN UN SOLO CUORE, DOBBIAMO PALPITARE CON 
LUI ED ESSERE CON I NOSTRI FRATELLI COME CRISTO CI CHIEDE.  
  
Dobbiamo avere la consapevolezza che L’UNITÀ è forza per i figli di 
Dio e un ostacolo per le forze del male. 
  
Fratelli, San Michele ci sta allertando, la Coppa del Padre ha versato 
un’altra goccia sulla terra, l’anticristo sta già manipolando gli uomini e 
manovra il potere mondiale a suo piacimento e moltissimi fratelli non 
sanno quello che sta succedendo all’umanità e, come dicono le Sacre 
Scritture, sono impreparati e non credono in quello che il Cielo sta 
dicendo per dare l’allerta.  
  
Siamo lampade che ardono in ogni momento e siamo anche quell’olio 
nuovo che non permette alla lampada del fratello di spegnersi.   
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
20 LUGLIO 2019 

  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
IL MIO CUORE CONTINUA AD ARDERE D’AMORE PER 

CIASCUNO DEI MIEI FIGLI! 
  

La Casa Paterna, se lo vorrete, provvederà a tutti i Suoi figli gli aiuti 
necessari affinché non si perdano. Per mantenervi sul Cammino verso 
la Vita Eterna, potete ricorrere a tutti i Cori Angelici e all’intercessione 
dei Santi e delle Sante. 
 
Il male nella sua incessante lotta per le anime, unito alla stoltezza 
degli esseri umani e alla loro volontà di voler imporre il proprio libero 
arbitrio, continua a mantenere questa generazione in un peccato 
ancora più grave di quello che vissero coloro che misero in moto i 
grandi castighi del Diluvio, di Sodoma e Gomorra e di quanto accadde 
con la torre di Babele. (Cfr. Gen 7-8; 11,1-9; 19,23-29). 
  
Amati figli di questa Madre: 
  

IN QUESTI MOMENTI IN CUI L’UMANITÀ SI È ADDENTRATA 
SULLA VIA SENZA RITORNO DELLA GRANDE PURIFICAZIONE, 
PER TUTTI VOI ÈNECESSARIA UNA PRESA DI COSCIENZA SIA 

DELLA RESPONSABILITÀ DELL’ESSERE FIGLI DI DIO, CHE 
DELLA CONOSCENZA CHE ADESSO AVETE DI QUELLO CHE MIO 

FIGLIO VI HA CONFIDATO. 
  

Figli, vi sollecito a prendere coscienza di quello che avete ricevuto: le 
grandi benedizioni delle quali godete nell’essere figli di Mio Figlio e 
membri del Corpo Mistico della Chiesa di Mio Figlio. (Cfr 1 Cor 12,12-
30) 
  
Il demonio non rimane in attesa, ma anticipa l’uomo per tendere le 
sue trappole ed allontanarlo dalla via della Salvezza Eterna. 
 
Siate cauti, non lasciate che le lenti della Fede si insudicino e che le 
immondezze penetrino la vostra mente, il vostro pensiero, la vostra 
ragione e vi portino fuori strada.  PRENDETE SUL SERIO QUESTE 
ALLERTE CHE VI GUIDANO AFFINCHÉ MANTENIATE LA VOSTRA 
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VITA ADERENTE AI COMANDAMENTI DIVINI E AD UN 
COMPORTAMENTO E AD UN MODO DI AGIRE DI UN VERO 
FIGLIO DI DIO.    
  
Questo è il momento in cui ogni figlio di Dio, mantenendo l’umiltà, 
senza la quale non sarete veri figli di Mio Figlio, deve impegnarsi ad 
essere un apostolo della Parola Divina per i propri fratelli. 
 
Questo non è un cammino facile, anzi è il contrario e per non cadere 
lungo la via, avete bisogno di una Fede salda e forte; questo è il 
momento in cui dovete fondervi alla Volontà Divina e non farvi guidare 
dalla volontà umana, ma dal Divino Volere. 
  

AMATI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, NON FATE PASSI 
INDIETRO, GUARDATE ALLA VITA ETERNA, NON 

ALLONTANATEVI DAL CAMMINO DELLA SALVEZZA, PER 
QUANTO DURI SIANO I TEMPI, PER QUANTO DURE SIANO LE 
CRITICHE NEI VOSTRI CONFRONTI, NONOSTANTE LE BURLE 

CHE SUBIRETE, NONOSTANTE LA GRANDE INDIFFERENZA 
CON LA QUALE VERRETE TRATTATI, NONOSTANTE IL 

DISPREZZO CHE RICEVERETE, NONOSTANTE VI 
CHIAMERANNO PAZZI E COSE IMPENSABILI PER VOI: 

MANTENETE LA FEDE!! 
 

Non dimenticatevi che Mio Figlio ha chiamato ciascuno di voi per nome, 
non dimenticatevi di rimanere in stato di Grazia e di alimentarvi del 
Corpo e del Sangue di Mio Figlio, non dimenticatevi di pregare, non 
dimenticatevi di digiunare, se le vostre condizioni di salute ve lo 
permettono, altrimenti offrite il digiuno di quello che più gratifica la 
volontà umana. 
  

COME MADRE DELL’UMANITÀ E IN PROSSIMITÀ DEL 
COMPIMENTO DI TUTTE LE RIVELAZIONI, VI SUPPLICO CON 

IL MIO CUORE IMMACOLATO, DI PRENDERE COSCIENZA 
DELL’URGENZA DELLA CONVERSIONE. 

  
Figli, tornate a Mio Figlio, non rimanete negli inganni di satana. 
State vivendo l’inizio della grande sofferenza di questa generazione. 
 
Per cercare di far riconoscere agli esseri umani che devono onorare il 
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loro Creatore, su tutta la terra accadranno eventi della natura di un 
genere o di un altro. 

 
DI FRONTE A TUTTO QUESTO VI SOLLECITO A PENTIRVI 
SUBITO DEI VOSTRI PECCATI E A PRENDERE MOLTO SUL 

SERIO LA VITA CHE DIO VI HA CONFERITO. 
  
Pregate amati figli, pregate per Gerusalemme, il pianto ed il dolore 

giungeranno in questa amata terra. 
 

Pregate amati figli, pregate per il Giappone, farà nuovamente notizia 
di fronte all’umanità. 

 
Pregate amati figli, pregate per ciascuno di voi, affinché la Fede 

superi la stoltezza dell’egoismo umano. 
 

Pregate amati figli, pregate affinché l’acqua, elemento della vita, non 
sia contaminata da coloro che si sono messi al servizio del male. 

 
Pregate amati figli, pregate, sta per arrivare quello che è inatteso per 

l’umanità, vi renderete conto della forza della natura sulla terra.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, preparatevi spiritualmente, chi 
deve pentirsi che lo faccia.  Per voi è urgente AMARE DIO, riparare 
per coloro che insegnano ad odiare Dio e per quelli che sono figli di 
Dio. 
 
L’umanità è prigioniera del demonio, il cui obiettivo è di riuscire a 
ridurre al minimo possibile il Popolo di Dio e voi dovete tenere presente 
che se adesso venite additati, lo sarete ancora di più, per cui come 
Madre, vi chiedo di unirvi, di pregare, di offrire, di digiunare, di 
ottemperare ai sacramenti e di guardarvi sinceramente nel cuore. 
 
Figli, questo è un momento di incertezza per i tiepidi ed i Miei figli non 
sono tiepidi, i Miei figli appartengono al Popolo di Mio Figlio e non 
devono dimenticarsi della Divina Misericordia, alla quale devono 
ricorrere costantemente. 

 
IN QUESTI MOMENTI DI TRIBOLAZIONE PER TUTTA 

L’UMANITÀ, IO STO SOSTENENDO IL BRACCIO DEL PADRE 
ETERNO. 
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Nel tremore della terra e dei grandi eventi tettonici, così come nella 
severa attività dei vulcani giganti addormentati e così come con 
l’acqua dei mari e le sue inattese reazioni, siate unità, amore e 
fraternità. 

 
NON TEMETE FIGLI, NON TEMETE, MIO FIGLIO NON VI 

ABBANDONERÀ, NÈ QUESTA MADRE SI ALLONTANERÀ DA 
VOI. 

 
NEL NOME CHE È AL DI SOPRA DI OGNI ALTRO NOME: 

NEL NOME DELLA SANTISSIMA TRINITÀ. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Una grande tribolazione è in arrivo per l’umanità mentre moltissimi 
uomini sono rimasti a vedere per credere alle Rivelazioni che, non da 
adesso, ma da molti anni, il Cielo sta dando all’umanità. 
  
Di fronte ad un’umanità incredula ed ignorante riguardo agli 
accadimenti che segneranno questa generazione, stiamo vedendo 
come si stiano moltiplicando gli eventi annunciati dal Cielo e come 
stiano aumentando in intensità. 
  
Contemporaneamente, come ci dice la Madonna, il male sta crescendo 
assieme ai sacrilegi e alle blasfemie. 
 
Il cammino del Popolo di Dio, come quello di nostro Signore sulla via 
del Calvario, viene preparato dalle forze del male, senza che l'umanità 
lo percepisca. 
  
Fratelli, sono grandi e gravi le offese contro Dio di questa generazione. 
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In quanto Suo Popolo, mettiamo in pratica le petizioni che nostro 
Signore Gesù Cristo, la nostra Madre Santissima e San Michele 
Arcangelo ci chiedono di mettere in pratica. 
  
La natura si farà sentire su tutta la terra per riprendere l’uomo, mentre 
sarà l’uomo stesso a portare l’anticristo al potere, da dove sarà poi un 
terribile flagello per tutti gli uomini. 
 
Preghiamo nostra Madre perché ci dia la forza e perché possiamo 
rimanere sulla via della Salvezza Eterna.  
 
Amen. 

 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
28 LUGLIO 2019 

  
Amati di Dio: 

  
VI CHIEDO DI STARE ATTENTI IN QUALITÀ DI FIGLI DI DIO 
CHE VOGLIANO SALVARSI E COSTRUIRE UNA SPIRITUALITÀ 
PERSONALE SULLA SOLIDA BASE DEL VANGELO, DONANDOSI 

AI PROPRI FRATELLI, METTENDO IN PRATICA IL PRIMO 
COMANDAMENTO (Mt 22,37). 

  
Mi addolora vedere l’indifferenza di moltissime persone che 
trascorrono la vita senza rendersi conto di quello che l’umanità sta 
vivendo, a volte perché in casa Dio non è conosciuto, oppure perché 
lo hanno scacciato dalle loro vite e ci sono genitori che concedono ai 
loro figli la totale libertà di prendere decisioni per le quali non sono 
preparati. 
  

QUESTO FA PARTE DELLA GRANDE BATTAGLIA TRA IL BENE 
ED IL MALE CHE È ENTRATA NELLE CASE CON LA 

TELEVISIONE E SI È POI DIFFUSA OVUNQUE, TRAMITE I 
MEZZI TECNOLOGICI DISEGNATI PER RIUSCIRE A 

TRASFORMARE L’UOMO SIA NEL SUO OPERARE CHE NEL SUO 
AGIRE. 

 
Il processo è stato lento ma in questo momento i frutti sono evidenti: 
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la maggior parte dell’umanità è priva di orecchi, di occhi, di cuore, di 
mente, di ragionamento, è preda di un libertinaggio che l’ha portata 
ad essere governata da un ego totalmente contaminato da quanto è 
peccaminoso ed immorale. 
  

I CONSACRATI AL NOSTRO E VOSTRO RE E SIGNORE GESÙ 
CRISTO, DEVONO ALZARE LA VOCE ED ALLERTARE IL POPOLO 

DI DIO SU QUELLO CHE STA SUCCEDENDO. 
 

QUESTI SONO MOMENTI IN CUI A CIASCUNO VIENE 
CHIESTA LA SANTITÀ, ANCHE SE SUBITE LE PRESE IN GIRO E 

LE PERSECUZIONI DA PARTE DI QUELLI CHE NON HANNO 
MANTENUTO IL FERVORE E LO ZELO PER LA VERITÀ. 

  
Vi trovate in mezzo a grandi prove, in mezzo alla diversità d’opinioni, 
alle tiepidezze, alle tentazioni. L’uomo è entrato nelle tenebre perché 
ha indurito il cuore, perché ha perso la carità ed è circondato da 
diverse opinioni che sorgono anche in seno alla Chiesa stessa che 
rappresenta il Nostro Re e Signore, Gesù Cristo. 
  
LO SCISMA NON SI FARÀ ATTENDERE, LE DIFFERENZE TRA IL 
CLERO STANNO VENENDO ALLA LUCE MENTRE IL POPOLO DI 
DIO STA ACCOGLIENDO QUELLO CHE GLI PERMETTE UN 
MAGGIORE LIBERTINAGGIO, E SONO POCHI QUELLI CHE NON 
VOGLIONO RIFORME CHE SNATURINO LA VERA DOTTRINA. 
Per questo gli scandali saranno sempre più grandi e frequenti. 
  
I figli di Dio stanno andando fuori strada e stanno accogliendo con 
grande dissennatezza l’immoralità e le falsità, che permettono loro di 
comportarsi e di agire in oltraggio alla Legge di Dio, rendendo invalidi 
i Comandamenti, il digiuno e la stessa preghiera, facendo in modo che 
il male possa muoversi più liberamente tra i figli di Dio. 
Il male vi dirà: vi hanno imbrogliati, siete stati ingannati, niente di 
tutto questo è esistito: né la Sacra Scrittura, né i Comandamenti, né i 
Sacramenti, tutto questo è servito solo per manipolare l’umanità. 
  
Figli di Dio, amati del vostro Re e Signore Gesù Cristo, vegliate in ogni 
momento, mantenete una Fede incrollabile nonostante tutte le prove 
che vi troverete ad affrontare, non imboccate la strada larga del 
peccato, della facilità, non ascoltate coloro che vi diranno che il 
Vangelo è una sciocchezza. 
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L’anticristo sta muovendo i fili per ottenere quello che gli serve per 
avere la strada spianata e lo fa servendosi dei suoi scagnozzi. 
  

MANTENETE LE LAMPADE ACCESE, NON SEGUITE FALSE 
DOTTRINE NÉ IDEOLOGIE INNOVATIVE CHE ALTERINO LA 

PAROLA DIVINA, SIATE SCALTRI. IL DEMONIO NON VI 
PRESENTERÁ IL MALE COME MALE, INVECE VI INGANNERÁ. 

  
State attenti a quello che vi chiederanno di fare e che non faccia parte 
della Vera Dottrina, non dimenticatevi che il demonio è entrato nella 
Chiesa del nostro Re e Signore Gesù Cristo, per cui “LA DONNA 
VESTITA DI SOLE CON LA LUNA SOTTO I SUOI PIEDI (Apoc 
12,19),  VERRÁ A DISTRUGGERE L’ANTICRISTO ED ASSIEME A 
LEI VERRÁ L’ANGELO DI PACE. 
  
Non lasciatevi invadere dalla paura, invece imparate la Vera Dottrina, 
imparate la Sacra Scrittura, alimentatevi del Corpo e del Sangue di 
Cristo debitamente preparati e fate costantemente fermo proposito di 
non peccare. 
  
La terra ha sofferto a causa dell’uomo che l’ha distrutta, la creazione 
è stata invasa senza misericordia e senza pensare al futuro, per 
l’umano profitto. 
 
In questo momento l’acqua viene contaminata, la terra stessa è stata 
avvelenata, l’aria inquinata, la creazione geme non perché l’uomo non 
l’adora, ma perché l’uomo ha distrutto quello che Dio gli ha dato per 
la sua sussistenza. 
 
Tenete presente che l’Unico che dovete adorare è il Dio Uno e Trino (Lc 
4,8), la creazione si scaglia contro l’uomo perché l’uomo, in quanto 
creatura di Dio, non corrisponde a Dio. 
  
L’astro del sole si sta comportando in modo insolito e di conseguenza 
sta nuocendo alla terra.  
  
Pregate figli di Dio, pregate per il Giappone, un grande terremoto lo 

dividerà.  
 

Pregate figli di Dio, pregate per gli Stati Uniti, questa grande nazione 
patirà la sua più dura lezione.  
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Pregate figli di Dio, i vulcani causeranno stragi su tutta la terra.  

  
Pregate figli di Dio, pregate per la Chiesa Cattolica, offrite e 

digiunate.  
  

Amati figli di Dio, questa generazione sta soffrendo e la sua sofferenza 
aumenterà, ma i figli di Dio avranno in ogni momento l’ausilio Divino, 
non temete, non temete, siate fedeli. 
  
Io vi proteggo con le Legioni Celesti, in nome della Trinità Sacrosanta 
e della nostra Regina e Madre Maria Santissima. 
  

LORO È IL POTERE, L’ONORE E LA GLORIA NEI SECOLI DEI 
SECOLI. 

AMEN!  (Rom 11,36). 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTARIO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
La Pace di Dio viva in tutti i cuori. 
  

San Michele Arcangelo, proteggici nella battaglia! 
  

Con queste Parole San Michele ci espone un panorama realista dello 
stato spirituale dell’umanità e non esclude nessuno. 
  
Ogni Parola serve ad aprire gli occhi degli uomini e a risvegliare i cuori 
addormentati dalle seduzioni del male, che in questo momento sta 
regnando sulla terra. 
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Il caos non deve arrivare, è già arrivato e la grande maggioranza non 
lo percepisce perché vive all’interno di un caos che ritiene normale ed 
entra a far parte di questo nuovo modo di vivere senza freni e che, 
giorno dopo giorno, aumenta le novità con le quali l’umanità sprofonda 
nell’abisso che satana presenta agli uomini per farli perdere.    
  
Per questo è urgente la preparazione, soprattutto quella spirituale 
dell’uomo in quanto creatura di Dio, sapendo che non si deve 
confondere la spiritualità basata su riti esoterici con la vera spiritualità, 
che fonde l’uomo con il suo Creatore. 
  
Fratelli, prendiamo molto sul serio le Parole che il Cielo permette che 
ci giungano.  Il tempo ormai non è più tempo, l’umanità sta soffrendo 
da una parte all’altra della terra, la sofferenza raggiungerà tutte le 
nazioni.   
 
Amen. 

 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
2 AGOSTO 2019 

 
Popolo di Dio: 

  
IL NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO DESIDERA CHE 

TUTTI SI SALVINO E GIUNGANO ALLA CONOSCENZA DELLA 
VERITÀ.  

(1 Tim 2,4). 
  

Di fronte al grandissimo rifiuto che subisce tutto quello che 
rappresenta la Divinità, i vostri Angeli Custodi, i vostri Compagni di 
Cammino, si trovano a un punto critico nella loro Missione per voi. 
  

SONO TALMENTE TANTE LE INSIDIE DEL MALE 
COSTANTEMENTE IN AGGUATO ATTORNO A VOI PER FARVI 

CADERE, CHE IL LAVORO DEI VOSTRI ANGELI 
CUSTODI È AUMENTATO. LA FORZA DI VOLONTÀ UMANA SI È 
INDEBOLITA E C’È IL RISCHIO CHE POSSIATE PERDERE LA 

VITA ETERNA. 
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Quando vi chiedo di continuare ad alimentarvi con il Corpo ed il Sangue 
del vostro Re e Signore Gesù Cristo, voi non prestate attenzione, NON 
VI PENTITE DEI PECCATI COMMESSI E NON VOLETE 
CAMBIARE, non vi accostate alla confessione con un cuore contrito, 
ma con una mente confusa che non sa quello che vuole, satura di 
disamore per la Trinità Sacrosanta e per il prossimo. 
  
Il demonio sta lavorando duramente per fare in modo che l’uomo sia 
causa di divisione tra il Popolo di Dio ed in questo modo il bottino del 
male aumenta rapidamente, perché l’umanità agisce precipitosamente 
e non discerne. 
  
Continuando a stare in mezzo alle cose mondane, vi siete convertiti in 
persone tiepide spiritualmente e di conseguenza cambiate i vostri 
pensieri ed i vostri sentimenti molto facilmente. 
 
In questi momenti che precedono grandi catastrofi di vario genere, vi 
trovate in grave pericolo e vi sentirete facilmente abbattuti perché 
avete un atteggiamento estremamente leggero riguardo al peccato. 
  

È NECESSARIA LA FEDE NELLA PAROLA DIVINA. 
È URGENTE CREDERE, COSICCHÈ POSSIATE DECIDERVI A 

VIVERE INVOCANDO LA PROTEZIONE E L’ASSISTENZA DEL 
CIELO STESSO, PER NON VENIRE CONFUSI DAI LUPI IN PELLE 

DI PECORA. 
  

È necessario che i figli di Dio riconoscano la Verità Divina e che 
mantengano il discernimento che lo Spirito Santo dona loro. Per 
questo dovete essere persone che si sono liberate dal fetore del male 
e che si sono proposte di essere più di Dio che del mondo. 
  
Popolo di Dio, l’astro del sole sta emanando nell’universo particelle di 
plasma magnetico, che stanno raggiungendo la terra e arriverà il 
momento in cui i mezzi di comunicazione non funzioneranno più, a 
livello mondiale. 
  
Poi, su tutta la terra, farà freddo e allo stesso tempo le pestilenze 
colpiranno l’uomo. 
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Non dimenticatevi che i vulcani si attiveranno, alcuni causeranno più 
danni rispetto ad altri più piccoli; continuate a mantenere l’allerta per 
il Vulcano Vesuvio.  
  
FIGLI DEL NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO, NON POTETE 

IMMAGINARE LA STRADA CHE AVETE IMBOCCATO. 
 

QUANTO PATIRE PER AVER APERTO LA PORTA AL DEMONIO, 
PER AVER ABBRACCIATO FALSE IDEOLOGIE, FACENDOLE 

DIVENTARE REGOLE DI VITA! 
 

L’UOMO HA COSTRUITO TEMPLI AL DEMONIO ED HA ADERITO 
AI SUOI OSCURI DISEGNI INFERNALI, FACENDOLI 

DIVENTARE UNA REALTÀ SULLA TERRA CHE HA RICEVUTO IN 
EREDITÀ. 

  
NON CONTINUATE AD IGNORARE I SEGNALI DI QUESTI 

MOMENTI. 
 
Il subbuglio si sta generalizzando, di paese in paese, di persona in 
persona, come una pestilenza che si diffonde e che si insedia nella 
mente dell’uomo, indurendo il cuore riguardo a quello che è il bene. 
  
Rimanete in allerta: il male, nella sua strategia contro i figli del Nostro 
e vostro Re e Signore, Gesù Cristo, invia all’uomo costanti pensieri 
contrari alla Legge di Dio, che vengono accolti da coloro che si rifiutano 
volontariamente di vivere come figli di Dio. 
  
Pregate senza sosta per i vostri fratelli, l’umanità ha urgentemente 

bisogno di avvicinarsi a Dio e di dare la mano a Colei che è la Regina 
dei Cieli e della Terra, la Nostra e vostra Madre: la Santissima 

Vergine Maria. 
  

Pregate come fratelli, pregate per l’Italia, il suo popolo piangerà con 
grandi lamenti. 

  
Pregate con Amore fraterno, pregate per il Messico, la terra tremerà 

a causa del Vulcano Popocatépetl. 
  

Pregate con Fede, pregate, le provocazioni tra le potenze metteranno 
in allerta l’umanità. 
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Pregate come fratelli, pregate per la Svizzera, il clima la colpirà 

duramente. 
 
L’umanità soffrirà e sarà scossa fino a non poterne più, ma dopo essere 
stati purificati ed essere passati attraverso il crogiolo, in quanto figli di 
Dio, riceverete LA PACE NEI CUORI E LA SPERANZA CHE NON 
SVANISCE, RICEVERETE LA RICOMPENSA PER LA VOSTRA 
FEDELTÀ. 

  
Avanti, figli di Dio. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Il nostro amato San Michele, ci sta allertando sulle costanti minacce 
che incombono sulla terra. 
  
L’uomo è decaduto spiritualmente e si sta trasformando in una 
calamita che attira pericoli provenienti dall’Universo, ma l’umanità non 
crede che se l’uomo si allontana da Dio, anche la protezione del Cielo 
si ritira. 
  
La stessa cosa sta succedendo con la natura, che si scaglia contro 
coloro che hanno rinunciato a Dio, perché non riconosce chi non vive 
nella Volontà Divina. 
  
Fratelli, rendiamoci conto della necessità di intercedere gli uni per gli 
altri.  
 
Amen. 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

12 AGOSTO 2019 
  

Amatissimo Popolo Mio: 
  

IL MIO AMORE È SEMPRE APERTO PER CHI DESIDERA 
ADDENTRARSI SUL MIO CAMMINO. 

  
Figli, con i vostri fratelli dovete essere una viva testimonianza del 
Mio Amore, della Mia Carità. 
  
QUESTO NON È IL MOMENTO DEI LAMENTI, QUEL MOMENTO 

ARRIVERÀ MOLTO PRESTO. 
 

QUESTO È IL MOMENTO DELLA DECISIONE, QUELLO IN CUI 
OGNI ESSERE UMANO SARÀ BENEDETTO DALLA MIA 

MISERICORDIA E 
VEDRETE UNO AD UNO I PECCATI CHE AVETE COMMESSO 
DURANTE TUTTA LA VOSTRA VITA, CONFESSATI O NON 

CONFESSATI. QUINDI VEDRETE IL BENE CHE AVETE FATTO E 
QUELLO CHE AVETE TRALASCIATO DI FARE, IL MALE CHE 

AVETE COMMESSO, I VOSTRI PECCATI DI OMISSIONE, TUTTO 
IL CORSO DELLA VOSTRA VITA. 

  
Chi si comporta ed agisce a Mia Somiglianza con i propri fratelli e che 
si penta con tutte le sue forze, potenze e sensi e confessi i propri 
peccati con fermo proposito di correggersi, quel Mio figlio vivrà 
l’AVVERTIMENTO come ogni essere umano, ma non con l’intensità 
con la quale lo vivranno coloro che rimarranno nel fango del peccato 
per disobbedienza, ignorando i Miei Appelli, quelli di Mia Madre e quelli 
del Mio fedele San Michele Arcangelo. 
  
Popolo Mio:  
  
DESIDERO CHE SIATE VERI E PERTANTO DOVETE IMPARARE A 

RIALZARVI DALLE VOSTRE CADUTE, COSICCHÈ SOTTO LA 
PROTEZIONE DELLA MIA MISERICORDIA, INVASI DAL MIO 

AMORE E DALL’AMORE PER IL PROSSIMO, VI SALVIATE, COME 
IL LADRONE PENTITO. PER QUESTO È IMPRESCINDIBILE CHE 
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I MIEI FIGLI CHIEDANO PERDONO ED IMPARINO A 
PERDONARE. 

  
L’essere umano è imperfetto in alcuni ambiti della propria vita e chi 
crede di essere retto ed irreprensibile, che si esamini internamente! 
I Miei figli tendono ad idealizzare sé stessi, ignorando che quello che 
presumono potrebbe essere l’aculeo che impedisce loro di avvicinarsi 
maggiormente a Me. 
  
Figli Miei, non potete giudicare il fratello prima di giudicare voi stessi, 
dovete decidervi ad agire in fretta riguardo alle mancanze di carità 
verso i vostri fratelli. 
  

C’È QUALCUNO DI IRREPRENSIBILE? 
COSTUI VENGA DAVANTI A ME E DICA IN CHE COSA È 

IRREPRENSIBILE ED IO GLI RISPONDERÒ AL MOMENTO 
DELL’AVVERTIMENTO, DURANTE IL QUALE SI ESAMINERÀ 

DA SOLO. 
 
Popolo Mio: siete giunti ad essere ciechi spirituali con un cuore di 
pietra, siete peccatori che guardano altri peccatori con il cuore 
indurito, criticate, mormorate sul prossimo di nascosto, credete di 
avere ragione e negate l’amore ed il perdono ai vostri fratelli e quindi 
vi avvicinate a ricevermi con l’arroganza di colui che Mi schiaffeggiò 
quando ebbe inizio il giudizio contro di Me nel Palazzo del Sommo 
Sacerdote.  (Cfr. Gv 18,2). 

  
E VOI, POPOLO MIO, CHI AVETE GIUDICATO E CONDANNATO 
LASCIANDOVI GUIDARE DA FALSI TESTIMONI, CHE POI VI 
TRADIRANNO PER CERCARE DI SALVARSI DI FRONTE A ME 

  
Dovete guardarvi dentro ed esaminarvi soprattutto nell’Amore e allo 
stesso tempo nel perdono, nella carità e dovete accendere la fiamma 
della Fede affinché non la perdiate a causa di coloro che errano e nella 
loro caduta fanno cadere gli altri e fanno in modo che non si rialzino. 
  

POPOLO MIO RITORNERÒ A VOI IN GLORIA E MAESTÀ, MI 
VEDRETE IN VESTE DI GIUDICE. 

  
QUANTI SONO QUELLI CHE SUL LETTO DI MORTE NON 

PERDONANO E SI CONDANNANO? 
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Io sto parlando ai vivi, al Mio Popolo, un Popolo di vivi non di morti, 
parlo a voi di modo che agiate e vi correggiate prontamente.  
  
Questa generazione di gente disobbediente, che non Mi ascolta, che 
non ascolta Mia Madre, né il Mio Inviato San Michele Arcangelo, è per 
questo che non si alzano dal loro letto di morte dove giacciono con il 
loro orgoglio e con la loro disobbedienza, è per questo che la gioventù 
nella stragrande maggioranza agisce in modo prepotente prendendo 
di mira a loro piacimento gli anziani o quelli della loro stessa età, voi 
state vivendo in mezzo a “lupi in pelle di pecora”, che non hanno limiti 
né frontiere. 
  
I grandi eventi profetizzati da Mia Madre nei luoghi delle Vere 
Apparizioni, si stanno compiendo, i Miei Strumenti Fedeli e Veritieri, 
quelli che vengono negati e non sono compresi dal Mio Popolo e che vi 
hanno trasmesso quello che succederà in questa generazione, sono 
disprezzati ed il Mio Popolo non si sofferma a considerare il proprio 
comportamento o il proprio modo di agire, ma va avanti e si addentra 
poco a poco nel precipizio di vizi verso il quale vi hanno portato gli 
sbirri di satana, quelli che senza dissimulazione si riuniscono di fronte 
all’umanità per decidere il destino dei popoli e l’umanità non ragiona, 
perché è immersa nei peccati con i quali infrange la Legge Divina. 
 
Costoro sono i responsabili del fumo di satana che è penetrato nella 
Mia Chiesa in passato e che ora la sta invadendo totalmente e la sta 
oscurando.   
  
Per Amore vi reitero parte della Verità affinché vi svegliate, E SONO 
IO (Cfr. Gv 4,26),  IL VOSTRO SIGNORE E VOSTRO DIO, GESÙ 
CRISTO, CHE VI DICE LA VERITÀ PERCHÈ GUARDO IL CUORE 
DEGLI UOMINI. 
  
Dovete salvarvi, dovete salvare i vostri fratelli, dovete amarmi, ma 
prima amate voi stessi ed il prossimo. 
  

ALZATE GLI OCCHI, GUARDATE IN ALTO ED INVOCATE IN 
PREGHIERA, CONFESSATE I VOSTRI PECCATI E RICEVETEMI 

PER FORTIFICARVI, MA RICEVETEMI NELLA PACE. 
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Popolo Mio, pregate per non perdere la Fede, pregate e ricevetemi nel 
Mio Corpo e Sangue. Non accostatevi a ricevermi vestiti 
indegnamente, chi non ha vestiti non si accosti a ricevermi, così come 
coloro che i vestiti li hanno e Mi offendono. 
NON TUTTO È PERDUTO, MA SE VOLETE SALVARVI DOVETE 
SVEGLIARVI: CAMBIATE VITA, CAMBIATE ATTITUDINE, AMATE 
COME IO AMO (Cfr. Gv 13,31) E CONVERTITEVI. 
  
Io patisco a causa delle vostre sofferenze, per quello che state vivendo 
e che vivrete, a causa delle battaglie spirituali e per quanto mancate 
nell’obbedienza.   
  
Io mi rallegro per i Miei figli obbedienti, per quelli che Mi ubbidiscono 
e lottano per non cadere in ogni momento, per quelli che si sforzano 
di rialzarsi. 
 
Mi rallegro per coloro che continuano a mantenersi a disposizione per 
aiutare i loro fratelli e Mi rallegro per quelli che diffondono la Mia 
Volontà, trasformandosi in una Fiamma che arde in mezzo all’oscurità. 
  
QUESTA MIA PAROLA VIENE FATTA TESORO DAL MIO POPOLO 
E NEL MIO POPOLO CI SONO I MIEI FIGLI DEI SACRI CUORI, 
CHE IO AMO E BENEDICO PER LA LORO PERSEVERANZA NEI 

GRUPPI DI PREGHIERA. 
  

Popolo Mio, non dimenticatevi che in questo momento tutto il potere 
del male si sta riversando sull’umanità, ciascuno deve essere un faro 
che illumina la via che porta alla Mia Misericordia, cosicché i vostri 
fratelli non temano di pentirsi o di continuare sul Mio Cammino.   
  

Pregate, quello che vi è stato rivelato verrà vissuto da questa 
generazione. 

  
Pregate, le grandi nazioni sono sempre più insicure. 

  
Pregate, gli elementi si scaglieranno sull’uomo, lo porteranno a patire 

ciò che nessuno vorrebbe. 
  

Pregate, la terra tremerà e con quel tremore la geografia cambierà. 
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Amato Popolo Mio, non temete, pentitevi, non temete, 
convertitevi, NON TEMETE, IO SONO AMORE INFINITO, IL VERO 
AMORE. “IO SONO LA VERITÀ E LA VITA”.  (Gv 14,6). 
  
Vi benedico con Amore Infinito. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  

2 Pietro 3,10: “Ora il giorno del Signore verrà come un ladro di 
notte; in quel giorno i cieli passeranno stridendo, gli elementi si 

dissolveranno consumati dal calore e la terra e le opere che sono in 
essa saranno arse.” 

 
2 Pietro 3,13: “Ma noi, secondo la sua promessa, aspettiamo nuovi 

cieli e nuova terra, nei quali abita la giustizia.” 
 
Dal Libro “Le Confessioni” di SANT’AGOSTINO D’IPPONA: “ .. Tu sei 
grande, Signore, e volgi lo sguardo sugli umili, mentre gli eccelsi li 
vuoi conoscere da lontano e solo ai cuori contriti ti avvicini; non ti riveli 
ai superbi neppure se con la loro curiosa destrezza sappiano calcolare 
le stelle e l’arena, misurare gli spazi siderei ed esplorare le piste degli 
astri.” (Libro V, capítulo III). 

 
  

SAN MICHELE ARCANGELO 
18 AGOSTO 2019 

  
Popolo di Dio: 

  
QUANDO I NEMICI DELL’ANIMA SI MUOVERANNO IN TOTALE 

LIBERTÀ SU TUTTA LA TERRA CERCANDO LA PERDIZIONE 
DELLE ANIME, LE BENEDIZIONI DEL CIELO NON SI FARANNO 

ATTENDERE PER COLORO CHE CHIEDONO CON UMILTÀ 
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L’AIUTO DELLA CASA PATERNA E DELLA NOSTRA REGINA E 
MADRE DEI CIELI E DELLA TERRA (Salmo 120). 

  
Popolo di Dio, i demoni si stanno muovendo con una rapidità tale da 
riuscire a rubare la pace alle anime e le confondono nel giro di secondi 
attraverso l’amor proprio della persona, per allontanarle dal nostro Re 
e Signore Gesù Cristo e dai loro fratelli. 
  
Vi invito ad essere forti, a lottare internamente per non essere facili 
prede del male. Quali creature di Dio, voi conoscete le battaglie 
spirituali quotidiane e siete pure testimoni dell’Amore Divino che non 
vi abbandona, ma vi aiuta costantemente affinché percepiate la 
Compagnia Divina. 
  
VOI SIETE FIGLI DEL DIO UNO E TRINO, SIETE FIGLI DELLA 
NOSTRA REGINA E MADRE DEI CIELI E DELLA TERRA E COME 
FIGLI DI DIO FORMATE IL SUO POPOLO, QUELLO CHE VIENE 
COSTANTEMENTE CHIAMATO PER EVITARE CHE VADA FUORI 

STRADA. 
  

Vi trovate in quella parte del Cammino in cui verrete provati, vagliati, 
passati attraverso il crogiolo allo scopo di pulirvi (Cfr. Eclo 2, 1-
5), affinché vi liberiate da quelle particelle egoistiche ed egocentriche 
che fanno ammalare lo Spirito, che contagiano l’anima e finiscono per 
distruggere il corpo fisico con sentimenti ed emozioni che fanno 
ammalare l’essere umano, impedendogli di ragionare e di pensare a 
somiglianza del nostro Re e Signore Gesù Cristo. 
  

DEBBO DIRVELO DI MODO CHE NON LO DIMENTICHIATE: 
  

Popolo di Dio, i tempi della carestia si stanno avvicinando. È 
importante che vi riforniate di alimenti non deperibili, perché un clima 
inclemente sta avanzando e colpirà i raccolti. 
  
Non dimenticatevi i medicamenti che il Cielo vi ha dato per le malattie 
di quei momenti.  
  
Dovete avere indumenti sia per il caldo che per il freddo estremo, il 
clima varierà da un estremo all’altro, a gradi impensabili. 
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Le infestazioni di insetti si diffonderanno su tutta la terra, gli insetti 
invaderanno tutto al loro passaggio. Le vostre abitazioni dovranno 
essere protette sia alle porte che alle finestre e voi non dovrete uscire 
da dove vi trovate fino a quando questa infestazione non sarà finita, 
altrimenti subirete gravi lesioni. 
  
L’uomo non è più al sicuro dalla reazione degli elementi, che variano 
nel giro di pochi attimi.  
  
NON DISPREZZATE LE MIE PAROLE, AFFINCHÈ NON ABBIATE 

A PATIRE SENZA CHE CE NE SIA BISOGNO. 
  

Quando sentirete parlare di una malattia respiratoria fortemente 
contagiosa, non esponetevi agli assembramenti di persone e non 
frequentate luoghi dove dovrete rimanere per molto tempo con altre 
persone, per esempio sugli aerei e sui mezzi di trasporto pubblici. 
Aspettate con pazienza che questa infezione cali. 
  
Popolo di Dio, siate ubbidienti e pazienti, cosicché con il dovuto 
discernimento e grazie ai Miei Appelli, abbiate la cautela di non 
programmare viaggi non urgenti. 
 
La Terra è in ebollizione e questo causerà in alcuni luoghi, la chiusura 
di aeroporti e di vie di comunicazione per varie settimane, a causa di 
eruzioni vulcaniche, di terremoti o di forti tormente. 
  
L’essere umano è stato modificato nei suoi comportamenti e nelle sue 
azioni ed essendo parte di questo processo quotidiano, lo ha vissuto 
come qualcosa di normale, facendosi condizionare al cambiamento 
della propria condotta, sia nella morale che nelle regole sociali. 

 
L’UMANITÀÈ STATA PROGRESSIVAMENTE CONDIZIONATA AD 
ACCETTARE E AD APPOGGIARE CONDOTTE CONTRARIE ALLA 

LEGGE NATURALE DELL’UOMO. 
 
Si può chiaramente avvertire come l’umanità abbia imboccato una 
strada vertiginosa che la sta portando verso una serie di avvenimenti 
che la purificheranno. 
  

Figli del nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate per il Messico. 
Questa nazione della nostra Regina e Madre sarà fortemente 
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purificata. 
Di fronte al peccato che sovrabbonda in questa nazione, il vulcano 

Popocatépetl inizierà questa purificazione, ed il suolo non smetterà di 
tremare in vari luoghi di questa nazione. 

  
Figli del nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate per la Colombia, 

che verrà provata con grande rigore a causa della sua disobbedienza 
agli appelli Divini e della nostra Regina e Madre e vedrà ardere il 

Vulcano Galeras, così come vedrà tremare il suolo. 
  

Figli del nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate per l’Equador e per 
El Salvador, saranno colpiti dalla natura. 

  
Figli del nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate per gli Stati Uniti, 

tremeranno con forza. 
L’uomo continuerà a mettere in atto i suoi attacchi imprevisti contro i 

propri fratelli. 
  

Italia, quanta sofferenza, quanto peccato, quanto lamento! 
Amato Popolo di Dio, siate costanti, pregate e ricevete il nostro Re e 
Signore Gesù Cristo debitamente preparati, senza dimenticare che lo 

Spirito Divino risiede in ciascuno di voi. 
  

Pregate per l’arrivo dell’Angelo di Pace. 
Pregate per il debito pentimento e ammenda per i peccati commessi 

 e siate benevolenti con i vostri fratelli. 
  

Sempre con una Fede salda in Dio e per Dio. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
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In questi momenti di agitazione della terra, dell’uomo, degli elementi, 
dello spirito dell’uomo, San Michele ci dice che dobbiamo essere 
persone in Dio e per Dio, consapevoli di questo momento che è previo 
a grandi accadimenti che segneranno il destino definitivo dell’umanità 
che si è separata da Dio. 
  
Ci sta parlando delle infestazioni di cui abbiamo già avuto notizia e che 
stanno avvenendo in alcune città del mondo. Questo succederà in 
alcuni luoghi, non in tutto il mondo, però prendiamo le necessarie 
precauzioni. 
  
Quindi immergiamoci nel nostro interiore e chiediamo l’assistenza 
dello Spirito Santo in ogni momento, per camminare sotto la Sua 
Protezione e con il Suo aiuto.   
 
Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
26 AGOSTO 2019 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

 
IO SONO LA PORTA DEL CIELO, PER QUESTO VI CHIAMO 

COSTANTEMENTE A SALVARE L’ANIMA E AD ESSERE 
MESSAGGERI DELL’AMORE DI DIO PADRE. 

  
Il Popolo di Mio Figlio è il Popolo che cammina compiendo la Volontà 
Divina, condividendo con i propri fratelli l’Amore Misericordioso che 
emana dal Sacro Cuore di Mio Figlio. 
  
Sto vedendo con tristezza come alcuni dei Miei figli, che sono fedeli a 
Mio Figlio, si stiano allontanando, si stiano separando, raffreddando e 
confondendo perché sono contaminati dai rancori, dalle invidie, dalle 
interpretazioni moderniste e contrarie a Mio Figlio, che le insidie del 
male stanno diffondendo su tutta la terra per dividere, perché è nella 
divisione che il demonio circuisce le anime e le separa dal Gregge di 
Mio Figlio. 
  
QUESTA GENERAZIONE SI TROVA IMMERSA IN UNA GRANDE 

CONFUSIONE IN OGNI AMBITO DELLA VITA, MA 
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SOPRATTUTTO CONTINUA A RIMANERE IN UNA SERIA E 
CRESCENTE ONDATA DI ERRORI SPIRITUALI CHE LA STA 

TRASCINANDO E LA STA 
ALLONTANANDO DALLA VERA DOTTRINA.  

  
DOVETE MANTENERE LA FEDE NELLE PROMESSE DI SALVEZZA 
CHE non sono effimere, né sono illusioni, ma sono la grande realtà 
che il Popolo di Dio troverà. 
  
Soffro per la gioventù che cerca qualsiasi pretesto per fuggire dal 
fianco di Mio Figlio, in quanto viene intrappolata dall’astuzia del 
demonio che l’allontana dal rispetto dei Comandamenti e dei 
Sacramenti, le fa negare la sana dottrina e non le fa più distinguere il 
bene dal male. 
  
Coloro che si avvicinano a Mio Figlio con autentico desiderio di 
salvezza, non hanno bisogno di spiegazioni né di pretesti, mentre per 
coloro che si allontanano da Mio Figlio, nessuna parola è sufficiente, 
né nessuna azione o nessuna opera è credibile. 
  

SOFFRO PER COLORO CHE DEFINENDOSI CRISTIANI E 
RICEVENDO MIO FIGLIO NELLA SACRA EUCARISTIA, SI 

COMPIACCIONO NEL CAUSARE DIVISIONI NELLE OPERE TRA 
IL POPOLO DI DIO. 

 
QUESTI MIEI FIGLI SOFFRIRANNO TANTO DURANTE 

L’AVVERTIMENTO! 
  

In questo momento il demonio sta attaccando il pensiero, la 
suscettibilità e la mente dell’uomo. L’arma di satana per riuscire a 
vincere è la divisione (Mt12,25) ed è per questo che venite richiamati 
costantemente all’UNITÀ E ALL’AMORE. 
  
Dovete ricordarvi che l’uomo ha un corpo spirituale ed è questo sul 
quale dovete lavorare arduamente per comprendere che dovete 
esalare il bene. Non dovete svilirvi nei piaceri del mondo, questo vi 
allontana dal vero vivere in Mio Figlio. 
  
DOVETE ESSERE MESSAGGERI DELLA VERITÀ DIVINA: ESISTE 
LA VITA DOPO LA MORTE. IL PECCATO È PECCATO E DOVETE 

CONFESSARLO E RIPARARLO. 
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State vivendo momenti difficili e vivrete momenti ancora più difficili 
nei quali anche se avrete soldi non potrete comprare da mangiare, vi 
ricorderete di come gettavate gli alimenti ed in quei momenti vorreste 
poterli avere.  
  
La Chiesa di Mio Figlio, a causa del suo cattivo procedere, entrerà nelle 
tenebre ed allora sarà il tempo in cui le profezie si compiranno una 
dopo l’altra, senza darvi tempo di respirare, perciò: 
  

PREGATE IL ROSARIO IN SPIRITO E VERITÀ! 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
Nelle famiglie, nelle comunità, come meglio potrete farlo, dovete 
preparare dei rifugi che chiamerete RIFUGI DEI SACRI CUORI. 
In questi luoghi procurate l’alimento e tutto il necessario per chi vi 
giungerà. Non siate egoisti, proteggete i fratelli CON L’AMORE 
DELLA PAROLA DIVINA DELLA SACRA SCRITTURA, 
MANTENENDO PRIMA DI TUTTO I COMANDAMENTI DELLA 
LEGGE DI DIO. SE RIMARRETE UNITI NELLA FEDE, 
RESISTERETE CON MAGGIOR FORZA AL COMPIMENTO DELLE 
RIVELAZIONI.  
  
La distruzione che sta regnando nella natura e tra gli uomini 
aumenterà. 
 
Voi, vivendo fuori dall’armonia del Padre Celeste, ne siete la causa ed 
i testimoni.   
  
I venti soffieranno con maggiore intensità, la natura ormai è cambiata, 
non è più quella che guarda con benevolenza un uomo, che vive, 
agisce ed opera indebitamente, accanendosi con sé stesso e con il 
fratello che deve amare. 
  

Pregate figli Miei, pregate per Porto Rico, invocate in unità perché 
con questo grido sia la Misericordia Divina a placare gli elementi. 

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Argentina, il caos sarà maggiore, 

la vita sarà in pericolo, il popolo si agiterà. 
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Pregate figli Miei, pregate per la Bolivia, soffrirà ancora a causa 
della natura. 

  
Figli Miei, state dimenticando la vita spirituale, l’ascendere e l’Amore 
Divino che deve essere vita in voi. 
 
Non state amando veramente come voi credete di amare Mio Figlio, 
altrimenti L’AMORE PER MIO FIGLIO VINCEREBBE OGNI 
IMPREVISTO DELLA VITA E SARESTE COSTANTI CON MIO 
FIGLIO, PER IL BENE DEI VOSTRI FRATELLI. 
  
Vi benedico con il Mio Amore, vi benedico! 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli: 
  
In questo messaggio ho visto la Madonna dolorosa, vestita di nero e 
con le lacrime agli Occhi. 
 
Mi ha detto che il disamore attira il male sull’umanità, sulla terra e 
sugli elementi. 
 
Mi ha detto che questo comportamento dell’uomo farà sì che l’umanità 
raggiunga velocemente il momento in cui si sentirà come se tutti i 
demoni fossero sulla terra. 
  
Mi ha sollecitato a chiedere che si mettano da parte i risentimenti, i 
rancori, perché tutta l’umanità per attirare il bene su tutta la terra, 
deve lottare per rimanere nella sintonia Divina. 
  
Mi ha detto che così come il Sole illumina i buoni ed i cattivi, ciascuno 
di noi deve fare come il sole: essere luce per tutti i nostri fratelli, 
perché noi non abbiamo il potere di giudicare. 
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Mi ha chiesto che dimostriamo l’amore a Dio e ai fratelli cosicché 
possiamo superare le calamità che verranno. 
  
Fratelli: perdoniamo e siamo una cosa sola nella Trinità Sacrosanta, 
guidati dalla Nostra Madre Santissima. 
 
 Amen. 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
5 SETTEMBRE 2019 

  
Popolo di Dio: 

  
IL NOSTRO E VOSTRO RE E SIGNORE E LA NOSTRA E VOSTRA 

REGINA E MADRE, VI STANNO ALLERTANDO PER AMORE. 
  
Ogni atto d’amore che realizzate non rimane in voi e non va ad unico 
beneficio vostro, ma va a beneficio di tutta l’umanità. 
  
L’Amore Divino non rimane statico ma viene condiviso e questa 
condivisione, quando voi pregate, digiunate e lo offrite con tutto il 
cuore, con le vostre potenze ed i vostri sensi, si estende fin dove è 
necessario, perché è lo Spirito Santo che agisce quando operate ed 
agite come il Nostro Re e Signore opera ed agisce. 
  

IN QUESTA GRANDE TAPPA CHE L’UMANITÀ STA 
ATTRAVERSANDO: 

“L’ERA DEL TERZO FIAT, L’ERA DELLO SPIRITO SANTO” (Gv 
16,13), DOVETE AFFIDARVI ALL’AMORE DIVINO SENZA 

REMORE. 
  

In questa Era, il demonio sta vagando da una parte all’altra in cerca 
della minima opportunità di regnare attraverso la divisione che è la 
causa del fallimento di ogni buon proposito dell’uomo. 
  
Popolo di Dio, dovete comprendere che tutti, in quanto esseri umani, 
stanno percorrendo un ripido sentiero, stanno camminando contro la 
corrente del mondo, si stanno formando per vivere nella VERA VIA, 
pertanto per trovare la saggezza di sapervi comportare ed agire nel 
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modo giusto, vi dovete inginocchiare e pregare, dovete digiunare ed 
offrire. 
 
Dovete sapere che se volete crescere nello spirito, dovete essere 
sempre disposti a dare tutto, in quanto c’è sempre qualcosa di nuovo 
da cui potete imparare. 
  

IN QUESTO TERZO FIAT, NON POTETE RAFFORZARVI ED 
ADDENTRARVI NELLA CHIAMATA CHE LA TRINITÀ 

SACROSANTA VI STA FACENDO, SE NON SIETE UMILI. 
QUELLO DI CUI IL DEMONIO VA IN CERCA, PER 

APPOLLAIARSI SULLE PERSONE ED INDURIRE IL LORO 
CUORE, È LA SUPERBIA. 

  
Preparatevi amato Popolo di Dio, crescendo nei doni dello Spirito Santo 
Divino (Is 11,1-4): 
  
IL DONO DELLA SAPIENZA: in cui brilla la carità e l’essere umano 
comprende che il Piano di Dio deve essere messo al di sopra di tutte 
le cose e non deve essere ostacolato. 
  
IL DONO DELL’INTELLETTO: illumina l’essere umano cosicché 
possa penetrare con chiarezza le verità rivelate da Dio. 
  
IL DONO DEL CONSIGLIO: con il quale potrete discernere le 
possibilità che vi si presentano e perciò con questo dono riuscirete ad 
ottenere la capacità di saper ascoltare ed aiutare i fratelli. “Non 
giudicherà dall'apparenza, non darà sentenze stando al sentito dire, 
ma giudicherà i poveri con giustizia, pronuncerà sentenze eque per gli 
umili del paese.” (Is 11, 3-4) 
  
IL DONO DELLA SCIENZA: non è quello che il mondo crede, ma è 
quando nell’intimo di ogni persona Dio rivela all’essere umano quello 
che Lui sa a ciascuno di voi. 
 
IL DONO DELLA PIETÀ: questo dono vi permette di agire con i vostri 
fratelli in una prassi continua a favore del fratello. 
Quando l’uomo compie la Volontà Divina, cerca instancabilmente il 
modo di agire di Gesù, per assomigliare a Lui. 
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IL DONO DELLA FORZA: si enfatizza nella Fede, vivendo quello che 
succede ai figli di Dio con l’eroismo degli stessi martiri. Questo dono 
fortifica la perseveranza e la fermezza, confidando totalmente nel fatto 
che Dio non si allontana dall’uomo. 
  
IL DONO DEL TIMORE DI DIO: dota l’essere umano della volontà 
necessaria per operare, vivere ed agire nella Divina Volontà e per 
allontanarsi da quello che lo porterebbe a cadere nel male. 
  
Vi chiedo di prendere con serietà le Mie Parole, che vi vengono date 
per Volontà Divina per il vostro bene e per la salvezza delle anime. 
  
Il demonio sta patteggiando con l’uomo per prendere nuovamente 
potere sull’umanità e riuscire in questo modo a dominare il mondo. 
 
Mantenetevi in veglia costante, cosicché la forza di tutti sia una cosa 
sola ed il male non riesca ad addentrarsi nei figli dell’Altissimo. 
  
IN QUESTO MOMENTO TENERE PER MANO LA NOSTRA E 
VOSTRA REGINA E MADRE DI TUTTO IL CREATO, SIGNIFICA 
RICEVERE COSTANTEMENTE LA FORZA PER NON CLAUDICARE. 
Il mondo e le sue macchinazioni hanno intensificato la loro lotta per 
portare fuori strada il Popolo di Dio, perché ormai il male pullula su 
tutta la terra e all’uomo piace il male. 
  
Il Popolo di Dio mantiene l’AMORE DIVINO, non lascia prendere il 
sopravvento al carattere umano con l’irascibilità, con l’egoismo e con 
tante altre zavorre che l’uomo purtroppo si trascina dietro, ma si 
modella a IMITAZIONE DI CRISTO. (Ef 4,13) 
 
Voi sapete che il male si diletta con la debolezza umana e trema di 
fronte alla forza dell’uomo, quella forza che impedisce all’uomo di 
allontanarsi dalla giusta Via del Nostro e vostro Re e Signore Gesù 
Cristo. 
  
L’uomo si è materializzato, idealizza un domani sicuro di comodità e 
di abbondanza, dimenticandosi che i comportamenti e l’agire contrari 
alla Volontà Divina, attirano le calamità sull’umanità e portano gli 
elementi a respingere l’uomo perché non lo riconoscono.  
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Popolo di Dio, vi trovate davanti alla guerra che dipenderà dal pensiero 
di uno o più dirigenti di una potenza che, per paura di essere sconfitti, 
anticiperanno le mosse e compiranno quel passo che porterà l’umanità 
ad affrontare LA TERZA GUERRA MONDIALE. 
  
L’attuale subbuglio in campo spirituale, in campo politico e nelle cose 
materiali e morali è estremamente sconcertante per l’umanità. Basterà 
un passo e l’uomo cadrà nell’abisso del male.   
L’uomo deve prendere una forte e salda decisione al fine di salvare la 
sua anima, una decisione che ha come fondamento LA FEDE. 
  
ANCHE SE PUÒ SEMBRARE CHE IL MALE STIA DOMINANDO, IL 

MALE NON TRIONFERÀ. LA TRINITÀ SACROSANTA È AL DI 
SOPRA DI TUTTO ED IN TUTTO, NEI SECOLI DEI SECOLI. 

AMEN. 
  

Il vandalismo e la persecuzione contro quello che rappresenta il Nostro 
Re e Signore Gesù Cristo, contro quello che rappresenta la Nostra 
Regina e Madre di tutto il Creato e contro i fedeli di Dio, sta 
aumentando. Questi fatti si generalizzeranno ma voi non dovete 
averne paura perché dovete SALVARE L’ANIMA. Per questo VENGO 
INVIATO.  
  
Il potere della Massoneria e degli Illuminati è estremamente 
catastrofico per l’umanità, perché si sono infiltrati in ogni ambito che 
concerne l’uomo e voi lo sapete. 
 
Anche le alte sfere del mondo ne sono a conoscenza ma, per non 
compromettersi, trattano con loro fingendo di non saperlo in quanto a 
costoro non interessa la salvezza delle anime.  
  
Popolo di Dio, la lotta tra il bene ed il male inizia con l’invidia e con la 
divisione. Voi siate saldi, mantenete la FEDE senza farvi prendere 
dalla tiepidezza. 
  
Siate perseveranti, state attenti e guardate come la natura si sta 
scagliando con grande furia sull’umanità e come nonostante ciò l’uomo 
continui ad essere tiepido e a burlarsi del Nostro Re e Signore Gesù 
Cristo, il Quale intendono espellere dal Centro della Sua Chiesa.   
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Pregate figli, pregate perché la Parola del Nostro e vostro Re e 
Signore Gesù Cristo non venga distorta. 

  
Pregate figli, pregate per le Hawaii, la natura farà eruttare 

violentemente il vulcano Kilauea e farà tremare i vulcani Mauna Loa 
e Kilauea. 

  
Pregate figli, l’umanità che è spettatrice della sofferenza dei suoi 
fratelli, cesserà di esserlo e tutti diventeranno attori nella storia 

dell’umanità. 
Preparatevi per l’Avvertimento. 

  
 Popolo di Dio, soffrirete e a causa di questa sofferenza, la Grande 
Misericordia Divina invierà l’Angelo di Pace. Coloro che lo stanno 
attendendo lo riconosceranno.  
  
Siate parte della comunione dei Santi. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Il nostro amato San Michele Arcangelo alimenta la nostra spiritualità, 
ci ricorda i doni dello Spirito Santo affinché si chiedano e si lotti per la 
conversione. 
 
L’umanità non è stata preparata per quello che dovrà affrontare e 
riuscirà a perseverare solo e soltanto mediante la crescita spirituale, 
addentrandosi sulla Via di Cristo ed essendo Amore come Cristo è 
Amore. 
  
San Michele Arcangelo ci parla del Terzo Fiat, dell’Era dello Spirito 
Santo e quel Fiat, il “Così sia” della nostra Madre Santissima, si 
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diffonde a tutte le generazioni proprio per mezzo dello Spirito Santo 
che porta la Sua Luce Infinita, che viene a dare L’INCORAGGIAMENTO, 
A RIANIMARE I FIGLI DI DIO, affinché continuino a compiere la 
Volontà Divina, in ogni tappa di ciascuna generazione. 
  
Nostro Padre ci sollecita ad essere messaggeri del Suo Amore e non 
dobbiamo stare a meditare sulla nostra risposta ma dobbiamo invece 
darla, dicendo il nostro SÌ alla Trinità Sacrosanta. 
 
Nel nucleo della nostra risposta c’è tutto e questo nucleo è l’AMORE. 
 
Questa Era, come ci dice San Michele Arcangelo, è l’Era dello Spirito 
Santo perché nei momenti decisivi effonde in modo speciale ogni 
genere di bene sulle anime. 
 
Questo tempo che stiamo vivendo non è altro che quello che l’uomo si 
è costruito con le sue mani, ma Dio non si lascia battere in generosità 
ed è l’attuale generazione alla quale viene chiesto di pronunciare, così 
come lo fece la Madonna, quel “SÌ” QUEL “AVVENGA DI ME” secondo 
la Tua Parola che deve uscire dalle nostre labbra, anche se il nostro sì 
non sarà altrettanto importante come quello della Madonna. È però 
importante al fine della salvezza delle anime in quanto conviviamo in 
una comunità e noi possiamo aiutare i nostri fratelli a non cadere negli 
artigli del male.    
 
Amen. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
11 SETTEMBRE 2019 

  
  Amato Popolo Mio: 

  
LA MIA MISERICORDIA SI RIVERSA COSTANTEMENTE SU 

COLORO CHE SI PREOCCUPANO DI AGIRE COME MIEI VERI 
FIGLI E SU COLORO CHE CORREGGONO IL LORO MODO DI 

VIVERE E RIPRENDONO LA MIA VIA. 
  

 Nei Miei figli non ci sono doppiezze, loro conoscono la Mia Legge e nel 
cuore del Mio Popolo deve prevalere L’AMORE DIVINO PER I LORO 
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FRATELLI e devono mantenere il cuore libero da ogni asprezza che 
possa impedire il fluire costante del rapporto con la Nostra Volontà. 
  
Quando in una persona non scorre il MIO AMORE per tutti i suoi 
fratelli, quella persona Mi causa dolore, in quanto non è possibile 
rimanere in costante comunione con la Mia Casa, né nella Comunione 
dei Santi, quando ci sono ostacoli che fanno rimanere indecisi tra il 
dire ed il fare. 
  
L’umanità è tra l’oscurità e la Luce del Mio Amore e questo è un 
incombente pericolo in coloro che non hanno una FEDE salda e libera 
dall’ego umano. 
 
Il demonio attacca i Miei figli dove sa di ferirli maggiormente, sussurra 
ai loro orecchi di allontanarsi da Me ed in questo modo li fa perdere. 
  
Amato Popolo Mio, di fronte a un momento che è definitivo nella storia 
dell’umanità e di conseguenza nella storia della vita personale, la 
risposta deve essere: OBBEDIENZA. (Gv 14,23) 
  
È COSÍ CHE DEVE COMPORTARSI ED AGIRE IL MIO POPOLO, 
NON A METÀ, MA IN TOTALE OBBEDIENZA, NEL RISPETTO 

DELLA MIA VOLONTÀ. 
  

Voi non credete alle Rivelazioni date da Mia Madre, da San Michele 
Arcangelo e da Me, altrimenti avreste già cambiato il vostro modo di 
comportarvi e di agire. State lasciando passare il tempo senza proporvi 
di correggere la vostra vita, ignorando che il tempo è potestà Divina e 
non dell’uomo e chi sta aspettando per ricorrere alla Mia Misericordia, 
non dovrebbe aspettare domani per convertirsi, ma lo dovrebbe fare 
in questo stesso momento. 
  
Non potete andare avanti nella tiepidezza, nella mancanza di 
misericordia, nell’invidia, nella poca o nella totale mancanza di carità 
che avete gli uni nei confronti degli altri. 
 
Continuate a sperare nel Mio Amore, nella Mia Misericordia senza 
mettere in atto un cambiamento definitivo, senza sforzarvi di essere 
migliori SUBITO! 
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Siete dei tiepidi che vogliono seguire la Mia Via, senza liberarvi di un 
ego saturo di quell’immondizia che vi fa rimanere nel fango. 
 
Andate in cerca ovunque di acqua per saziare la vostra sete, ma non 
ricorrete all’ACQUA VIVA DEL MIO SACRO CUORE (Cfr. Gv 7,37), 
opponete resistenza alla conversione totale, continuando ad avere un 
cuore coperto di superbia dalla quale nascono tutti i mali. 
  
Il Mio Popolo deve chiedersi quanto amore c’è nel suo cuore, quando 
odio, quando risentimento, quanto egoismo, quanta sia la disposizione 
ad essere IL MIO STESSO AMORE, con tutto quello che questo 
implica. 
  
La tiepidezza non è una buona compagna, avvelena l’organismo 
spirituale, lo porta alla presunzione, all’arroganza, a quegli 
impedimenti che interferiscono tra la persona e la Mia Volontà, 
facendovi rimanere nell’errore. 
  
Popolo Mio: 
  

QUESTO È IL MOMENTO DI ESPIARE PER CHI VUOLE 
AVVICINARSI A ME. È IL MOMENTO DEL PENTIMENTO, DELLA 
CONVERSIONE, PERCHÉ DI FRONTE AL VELENO DI SATANA È 

URGENTE CHE VI MANTENIATE FORTI E SALDI NELLA 
FEDE, ALTRIMENTI, SE NON RIUSCIRETE A LIBERARVI DALLE 

GRINFIE DI SATANA, IL DOLORE SARÀ GRANDE. 
  

Il Mio Popolo è infestato dall’egolatria, dalla sordità, dalla cecità che lo 
ha attirato a rimanere dove satana vuole che siate, perché ogni giorno 
siete invasi da nuovi demoni che vi inculcano nuovi errori, nuove 
disobbedienze, nuove negazioni al COMANDAMENTO DELL’AMORE 
PER MIO PADRE AL DI SOPRA DI TUTTE LE COSE E PER IL 
PROSSIMO (Cfr Mc 12,28-30). 
 
Da questo scaturiscono costantemente nuove negazioni della Mia 
Parola, delle Mie Richieste, dei Miei Sacramenti e si giunge ad 
apprezzare il libertinaggio che satana ha offerto all’uomo per 
allontanarlo da Me.  
  



184 
 

Anche la Mia Chiesa sta venendo infestata con nuovi errori, per 
allontanarvi dal Centro della Nostra Trinità Sacrosanta e perché 
accogliate novità che non sono la Volontà della Nostra Trinità 
Sacrosanta, ma di uomini che abusando del potere, hanno tracciato 
linee in direzione opposta al Mio Volere. 
  
La malvagità dell’essere umano emergerà, colpendo tutti gli uomini. 
  
I mari scateneranno sull’umanità forze nuove e sconosciute, la natura 
colpirà duramente gli esseri umani perché è stata oppressa, l’aria si 
contaminerà ed i Miei figli soffriranno. 
 
Il tremore della terra si intensificherà e la forza dei vulcani lascerà 
attonita l’umanità. 
  
La costante esposizione della terra agli attacchi solari, ha accelerato il 
ciclo della terra ed i giorni si stanno accorciando perché l’uomo abbia 
meno tempo di peccare. 
 
Chi si crede giusto vedrà la sua malvagità all’apogeo e il giusto si 
contaminerà con il peccato che satana gli presenterà, per questo faccio 
un Appello costante alla conversione totale, non alla tiepidezza che 
traspare nella maggioranza delle persone, ma ad una vera 
conversione, nella quale la persona continui ad alimentarsi del Mio 
Santo Spirito e non di sé stessa. 
  
Nell’atmosfera si verificheranno grandi eventi, causati dall’influenza 
del sole. 
La malattia colpirà l’uomo a causa della carestia di fedeltà, a motivo 
del vuoto spirituale nel quale state vivendo. 
  

VI CHIAMO ALL’UNITÀ, AD ESSERE FEDELI E VERI, A NON 
VENDERE LA MIA PAROLA, PERCHÉ NON VENGA STRONCATA 

DAGLI IPOCRITI. 
  

Restate fedeli alla Sacra Scrittura, per non procedere a tentoni ma a 
passo fermo (Gv 5,39; I Tim 4,3), in questi momenti in cui l’umanità 
sta per subire grandi castighi come mai prima, sono necessarie le 
Opere di Misericordia (Mt 25,31-46) per esercitare l’Amore, la carità, 
la bontà: 
  



185 
 

“L’UOMO STA ATTIRANDO IL SUO STESSO CASTIGO”. 
  

Pregate figli Miei, pregate per la Spagna e per l’Italia, gravi conflitti 
rinverdiranno ed i Miei figli entreranno nel caos totale.  

  
Pregate figli Miei, pregate, il comunismo con il suo lento procedere, 

ha potere a volontà ed invierà il suo armamento… 
  

Pregate figli Miei, pregate, la Bolivia, il Messico, il Centro America, gli 
Stati Uniti, tremeranno con forza. 

  
Le piogge aumenteranno a livelli impensabili, dove continuerà la 
siccità gli alimenti scarseggeranno.   
  

L’ARGENTINA, QUESTA AMATA NAZIONE, PATIRÀ. 
CONSACRATE QUESTA NAZIONE ALL’IMMACOLATO CUORE DI 

MIA MADRE ED AL MIO SACRO CUORE, AFFINCHÈ L’ANGOSCIA 
NON VI PORTI A SOFFRIRE ECCESSIVAMENTE. 

  
Amato Popolo Mio, non perdete la Fede, continuate a rimanere fedeli 
alla Nostra Trinità Sacrosanta ed amate Mia Madre. 
 
Il Mio Angelo di Pace verrà per essere consolazione per il Mio Popolo 
e voi conoscerete il Mio Potere e la Mia Sovranità su tutto il Creato. 
  
Siete Miei figli, vi esorto ad essermi fedeli. 
  
IL MIO COSTATO APERTO VI HA DATO ALLA LUCE ED È LÌ CHE 

DOVETE TORNARE. 
  

La Mia benedizione ed il Mio Amore sono sul Mio Popolo che amo di 
un Amore Eterno. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli: 
  
Ci troviamo in un momento in cui non è importante il tempo che 
crediamo ci rimanga prima del compimento delle profezie, con segnali 
che scandiranno gli accadimenti che sono prossimi. 
  
Si vuole che si faccia Giustizia sulla terra e quando questa andrà 
aumentando, allora l’uomo invocherà Misericordia, quella che ha 
disprezzato ed ha fatto oggetto di burla. 
  
Dio è grande nell’avvertirci con grande serietà che quando non si è né 
dalla parte del bene e nemmeno da quella del male, si è tiepidi ed i 
tiepidi riceveranno una grande condanna. 
  
È urgente sollecitare la consacrazione di tutti i paesi ai Sacri Cuori: il 
male, come è risaputo, scatenerà la sua ira contro i figli della Madre di 
Cristo e questi, fratelli, siamo noi. 
 
Le protezioni non mancano, ma dobbiamo procedere nell’Amore 
Divino.  
 
 Amen. 

 
  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
19 SETTEMBRE 2019 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

 
PER POTER RESISTERE AI FUTURI GRAVI ACCADIMENTI, 

 IL POPOLO DI MIO FIGLIO DEVE AFFRETTARE IL PASSO E 
DEVE DECIDERSI AD UNA CONVERSIONE DEFINITIVA. 

  
Amati figli, state procedendo nella tiepidezza spirituale (Cfr. Apoc 
3,15; 2,4), cosa che non dovreste mai lasciare che accada e tanto 
meno quando i demoni sono pronti a portarsi via le anime che li 
accolgono tramite le novità presentate dalle cose mondane. 
 
State vivendo un processo accelerato di perdita della fede a causa 
delle diverse ideologie che vi vengono presentate in modo repentino e 
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che stanno portando questa generazione al collasso spirituale, sociale 
e politico. 
  
QUESTA GENERAZIONE CHE È AVVIATA ALLA PERDITA DELLA 

FEDE, È PERMISSIVA E NON RAGIONA SUL FATTO CHE IL 
DEMONIO SI STA INTRODUCENDO CON GLI INGANNI IN 
GRAN PARTE DEI MIEI FIGLI PREDILETTI, IN UNA PARTE 
DEGLI ORDINI RELIGIOSI E DELLE CASE DI FORMAZIONE, 
PER ACCAPARRARSI UN MAGGIOR NUMERO DI PERSONE 
CONTRARIE AL VERO MAGISTERO DELLA CHIESA DI MIO 

FIGLIO. 
  

Tra le alte sfere politiche, dominate da settori dell’umanità che ne 
hanno in mano il controllo e che stanno mettendo in campo oscuri 
interessi in tutte quelle nazioni che in un modo o in un altro hanno 
assoggettato, stanno proliferando novità riguardanti una moneta 
unica. 
  
Questi dominatori delle nazioni diversificano il loro potere attraverso i 
tentacoli del male ed ora sono all’opera nella Chiesa di Mio Figlio per 
smembrarla e per perseguire i Miei figli. 
 
Con grande interesse hanno introdotto il demonio tra l’umanità, 
riuscendo a catturare particolarmente i più tiepidi, quelli che non sono 
in conformità con la Chiesa di Mio Figlio e, al suo interno, alcuni di 
quelli che dicono di credere, ma che poi si autodefiniscono atei. 
  
VOI, FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, DOVETE RIMANERE 

SALDI NELLA FEDE (Cfr. 1 Cor 16,13), DOVETE AMARE LA 
LEGGE DIVINA (Cfr. Mt 22,34-40), DOVETE METTERLA IN 

PRATICA COME MAI PRIMA, DOVETE RICEVERE MIO FIGLIO 
NELL’EUCARISTIA DEBITAMENTE PREPARATI, AFFINCHÈ 
SIATE SPIRITUALMENTE FORTI E NON VI PIEGHIATE DI 

FRONTE AL MALE CHE SI È INTRODOTTO NEL POPOLO DI MIO 
FIGLIO E CHE AGGREDIRÀ CON ANCORA PIÙ AUDACIA. 

  
Amati figli, preparatevi spiritualmente, amatevi come fratelli e non 
sedetevi alla mensa con i vostri fratelli come fanno le spie con quelli 
che non amano.  VOI DOVETE ESSERE VERI FIGLI DI MIO FIGLIO 
CHE VENITE ISTRUITI PER ESSERE AMORE, COME LUI È 
AMORE. 
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L’amore umano non basato sull’AMORE DIVINO (Cfr. Gv. 
13,34), non è duraturo. Per questo i Miei figli, quando si addentrano 
in mare non importa quanto infurino le tempeste, non abbandonano 
la BARCA, ma QUANDO LA TEMPESTA SEMBRA INFURIARE PIÙ 
FORTE È ALLORA CHE PIÙ SI AGGRAPPANO AL 
COMANDAMENTO DELL’AMORE E ALLA LEGGE DI DIO, 
RIMANENDO NEL VERO MAGISTERO DELLA CHIESA E VIVENDO 
IN SPIRITO E VERITÀ. 
  
Per questo, in mezzo al tumulto del mondo, la musica smetterà di 
suonare e l’umanità rimarrà impavida! 
  
Questa generazione, rinunciando a Mio Figlio ed accogliendo 
l’immoralità ed i piaceri mondani, è decaduta. 
Non pioverà quaranta giorni e quaranta notti, voi non vedete Mio Figlio 
che viene continuamente crocifisso, ma nella manifestazione della 
Misericordia Divina, vivrete l’AVVERTIMENTO, cosicché coloro che lo 
vorranno si possano convertire ed i convertiti si fortifichino 
cosicché NON PERDANO LA FEDE E RAFFORZINO L’AMORE PER 
LA TRINITÀ SACROSANTA. 
  
La Misericordia Divina non si esaurisce e i richiami alla conversione 
continuano incessanti, per fare in modo che l’umanità non si 
addormenti tra le braccia del demonio e questo vi porti alla perdizione. 
 
Voi sapete che il demonio perseguita i Miei figli ED IO, COME MADRE 
DELL’UMANITÀ, ASSIEME ALLE LEGIONI CELESTI, NON 
ABBANDONIAMO IL POPOLO DI MIO FIGLIO CHE RISPETTA IL 
MAGISTERO DELLA CHIESA DI MIO FIGLIO. 
  

NON TEMETE, NON CI SONO FORSE QUI IO, CHE SONO 
VOSTRA MADRE? 

  
Vi chiedo di invocare San Michele Arcangelo, ma soprattutto di vivere 
ciascuno dei Comandamenti della Legge di Dio, affidandovi alla 
Misericordia Divina che non abbandona nessuno di coloro che arrivano 
pentiti in spirito e verità. 
  

Pregate il Santo Rosario, non dimenticate di invocare San Michele 
Arcangelo, non dimenticate di amarvi come fratelli. 
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Pregate figli Miei, pregate per il rafforzamento della Fede tra il Popolo 

di Dio. 
  

Pregate figli, pregate per la Turchia, la natura la colpirà. 
  

Pregate figli, pregate per il Paraguay, la terra tremerà. 
  

Pregate figli, pregate per l’Italia. Il vulcano Stromboli darà un 
avvertimento. 

  
Pregate figli, pregate. Il Centro America tremerà. 

  
Mantenetevi saldi nella Fede, siate fedeli a Mio Figlio, diffidate delle 
novità nella Chiesa di Mio Figlio. (Cfr. Gal 1,8-11). 
  
Smettete di vivere in un modo tanto frenetico e considerate il regalo 
della vita, perché possiate avanzare spiritualmente e possiate 
fortificarvi; non lasciate che la vostra fede venga minata, vivete in 
questo apprendistato dell’AMORE DIVINO E “BEVETE DALLA 
TERRA CHE EMANA LATTE E MIELE” 
  
Non temete, non vivete al ritmo accelerato in cui vivono coloro che 
rimangono lontani da Mio Figlio. SIATE CONSAPEVOLI DI QUESTO 
MOMENTO IN CUI DOVETE CONOSCERE MIO FIGLIO PER 
POTERLO AMARE, NON COME LO AMANO COLORO CHE NON LO 
CONOSCONO, MA PERCHÉ SIATE UN POPOLO SOLO CHE MIO 
FIGLIO POSSA CHIAMARE “LA PUPILLA DEI SUOI OCCHI”. 
  
Non tutto è amarezza, chi ama veramente Mio Figlio e si affida 
a LUI, accogliendo la Sacra Scrittura e mettendola in pratica, è 
discepolo di Mio Figlio.  (Cfr. Giac. 1,22; Mt 7,24; Gv 8,31-32). 
  

VI AMO E VI BENEDICO, NON TEMETE! 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli: 
  
È una grande benedizione che la nostra Madre Santissima accorra in 
nostro aiuto, proteggendo i Suoi figli, ma allo stesso tempo 
chiamandoli insistentemente a rendersi conto di tutto quello che ci 
circonda e che innegabilmente sta causando danno agli uomini. 
  
La Madonna ci dice che non tutto è amarezza, però dobbiamo renderci 
conto che le profezie si stanno compiendo in questo momento, che il 
tempo stringe e che la conversione deve avvenire per Amore per 
Cristo. 
  
Sento che per sapere quello che ci hanno trasmesso, dobbiamo 
conoscere la vita dei discepoli di Cristo, dobbiamo identificarci con loro 
e domandarci se loro abbiano ricevuto la gloria qui sulla terra oppure 
in Cielo, di conseguenza non dobbiamo aspettarci qualcosa di diverso 
nelle nostre vite. 
  
Veniamo invitati dalla nostra Madre Santissima a prepararci e questo 
include la preparazione materiale, mantenendo aggiornati i 
medicamenti naturali con i quali il Cielo ci ha benedetto. 
Non dimentichiamoci che i vulcani si stanno svegliando e quindi 
bisogna avere il necessario per non compromettere la salute. 
  
Questo è un momento difficile per l’umanità, ma allo stesso tempo 
godremo della Misericordia Divina nel Suo Splendore. Noi che siamo i 
figli di Dio non saremo mai abbandonati e la Madonna ci reitera il Suo 
Fiat, il Suo Sì d’amore per tutti.  
 
Amen 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
25 SETTIEMBRE 2019 

 
 Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO POPOLO CONTINUA A STARE NEL MIO CUORE, PER 
QUESTO VI CHIEDO DI PRESTARE ATTENZIONE AI VOSTRI 
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SENSI E A QUANTO VI STA ATTORNO, PER NON ANDARE 
FUORI STRADA. 

  
Dove state andando figli Miei? Voi conoscete bene la via sicura che 
porta a ME. 
Chi prende scorciatoie, sta camminando lontano da Me. 
  
Volete salvare l’Anima? Rispettate I COMANDAMENTI, amateli e 
rendeteli vita nel vostro modo di agire e di comportarvi quotidiano. 
  
Siate esecutori della Mia Volontà, quella di cui vi parlo in ogni 
momento, ma se continuerete a vacillare non riuscirete ad 
avvicinarvi a Me. 
  

DOVETE CALMARVI, DOVETE ESSERE VERI E DESIDERARE 
CON TUTTE LE FORZE, CON TUTTE LE POTENZE E CON TUTTI I 
VOSTRI SENSI DI RIMANERE NELLA MIA VOLONTÀ E DOVETE 

PRENDERE PER MANO LA MIA SANTISSIMA MADRE. 
 

SIATE CONSAPEVOLI CHE PER ARRIVARE A ME E PER 
POTERMI AMARE, DOVETE CONOSCERMI. (Cfr. Gv 17,3) 

  
Figli Miei, le insidie del male vi stanno invitando a comportarvi e ad 
agire lontani da Me, vi stanno portando ad atti ed opere indebite, 
peccaminose, eretiche e profanatrici per confondervi ed affinché in 
questo modo consideriate il male come un bene ed il bene come un 
male. 
  
Approfittando della confusione che sta patendo la Mia Chiesa, ed Io ve 
l’avevo già annunciato: “sacerdoti si metteranno contro sacerdoti, 
vescovi contro vescovi, cardinali contro cardinali.” 
La Mia Chiesa sta vivendo nella confusione, sopraffatta dal male che 
vi è penetrato per dominarla e per portarla a patire. 
  
I Miei figli devono mantenersi saldi ed essere persone di Fede, un Fede 
supportata dalla conoscenza della Mia Parola e dall’amore per la Nostra 
Trinità Sacrosanta.  LA MIA PAROLA È PER IERI, PER OGGI E PER 
SEMPRE. (Cfr. Eb 13,8). È TUTTORA VIGENTE E QUINDI È 
UN’ETERNA NOVITÀ CHE NON HA BISOGNO DI ESSERE 
RINNOVATA DALL’UOMO, ma deve essere accolta, messa in pratica 
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in ogni istante della vita, cosicché lungo la strada abbandoniate gli 
stracci che vi portate addosso ed indossiate abiti nuovi. 
  
L’umanità ora viene controllata da coloro che si sono infiltrati nelle 
grandi istituzioni che rappresentano le nazioni e che fingono di 
soccorrere i bisognosi e di cercare il bene dei popoli e degli esseri 
umani. 

 
SVEGLIATEVI FIGLI, NON CAMMINATE ALLA CIECA! 

 
LA MASSONERIA CHE SI È INSEDIATA NELLA MIA CHIESA MI 
STA PROFANANDO E VI STA FACENDO ALLONTANARE DA ME, 

PER FARVI CELEBRARE LA PERSONA. GLI ATTUALI ERODI 
INNEGGIANO ALL’ACCETTAZIONE DELL’ABORTO, CHE FA 

SANGUINARE IL MIO CUORE. 
  

In modo iniquo stanno spingendo il Mio Popolo ad impegolarsi con 
ideologie nefaste che divinizzano la natura e che contravvengono ai 
Miei insegnamenti. 

 
NON SIATE SORPRESI DELLA FORZA DELLA NATURA E DEI 

SUOI FENOMENI CHE ANDRANNO AUMENTANDO, GRIDANDO 
ALL’UOMO CHE NON LA ADORI. 

 
IO SONO IL VOSTRO DIO (Cfr. Es 3,14) E NON POTETE 

ADORARE NIENTE AL DI FUORI DI ME. 
IO SONO LA RISURREZIONE E LA VITA, CHI CREDE IN ME, 

ANCHE SE MUORE VIVRÀ. (Gv. 11, 25). 
  
Questa generazione continua ad avere davanti a sé la Mia Misericordia 
e non la vede, ha davanti a sé la Mia Pietà e non la vede, ha davanti 
a sé la Mia Giustizia e non la vede, per questo, attirata dalla calamita 
del male, sta andando di peccato in peccato, di offesa in offesa. 
 
Gli appetiti della carne sono molteplici, le voluttà mondane stanno 
invadendo l’umanità e tutto questo dura il tempo di un istante, “non è 
eterno”, mentre le conseguenze del peccato senza il debito 
pentimento, quelle invece sono eterne. 
  

SVEGLIATEVI FIGLI, NON DORMITE! 
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LA MIA CHIESA È INVASA DA FALSE IDEOLOGIE. 
IO VOGLIO LA SALVEZZA DI TUTTI I MIEI FIGLI. 

  
Popolo Mio, la terra vi farà svegliare con la sua sequenza di forti 
tremori e terremoti, non solo nelle faglie tettoniche riconosciute, ma 
in quelle che deriveranno da queste faglie ed appariranno come nuove. 
In seguito a ciò, i vulcani si sveglieranno, i bisogni dell’umanità 
aumenteranno a causa di inattesi e intempestivi cambiamenti del clima 
che l’uomo ha provocato con la sua ribellione, con la sua disobbedienza 
e con la sua prepotenza. 
  
L’umanità non deve rimanere indifferente di fronte alla guerra che è 
iniziata, ma deve continuare a stare attenta ai progressi della guerra. 
  
PREGATE FIGLI MIEI, PREGATE PER LA MIA CHIESA, AFFINCHÈ NON 

VI PENETRINO LE NOVITÀ CHE ALLONTANANO DALLA VOLONTÀ 
DELLA NOSTRA TRINITÀ. 

 
PREGATE, OFFRENDO L’ASTINENZA DAL CIBO NELLA MISURA IN CUI 

OGNI ORGANISMO LO PERMETTA. 
  

Pregate figli Miei, pregate per la Finlandia. Un’inattesa attività 
vulcanica, farà patire grandi nazioni. 

  
Pregate figli Miei, pregate. L’Europa patirà fino a non poterne più. 

  
Pregate figli Miei, la Germania patirà e gli Stati Uniti continueranno 

ad essere flagellati dalla natura e tremeranno. 
  

POPOLO MIO, IO NON SONO UN VENDICATORE, SONO 
MISERICORDIOSO. IO PERMETO ALL’UOMO DI ANDARE FIN 

DOVE LO PORTA LA SUA VOLONTÀ E ALLO STESSO TEMPO DI 
DETERMINARE LE CONSEGUENZE DELLA SUA VOLONTÀ. 

  
Io Sono Amore e vi chiedo di essere il Mio stesso Amore, perché 
viviate essendo una cosa sola. 
 
La fratellanza è indispensabile per il Mio Popolo. 
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IL MIO AMORE VI CHIAMA AD ENTRARE NEL MIO SACRO 
CUORE. 

 
POPOLO MIO, IO SONO IL TUO DIO! 

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
  
In quanto Popolo di Dio, abbiamo degli obblighi da adempiere. 
 
Non possiamo disconoscere Cristo o la nostra Madre Santissima ed 
applicare a nostro piacimento una libera interpretazione della Legge di 
Dio, accettando un’interpretazione diversa da quella alla quale siamo 
tenuti in quanto figli di Dio. 
  
Nostro Signore Gesù Cristo ci chiede di svegliarci dall’indifferenza, 
dall’incostanza, dall’individualismo, dall’accoglienza di novità che 
vanno contro la vita stessa, vita che è un Dono dato da Dio. 
  
Definirsi satanista in passato era motivo di timore e di vergona, 
mentre ora il fatto di dichiararsi satanista è fonte di orgoglio e di potere 
e il demonio viene considerato da costoro alla stregua di dio. 
  
Questa decadenza non è nata ora, ma è da tempo che ha incominciato 
a colpire l’umanità ed in questa generazione sta arrivando al culmine, 
intrecciandosi con il disorientamento causato dai continui dibattiti e 
pronunciamenti devianti che sono in atto in seno alla Chiesa. 
  
Questo panorama ci porta in un unico punto, cioè quello che sta 
davanti all’umanità e che si sta avvicinando e questi sono i segni di 
questo tempo. 
  
Affidiamoci alla Madonna affinché illumini il cammino di questo Popolo 
di Dio che non vuole defraudare il suo Salvatore. 



195 
 

  
Uniti nei Sacri Cuori!                                                
Amen. 

 
SAN MICHELE ARCANGELO 

5 OTTOBRE 2019 
  
Popolo di Dio: 

  
POICHÈ AMO CON L’AMORE DELLA TRINITÀ SACROSANTA, VI 

TRASMETTO LA VOLONTÀ DIVINA. 
  

CHI È COME DIO? 
  

Purtroppo molte persone pronunciano queste parole con grande 
disprezzo, perché si sono avvalse della “protezione” del demonio, il 
quale se prima non si saranno pentiti, le lascerà poi lui stesso cadere 
nel suo lago di fuoco eterno. 

  
PER IL POPOLO DI DIO IL MOMENTO ATTUALE È DI 

PRUDENZA (Cfr. Mt 10,16). È IL MOMENTO DELL’OBBEDIENZA 
ALLA LEGGE DIVINA, DI RIMANERE STRETTAMENTE LEGATI 
ALLA STORIA DELLA SALVEZZA. VOI DOVETE CONOSCERE 

COLUI CHE AMATE E LA CONFUSIONE SI STA ORA 
GENERALIZZANDO PERCHÈ NON LO CONOSCETE NEL MODO 

GIUSTO. 
  

Vi salverete nella misura in cui sarete partecipi dell'Opera e dell'Azione 
Divina, nella misura in cui sarete conformi alla Legge Divina e 
all'osservanza degli Insegnamenti di Cristo, Re dell'Universo, che 
attraverso i Suoi Discepoli ha lasciato in eredità al Suo Popolo 
insegnamenti che non hanno una scadenza. (Cfr. Mt 24,35). 
  
Il Nostro Re e Signore dei Cieli e della Terra, Ha stabilito la Sua 
Comunione con gli uomini e li Ha chiamati ad essere pescatori di 
uomini e a trasmettere loro la BUONA NOVELLA. 
  
Nessuno è riuscito a scardinare la Chiesa del NOSTRO RE E SIGNORE 
GESÙ CRISTO, non ci sono riuscite né le sette nel corso dei secoli, né 
satana stesso tramite i suoi emissari. LA CHIESA DI DIO NON SARÀ 
DISTRUTTA, verrà fatta vacillare, ma non sarà sconfitta. 
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L’uomo di questo tempo è istruito, ma non tutti gli uomini sono 
spirituali; sui libri di preghiere c’è la polvere e ci sono le tarme, come 
sul cuore di alcuni di quelli che dicono di amare il nostro Re e Signore 
Gesù Cristo. 
 
L’uomo amante del Suo Signore, prega con il cuore, se non avesse libri 
non ne avrebbe bisogno perché le preghiere nascono nell’intimo della 
persona, altrimenti sono parole vuote, carenti d’amore. 
  
Voi, Popolo di Dio, dovete interiorizzare l’AMORE DIVINO, per poter 
gustare del silenzio di stare “DA SOLI CON DIO” (Cfr. Mt 6,6; Rom 
8,26-27) e lì Lo troverete, nella misura in cui Lo cercherete nel modo 
giusto, perché UNO È LO SPIRITO CHE ATTIRA L’ESSERE UMANO 
ED È “LO SPIRITO DIVINO”. 
  
Lo Spirito Divino, dà la PACE e fa sì che la persona goda nel fare 
continuamente quello che il suo Signore Gesù Cristo le ha 
insegnato: RITIRARSI A PREGARE DA SOLA CON SUO PADRE.  
  
Le Chiese non devono essere profanate.  I figli prediletti della 
Nostra e vostra Regina e Madre di tutto il creato, devono amare la loro 
Madre, la Nostra Regina, altrimenti non stanno dando l’esempio di 
essere dei buoni figli. 
  
Amato Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, l’uomo ha distrutto 
la creazione, l’ha devastata, l’ha divorata, l’ha estinta e dovrà vivere 
la purificazione dell’abuso che ha fatto contro la terra (Cfr. Apoc 
11,18c), ma le grida che si stanno sentendo in questo momento, non 
restituiscono quello che l’uomo ha fatto alla terra. PER QUESTO 
ORA È IL MOMENTO DI VOLGERE LO SGUARDO AL CIELO ED 
INVOCARE MISERICORDIA A NOME DI TUTTA 
L’UMANITÀ, senza cadere nelle trappole di satana che, sapendo di 
quanto tempo dispone, si sta scagliando contro i figli della “DONNA 
VESTITA DI SOLE”. (Cfr. Apoc 12,1). 
  
La creazione vuole rinnovarsi e questo processo si avrà con i Cieli 
Nuovi e la Terra Nuova. 
 
L’essere umano deve volgere lo sguardo a Dio e deve credere NEL 
POTERE CHE È AL DI SOPRA DI TUTTO IL CREATO, DEVE 
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CREDERE NELL’ONNIPOTENZA DIVINA, DEVE CREDERE… DEVE 
AVERE FEDE IN DIO. 
  
Popolo di Dio, il demonio vuole che l’uomo non sia un essere con una 
vita interiore, ma vuole che lo spirito dell’uomo sia offuscato dalle cose 
mondane e da un chiassoso rumore che lo mantenga intontito in varie 
cose e non si addentri in quelle spirituali. 
  
La Terra è stata fatta ammalare dall’uomo ed in questo momento 
l’essere umano deve prepararsi alla sua purificazione. Più accoglierà i 
modernismi ed il contrario da quanto stabilito dal Nostro RE E 
SIGNORE GESÙ CRISTO, PIÙ GRANDE SARÀ LA 
PURIFICAZIONE. 
  
L’umanità sa di trovarsi nel momento dei segni che non deve ignorare. 
 
Sono i segni dei tempi, quando le acque si addentreranno sulla terra 
per purificarla, quando il fuoco uscirà con forza dai vulcani e con il gas 
che emetteranno impediranno che vi possiate spostare in aereo. 
 
Non è una cosa nuova per l’uomo che i vulcani addormentati si 
risveglino, la novità si trova ora nel modo, nella violenza di questo 
risveglio dei vulcani addormentati e negli effetti che causeranno alla 
sussistenza dell’uomo. 
  

QUESTA GENERAZIONE CHE PULLULA DI PECCATO, NON 
VIENE CASTIGATA DA DIO. NO! 

 
IL CASTIGO NON È ANCORA ARRIVATO. 

 
LA TERRA, INSTABILE COM’È ORA, SARÀ DEVIATA DAL 

SOFFIO DI UN ASTRO CHE LE PASSERÀ VICINO, SENZA CHE SI 
RIUSCIRÀ A DARNE L’ANNUNCIO E DA QUI NASCERÀ IL 

LAMENTO DELL’UOMO. 
  

Il potere dell’uomo sull’uomo viene messo in circolo come se uno che 
possiede un gioco, lo distribuisse per fare in modo che lo scenario non 
sia più lo stesso, allora i popoli si solleveranno e li metteranno a morte. 
  

GUAI A QUEI PAESI IN CUI SI APPROVA L’ABORTO! 
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QUANTO PATIRANNO PER QUESTO TRADIMENTO NEI 
CONFRONTI DI DIO! 

 
STATE ATTENTI FIGLI DEL NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ 

CRISTO! 
 

IL MOMENTO DURO SI STA AVVICINANDO, I LAMENTI NON SI 
FARANNO ATTENDERE. 

  
VIVRETE L’INSTABILITÀ IN TUTTI GLI ASPETTI DELLA VITA 

UMANA. 
  

RIMANETE IN ALLERTA. 
  

Pregate Popolo di Dio.  PREGATE PER IL CENTRO AMERICA. SARÀ 
SCOSSO DAI TERREMOTI.   I VULCANI CHE SI RISVEGLIERANNO 

SARANNO UN ALLARME PER I FIGLI DEL NOSTRO RE. 
  

Pregate Popolo di Dio, pregate, l’Italia sarà indebolita. La Francia 
vivrà l’angoscia. 

  
Pregate, Popolo di Dio, pregate. L’Avvertimento si sta avvicinando e 

non siete preparati. 
  

Pregate, Popolo di Dio. Gli Stati Uniti patiranno l‘instabilità 
economica, sociale e politica. 

  
Pregate, Popolo di Dio. Non dimenticatevi di pregare per il Messico. 

Patirà a causa del forte tremore della terra. 
  

PREGATE POPOLO DI DIO, PREGATE PER LA CHIESA DEL NOSTRO RE 
E SIGNORE GESÙCRISTO. 

  
Non dormite figli di Dio, non dormite, perché sta per scendere la 
notte. 
  
Siate unione, carità, perdono ed amore. 
  

NOI RIMANIAMO SEMPRE ATTENTI, NELL’ATTESA DI UNA 
VOSTRA CHIAMATA. 
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SIATE BENEDETTI DALLA MANO DIVINA DI DIO. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
UN APPELLO ALLA PACE DELL’ANIMA, NEL PERDONO, NELL’UMILTÀ E 
NELLA SAPIENZA, ingredienti senza i quali non si può avanzare sulla 
via della Salvezza Eterna. 
  
San Michele fa bene ad avvisarci, ci chiede di fermarci e di riprendere 
la giusta via della sapienza, in obbedienza alla Parola Divina. 
  
Preghiamo affinché l’Angelo di Pace arrivi presto ad aiutare i figli di 
Dio.   
Amen. 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
12 OTTOBRE 2019 

  
Amato Popolo di Dio: 

  
L’umanità è come un destriero che sta correndo nella direzione in cui 
viene obbligato ad andare. Il governo unico mondiale sta esercitando 
in segreto il suo potere sugli uomini, facendo circolare subdole 
istruzioni tramite istituzioni ed organismi che vennero creati per un 
buon fine, ma la mente umana vuole esercitare il potere su tutto quello 
che può ed è quello che si sta facendo in questo periodo dell’umanità. 
  
Gli uomini si stanno ribellando contro Dio: questo è un atto che va 
contro ciò che rappresenta IL POTERE CHE È AL DI SOPRA DI 
OGNI POTERE (Cfr. Sal 2,2; Num 14,9; 1 Sam 12,15). 
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Gli uomini si stanno scagliando e stanno protestando contro quella che 
sanno essere L’ONNIPOTENZA DI DIO, si ribellano per non 
rinunciare a sentirsi padroni della loro vita, mentre in realtà le cose 
non stanno così. 
 
Gli uomini sono padroni del loro destino, ma il CREATORE DELLA 
VITA È DIO.  (Cfr. Ne 9,8; Gv. 1,3-4). 
             
Gli uomini si stanno servendo della volontà umana contro Colui che Ha 
dato loro la vita, per dimostrare che nessuno esercita il potere su di 
loro. Si stanno scagliando contro quello che rappresenta il Creatore 
della vita ed in questo modo stanno firmando il loro destino verso 
l’infelicità, verso le disgrazie, verso l’amarezza, verso la sofferenza, 
senza rendersi conto che dietro a tutto questo c’è il grande piano del 
demonio per allontanarvi da Dio e per fare in modo che non riusciate 
a raggiungere la Vita Eterna. 
  
La volontà umana sta morendo per mano della massoneria, che tiene 
prigioniero l’uomo mediante presunte novità che vengono accolte 
dall’essere umano come uno strumento di ribellione. 
  

UN SOLO ATTO DELL’UOMO CONTRO LA DIVINA VOLONTÀ È 
SUFFICIENTE A FARGLI PERDERE I BENI ETERNI, SE NON CI 
SI PENTE DI CUORE E NON CI SI DISPONE A CORREGGERE IL 

MALE COMMESSO. 
 

BASTA UN SOLO ATTO! 
  

QUANTI DEI MALI CHE AVETE CONFESSATO SIETE RIUSCITI A 
RIPARARE…? LI AVETE RIPARATI? 

  
L’uomo dovrebbe vivere felice, invece ha rifiutato la felicità che DIO 
GLI HA OFFERTO, AVVIANDOSI VERSO IL PATIMENTO 
UNIVERSALE. 
  
Popolo del Nostro RE e Signore Gesù Cristo: all’uomo non basta vedere 
la reazione della natura che si scaglia contro gli atti terribili che gli 
esseri umani stanno compiendo contro il LORO RE E SIGNORE, ma 
continua a far crescere la malvagità. 
 
La natura non vuole essere adorata, la natura vuole che l’uomo sia in 
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sintonia con la Volontà Divina, che l’uomo non offenda più Dio e che 
non si consegni al demonio. 
 
Per questo la natura non trova più affinità con l’umanità, in quanto la 
natura compie la funzione per la quale venne creata da Dio, mentre 
l’uomo non riconosce Dio come IL RE DEI CIELI E DELLA TERRA, 
AL QUALE DEVE DARE L’ONORE, IL POTERE E LA GLORIA NEI 
SECOLI DEI SECOLI. AMEN. (Cfr. Gal 1,5). 
  
DOVETE CAPIRE CHE NON POTETE RETROCEDERE NEL DANNO 

CHE AVETE CAUSATO ALLA TERRA CHE VI CULLA… 
 

PERÒ POTETE SALVARE L’ANIMA SE CORREGGERETE IL 
VOSTRO CAMMINO E VI DECIDERETE A PROGREDIRE 
SPIRITUALMENTE, DEDICANDOVI AD UN MAGGIORE 

RICONOSCIMENTO DI DIO QUALE L’ALFA E L’OMEGA (Cfr. Apoc 
22,13), QUALE CREATORE E SIGNORE DI QUANTO ESISTE… 

 
E COME SI INCAMMINA L’UOMO VERSO QUESTO 

RICONOSCIMENTO?  OBBEDENDO ALLA VOLONTÀ DEL SUO 
SIGNORE E RE, COMPIENDO LA SUA VOLONTÀ. 

  
Popolo di Dio, la creazione non vuole essere adorata (Cfr. Lc 
4,8), vuole essere rispettata, per servire l’uomo in quello che gli 
necessita. La creazione avrebbe voluto che gli uomini non la 
distruggessero, che non si approfittassero di lei e che non la portassero 
quasi a sparire, al punto che il clima, gli alimenti e quello che vi era 
stato consegnato per il vostro bene, si stanno deteriorando. 
  
La creazione obbedisce a Dio e non all’uomo. La natura obbedisce a 
Dio e rende OMAGGIO A DIO, NON VUOLE CHE L’UOMO LA 
ADORI, MA CHE LA RISPETTI. 
  
Popolo di Dio, dovete conoscere LA PAROLA DELLA SACRA 
SCRITTURA, ed avanzare in questa conoscenza che vi porterà 
ad ADORARE LA TRINITÀ SACROSANTA, A RISPETTARE I 
COMANDAMENTI E A METTERLI IN PRATICA NELLA VITA. 
  
L’umanità decaduta, si sta rivoltando contro la SOVRANITÀ DELLA 
TRINITÀ SACROSANTA mentre il Cielo, la terra, la natura, il sole, le 
stelle e quanto esiste, continuano a compiere la Volontà Divina, 
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rispettando l’Ordine del creato. Pertanto l’uomo deve continuare 
ad ADORARE LA TRINITÀ SACROSANTA, per poter conservare il 
rispetto della creazione nei confronti del DIO UNO E TRINO. 
  
La volontà mal impiegata dell’uomo provoca disordine in quello che gli 
sta attorno e provoca reazioni contro l’uomo, che lo fanno reagire in 
modo sbagliato contro l’uomo stesso, autodistruggendosi e questa non 
è la Volontà Divina.   
  

L’UMANITÀ STA ATTIRANDO SU DI SÉ IL MALE CHE EMANA, 
PER QUESTO LA CREAZIONE REAGISCE CONTRO L’UOMO, 

CONTRO UNA CREATURA CHE LE HA FATTO DEL MALE, MA CHE 
SOPRATTUTTO CAUSA IL MALE A SÉ STESSA. 

  
LA CATTIVA CONDOTTA DELL’UOMO È IL SEGNO 

DELL’AVANZARE DEL COMPIMENTO DELLE PROFEZIE 
RIVELATE. 

  
L’uomo è carente d’amore, d’umiltà, di speranza, di carità, di Fede 
nella Parola di Dio e, a causa del predominio dell’IO UMANO, sta 
andando avanti perso nel deserto del suo ego, senza trovare sé stesso 
e senza trovare Dio. 
  

Pregate figli di Dio, pregate per tutta l’umanità, perché solo e 
soltanto trovando in voi stessi l’obbedienza, riuscirete a trovare la 

vera felicità, nella Comunione dei Santi. 
  

Pregate figli di Dio, pregate per il Messico. Tremerà fortemente. 
Questo popolo patirà il fetore che il peccato di una gioventù 

scervellata sta diffondendo su questa terra. 
  

Pregate figli di Dio, pregate per gli Stati Uniti. Le decisioni del loro 
Presidente e di coloro che hanno in mano il potere decisionale, non 

tengono conto della sofferenza di questa nazione. 
  

Pregate figli di Dio, pregate per la Spagna. La sua terra tremerà. 
  

Pregate figli di Dio, pregate. È necessario essere persone spirituali 
per poter resistere a quanto sta per arrivare. 
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Popolo di Dio, siate consapevoli che sarete esaminati dalla vostra 
stessa coscienza e non siete preparati (Cfr. Gal 6,4). 
 
Il demonio fa ammalare le menti ed i cuori per fare in modo che non 
vi troviate debitamente preparati. 
  
L’uomo senza il dio denaro perderà il controllo, si scaglierà contro i 
propri fratelli, i saccheggi stanno per diventare imminenti, preparatevi 
per questo. 
 
Voi crescete nell’Amore per Dio e per il prossimo, per non perdere la 
testa in questi frangenti. 
  
Non restate in attesa rimanendo nel panico, continuate a vivere per 
correggere quello che vi indurisce il cuore e che vi impedisce quella 
definitiva disposizione che vi permetta di addentrarvi in quello che, per 
l’uomo attuale, è il mistero dell’Amore della Trinità Sacrosanta. 
 
Ricorrete alla nostra Regina, Lei è la Maestra degli Apostoli degli Ultimi 
Tempi. 
  
Preparatevi, soprattutto spiritualmente. 
Non temete, accogliete con Fede quello che vi trasmetto per AMORE 
DIVINO. 
  

CHI È COME DIO? 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Il nostro amato San Michele è esplicito nelle Sue Parole e ci sollecita a 
non adorare falsi dei, perché in questo modo perderemmo l’anima. 
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La Chiesa di Cristo è quella che deve continuare a sperare e ad avere 
fiducia nel Ritorno di Cristo. 
  
San Michele, come già ci ha detto, mi ha comunicato che l’umanità 
non avrà la pace che in questo momento sta fingendo di avere e che 
le prime gocce del Calice che Dio Padre tiene in mano e che finora 
sono state fermate dall’intercessione della Madonna, stanno 
cominciando a riversarsi poco a poco sugli uomini. 
  
È urgente, come mai prima d’ora, che l’umanità si ravveda e che torni 
a Dio. 
  
Nostro Signore Gesù Cristo, sta soffrendo nel vedere i cambiamenti in 
atto in quelle persone che si fanno trascinare dall’instabilità che si sta 
generalizzando in ogni ambito della società. È questa la ragione che 
porterà tutta l’umanità a soffrire grandi flagelli, unita al fatto che 
l’uomo non ubbidisce più a Dio, ma accoglie parole ambigue che 
provengono dai capi di nazioni e di grandi istituzioni, che stanno 
mascherando le loro opere e le loro azioni. 
  
La nostra Fede non deve venire meno, invece questi eventi ci animino 
a vivere in unione con la TRINITÀ SACROSANTA, che ascolta i Suoi 
figli. 
 
Rimaniamo nell’Amore della nostra Regina e Madre, chiedendo la Sua 
Intercessione.  
 
 Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

20 OTTOBRE 2019 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
 
LA MIA MATERNITÀ È PER TUTTI I FIGLI DI MIO FIGLIO, CHE 
AMO CON AMORE ETERNO. 

 
TORNATE A MIO FIGLIO, NON CONSEGNATEVI AL MALE CON 

TANTA FACILITÀ. 
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Vedo la terra infiammata dalla violenza contro la quale da tempo vi 
avevo messo in guardia e che vi dissi si sarebbe generalizzata, se non 
foste cambiati e se aveste trascurato le Mie Parole. 
  
Con il passare del tempo gli accadimenti si generalizzeranno, a causa 
del blocco spirituale in cui sta vivendo l’umanità ed a seguito della 
crescente malvagità con la quale il demonio sta pilotando quelli con 
una Fede debole, oppure che non hanno fede. 
  
LA CHIESA DI MIO FIGLIO SI TROVA NEL PUNTO DI SVOLTA 

CHE IO VI AVEVO ANNUNCIATO. 
 

ORA VI STATE SCANDALIZZANDO DI COSE CHE IO VI AVEVO 
GIÀ PREDETTO MA CHE VOI NON AVETE CREDUTO. LA STESSA 

COSA SUCCEDERÀ CON QUELLO CHE ANCORA DEVE 
SUCCEDERE E SARÀ SOLO QUANDO ACCADRÀ CHE DIRETE: SÌ, 

IL CIELO CE LO AVEVA PREDETTO AFFINCHÈ CI 
PREPARASSIMO CON FEDE SALDA E CI CONVERTISSIMO, 

CAMBIANDO LA NOSTRA VITA! 
  

Non è tardi, la Misericordia Divina vi sta aspettando. 
 
Come Madre, desidero che si evitino calamità spirituali dovute a 
titubanze nella Fede, così come desidero evitare che alcuni si 
comportino come Giuda o che le perle vengano date ai porci.  (Cfr. Mt 
7,6). 
  
Quanti dei Miei Figli Prediletti stanno conducendo all’abisso il gregge 
di Mio Figlio perché, per ottenere il potere umano, hanno ceduto di 
fronte al potere dei nemici di Mio Figlio! 
  
Sono questi i tempi predetti nei quali coloro che sono fedeli a Mio Figlio 
patiranno la Tribolazione, tempi in cui alcune chiese stanno venendo 
profanate ed usate per cose mondane, per cose peccaminose, dando 
libertà al demonio di prendere i Miei poveri figli e di corromperli. GUAI 
A COLORO CHE LO HANNO PERMESSO!! 
  
La santità è stata modernizzata. I veri santi non sono amati all’interno 
della Chiesa di Mio Figlio, invece vengono allontanati perché non 
esigano la santità. 
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Siate persone di Fede, siate coraggiosi davanti ai cambiamenti, 
mantenetevi saldi, ciascuno al suo posto. Voi sapete di lottare contro 
coloro che non amano Mio Figlio, contro i disobbedienti e contro quelli 
che non vogliono che voi facciate parte del Popolo di Dio. 
  

CIASCUNO DEI MIEI FIGLI VEDRÁ QUELLO CHE HA FATTO E 
QUELLO CHE HA ATTUATO PER IL BENE E QUELLO CHE NON 
HA FATTO E CHE NON HA ATTUATO PER IL BENE, VEDRÁ IL 

BENE CHE HA TRALASCIATO DI FARE E QUELLO CHE HA 
COMPIUTO. 

 
VIVRETE UN ESAME INTERIORE E QUANTO VI PENTIRETE DI 

NON AVER OBBEDITO!   
  

Ci sono ciechi che stanno allontanando i Miei figli da quello che è giusto 
ed i Miei figli cadono nella trappola, senza pensare che il demonio in 
questi momenti sta attaccando i Miei figli come un leone ruggente, per 
allontanarli dal posto che Mio Figlio aveva assegnato a ciascuno di 
loro.  (Cfr. 1 Pt 5, 8-10) 
  
Non alimentate il demonio con l’odio, né con il rancore o con 
l’incredulità che porta alla mancanza di Fede. Abbiate la certezza che 
il demonio addormenta la mente dell’uomo, la seda per fare in modo 
che non veda il presente, né riesca a capacitarsi sul futuro prossimo, 
durante il quale dovrete essere forti e saldi nella Fede. 
  

“CON LA MISURA CON LA QUALE MISURATE SARETE 
MISURATI” (Cfr. Mt,7,2), PER QUESTO USATE PRUDENZA IN 
QUESTO MOMENTO IN CUI SI STA AGENDO ALLA LEGGERA, 

SENZA UN FONDAMENTO VERO E SOLIDO. 
  

Voi non state attenti agli Appelli del Cielo, criticate le Rivelazioni per 
non cambiare vita ed in questo modo continuate a vivere nello stagno 
delle acque nauseabonde del peccato, della disobbedienza e della 
mancanza di Fede. 
  

STATE VIVENDO IL MOMENTO CHE VI AVEVO ANNUNCIATO, 
IN CUI LA CONFUSIONE SI STA IMPOSSESSANDO DEL 

POPOLO DI MIO FIGLIO, IL MOMENTO IN CUI LE NOVITÀ 
SOPPIANTERANNO LA VERA DOTTRINA, IL MOMENTO IN CUI 
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FERIRANNO IL PASTORE E LE PECORE SI 
DISPERDERANNO. (Cfr. Mt 26,31). 

  
Pregate figli Miei, pregate per la Chiesa affinché come Corpo Mistico 
di Mio Figlio, resista agli attacchi di novità che non sono secondo la 

Volontà Divina. 
  

Pregate figli Miei, pregate per ciascuno di voi, perché non perdiate la 
Fede, la speranza e la carità. 

  
Pregate figli, pregate per la Bolivia. Tremerà. 

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti. Continueranno a soffrire 

a casa della natura. 
  

Pregate figli Miei, pregate. In Argentina ci sarà il caos. 
  

Siate coraggiosi figli Miei, rimanete uniti alla Croce di Gloria e di 
Maestà, siate umili all’Appello di Mio Figlio, mantenete l’unità andando 
a ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia debitamente preparati e tenendo il 
Rosario in mano. 
  

ANCHE SE VIVRETE PROVANDO LA SOFFERENZA, NON 
DIMENTICATEVI CHE COLORO CHE PATIRANNO 

PERCHÈ AMANO MIO FIGLIO, SARANNO RICOMPENSATI IN 
CIELO. 

 
COME UMANITÀ VI TROVATE NEI DOLORI DEL COMPIMENTO 
DELLE RIVELAZIONI, PER CUI, PER POTER RESISTERE AGLI 

ATTACCHI, DOVETE ESSERE UOMINI E DONNE CON UNA FEDE 
SALDA. 

 
COME MADRE, VI CHIEDO DI NON VENIRE MENO. 

LA RISPOSTA DIPENDE DA CIASCUNO DI VOI. 
  

Io vi proteggo, vi accompagno, vi tengo per Mano.  Vi benedico. 
  

 Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
In questa Rivelazione, la Madonna ci fa un ripasso di quanto detto in 
precedenza, in quanto non siamo preparati. 
  
Quante richieste fatte dalla Madonna e che avrebbero evitato o 
attenuato la sofferenza che sta per sopraggiungere, non sono state 
esaudite! 
  
Ci troviamo in una vera battaglia spirituale che colpisce alcuni in un 
modo ed altri in un altro, ma il male sta opprimendo ogni singola 
persona. 
  
Stiamo vedendo con dolore come si intenda cambiare o degradare 
alcuni concetti della Sacra Scrittura, mentre noi sappiamo che la 
Parola Divina è immutabile e non può che rimanere la stessa di ieri, di 
oggi e di sempre (Cfr. Eb 13,8-9),ragion per cui dobbiamo essere 
irremovibili e non accogliere novità che travalichino la Sacra Scrittura. 
 
Amen 

 
SAN MICHELE ARCANGELO 

26 OTTOBRE 2019 
  

Popolo di Dio: 
  

LE NOSTRE LEGIONI MANTENGONO LA LORO PROTEZIONE 
SUL POPOLO DI DIO, MA È NECESARIO CHE CI CHIAMIATE, 

CHE CI INVOCHIATE, CI SUPPLICHIATE E CHE SOLLECITIATE 
TUTTA QUELL’ASSISTENZA DELLA QUALE VI STATE PRIVANDO 

PER MANCANZA DI FEDE. 
  

La terra si sta macchiando del sangue degli innocenti, l’uomo è caduto 
in una grave dissolutezza perché vive disprezzando l’Ordine Divino e 
ogni cosa che proviene da Dio; tutto ciò è il risultato del disprezzo nei 
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confronti del Nostro Re e Signore Gesù Cristo e della Nostra Regina e 
Madre dei Cieli e della Terra. 
  
FIGLI DEL NOSTREO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO, LA PESTE 

DIFFUSA DALLA MANO DEL DEMONIO LAVORA VELOCEMENTE 
SULLE MENTI RIBELLI DELLE PERSONE. 

  
Il momento attuale è estremamente pericoloso per l’uomo. Il demonio 
ed i suoi seguaci stanno cercando di creare confusione e si approfittano 
della minima trascuratezza dell’uomo per causare gravi e grandi 
divisioni che lo porteranno unicamente ad allontanarsi da Dio e ad 
avvicinarsi al peccato. 
  
Prima della grande battaglia, mentre stanno fervendo i preparativi, le 
dimostrazioni di potere stanno creando grande tensione, soprattutto 
ora che il demonio si rende perfettamente conto che la sua sconfitta è 
imminente. 
 
Ora il demonio utilizza il genere di cancro più invasivo, quel cancro che 
ha in sé la superbia, il disamore e la divisione che lui sa innestare in 
coloro che hanno quello che serve per farlo insediare e riprodursi e che 
sono quelli che credono di essere superiori ai loro fratelli. 
 
Il demonio si avvale di queste persone superbe per distrarre i figli di 
Dio che stanno lottando per rimanere sulle vie di Dio al fine di ottenere 
la Vita Eterna. 
La zizzania è cresciuta ed è in mezzo al grano. (Cfr. Mt 13,24-30) 
 
Ideologie false ed imponenti stanno opprimendo i deboli, li stanno 
dominando e stanno aumentando nello loro scalata verso il potere e 
allo stesso tempo incrementano la loro grave malvagità. 
  
IL COMUNISMO STA AVANZANDO SENZA DARE 
NELL’OCCHIO, sta prendendo forza a causa della lontananza 
dell’uomo dal Suo Re e Signore Gesù Cristo. L’uomo dimentica in fretta 
e sarà nuovamente dominato, disprezzato, oltraggiato come lo è stato 
in passato, ma verrà il momento in cui si renderà conto di quanto si 
sia allontanato da Dio. 
 
L’oppressione porta l’uomo a ribellarsi, senza che abbia la 
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consapevolezza di quale sia la vera ragione, che è causata dalle 
distanze che ha preso dal SuoCreatore. NON AVETE OBBEDITO! 
  
AVETE DISPREZZATO LE RICHIESTE CHE LA NOSTRA REGINA 
E MADRE DI TUTTO IL CREATO FECE A FATIMA: NON AVETE 

RISPETTATO TUTTI I REQUISITI CHE NOSTRA MADRE VI 
AVEVA CHIESTO PER EVITARE IL CAOS ATTUALE E QUELLO 

FUTURO. 
 

IL POPOLO DI DIO PATIRÀ PER QUELLA DISOBBEDIENZA 
CHE, A SEGUITO DELL’ACCOGLIENZA DI OSCURE IDEOLOGIE, 

CONDURRÀ ALLA REGRESSIONE SPIRITUALE. 
  

Voi, Popolo di Dio, dovete unirvi nella preghiera e nell’azione, senza 
occultare l’Onore e la Gloria che professate alla Trinità Sacrosanta e 
alla Nostra Madre e Regina dei Cieli e della Terra. 
 
Il Popolo di Dio sta vivendo nella confusione, come se quanto dice il 
Cielo fosse riferito a cose inanimate e il bene o il male fossero 
ininfluenti. 
  
Come in passato, sono i semplici, i poveri e gli umili quelli che amano 
il Vero Magistero della chiesa: costoro sono le sementi che danno frutti 
di vita eterna, per questo il Nostro Re continua la Sua semina nelle 
anime e di ciascuno sa quale frutto darà. 
  

È URGENTE CHE VI GUARDIATE DENTRO E CHE VI 
ESAMINIATE E QUELLI DI VOI CHE HANNO IL CUORE 
INTOSSICATO DALLA MANCANZA D’AMORE, DEVONO 

CERCARE CON URGENZA IL MEDICAMENTO DELL’AMORE DI 
DIO, AFFINCHÈ IL DEMONIO NON VI INCITI A COMMETTERE 

ERRORI DEI QUALI VI PENTIRESTE. 
   
Lo spettro della guerra si sta muovendo da differenti punti della terra, 
sta distraendo i figli di Dio perché si stanchino di stare attenti e 
vengano confusi. 

  
POPOLO DI DIO: SUCCEDA QUELLO CHE SUCCEDA, NON 

DISCOSTATEVI DAL VERO MAGISTERO. 
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DIO È LO STESSO DI IERI, DI OGGI E DI SEMPRE. (Cfr Eb 

13,8). 
  

Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate per l’Argentina e 
per i suoi Paesi fratelli che stanno soffrendo. 

L’irritabilità dell’uomo raggiungerà l’apice: il fratello si solleverà 
contro il fratello e la pace apparterrà al passato. 

L’Argentina tremerà. 
 

L’ARGENTINA DEVE ESSERE CONSACRATA AI SACRI CUORI. 
 

Pregate e riparate davanti alla Nostra Regina e Madre perché le 
menti infiammate dalla sete di potere possano essere piegate e alla 

fine la pace ritorni nelle nazioni.  
  

Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate per l’America 
Latina. 

Sta venendo attaccata dal comunismo, “tentacolo dell’Anticristo”. 
La libertà è il grande ostacolo per questo tentacolo, ma non è 
completa, per questo i paesi poveri si stanno trasformando in 

prigionieri del grande potere unico che sta opprimendo i popoli, per 
consegnare i figli di Dio all’anticristo. 

  
Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, pregate. 

Questa generazione non conosce Dio, ma conosce la petulanza, 
l’arroganza e la grandezza di quelli che, con discorsi e parole 
elaborate, stanno guadagnando terreno per il male e stanno 
portando le masse a manifestare contro la morale, contro la 

religione, contro la verità e contro la rettitudine. 
  
Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, questa generazione sta 
soffrendo e soffrirà a causa della sua stessa superbia, perché la terra 
è entrata nella sua convulsione. 
 
Vi trovate sulla dirittura finale dei grandi accadimenti, non lasciate che 
il male vi inebri il cuore, né che vi devii la mente. Centrate la vita nella 
Trinità Sacrosanta, non lasciatevi ingannare da quelli che vogliono 
allontanarvi dalla Vita Eterna.  Mantenete la Fede, la Speranza e la 
Carità. 
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RICEVETE IL NOSTRO RE NELL’EUCARISTIA. PREGATE, 
PREGATE CON AMORE, PREGATE CON FEDE, PREGATE CON 
CONSAPEVOLEZZA E CHE OGNI PAROLA ESCA DAI VOSTRI 

CUORI, NON SOLO DALLE VOSTRE LABBRA. 
  

Popolo del Nostro Re, voi in questo momento dovete amare come Dio 
stesso Ama, agire come Dio stesso agisce, operare come Dio stesso 
edifica: IN UNITÀ. 
  
Figli del Nostro Re e Signore Gesù Cristo, non opprimetevi a vicenda, 
in seguito cercherete quelli che in questo momento disprezzate, 
perché non riuscirete ad andare avanti da soli. 
  
Noi vi proteggiamo; noi delle Legioni Celesti vi proteggiamo, non 
allontanatevi dalla preghiera, pregate il Santo Rosario per la Nostra 
Regina e Madre dei Cieli e della Terra con fervore e con amore. 
  

CHI È COME DIO? 
 

NESSUNO È COME DIO! 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
San Michele si sta rivolgendo al Popolo di Dio e lo ammonisce per fare 
in modo che i cuori addormentati si sveglino. 
  
Anche l’uomo che è nelle tenebre, se si ferma un attimo e supplica con 
intenzione la Misericordia Divina e corregge la propria vita, sarà 
ascoltato e perdonato. 
  
Quali figli di Dio, abbiamo ricevuto doni e virtù a piene mani, ma in 
questo momento moltissimi fratelli si stanno dimenticando che 
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l’Onnipotenza Divina ci elargisce doni ogni singolo giorno della nostra 
vita. 
 
Nella frenesia in cui si sta vivendo, ci si dimentica dell’Amore che 
proviene da Dio ma la virtù dell’Amore, anche nei momenti più duri, 
riuscirà a risvegliare qualche anima e questa virtù porterà a soccorrere 
il fratello nei momenti in cui ne avrà maggiormente bisogno. 
  
Supplichiamo la Nostra Madre, Regina e Maestra dei discepoli di non 
lasciare la nostra mano ed invochiamola in ogni momento perché Lei 
è il Tempio ed il Tabernacolo dello Spirito Santo.   
 
 Amen. 

  
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

3 NOVEMBRE 2019 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

CIASCUNO DEI MIEI FIGLI FA PARTE DELLA MIA CORONA. 
VOI “SIETE GLI APOSTOLI DEGLI ULTIMI TEMPI”, CHE HO 

GUIDATO A MIO FIGLIO E AL TRIONFO FINALE, QUANDO “LA 
VOLONTÀ DIVINA SI COMPIRÀ SULLA TERRA COME SI 

COMPIE IN CIELO” (Cfr. Mt 6,10). 
  
Quindi dovete mantenervi fedeli, saldi e convertiti, cosicché la 
confusione causata delle tempeste di questo momento, non vi porti ad 
altre acque. 
 
Il demonio si sta dando da fare per introdurre la mancanza di fiducia, 
gli intrighi, la divisione e soprattutto per ingrandire l’ego nei Miei figli, 
perché in questo modo sa di vincere. 
  

LE MIE PAROLE SONO DIRETTE A TUTTO IL POPOLO DI MIO 
FIGLIO PERCHÉ SI MANTENGA IN ALLERTA RIGUARDO 

ALL’IMMINENTE PROSSIMITÀ DELL’AVVERTIMENTO ED IO 
NON VOGLIO CHE VI TROVI LONTANI DALLA VIA ALLA QUALE 

SIETE STATI CHIAMATI, IN DIFFERENTI MINISTERI, AL 
SERVIZIO DI MIO FIGLIO. 

 
Il demonio ha causato un’erosione in coloro la cui vita è centrata in 



214 
 

Mio Figlio, perché, in un modo o nell’altro, si integrino nel mondo che 
li sta assorbendo e vi trovino consolazione, finché non raggiungerà il 
suo scopo. 
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, che in voi non si sazi la sete di anime! 
 
Mentre gli eserciti del male stanno invadendo la mente dell’umanità 
per portarvi a fare quello che è contrario all’operare e all’agire di Mio 
Figlio, voi continuate a rimanere centrati nell’Amore che si sprigiona 
dai Nostri Sacri Cuori. 
 
Le prove non saranno facili, ma il rimanere al servizio di Mio Figlio farà 
sì che i demoni si allontanino più in fretta da coloro che si mantengono 
in stato di Grazia e che sono il mezzo per far giungere le richieste 
Divine al maggior numero possibile di anime, quelle che in questo 
momento sono confuse. 
 
Il Mio Divino Figlio desidera che rimaniate al Suo fianco, ESSENDO IN 
OGNI MOMENTO MESSAGGERI DI PACE. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, dovete vivere in Mio Figlio, non 
negli affanni passeggeri, non nelle distrazioni: voi siete stati convocati 
per chiamare i vostri fratelli alla VERA VIA, LA VIA VERSO MIO 
FIGLIO. VOI SIETE CHIAMATI AD ADORARE IL DIO UNO E 
TRINO (Cfr. Gv 4,24). 
 
Non allontanatevi dalla preghiera, non dimenticate le Mie richieste, 
non siate tiepidi in questo momento così trascendente, non 
permettetevi di essere giudici dei vostri fratelli, siate umili e saggi.   
  
Dovete piegare umilmente le ginocchia davanti a Mio Figlio e se volete 
essere liberi, ma liberi veramente, quella libertà la troverete in Mio 
Figlio. 
  
La confusione si sta generalizzando ed il popolo di Mio Figlio sta 
vacillando per mancanza di FEDE e di CONOSCENZA. Non sono pochi 
quelli che si sono allontanati dalla VERA VIA. 

 
QUANTO DOLORE NEL SACRO CUORE DI MIO FIGLIO A CAUSA 

DELL’ABBANDONO IN CUI LO IMMERGONO COLORO CHE 
ACCOLGONO NOVITÁ SENZA SENSO! 
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MIO FIGLIO VIVE IN VOI, È DIO DEI VIVI, NON DEI MORTI. 

(Lc 20, 38). 
 
È per quello che la terra continuerà a tremare sempre di più, a causa 
della confusione che ha fatto decadere spiritualmente l’uomo. 
  

FIGLI, DIGIUNATE, NON SOLO DAGLI ALIMENTI, MA DAI 
SENSI, PRINCIPALMENTE DALLA LINGUA ED IMPEGNATEVI 

AD USARLA PER LA PREGHIERA, CHE È URGENTE PER IL 
POPOLO DI MIO FIGLIO; PREGHIERA E PRATICA DELLA 

PREGHIERA E NON DIMENTICATE LE OPERE DI 
MISERICORDIA. (Mt 25,35-46). 

 
Non potete dare quello che non avete, non potete essere amore se 
non avete in voi l’amore, non potete portare il perdono se non 
perdonate, non potete dare consolazione se in voi non c’è la pace 
interiore. Voi siete quello che siete e date quello che vive e palpita 
dentro di voi. 
  
LA PESTE STA AVANZANDO FIGLI MIEI, STA AVANZANDO E SI 
STA TRASFORMANDO IN PANDEMIA, CAUSANDO TERRORE E 

SPAVENTO. 
 
Voi siete stati allertati dalla Casa Paterna ed avete ricevuto gli 
insegnamenti riguardo ai medicamenti naturali per combattere queste 
malattie contagiose. PER PREVENIRE IL CONTAGIO, PREPARATE 
L’OLIO DEL BUON SAMARITANO.  
  

Pregate Popolo di Mio Figlio, pregate. I vulcani continueranno ad 
attivarsi, uno dopo l’altro. 

  
Pregate per il Messico, il suo suolo tremerà, i Miei figli patiranno. 
Questo Mio Popolo verrà scosso violentemente ed Io desidero che 
rimanga in allerta, preparato sia spiritualmente che con alimenti e 

medicamenti; i loro vulcani si risveglieranno con furia. 
  

Pregate Popolo di Mio Figlio, pregate per il Cile. 
Questa nazione passerà dall’agitazione dell’uomo contro l’uomo ad 

essere scossa dalla natura. 
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Consacrate il Cile ai NOSTRI SACRI CUORI, VOI FIGLI MIEI, 
CONSACRATE IL CILE. 

  
Pregate Popolo di Dio, pregate per la Colombia. È minacciata dalla 
forza dell’uomo armato. È URGENTE CHE VOI FIGLI CONSACRIATE 
QUESTA NAZIONE AI NOSTRI SACRI CUORI, SOLLECITATE I MIEI 

FIGLI PREDILETTI DI AIUTARVI IN QUESTA RICHIESTA. 
Questa nazione patirà, la sua terra verrà scossa con forza. 

  
Pregate Popolo di Dio, pregate e consacrate ogni nazione del mondo 
ai Nostri Sacri Cuori. È imprescindibile che ogni Paese sia protetto 

dalla Consacrazione. Il male sta avanzando con destrezza. 
La Chiesa di Mio Figlio non deve venire meno, ma mantenersi forte 

nella Fede, nella speranza e nella carità. 
  

Il corpo mistico di Mio Figlio non deve diventare un popolo di tiepidi, 
dovete crescere, dovete essere spirituali, al fine di consolidare la Fede. 
Alimentatevi con la spiritualità, non vivete una falsa religiosità, ma 
siate veri e crescete come Mio Figlio vi invita a fare.   
  
Ricevete il MIO AMORE DI MADRE. 
  

SIATE SALDI NELLA FEDE. 
LE PROVE SONO PESANTI, FIGLI MIEI, PERÒ NON 

DIMENTICATEVI CHE DIO È ONNIPOTENTE. 
  

PREGATE IL SANTO ROSARIO E NON DIMENTICATEVI DI 
ADORARE MIO FIGLIO E DI RICEVERLO. 

  
Vi amo. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
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La nostra Madre Santissima di fronte alla sofferenza dell’uomo a causa 
dell’uomo e della natura, viene per dare l’allerta ai Suoi figli. Ci dà la 
Sua Parola e continua a sostenere il Braccio del Padre Celeste per fare 
in modo che l’umanità abbia un’ulteriore opportunità per convertirsi. 
  
Lei ci sollecita: 

 
A CONSACRARE IL MONDO INTERO AI SACRI CUORI E 

QUESTA CONSACRAZIONE IMPLICA ANCHE LA NOSTRA, IN 
QUANTO NOI SIAMO FIGLI DEL FIGLIO E DELLA MADRE. 

  
Quando si consacra, ogni persona deve avere la consapevolezza di 
quello che significa la consacrazione per la propria vita, in quanto 
aumenta la soggettiva responsabilità spirituale. 
  
Nella Sua sollecitudine, la Madonna, facendo eco alle richieste di Suo 
Figlio, ci chiede che siamo l’essenza del cristiano: AMORE PER DIO E 
PER IL PROSSIMO. 
  
Rimaniamo sotto il Manto Benedetto della Madonna, cosicché non 
abbiamo paura e niente ci angosci, perché Lei, LA REGINA DEI CIELI 
E DELLA TERRA, È CON NOI.   
 
Amen. 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
10 NOVEMBRE 2019 

  
Popolo del Nostro Re e Signore Gesù Cristo: 

  
QUALE PRINCIPE DELLE LEGIONI CELESTI, IO VENGO 
INVIATO DAL TRONO TRINITARIO PER ALLERTARVI. 

  
Il demonio sta inviando sulla terra tutti i suoi seguaci perché tentino 
nella FEDE sia le anime deboli che quelle forti e perché facciano in 
modo di tentarle tutte, indistintamente. 
  
LA BATTAGLIA TRA IL BENE ED IL MALE È CIASCUNO DI VOI 

CHE LA METTETE IN ATTO, METTENDO A NUDO LA VERITÀ TRA 
QUELLO CHE DITE CON LA BOCCA E QUELLO CHE IN REALTÀ 

AVETE NEL CUORE. 
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Gli appetiti umani che ambiscono ad ottenere onori sulla terra e l’ego 
accresciuto di ciascuno, sono evidenti agli occhi dei fratelli. 
 
L’intransigenza e la cosiddetta perfezione di alcuni uomini 
cadranno: PERFETTO LO È SOLO IL NOSTRO RE E SIGNORE. 
  
Le persone, in base alle loro azioni, possono crescere oppure cadere 
di continuo; davanti al Nostro Re e Signore Gesù Cristo niente ha 
valore se non viene fatto per l’Amore che procede dal Seno della Trinità 
Sacrosanta. 
  
I demoni infiammano le persone, non solo nelle strade e nei paesi, ma 
agiscono così anche a livello individuale, in ogni persona. Sono troppi 
gli uomini che guardano all’esteriore, sentendo in loro stessi di essere 
puri e corretti, mentre dentro sono un sepolcro fetido di orgoglio. 
  
Le anime che stanno cercando la santità, sono quelle che amano 
nonostante…, che perdonano nonostante… che non serbano rancore 
nonostante…, perché vivono il Vangelo che chiama all’AMORE 
DIVINO, CHE AGISCE ED OPERA NELLE PERSONE. 
  
I paesi sono agitati, i demoni infestano le persone tiepide o quelle che 
non hanno Fede, per fare in modo che si scaglino contro quello che 
ricorda loro IL POTERE DI DIO.  Quello che esaspera il male, è che 
il suo potere non sarà mai al di sopra del Potere di Dio. 
  
Il male agisce sulla psiche dell’uomo, lo porta nelle condizioni di 
superbia, di cui è esperto e ricorre a quello che l’uomo ha dentro di sé 
fino a quando non subentra l’ego e lo infesta con ambizioni diaboliche, 
con pretese diaboliche, con giudizi diabolici e lo fa lottare contro i suoi 
simili e contro Dio stesso. 
  
Il demonio tenta gli uomini e siccome l’uomo ha il libero arbitrio, può 
cadere nella tentazione oppure lottare contro la tentazione. 
  
Quando l’uomo si allontana da Dio, si espone a cadere preda del 
nemico dell’anima e che questo lo domini, dimostrando poi attraverso 
l’uomo il potere che ha il male. 
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Popolo di Dio: sappiate che il demonio ha concentrato il suo potere 
malefico sull’uomo e vi incita per fare in modo che gli uomini si scaglino 
gli uni contro gli altri.  Questo è il suo diletto. 
  
Sappiate che l’infestazione del male non è la possessione, però i 
posseduti aumentano via via che il male aumenta. 
  
Voi Popolo di Dio, siate zelanti nella relazione con Dio, pregate, 
mettete in pratica i Comandamenti, praticate i sacramenti, le opere di 
misericordia, mantenete una vita sacramentale, ricevendo il Nostro Re 
e Signore Gesù Cristo debitamente preparati e a questo riguardo 
dovete essere rigorosi. 
 
Non accostatevi a ricevere il nostro Re e Signore Gesù Cristo se non 
siete in PACE con i vostri fratelli, se non avete confessato i vostri 
peccati. 
 
Pregate il Santo Rosario e altre opere di devozione.   
  
I FIGLI DI DIO DEVONO DIGIUNARE DAGLI ALIMENTI SE LA 

SALUTE LO PERMETTE, IN CASO CONTRARIO OFFRITE UN 
ALTRO TIPO DI DIGIUNO.  NON CERCATE DI COMBATTERE IL 

MALE ESSENDO TIEPIDI, QUESTO È IL MOMENTO DI 
CRESCERE NELLO SPIRITO. 

 
NON RIUSCIRETE A PROGREDIRE NELLA FEDE SE NON 
SARETE SPIRITUALI, SE NON RIPARERETE, SE NON VI 
PENTIRETE PER IL MALE COMMESSO, SE NON SARETE 

CRISTIANI CHE RISPETTANO 
I COMANDAMENTI. 

  
Per questo vi sollecito a mettere in pratica l’esortazione di Sano 
Paolo agli Efesini, al capitolo 6, versetti 11-15: “11 Rivestitevi 

dell'armatura di Dio, per poter resistere alle insidie del diavolo. 12 La 
nostra battaglia infatti non è contro creature fatte di sangue e di 
carne, ma contro i Principati e le Potestà, contro i dominatori di 

questo mondo di tenebra, contro gli spiriti del male che abitano nelle 
regioni celesti. 

13 Prendete perciò l'armatura di Dio, perché possiate resistere nel 
giorno malvagio e restare in piedi dopo aver superato tutte le prove. 

14 Alzatevi quindi, cingete i fianchi con la verità, rivestitevi con la 
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corazza della giustizia, 15 e avendo come calzatura ai piedi lo zelo 
per propagare il vangelo della pace, imbracciando sempre lo scudo 

della Fede, perché possiate spegnere tutti i dardi incendiari del 
Maligno". 

  
Popolo di Dio, la lotta spirituale è ardua e l’uomo che si è allontanato 
dal Nostro Re e Signore Gesù Cristo è una facile preda. Per questo 
dovete rivestirvi con l’armatura del vostro Re e Signore Gesù Cristo e 
vivere mettendo in pratica la Volontà Divina. 
  
Dovete avere Santo Timore di Dio, quindi abbiate paura di cadere nel 
peccato, temete di accogliere ideologie che vi allontanano dal centro 
della vita spirituale del cristiano, temete di aprire la porta al demonio, 
temete di allontanarvi dalla Trinità Sacrosanta, temete di non 
continuare a vivere una vita Cristocentrica. 
  
AMATE LA NOSTRA E VOSTRA REGINA E MADRE DI TUTTO IL 

CREATO, STENDETE LE MANI VERSO VOSTRA MADRE! 
 

SEMPRE CHE VOI VIVIATE IN DIO, SAPPIATE CHE DAVANTI 
AL SUO NOME GLI INFERI HANNO TIMORE, I DEMONI 

FUGGONO SPAVENTATI. 
  

Invocatemi! Io accorrerò “ipso facto”, le Mie Legioni vi proteggono, il 
Popolo di Dio non è abbandonato.  Non temete, non temete, non 
temete il demonio! 
 
Mantenetevi lontani da tutto quello che vi porti ad offendere il nostro 
e vostro Re e Signore Gesù Cristo, non allontanatevi dalla sana 
dottrina, non adulterate le Scritture, non c’è altro Dio all’infuori di 
Dio (Cfr. Is 45,5; Lev 18,21 e 20,5; Atti 7, 43), non accogliete gli 
errori, perché siamo alla fine dei tempi e gli errori porteranno le anime 
a cadere. LA PAROLA DIVINA È UNA SOLA. 
  
Popolo di Dio, la follia dell’uomo produce tenebre che portano la 
creazione a disconoscere un uomo che vuole adorare la 
creazione. (Cfr. Rom 1, 25) 
 
L’uomo deve crescere nello spirito e non regredire. 
 
Davanti a un simile comportamento da parte dell’uomo, la sofferenza 
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per l’umanità continuerà ad aumentare, il tempo sta trascorrendo più 
velocemente e vi sta avvicinando a grandi calamità, che faranno 
tremare la terra con forza ancora maggiore. 
 
Il sole sarà inclemente e le piogge imprevedibili rovineranno le 
coltivazioni… la carestia è prossima. 
  

Pregate figli di Dio, pregate per il Canada. La terra tremerà con 
forza, 

le piogge inattese causeranno gravi perdite. 
  

Pregate figli di Dio. La crescita dei gruppi satanici ha attirato 
l’agitazione sull’America Latina.  Pregate e siate decisi contro il male, 
rimanete in unità come il Nostro Re e Signore Gesù Cristo vi ordina. 

Per allontanare il male, mettete in pratica quello che predicate. 
  

Pregate figli di Dio, pregate. Il Cile continuerà la sua sofferenza. 
La terra tremerà con forza. 

  
Pregate figli di Dio, pregate. In Italia la terra tremerà. 

  
Pregate figli di Dio, pregate per la Spagna. Questa nazione patirà a 

causa dei suoi stessi abitanti. 
  

Le calamità raggiungeranno la Germania e questa nazione piangerà. 
  
Popolo di Dio, l’umanità sta allontanando da sé la Trinità Sacrosanta, 
voi venite ingannati dal male nell’accogliere un vangelo che non è 
quello vero. (Cfr. Gal 1,6-9). La Fede vera si sta estinguendo, il male 
sta iniziando la sua marcia sugli uomini. 
  
L’atteso Angelo di Pace, verrà a voi per disposizione Divina. Sarete 
aiutati.  
  
Pregate il Santo Rosario, copritevi con il Prezioso Sangue del Nostro e 
vostro Re e Signore Gesù Cristo, rimanendo nella pace, essendo amore 
verso i vostri fratelli, rimanendo in unità, affinché possiate andare 
avanti senza perire spiritualmente. 
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SIATE UNITÀ COME CHIEDE LA TRINITÀ SACROSANTA, SIATE 
CARITÀ, SIATE AMORE, SIATE FORTI ED UMILI, PROGREDITE 

NELLA FEDE. 
  

Non temete, non siete soli, la Nostra e vostra Madre è con i Suoi figli. 
  

CHI È COME DIO? 
 

NESSUNO È COME DIO! 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli, il nostro amato San Michele ci porta Parole di allerta riguardo 
all’azione del demonio sull’umanità. 
  
Dobbiamo farci guidare dallo Spirito Santo perché la terra è macchiata 
dal sangue degli innocenti, è lacerata dall’arroganza dell’uomo, senza 
menzionare tutti gli errori che fanno patire i Sacri Cuori. 
  
La perversione umana è sotto i nostri occhi, stiamo vedendo attacchi 
contro le Chiese e sappiamo che questi episodi aumenteranno, per 
questo dobbiamo meditare sulle Parole di San Michele Arcangelo e 
rimanere fedeli alla Trinità Sacrosanta. 
 
In questo momento siamo testimoni delle sciagure dell’uomo e delle 
sue reazioni. 
 
Dobbiamo essere saldi nell’Amore per la nostra Madre Santissima e 
non dimenticarci che la Fede ci farà rimanere saldi e forti. 
  
Non temiamo altra cosa che quella di offendere Dio e supplichiamo la 
Madonna di tenerci per mano.   
 
Amen. 
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SAN MICHELE ARCANGELO   

18 NOVEMBRE 2019 
  

Popolo di Dio: 
  

COME CAPO DEGLI ESERCITI CELESTI, IN OBBEDIENZA ALLA 
TRINITÀ SACROSANTA E ALLA NOSTRA E VOSTRA REGINA E 

MADRE: IO VI STO ALLERTANDO. 
  

Il Popolo di Dio è motivo di dolore per i Sacri Cuori. 
  
La direzione che l’umanità ha deciso di prendere è tenebrosa, vi sta 
portando al contrario di quella che è la Volontà Divina ed i Beni Eterni. 
  
L’uomo in agitazione non pensa in modo coerente, si allontana dai 
principi elementari di un buon figlio di Dio ed il male lo porta ad agire 
facendogli dimenticare prima di tutto la filiazione dell’essere umano 
con il Nostro Signore e Re Gesù Cristo ed inoltre gli fa disprezzare la 
Nostra Regina e Madre, così come gli fa dimenticare che ci sia un 
limite, una restrizione. L’umanità è disposta ad infrangere le regole, 
qualsiasi regola e qualsiasi norma ed i giusti principi. 
  
Le miserie del male come l’invidia, la sfiducia, l’intolleranza, la 
superbia, l’inimicizia, la menzogna, la mancanza d’amore, hanno fatto 
cambiare il modo di pensare degli uomini e l’ego regna negli uomini 
che si impongono sui loro fratelli. 
  
L’umanità è diventata un automa dei capricci dei potenti, l’umanità 
senza spiritualità diventa terreno fertile perché il demonio vi semini 
l’incertezza e questo continuerà a succedere in tutto il mondo. Ci sarà 
incertezza negli uomini che governano le nazioni e nei governati, così 
come in tutto quello che l’uomo mette in atto.  
  
Popolo di Dio, oggi pensate in un modo e domani cambiate idea, come 
si cambia d’abito. 
  

FINO A QUANDO L’UOMO NON RITORNERÀ IN POSSESSO 
DELLA SUA REALTÀ SPIRITUALE E ALL’UNIONE CON IL 

NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO, NON RITROVERÀ LA 
PACE, NÈ IN SÈ STESSO, NÈ CI SARÀ PACE NEL MONDO. 
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L’incremento dei disastri naturali viene potenziato da un essere umano 
privo del VERO AMORE E DELLA VERA FEDE per il Nostro Re e 
Signore Gesù Cristo.  È Il demonio ad essere amato e festeggiato 
dall’uomo. 
  

GUAI A COLORO CHE IN QUESTO MOMENTO ESULTANO NEL 
DISTRUGGERE UNA CHIESA, COLORO CHE FANNO QUESTE 

COSE SARANNO DISTRUTTI ALLO STESSO MODO! 
 

 SE NON SI PENTIRANNO PER TEMPO E SE CONTINUERANNO 
A LAVORARE PER IL DEMONIO, L’IRA DI DIO SI ABBATTERÁ 

SU DI LORO. 
  

LA TERRA È IN GRANDE PERICOLO, LA COMETA DELLA QUALE 
SI È TANTO PARLATO SI STA AVVICINANDO ALLA TERRA E 

NON SARÀ INDIVIDUATA FINO A QUANDO NON SARÀ 
ANCORA PIÙ VICINA. 

  
GLI SCIENZIATI NON RIUSCIRANNO MAI AD ANDARE AL DI 

LÀ DI QUANTO DIO PERMETTE LORO. 
  

CONTINUERANNO AD ESSERCI COLPI DI STATO, UNO DOPO 
L’ALTRO. 

 
I FIGLI DI DIO SONO E SARANNO PERSEGUITATI, 

PERCHÈ SONO ODIATI DALLE ORDE CHE APPOGGIANO IL 
MALE. 

  
I disastri della natura stanno aumentando la loro forza e continueranno 
ad aumentarla, l’umanità se ne renderà conto e se ne stupirà, ma non 
si piegherà davanti al NOSTRO RE E SIGNORE GESÙ CRISTO, 
INVECE SCATENERÀ LA SUA IRA CONTRO LA TRINITÀ 
SACROSANTA E CONTRO CHI LE È FEDELE.   
  
L’anticristo sta preparando la sua apparizione, gli stanno preparando 
il terreno. L’anticristo apparirà quando la maggioranza dell’umanità 
sarà in agitazione e ci sarà la guerra. 
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Pregate, Popolo di Dio, creature di Dio. Pregate per la Spagna, il suo 
popolo si solleverà nuovamente contro il potere, lo stesso accadrà in 

Francia ed in Equador. 
  

Pregate, Popolo di Dio, creature di Dio. Pregate per il Paraguay, 
questo popolo patirà con dolore. 

  
Pregate, Popolo di Dio, creature di Dio. Pregate per il Cile, il suo 

suolo sarà scosso con forza. 
  

Pregate, Popolo di Dio, creature di Dio. Pregate per il Nicaragua ed il 
Venezuela. 

 
Il disprezzo nei confronti del Popolo di Dio e la sua sofferenza, 
faranno aumentare la protezione della Nostra e vostra Regina e 

Madre per i Suoi figli. 
 

In Venezuela, il male continuerà per il Popolo di Dio. In tempo di 
guerra il terrore verrà lanciato da questi paesi contro altri paesi. 

  
Pregate, Popolo di Dio, creature di Dio. Pregate per il Messico. 

In questa nazione sovrabbonda il peccato. 
 

Pregate, questa nazione sarà scossa con forza ed i suoi figli 
patiranno moltissimo. I vulcani addormentati si risveglieranno e 

quelli attivi causeranno distruzione. 
  

Pregate Popolo di Dio, creature della Nostra Regina e Madre dei Cieli 
e della Terra. Pregate, le acque si solleveranno con forza. 

 
L’Asia sarà scossa con forza e le acque arriveranno fino ad altre 

coste. 
Pregate per le zone costiere di El Salvador, del Guatemala e del 

Messico. 
Pregate Popolo di Dio, creature della Nostra Regina e Madre dei Cieli 

e della Terra. Pregate per gli Stati Uniti, in questa nazione la 
sofferenza aumenterà. 

  
UMANITÀ, APPARIRANNO VIRUS CON MUTAZIONI 

IMPLACABILI, IO VE L’AVEVO GIÀ FATTO SAPERE PER 
ORDINE DIVINO. 



226 
 

  
QUESTA PARTE DELLA STORIA DELL’UOMO È DESOLANTE PER 

TUTTA L’UMANITÀ, COSÌ COME GLI EVENTI CHE SI 
SUCCEDERANNO SARANNO CRUDELI, PER QUESTO È 

INDISPENSABILE L’UNIONE DELLA CREATURA CON IL SUO 
CREATORE, COME ANCHE L’UNITÀ DEI FIGLI DI DIO. 

  
LA CHIESA SARÀ SCOSSA, CI SARÀ IL CAOS E QUINDI LO 

SCISMA. 
 

NON DIMENTICATEVI CHE I FIGLI DI DIO NON SARANNO MAI 
ABBANDONATI, È L’UOMO CHE SI ALLONTANA DAL SUO 

SIGNORE E DIO. 
 

LA NOSTRA REGINA DEI CIELI E DELLA TERRA NON 
ABBANDONA MAI I SUOI FIGLI, SONO I SUOI FIGLI CHE 

L’ABBANDONANO. 
 

LA MISERICORDIA DIVINA È PIÙ GRANDE DELLA MISERIA 
UMANA. RITORNATE SULLA RETTA VIA. 

  
L’umanità sta sanguinando sulla terra prima del tempo. 
Il demonio ha assunto posizioni chiave per esaltare l’apparizione 
dell’anticristo. 
  
Popolo di Dio, dovete fortificarvi spiritualmente, non dovete cedere alle 
novità, non dovete accogliere quello che è contrario 
agli INSEGNAMENTI DEL NOSTRO E VOSTRO RE E SIGNORE 
GESÙ CRISTO, siate fedeli. 
 
Unitevi e proteggetevi e siate fedeli ai Sacri Cuori ed allora in mezzo 
alla confusione dell’umanità, otterrete l’assistenza per non cadere 
completamente. Siate unità, per essere fortezze che resistono al male. 
  

NOI DEI CORI ANGELICI VI CUSTODIAMO, MA QUELLO CHE 
RIUSCIAMO A FARE NEL NOSTRO LAVORO, DIPENDE DA VOI. 

 
NON SIETE SOLI, LA PROTEZIONE DIVINA È IN CIASCUNO DI 

VOI. NON FATE PASSI INDIETRO, AFFRETTATEVI, SIATE 
AMORE, PREGATE E TRASFORMATE LA VOSTRA PREGHIERA IN 

REALTÀ. 
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DIGIUNATE ED OFFRITE QUELLO CHE VI COSTI PIÙ 

SACRIFICIO NELLA MENTE, NEL PENSIERO. 
  

Noi vi proteggiamo. 
  

CHI È COME DIO? 
NESSUNO È COME DIO! 

  
San Michele Arcangelo 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Dio Santo, Dio Forte, Dio Immortale, abbi Misericordia Signore, 

liberaci da ogni male! 
 

Dio Santo, Dio Forte, Dio Immortale, abbi Misericordia Signore, 
liberaci da ogni male! 

 
Dio Santo, Dio Forte, Dio Immortale, abbi Misericordia Signore, 

liberaci da ogni male! 
 

Amen. 
 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
25 NOVEMBRE 2019 

  
Popolo di Dio: 

  
COME PRINCIPE DELLE LEGIONI CELESTI, IO VI ALLERTO 

PER VOLONTÀ DIVINA. 
  

La continuità dei terremoti sulla terra, obbligherà l’uomo a tenere in 
considerazione gli annunci del Cielo, ma l’uomo, pur di non 
sottomettersi alle Parole che provengono dall’Alto, non piegherà il 
capo, riconoscendo di essere stato messo in guardia in anticipo. 
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La ribellione dell’uomo lo ha portato ad ignorare il valore della vita. 
 
Il distacco dell’uomo dalla Trinità Sacrosanta, ha portato l’umanità a 
ritenere di aver ottenuto di poter sopravvivere senza Dio e di poter 
andare avanti in questo modo, senza avere bisogno del suo Signore 
e del suo Dio, e fino a quando l’uomo non si purificherà con le sue 
stesse mani e non verrà purificato dal tentacolo del comunismo, 
dall’anticristo e dai suoi servitori e non si vedrà sprofondato nel 
peccato, non ritornerà a Dio. 
 
Le acque del piacere dei sensi umani sono burrascose se lo stato 
spirituale dell’essere umano è ribelle e lontano da Dio. 
 
Per questo vi sto chiamando ad una risoluta conversione e non a una 
pretesa conversione, per non cadere negli errori che alcuni dei Figli 
Prediletti della Nostra Regina e Madre stanno già diffondendo tra il 
Popolo di Dio e che, a causa di cattivi insegnamenti, porteranno 
moltissime anime alla perdizione. 
  

SIATE SALDI, LO SPIRITO SANTO VI 
ILLUMINERÀ AFFINCHÈ POSSIATE DISCERNERE, NON COME 

IL MONDO CREDE DI 
FARLO, MA NEL MODO IN CUI SI COMPORTANO ED 

AGISCONO I FIGLI DI DIO. 
  

AVETE UNA MADRE CHE VI AMA CON AMORE MATERNO E 
ALLA QUALE POTETE RICORRERE PER QUELLO DI CUI AVETE 

BISOGNO. NON DISPREZZATE QUESTO PRIVILEGIO! 
  

Le forze del maligno hanno invaso la terra, la maggioranza dei 
governanti fanno parte dell’élite mondiale e additano alcuni dei figli 
Prediletti della Nostra e vostra Regina e Madre, colpendoli con terribili 
calunnie e con menzogne, per aizzare la gente contro la Chiesa del 
Nostro Re e Signore Gesù Cristo. 
 
Popolo di Dio, la persecuzione si inasprirà e voi dovete essere 
preparati per questa evenienza, con una Fede salda e forte, con 
l’armatura dell’Amore e con l’obbedienza alla Legge di Dio ed ai 
precetti che formano la base per ogni cristiano. 
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È IL MOMENTO IN CUI DOVETE ESPRIMERE UNA TOTALE 
ADESIONE ALLA TRINITÀ SACROSANTA E ALLA NOSTRA E 

VOSTRA REGINA E MADRE DEI CIELI E DELLA TERRA, SENZA 
ESITARE, ESSENDO VERI. 

  
Pregate Popolo di Dio, pregate, i vulcani continueranno ad attivarsi. 

 
Pregate per l’Italia e per l’Indonesia, la loro sofferenza aumenterà. 

  
Pregate Popolo di Dio, pregate, in questo ciclo i terremoti 

aumenteranno, 
la terra tremerà da un estremo all’altro.   

  
Pregate Popolo di Dio, pregate, la violenza aumenterà e si diffonderà 

come una pestilenza. 
  

Popolo di Dio, l'uomo brucia dentro, brucia a causa di un disagio 
interiore che è dovuto alla disobbedienza che esterna e nella quale 
vive perché rifiuta la protezione di Dio, mentre accetta ciò che ritiene 
abbia più valore: l'astuzia e le menzogne di Satana. 
  
Popolo di Dio, l’inganno di satana non durerà, sarà troncato 
dal POTERE CHE È AL DI SOPRA DI OGNI POTERE: IL POTERE 
DI DIO (Cfr. Mt 28,18b; Eb 1,2-14; Fil 2, 9-11). 
 
Coloro che disobbediscono ai Comandamenti Divini, soffriranno, 
gemeranno si sentiranno morire, dopo aver vissuto i loro peccati 
personali. 
  
Attenti Popolo di Dio, la sofferenza aumenterà! 
  

IN QUESTO MOMENTO IN CUI LA TRIBOLAZIONE STA 
AUMENTANDO, LASCIO A QUESTA GENERAZIONE QUESTO 

LASCITO DEL ROSARIO ALLA SANTISSIMA TRINITÀ. 
  

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen. 
  

Recitare il Credo. 
  

Esame di coscienza. 
  



230 
 

Primo Mistero: L’umanità sia colmata con la virtù della forza. 
  
Sul grano grande: Padre nostro. 
 
E di seguito sullo stesso grano: Santissima Trinità, invia i 
Tuoi Cori Celesti a proteggere tutta l’umanità, la soccorrano, 
perché abbandoni le cattive intenzioni e la mente ed il 
pensiero umano rimangano in Te.  
Sui grani piccoli del Santo Rosario: 
Si recita 10 volte: 
Sapienza Divina, discendi dal Tuo Trono Trinitario, per guidarci sulla 
via del bene. 
  

Giaculatoria: Sii la mia forza ed il mio rifugio. 
  
  
Secondo Mistero: Che l’ira non controlli la vita dell’uomo. 
  
Sul grano grande: Padre Nostro. 
 
E di seguito sullo stesso grano: Santissima Trinità, dà al Tuo 
Popolo la pazienza, affinché l’ira ed i suoi effetti disordinati non si 
impossessino del cuore dell’uomo e le difficoltà siano allontanate 
dall’umanità. 
Su grandi piccoli del Santo Rosario: 
Si recita 10 volte: 
Sapienza Divina, allontana da tutta l’umanità i problemi e le insidie 
del demonio. Che le lotte siano allontanate dalle persone e che la 
sofferenza non ci raggiunga. 
  

Giaculatoria: Sii la mia forza ed il mio rifugio. 
  

Terzo Mistero: L’umanità sia benedetta dalla Trinità 
Sacrosanta ed ogni uomo si disponga ad essere il servitore 
dei suoi fratelli. 
  
Sui grani grandi: Padre Nostro. 
 
E di seguito sullo stesso grano: Venga sull'umanità l'equanimità, 
perché la rettitudine nelle opere e negli atti sia testimonianza dei 
figli di Dio. 
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Sui grani piccoli del Santo Rosario: 
Si recita 10 volte: 
Sapienza Divina, che come umanità non perdiamo i valori né le 
credenze e che siamo retti in ogni momento, per dare Onore e 
Gloria a Dio. 
  

Giaculatoria: Sii la mia forza ed il mio rifugio. 
  

Quarto Mistero: L'avanzata del male sia fermata dalla 
decisione di tutta l'umanità di piacere a Dio. 
  
Sui grani grandi: Padre Nostro. 
 
E di seguito sullo stesso grano: Santissima Trinità, i saggi 
spirituali sono quelli che con le loro opere e azioni piacciono a Dio, lo 
adorano e lo acclamano a nome di tutte le creature umane. 
Sui grani piccoli del Santo Rosario: 
Si recita 10 volte: 
Sapienza Divina, che tutta l'umanità si rivolga a Te con la certezza 
che Sei un Dio compassionevole e Misericordioso, Giusto Giudice, al 
quale è impossibile piacere senza fede. 
  

Giaculatoria: Sii la mia forza ed il mio rifugio. 
  

Quinto Mistero: Che l’ira non si impossessi della vita 
dell’uomo. 
  
Sui grani grandi: Padre Nostro. 
 
E di seguito sullo stesso grano: Santissima Trinità, Il tuo Amore 
sia accolto da tutta l’umanità cosicché la sincerità, il rispetto e la 
benevolenza si manifestino nel Tuo Popolo a Tua somiglianza e 
diventiamo una cosa sola nel Tuo Cuore. 
Sui grani piccoli del Santo Rosario: 
Si recita 10 volte: 
Sapienza Divina, l'Amore Divino è fonte di ogni bene, che questo 
stesso Amore sia in tutto il Popolo di Dio, che gli interessi umani si 
fermino, che cessi la discordia e la spiritualità sia in ogni uomo lo 
specchio del Tuo Amore. 
  

Giaculatoria: Sii la mia forza ed il mio rifugio. 
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Sui tre grani del Santo Rosario: 
  
Trinità Divina: Che la Pace Divina inondi i cuori di tutti gli uomini, 
senza distinzione. Trinità Divina: Che lo Spirito Santo ci inondi con 
il Suo Amore. 
Trinità Divina: La Pace della Nostra Madre Santissima, che va al di 
là di ogni comprensione, venga a noi. 
  
PREGARE LA SALVE REGINA, IN ONORE DELLA SANTISSIMA 

REGINA E MADRE. 
  

Offerta: 
Santissima Trinità, che sia la benignità a dirigere la nostra vita e che 
l'umanità raggiunga il necessario pentimento per sradicare dalla 
Terra l'avanzata del male. 
Madre, guidaci al pentimento e ad essere come Te, discepoli fedeli e 
messaggeri del Tuo Amore. 
 
Fare questa offerta sinceramente e terminare con un momento di 
riflessione spirituale.  
  
Amen. 
  

SIATE TUTTI BENEDETTI NELL’AMORE DIVINO. 
  

CHI È COME DIO? 
NESSUNO È COME DIO! 

  
San Michele Arcangelo 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
LITANIE ALLA SANTISSIMA TRINITÀ 

  
Che siamo colmi dell’Amore Divino.   
R / Ti preghiamo Santissima Trinità            
Che ogni essere umano sia Tempio dello Spirito Santo.  
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R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Che siamo unità in Dio.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Che il Tuo Popolo sia fedele fino alla fine.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Che il male venga sconfitto in ogni persona.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Di essere meritevoli dei Doni dello Spirito Santo.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Di essere accolti nella Tua Unità.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Che il Cuore dell’uomo sia trasformato in sorgente di benedizioni.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Che ogni cuore, mente e pensiero, siano.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
trasformati dalla Tua Benignità.  
R / Ti preghiamo Santissima Trinità 
Per la comprensione degli uomini.  
R / Ascoltaci Santissima Trinità 
Per la speranza e la carità.  
R / Ascoltaci Santissima Trinità 
Per la bontà tra gli uomini.  
R / Ascoltaci Santissima Trinità 
Per una Fede incrollabile.  
R / Ascoltaci Santissima Trinità 
Per uno spirito saldo.  
R / Ascoltaci Santissima Trinità 
Per una misericordia senza fine.  
R / Ascoltaci Santissima Trinità 
Davanti alle insidie del male.  
R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Davanti ai detrattori della nostra Fede.  
R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Davanti alle calunnie e alle persecuzioni.  
R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Davanti alle nostre debolezze.  
R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Davanti alla nostra debolezza e a quella dei nostri fratelli.  
R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Davanti alle invidie spirituali.  
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R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Davanti alle ingiustizie e alle segnalazioni.  
R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Davanti al dominio dei potenti.  
R / Invia i Tuoi Angeli a nostra difesa 
Dalla morte eterna.  
R / Liberaci Santissima Trinità 
Dalla vicinanza del demonio.  
R / Liberaci Santissima Trinità 
Dalle possessioni e dalle infestazioni del demonio.  
R / Liberaci Santissima Trinità 
Dalla prepotenza e dalla superbia.  
R / Liberaci Santissima Trinità 
  
Che la Santissima Trinità sia adorata nei secoli dei secoli. 
Amen 
  
Davanti a una così grande Maestà, supplichiamo con umiltà di tenere 
le Legioni Celesti pronte a soccorrerci affinché, nella Tua 
Onnipotenza, Tu faccia fuggire le forze diaboliche che possono 
assediare la nostra Vita. 
 
 Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
4 DICEMBRE 2019 

  
 Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO CUORE DESIDERA TENERVI DENTRO DI SÈ, PER FARE 

IN MODO CHE NIENTE VI SEPARI DA ME. 
  

Vi chiedo costantemente di essere messaggeri del Mio Amore, della 
Mia Pace, però per quanto l’importanza dei Miei appelli aumenti, 
aumentano pure le distrazioni ed il letargo nel quale i Miei stanno 
vivendo. 
 
Per questo vi chiamo nuovamente alla preghiera, a ricevermi 
nell’Eucaristia debitamente preparati, vi chiedo di CONOSCERMI e di 
addentrarvi nell’Amore di Mia Madre, nella Sua Parola che è stata data 
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nel mondo, che vi anticipa il dolore di questa generazione causata 
della disobbedienza e della superbia con le quali si è ribellata contro 
di Me. 
  
Io vi chiamo per Amore, il tempo dell’uomo non è il Mio tempo. Vi 
trovate davanti al mare di peccati che satana riversa ed inietta 
costantemente nella mente, nel pensiero e nel cuore dell’uomo, 
cosicché vi rifiutiate di seguirmi e vi rifiutiate di riconoscervi peccatori, 
cercando di far ricadere sui vostri fratelli il peso di azioni sconsiderate, 
imprudenti, superbe ed affrettate. 
  
OGNUNO È STATO CHIAMATO PER NOME, PERCHÈ MI SEGUA!  

(Cfr. Lc 18,22). 
  

L’UOMO NON È STATO UBBIDIENTE, SI È DISTRATTO ED HA 
PRESO ALTRE STRADE DOVE HA TROVATO IL MALE CHE, A 

CAUSA DELLA DEBOLEZZA SPIRITUALE, ROVINA I MIEI 
FIGLI, APPROFITTANDONE PER PORTARLI AL CAOS, ALLA 

DIVISIONE E ALLA SEPARAZIONE TOTALE DALLA MIA 
VOLONTÀ. 

  
È in questo modo che il male penetra nelle persone che sono deboli, 
perché c’è poca preghiera o addirittura manca totalmente ed anche 
perché le persone non si pentono e non fanno riparazione per i loro 
peccati. 
Il male penetra anche in quelli che non Mi ricevono e che sono lontani 
da Mia Madre, che hanno una fede tiepida e ai quali basta una sola 
parola per rinnegarMi o per giustificare la loro disobbedienza nei Miei 
confronti. 
Questo ed altro ancora è il Mio Popolo. 
  

IO VI CHIAMO DI FRONTE ALL’URGENZA DI QUESTO 
MOMENTO IN CUI IL MALE LI SI STA IMPOSSESSANDO DEI 
MIEI FIGLI E LI MANIPOLA, SATANA SI APPROFITTA DELLA 

FEDE PRECARIA DEI MIEI FIGLI, PORTANDOLI A 
COMMETTERE CONTINUE OFFESE AI NOSTRI SACRI CUORI. 

  
Siete un Popolo che è incamminato verso il precipizio, perché 
continuate ad insistere ad agire nell’indifferenza. MI SOFFOCATE, 
MANIPOLANDOMI CON LE DITA DELLE MANI E MI TRATTATE 
CON IRRIVERENZA E CON UNA TOTALE MANCANZA DI 
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RISPETTO, SENZA RENDERVI CONTO DI CHI SONO E DI 
QUELLO CHE SONO. 
 
I MIEI ANGELI VERSANO LACRIME NEL VEDERE COME STATE 
FIRMANDO LA VOSTRA CONDANNA QUANDO MI RICEVETE 
SENZA UN VERO PENTIMENTO DEI VOSTRI PECCATI, SENZA 
RIPARARE I DANNI COMMESSI. 
 
È per questo e per tanti altri motivi ancora che vengo profanato ed è 
per questo che vi faccio giungere la Mia Parola, perché vi convertiate 
urgentemente.  
  

TRASFORMATE LA VOSTRA VITA! 
  

Cercatemi, privi dell’ego umano mal indirizzato. 
I Miei figli sono i semplici e gli umili di cuore, quelli che si pentono e, 
come bambini, non hanno rancore nei loro cuori. (cfr. Mt 11,29) 
 
Vi ho chiesto di mantenere la Fede. Quanti Mi seguiranno? E quanti di 
quelli che si autodefiniscono Miei fedeli seguaci, stanno rimanendo 
lungo la strada senza fare progressi a causa dell’orgoglio o perché non 
riescono a perdonare, oppure a causa della vanagloria o della 
superbia, che riflettono un disagio interiore? 
  
Quando guardo alla Mia Chiesa, vedo tanti figli che stanno aspettando 
che siano i loro fratelli ad agire, per non compromettersi davanti alla 
società. 
 
Vedo la Mia Chiesa che sta accogliendo pratiche che vanno contro la 
Mia Volontà e facendolo si stanno precipitando nell’abisso, 
compiacendo satana nel commettere eresie, profanazioni e negazioni 
di quella che è la Mia Volontà. 
  

QUANTI SONO QUELLI CHE AVANZANO E QUANTI QUELLI 
CHE CON LE DISTRAZIONI SI ADDORMENTANO LUNGO LA 

VIA E SI IMMERGONO NELLE LORO PENE, SENZA 
CONSIDERARE LE MIE! 

  
Le Mie pene sono le anime che si perdono, le Mie pene sono gli 
adoratori di satana, le Mie pene Mi portano a guardare il Mio Popolo 
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che Mi rifiuta, che Mi offende, che Mi disobbedisce, che commette 
sacrilegi e di conseguenza si perde lungo il cammino.   
  
Io Ho chiamato tutti alla salvezza, ma quanti di quelli che erano sulla 
retta via hanno disertato! 
  

POPOLO MIO, L’OSCURITÀ STA AVANZANDO SUL MIO 
POPOLO, LE DEVASTAZIONI DEL MALE SULLA MIA CHIESA 

NON SI FARANNO ATTENDERE E DI CONSEGUENZA 
AUMENTERÀ IL PATIMENTO. 

 
LE PERSECUZIONI DEI MIEI FIGLI AUMENTERANNO FINO AL 

PUNTO CHE PER ADORARMI LO DOVRETE FARE DI 
NASCOSTO. 

  
Quando pregate dovete offrire la preghiera con il cuore in pace, con 
spirito contrito e con amore per voi e per i vostri fratelli, altrimenti 
sono parole vuote. 
  
Amato Popolo Mio: questo è il momento della decisione, del coraggio, 
della dedizione, della fede, dell’Amore, della Carità, della Speranza, 
di un grido di fronte alla tribolazione in cui state vivendo e che cresce 
ogni momento, di fronte ad una creatura umana che si è privata del 
Mio Amore di propria volontà. 
  
La Terra è sottoposta a costanti cambiamenti, che sono avvenuti in 
ogni epoca della storia dell’umanità, ma i cambiamenti precedenti che 
hanno riguardato l’umanità e la terra non hanno mai raggiunto la 
portata che stanno raggiungendo ora e che raggiungeranno in 
seguito. 
 
I flagelli si abbatteranno uno dopo l’altro, senza interruzione, senza 
permettere che un popolo possa aiutare l’altro e vi porteranno a vivere 
un dolore straziante. 
 
Io vi avverto, non perché Mi temiate, ma perché vi affidiate a Me e a 
Mia Madre, come nessuna generazione ha mai fatto prima. 
 
Pregate in ogni momento (cfr. Ef. 6, 18) mettendo in pratica la 
preghiera. 
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Pregate figli Miei, pregate per il Messico, il suo suolo tremerà e 
questo farà entrare i vulcani in attività. 

  
Pregate figli Miei, pregate per il Costa Rica, patirà a causa del 

tremore della terra. 
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Italia debilitata, tremerà ed i Miei figli 
patiranno l’invasione dell’idolatria. 

  
Pregate figli Miei, pregate per la Spagna. 

 
Tornerà il subbuglio, l’agitazione attraverserà le strade, l’uomo, 
dominato dagli ordini di coloro che tengono l’umanità con il fiato 

sospeso, si solleverà contro qualsiasi cosa. 
  

Pregate figli Miei, pregate. L’Albania piangerà. 
  

Pregate in unità figli Miei, pregate gli uni per gli altri, quest’istante 
non è più un istante.  È imprescindibile che il Mio Popolo offra senza 

sosta. 
  

IL MIO CUORE SANGUINA A CAUSA DEL DOLORE CHE STA 
PER RIVERSARSI SUL MIO POPOLO. 

  
Vi benedico con il Mio Amore, vi benedico con la Mia Pace. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nel guardare il nostro amato Signore Gesù Cristo con il Suo Divino 
Cuore Sanguinante, mentre esprime questo suo appello d’Amore, io 
tremo, perché magari nel leggere questo messaggio senza meditarlo, 
si potrebbe pensare che sia uno dei tanti. Ma non è così.  
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Nostro Signore mi ha fatto vedere la Sua sofferenza per noi, per            
l’ ”umanità”. 
 
Una sofferenza costante, a causa di un essere umano indurito che 
guarda al suo personale compiacimento e cammina senza usare 
quell’intelligenza che ci sta dicendo: questa generazione non sta 
agendo secondo la Divina Volontà e gli eventi che stanno succedendo 
nella creazione, gli eventi che concernono lo stesso uomo, le reazioni 
e le azioni dell’uomo, non sono quelle normali. Ma nonostante ciò il 
Popolo di Dio non si sofferma a meditare. 
 
Non stiamo vivendo quello che è sempre successo, stiamo vivendo 
eventi della storia portati alla loro massima potenza.   
  
Questo è il momento di inginocchiarsi e fare in modo che l’ego 
dell’uomo si pieghi ed ubbidisca a Dio, di modo che il cuore di carne 
trovi il suo compiacimento nell’affidarsi a Cristo e nell’essere sempre 
della nostra Madre Santissima.   
 
Amen. 
 
 

  SAN MICHELE ARCANGELO 
10 DICEMBRE 2019 

  
Popolo di Dio: 

  
IO VI TRASMETTO QUESTA PAROLA NEL NOME DEGLI 

ESERCITI CELESTI E PER VOLONTÀ DIVINA. 
  

Le benedizioni non si faranno attendere per coloro che si sforzano di 
continuare a fare il bene e che continuano ad aderire al Vangelo, 
essendo amore, come la Trinità Sacrosanta è AMORE, come la Nostra 
Regina e Madre del Cielo e della Terra è Amore e come Noi siamo 
Amore. 
  
In mezzo a tanta confusione che caratterizza la prossimità della “FINE 
DI UN’ERA” e “NON DELLA FINE DEL MONDO”, voi continuate a 
vivere in turbolenze che non hanno fine, in un costante insorgere di 
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contrarietà che nascono per fare in modo di mantenervi dispersi e al 
di fuori dell’UNITÀ con la Trinità Sacrosanta. 
 
In quanto figli di Dio, dovete riconoscere il male, che attualmente è 
impegnato in una dura lotta contro il Popolo di Dio, per distrarvi e per 
portarvi a disertare nella Fede. 
 
Coloro che si sono addentrati su un percorso spirituale, riescono a 
percepire quanto sia grave questo momento in cui tutti i demoni si 
trovano sulla terra e stanno tentando gli uomini per farli cadere. 
  

ANCORA NON VI RENDETE CONTO CHE L’UMANITÀ È 
ESASPERATA ED HA SOLO BISOGNO DI UN PICCOLO MOTIVO 

PER SCAGLIARSI CONTRO I PROPRI FRATELLI! 
  

Tutto lo scenario è stato preparato da coloro che schiacceranno 
l’umanità con il loro potere e che le hanno rubato la mente con 
l’inganno, spingendola ad agire e a comportarsi come sta facendo 
l’uomo attuale. 
 
I sollevamenti ed il caos in atto, non sono nati in questa generazione 
ma è il male che ha gestito questa condizione dell’umanità perché 
diventasse realtà nel presente in cui vivete. SVEGLIATEVI! 
  
Il piano demoniaco della massoneria e delle ideologie contrarie al 
bene è quello di separare l’uomo dal suo Creatore e di sottrargli il 
sostentamento spirituale del Sacrificio Eucaristico, affinché cada nei 
peccati più spregevoli. 
Sono moltissimi quelli che, ingannati dal demonio, cadono nella 
trappola del male, dando retta a quanti rinunciano e rinnegano la 
Trinità Sacrosanta. 
  

AHIMÈ! … QUANTI, INGANNATI DAL DEMONIO, 
CADRANNOLUNGO IL CAMMINO! 

  
Cercate la Fede, la libertà?... Procedete tenendo per Mano la Nostra 
Regina e Madre, affinché vi conduca al bene, Lei è la prediletta del 
Padre. 
  
Stiamo vedendo uomini che attaccano Chiese in onore della Trinità 
Sacrosanta e della Nostra Regina e Madre e in Cielo Noi tremiamo per 
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un così grave peccato e il prossimo peccato sarà ancora più grave, 
perché passeranno dall’attaccare le Chiese costruite per adorare la 
Trinità Sacrosanta ad attaccare il Popolo di Dio e quindi seguirà la 
persecuzione che è stata tanto annunciata fin dai tempi passati. 
  

VOI LEGGETE IL LIBRO DELL’APOCALISSE COME UN 
BAMBINO LEGGE UN LIBRO DI STORIA. NO, NO, NO! IL 
LIBRO DELL’APOCALISSE SI COMPIRÀ, COSÌ COME SI È 

COMPIUTA LA SACRA SCRITTURA. 
  

CHI NEGA L’APOCALISSE, NEGA TUTTA LA SACRA 
SCRITTURA! 

(Cfr. II Tim 2,16). 
  

Preparati Popoli di Dio, eleva lo spirito all’unione con la Trinità 
Sacrosanta, unisci i sensi del corpo fisico con i sensi spirituali, cosicché 
ci sia sincronia tra l’operare e l’agire e non siate quei sepolcri 
imbiancati (Cfr. Mt 23,2-32) che di fronte alle avversità si 
dimenticano della Parola Divina e si rintanano, per non essere visti 
oppure per non mettersi in causa e per non guardarsi dentro. 
 
Non mettete da parte alimenti da destinare ai luoghi che alcuni hanno 
preparato per i momenti di persecuzione e di tribolazione, se prima 
non vi preparerete spiritualmente e con il discernimento dato dallo 
Spirito Santo, di modo che rinunciate al male con Fede salda e vi 
salviate l’anima. 
 
Non vi serviranno a niente né gli alimenti, né i medicamenti, né il 
denaro, né tutto quello di cui vi rifornirete se non siete VERI TEMPLI 
D’AMORE.  (Cfr. I Cor.6,19). 
  
Popolo di Dio: si stanno avvicinando momenti durissimi per il Popolo 
di Dio. Non saranno momenti come altri che avete vissuto, questi 
saranno la prova nella Fede, nel vero amore, nella vera speranza, 
nella carità senza uguali, tempi in cui alcuni saranno facilmente 
ingannati e non perché non conoscano le Scritture, non perché non 
conoscano la Parola Divina, non perché non preghino o perché non 
ricevano il Corpo ed il Sangue di Cristo, Nostro Re e Signore, ma 
perché si sono abituati a definirsi Cristiani e a praticare i loro doveri, 
ma fare mente locale sulla DIVINITÀ DAVANTI ALLA QUALE SI 
TROVANO, sono inconsapevoli e perfino privi di Fede. 
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L’ABITUDINE PORTA LE CREATURE DI DIO A PERDERE LA 

VITA ETERNA. 
  

POPOLO DI DIO, LA BATTAGLIA NON È CONTRO GLI UOMINI, 
È CONTRO GLI SPIRITI DEL MALE, SPARSI NEL MONDO  

(Cfr. Ef. 6,12),  
VI TROVATE IN UNA BATTAGLIA AGGUERRITA CHE È CONTRO 

IL BENE, QUINDI INCONTRERETE COLORO CHE SI 
SOLLEVERANNO CONTRO IL POPOLO DI DIO, DOVE MENO LO 

PENSATE. 
  

L’umanità verrà provata, sommamente provata, specialmente nella 
fede in cui l’uomo di Dio crede in un Solo ed Unico Dio, per fare in 
modo che in seguito l’uomo, ormai senza fede, accetti di appartenere 
ad una religione unica che si muoverà: 
  

• nel sociale, cosicché l’umanità perda la sua identità. 
• nella politica, cosicché l’umanità si unisca alle ideologie 

capeggiate dal demonio e che travolgeranno gli uomini con 
crudeltà, senza compassione. 

• nell’economia, perché satana sa bene che l’uomo, quando si 
sente destabilizzato economicamente, è capace di tutto e si 
dimentica del bene.  

  
LO SCENARIO È STATO SCRUPOLOSAMENTE DISEGNATO E IL 
POPOLO DI DIO, POCO A POCO, HA CEDUTO AI CAPRICCI DEL 

MALE. 
 

ORMAI SAPRETE CHE LE MIE PAROLE NON SONO VANE, 
QUINDI ADESSO CIASCUNO DI VOI SI APPELLI ALLA 

MISERICORDIA DIVINA E SI PENTA PROFONDAMENTE! 
  

Questo momento è terribilmente perturbante per i tiepidi, ma per i 
figli di Dio che sono saldi nella Fede, questo è il momento di elevare 
la loro fede. 
  
Popolo di Dio, vi convoco alla preghiera. Vi convoco a pregare per la 

Pace mondiale che è minacciata anche se voi non ve ne rendete 
conto e nemmeno i mezzi di comunicazione ne parlino. 
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Popolo di Dio, vi convoco a pregare. L’uomo si renderà conto del 
tremore della terra ed entrerà in panico. 

 
Pregate, sollecitate la Misericordia Divina per i paesi che il Cielo vi 
ha menzionato. Pregate per gli eventi cosmici che influiranno sulla 

terra. 
Popolo di Dio, vi convoco alla preghiera, la Chiesa SARÀ SCOSSA, 

non perdete la Fede. 
  

Popolo di Dio, vi convoco alla preghiera, l’Argentina piangerà a 
causa del trambusto che sta vivendo. 

  
Popolo di Dio, siete chiamati ad essere figli fedeli; mangerete, berrete, 
vi sposerete (Cfr. Lc 17,26-28) senza badare agli appelli Divini? E 
quando il Re arriverà, che ne sarà dell’uomo? 
  
Voi adesso vedete il sole, la luna, le stelle, ma non le vedrete più…  le 
tenebre che ci sono nell’anima dell’uomo, saranno le stesse in cui si 
immergerà la terra.  
  
Prestate attenzione, figli di Dio, trasformate la vostra vita e 
contribuite a salvare i vostri fratelli, non disprezzate gli Appelli. 
 
Aiutate i vostri fratelli che soffrono a causa della natura. 
  

UNITI NELLA CELEBRAZIONE DELLA NOSTRA REGINA E 
MADRE, IMPERATRICE DELLE AMERICHE, PREGATE DIO CHE 
VI SVELI IL MISTERO: IN LEI SI CULLA L’ANGELO DI PACE.  

  
CHI È COME DIO? 

NESSUNO È COME DIO! 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
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Il nostro amato San Michele ci sta dando ancora una volta un richiamo 
d’allerta perché si accetti Cristo come Dio, Re e Salvatore degli uomini 
e del mondo intero. 
  
Come ai tempi di Noè: “mangiavano, bevevano, si ammogliavano e si 
maritavano, fino al giorno in cui Noè entrò nell'arca e venne il diluvio 
e li fece perire tutti.” (Luca 17, 27). 
  
La base del bene è: L’AMORE DI DIO, VIVO ED OPERANTE NELLA 
PERSONA. 
  
La verità è in Dio e Dio È la Verità, così come l’amore di Dio in noi ci 
mette in grado di mettere in pratica quotidianamente il 
Comandamento dell’Amore e quest’ultimo diventi quello che Dio ci 
chiede. 
  
Fratelli, San Michele Arcangelo ci chiama con urgenza ad imparare a 
vivere bene e per farlo dobbiamo amare in Dio, che è una grande 
verità cristiana, vale a dire che il vivere bene non è solo parlare bene 
e scrivere bene, ma vivere bene significa esaminarci interiormente 
per fare un bilancio dell’amore che abbiamo in noi.  
  
Festeggiando la Madonna di Guadalupe, La imploriamo di concederci 
la Sua Protezione e la Sua Benedizione e La imploriamo nella Divina 
Volontà, affinché a Suo tempo il Mistero ci venga svelato.   
 
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
11 DICEMBRE 2019 

  
Figli del Mio Cuore Immacolato: 

 
NEL MIO MANTO C’È IMPRESSO QUELLO CHE 

SUCCEDERÀ ALL’UMANITÀ. 
  

Mi presentai come Regina del Cielo ad un umile indigeno che non 
tenne per sé quello che i suoi occhi avevano visto. 
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Come i semplici e gli umili, come coloro che credono senza vedere, 
come quelli che obbediscono avendo parlato loro una sola volta, allo 
stesso modo agì il Mio amato figlio, San Juan Diego.   
  
È nell’umiltà che Io Mi paleso, nell’umiltà di insistere per obbedienza, 
di chi non si trattiene dal compiere le Mie richieste, che non sono altro 
che la Volontà Divina, alla quale vi chiamo.    
  

MIO FIGLIO CHIEDE UMILTÀ ALL’UOMO (Cfr. Mt 11,29) E 
L’UOMO RISPONDE CON SUPERBIA. È QUESTO IL VERO 

AMORE DI UN MIO FIGLIO? 
  

Per mancanza di umiltà, l’uomo si è sollevato contro Mio Figlio e Lo 
disprezza. Devo ricordare a coloro che disprezzano Mio Figlio e che si 
sono addentrati sulla via traviata del demonio, che sono stati 
ingannati dal male e che il male si insedia in coloro che lo accolgono. 
 
Figli, è necessario che apriate gli occhi spirituali senza indugio e che 
revochiate l’adesione che avete fatto di marciare al fianco del 
demonio. 
  

PENTITEVI DI CUORE E FATE FERMO PROPOSITO DI NON 
TORNARE A SCAGLIARVI CONTRO MIO FIGLIO GESÙ CRISTO, 

DI NON BESTEMMIARLO, DI NON COMMETTERE ERESIE E 
PROFANAZIONI, DI NON UCCIDERE GLI INNOCENTI 

APPOGGIANDO L’ABORTO, DI NON FARE PARTE DI QUELLI 
CHE ACCOLGONO QUANTO VA CONTRO LA LEGGE NATURALE. 

  
Il pentimento dei Miei figli è urgente, è urgente una presa di 
coscienza, è urgente che la Chiesa di Mio Figlio continui ad elevare il 
Popolo di Mio Figlio, è urgente che la Chiesa di Mio Figlio apra le porte 
delle Chiese e chiami a raccolta i suoi fedeli cosicché, assieme ai Miei 
Figli prediletti e in obbedienza, celebrino UN’ORA DI ADORAZIONE 
EUCARISTICA QUOTIDIANA, per ottenere che l’essere umano non 
resista all’Amore Divino. 
  
Dovete comprendere che il demonio non è un’allegoria, esiste e si 
dispera per penetrare nei cuori dei Miei figli e preparare in questo 
modo l’appoggio degli uomini all’anticristo, mediante azioni 
denigratorie. 
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Figli Miei, in questo giorno in cui celebrate la Mia Devozione 
come MADONNA DI GUADALUPE, vi sollecito a fare un regalo a Mio 
Figlio: siate uniti nei nostri Sacri Cuori, amatevi gli uni gli altri (Cfr. 
Gv 23), perdonate di cuore, siate amore, per poter offrire riparazione 
a Mio Figlio per quelli che non riparano. 
  
La guerra c’è già sulla terra, sta avanzando poco a poco, le nazioni 
sono in guerra, ma voi figli non lo vedete, non ve ne accorgete e 
quando la guerra si scatenerà sull’umanità, patirete la crudeltà che 
l’uomo ha raggiunto. 
 
Dovrete aiutarvi a vicenda, dovrete soccorrervi a vicenda e come 
Madre desidero che Mi offriate quell’amore puro che c’è in ciascuno 
dei Miei. 
  

L’AVVERTIMENTO È VICINO E VOI NON STATE UBBIDENDO 
AI MIEI APPELLI.  

 
L’AVVERTIMENTO SARÀ IL MOMENTO IN CUI LA VOSTRA 
STESSA COSCIENZA VI PORTERÀ A VEDERE LE VOSTRE 

MISERIE E LE VOSTRE BENEDIZIONI, NON SIATE STOLTI E 
NON SIATE DURI CON VOI STESSI. 

  
Non siate stolti, non perdetevi nelle cose mondane, né andando dietro 
alle insidie di satana, pentitevi prima che giunga questo istante che è 
stato annunciato in molti modi. 
 
Non è un evento di poca importanza, figli, pentitevi, riparate, pregate, 
consacratevi ai Nostri Sacri Cuori e siate carità, nel Nome di Mio Figlio. 
  
Guardate a Me quale Imperatrice delle Americhe e… ditemi in quale 
stato è il Cuore di questa Madre che vede la condizione dei paesi, la 
loro decadenza spirituale, gli oltraggi ai quali i Miei figli vengono 
sottoposti e come i Miei figli si stanno scagliando gli uni contro gli altri, 
mentre li prende la follia che li fa agire in modo irriconoscibile.    
  

IN QUESTA DATA IN CUI FESTEGGIATE LA MIA 
APPARIZIONE, OFFRITEMI L’AMORE VERO, NON UN ALTRO 

CHE NON È QUELLO DI UN MIO FIGLIO. 
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NON TEMETE. IO VI STO GUIDANDO VERSO MIO FIGLIO, NON 
TEMETE, IO DO IL MIO AMORE ED IL MIO AUSILIO A TUTTI! 
NON SIETE SOLI E RIMANETE IN ATTESA DEL MIO AMATO 

ANGELO DELLA PACE.  
  

LA MIA BENEDIZIONE SIA SU TUTTI I MIEI FIGLI CHE AMO 
NELLA VOLONTÀ DIVINA. 

  
NEL NOME DEL PADRE, DEL FIGLIO E DELLO SPIRITO SANTO. 

AMEN. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
21 DICEMBRE 2019 

  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
VI BENEDICO, POPOLO DI MIO FIGLIO, BENEDICO CIASCUNO 

DI VOI IN PARTICOLARE. 
  

Vengo a chiedervi di prestare attenzione alla Mia Parola, perché è 
Volontà Divina che continuiate a stare attenti. 
  

AMATI, PRESTATE ATTENZIONE, NON DISPERDETEVI! 
ATTENTI FIGLI, ATTENTI! 

  
L’umanità è entrata nei momenti di grande dolore, momenti che 
aumenteranno con il trascorrere degli anni, fino a quando, dopo la 
Purificazione, la Pace raggiungerà tutti e sarà in tutti. 
  
I Miei figli stanno soffrendo con maggiore frequenza di malattie 
respiratorie, che sono in aumento, sono ricorrenti e richiedono cure 
lunghe. 
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NON VI SIETE CHIESTI COME MAI SIETE PIÙ DEBOLI NEI 
CONFRONTI DELLE MALATTIE RESPIRATORIE? 

  
L’esposizione a drastici cambiamenti climatici, contribuisce in gran 
parte ad esporre il vostro organismo a complicazioni respiratorie, ma 
allo stesso tempo è implicita la mano dell’uomo, che diffonde nell’aria 
agenti chimici e virus per farvi ammalare con maggiore frequenza e 
questi a volte possono essere mortali per gli esseri umani. 
 
Quindi dovete proteggervi, per minimizzare l’esposizione alle scie 
bianche e quando vedete che coprono l’atmosfera, spruzzate l’Olio del 
Buon Samaritano  su quello che avete scelto per proteggervi il naso e 
la bocca. 
  
Sono menti malate appartenenti a nazioni potenti, i demoni che 
spargono la malattia sui Miei figli dagli aerei. 
  

CHIUDETE LE PORTE E LE FINESTRE DELLE VOSTRE CASE E 
QUANDO VEDRETE STRANE FORME NELL’ATMOSFERA NON 

ESPONETEVI ALL’ARIA APERTA. 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, dallo spazio si sta avvicinando 
un corpo celeste che allarmerà l’umanità. 
  
Non continuate a prendere le Mie Parole come vane e siate 
consapevoli che sia la luna che il sole continuano ad avere una grande 
influenza sulla terra e sull’uomo. 
  
Gli scienziati che disprezzano le Parole che vi vengono date per 
Volontà Divina, non hanno individuato in anticipo quello sul quale Mio 
Figlio vi aveva avvertito, quindi prendete sul serio la Parola che vengo 
a portarvi. 
  
Guardate come sta deviando il polo magnetico della Terra, questo 
provocherà gravi complicazioni per l'umanità e per la scienza. 
  

È IMPRESCINDIBILE CHE VI AVVICINIATE A MIO FIGLIO, 
ANCHE SE DIVENTERETE LO ZIMBELLO DEI VOSTRI 

FRATELLI. 
 

IL CAMMINO DEI MIEI FIGLI È UN CAMMINO DI GLORIA, UN 
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CAMMINO DI FEDELTÀ ALLA TRINITÀ SACROSANTA, UN 
CAMMINO CONTRO LA CORRENTE DEL MONDO, QUEL 
CAMMINO CHE NON DEVE ESSERE DEL “SÌ, MA NON 

ADESSO”. 
  

State attenti, l’attività vulcanica aumenterà, così come i terremoti, 
perché le faglie che circondano gran parte della terra sono in costante 
movimento e questo le porta a fratturarsi e ad esercitare influenza le 
une sulle altre, aumentando così la loro forza e la sofferenza per i Miei 
figli.  Vi invito a mantenervi spiritualmente preparati. 
 
È necessario che voi, Popolo Mio, siate quelle luci che attirino lo 
sguardo del Padre sulla terra, cosicché veda che i Suoi fedeli si 
trovano in Adorazione. 
  

AMATISSIMI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, SIATE 
FEDELI A MIO FIGLIO, ADORATELO E VEDETELO IN OGNI 

FRATELLO. 
IN QUANTO POPOLO DI MIO FIGLIO VOI NON SIETE SOLI.  

  
Tenete presente che la Misericordia di Mio Figlio è infinita e che voi 
siete la pupilla dei Suoi Occhi. (Cfr. Dt 32,10b) 

 
Pregate, amate Mio Figlio, non dimenticatevi che siete il Suo Popolo 

e che Lui non vi abbandonerà mai.  
  

Pregate per voi stessi, per i vostri fratelli, per tutta l’umanità. 
  

Il Mio Amore Materno vi soccorre e ad ogni vostro grido Io Mi metto 
immediatamente in moto per cercare di assistervi. 
  

NON TEMETE, IO SONO VOSTRA MADRE, MIO FIGLIO MI HA 
AFFIDATO CIASCUNO DI VOI. 

  
Vi tengo nel Mio Cuore Immacolato. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostra Madre ci allerta ed abbiamo la prova che il Cielo ci avvisa con 
grande anticipo su quanto succederà, affinché siamo sempre 
preparati spiritualmente. 
 
Veniamo chiamati a rimanere in fiduciosa attesa, la vita non si si 
ferma, tutto va avanti, ma “a chi fu affidato molto, sarà richiesto 
molto di più (Cfr. Lc 12,48b) e noi veniamo allertati soprattutto per 
far sì che continuiamo a stare in allerta spirituale. 
  
La Madonna ci ha sollecitato in anticipo a tenere scorte di alimenti, 
che siano ben protetti, perché gli eventi della natura colpiranno 
l’umanità con forza. 
  
Fratelli, rendiamo grazie a Dio che ci invia Nostra Madre, non solo 
perché ci metta in guardia, ma perché ci incoraggi e perché entriamo 
nel Suo Cuore Immacolato, dove il nemico dell’anima non si avvicina.   
 
Amen. 
 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
23 DICEMBRE 2019 

  
Popolo di Dio: 

  
QUALE CAPO DEGLI ESERCITI CELESTI, PER DISPOSIZIONE 

DELLA TRINITÀ SACROSANTA, VI COMUNICO: 
  

Popolo di Dio, state per celebrare la Nascita del Nostro Re e Signore 
Gesù Cristo, nato dalla Nostra Regina e Madre della Divina Volontà, 
Pura e senza Macchia di Peccato Originale. 
  

OGNI PERSONA DEVE OFFRIRE AL BAMBINO DIVINO UN 
CUORE NUOVO, PER AMARE CON SENTIMENTI RINNOVATI, 

PER MANTENERE LA SALUTE SPIRITUALE. 
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Popolo di Dio, in questo momento desiderare di avere di più in ogni 
ambito della vita, è quasi un dovere imposto all’uomo in generale e 
nessuno, che non si trasformi interiormente, riuscirà a crescere nello 
spirito, perché per farlo è necessario un cuore libero dal sudiciume 
mondano, soprattutto dalla SUPERBIA.   
  
L’incertezza è aumentata tra un’umanità che è in costante agitazione 
e questa è una malattia contagiosa che si sta estendendo nel mondo 
come una pandemia.   
  

QUALE NE È LA CAUSA? 
  

Gli uomini, poveri spiritualmente, sono facile alimento per gli spiriti 
del male che stanno vagando nel mondo. Non è un’invenzione: il male 
sta vagando nel mondo perché è prossimo l’arrivo dell’ingannatore. 
  
Avete sotto gli occhi il cambiamento del comportamento della natura 
e lo negate, siete CIECHI CHE NON VOGLIONO VEDERE LA 
REALTÀ. 
 
Avete sotto gli occhi le agitazioni in atto in vari paesi e negate che 
l’umanità si stia contagiando e si stia infiammando, siete CIECHI 
CHE NON VOGLIONO VEDERE LA REALTÀ. 
 
 Avete sotto gli occhi l’aborto e non vi assumete la responsabilità di 
essere i nuovi Erodi di questo secolo, siete CIECHI CHE NON 
VOGLIONO VEDERE LA REALTÀ. (Cfr. Sal 135,16; Mc 8,18). 
  
Vivete come volete, gli uomini si vestono di seta e con abbigliamenti 
femminili, le donne indossano abbigliamenti maschili, ma negate che 
l’umanità sia avviata al precipizio, siete CIECHI CHE NON 
VOGLIONO VEDERE LA REALTÀ. 
  

COSA ACCADDE A SODOMA E GOMORRA? 
COSA ACCADRÁ A QUESTA GENERAZIONE, CHE NON 
RIMARRÀ IMPUNITA A CAUSA DI TANTO PECCATO? 

  
State celebrando la nascita del Bambino Gesù, Re dei Cieli e della 
Terra, ma Lo avete condannato a subire gli oltraggi e le aberrazioni, 
le eresie, le profanazioni e gli errori con i quali si vuole modernizzare, 
si vuole togliere quello che è Divino e sostituirlo con gli idoli. 
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Dove è finito il Sacrificio della Croce? 
  

CI SONO LAMENTI IN CIELO, LAMENTI SULLA TERRA! 
 

UN BAMBINO INNOCENTE, FIGLIO DEL DIO VIVO E VERO 
CHE È VENUTO SULLA TERRA, “IL BAMBINO DIO, RE DEI 

CIELI E DELLA TERRA”, DESIDERA CHE GLI DIATE 
NUOVAMENTE QUELLO CHE GLI APPARTIENE: UNO SPIRITO 

NUOVO PERCHÉ AMIATE COME LUI VI AMA E CHE NON 
ANDIATE FUORI STRADA CON I MODERNISMI CHE AL LORO 

INTERNO HANNO SATANA. 
  

Popolo di Dio, che pregate, offrendo sacrifici e digiuni, voi gruppi di 
preghiera che digiunate e che pregate, che continuate a stare di 
sentinella e non vi addormentate, ma vegliate perché il male non 
continui a rubare le anime semplici e sprovvedute o le anime indurite 
e che con il digiuno e la preghiera riuscite a piegarle, nel nome di Dio, 
Popolo di Dio che prega ed offre, che offre e prega, voi siete fari di 
luce nelle tenebre, non venite meno, alzate il capo, perché Dio vi sta 
guardando e noi vi proteggiamo perché se questa è la vostra volontà, 
noi vi guidiamo sulla retta via, per fare in modo che non andiate fuori 
strada. 
  
Creature dell’Uomo Dio, ciascuno ha in cuor suo quel Bambino che 
dovete risvegliare e far rinascere, affinché vi impegniate senza 
pensare a voi stessi, bensì alla salvezza delle anime. 
  

È NATO UN BAMBINO, UN BAMBINO CHE È VENUTO A 
SALVARE LE ANIME, UN BAMBINO CHE ESSENDO DIO, VIENE 

A SOLLECITARVI AD AVVICINARVI A LUI E AD 
OFFRIGLI L’ORO DELL’ANIMA, 

L’INCENSO DEL SACRIFICIO DI CIASCUNO DI VOI, 
COSICCHÈ RIMANIATE SULLA VERA VIA 

E LA MIRRA PER CONTINUARE A PROTEGGERE LA 
TRADIZIONE CHE LUI VI HA DATO, COSICCHÈ POSSIATE 

PRESERVARVI FINO ALLA SUA SECONDA VENUTA. 
  

OGGI, QUESTO BAMBINO, IL NOSTRO RE, DESIDERA IL 
REGALO DELLA FEDELTÀ, DEL SACRIFICIO, DI UNA 

VOLONTÀ UMANA FUSA ALLA SUA. 
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Uniti adoriamo Colui che venne al mondo per essere Re, nei secoli 
dei secoli. Amen. 
  

GLORIA A DIO IN CIELO E PACE IN TERRA AGLI UOMINI DI 
BUONA VOLONTÀ. 

  
CHI È COME DIO? 

NESSUNO È COME DIO! 
  

San Michele Arcangelo 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  

È NATO UN BAMBINO, IL BAMBINO DELL’UMILTÀ E 
DELL’UBBIDIENZA AL PADRE! 

  
San Michele parla a ciascuno di noi, sia ai nostri orecchi che al nostro 
cuore, per fare in modo che non seguiamo le cose mondane, ma 
perché ciascuno di noi riesca a compiere quello sforzo, che non ha 
fine, di rimanere fedele. 
 
Non basta dire di essere fedeli a Cristo Re, ma è necessario 
comportarsi ed agire in quello che questa fedeltà implica e darne 
testimonianza.  Amen. 
 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

30 DICEMBRE 2019 
  

Amato Popolo Mio: 
  

VI PORTO NEL MIO CUORE 
  

Siete il Mio Popolo, vi amo. 
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Io vi chiamo costantemente perché non voglio perdervi. Io Sono 
davanti a ciascuno di voi, dovete solo darmi la mano e permettermi 
di guidarvi. 

 
IO SARÒ LA LUCE DEI VOSTRI OCCHI. 

  
Uniti ai nostri Cuori, iniziate questo periodo che, per coloro che le 
vogliano accogliere, è di benedizioni spirituali. 
 
Procedere su un cammino scosceso non è facile, è necessario avere 
una buona condizione spirituale per giungere alla meta. Potrebbe 
darsi che mentre avanzerete lungo il cammino, vi offriranno 
abbondante acqua perché non soffriate la sete, o di ripararvi dal sole 
o dalla pioggia, oppure vi mostreranno alimenti succulenti perché non 
abbiate a patire la fame e alcuni vi chiederanno perfino di salire su un 
mezzo di trasporto perché non vi stanchiate. 
 
Il mondo vi offre tanto perché voi, Miei amati figli, non raggiungiate 
la meta e vi distraiate con offerte che, apparentemente, vi facilitino il 
raggiungere la meta con altri mezzi, ma alla fine riuscirete a capire 
che tutto era una menzogna e soltanto un inganno per portarvi su 
strade sbagliate ed allontanarvi da Me. 
Questa, Popolo Mio, è la storia di questa generazione! 
  
State vivendo in un momento in cui il male sta utilizzando tutti gli 
espedienti a sua disposizione per confondervi e per presentarvi altri 
dei che non “SONO IO”. Però non dovete dimenticare che “IO 
SONO COLUI CHE SONO” (Esodo 3,14). 
  
Popolo Mio, vedrete quello che fino a questo momento non avete 
visto, ciascuno dei Miei deve fortificarsi nella Fede, cosicché non vi 
ritiriate dal Mio Fianco. 
 
I Miei figli Mi aborriscono, Mi stanno lacerando, disprezzano quello che 
sto offrendo loro e Mi considerano come un Re privo del Suo Regno. 
Di fronte ai molti falsi dei che si stanno accogliendo, non c’è posto per 
Me e questo è il risultato della grande lotta spirituale nella quale vi 
trovate. 
Ciascuno di voi è Mio Figlio ed Io lo amo di un Amore Eterno. 
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Voi fuggite davanti a quelli che vi discreditano e DAVANTI ALLA 
PRESENZA DI QUESTO MENDICANTE D’AMORE, SIETE 
SPETTATORI DI PROFANAZIONI. 

 
VOI CREDETE CHE IO SIA MORTO, CHE NON ACCORRERÒ IN 

AIUTO DEL MIO POPOLO. 
 

I LUPI CHE VOGLIONO DISTRUGGERE LA MIA CHIESA, 
STANNO APPROFITTANDO DEL FESTINO MOMENTANEO, MA 

VOI FIGLI MIEI NON TEMETE.   
  
Il Mio Popolo sa che IO SONO UN DIO DEI VIVI (Cfr Lc 20,38) E 
CHE I MIEI INSEGNAMENTI SONO UN ETERNO PRESENTE. 
 
IL MIO POPOLO DEVE RIMANERE SALDO E NON CEDERE CON 
COLORO CHE PRETENDONO DI SNATURARE QUESTI 
INSEGNAMENTI, MA DEVE MANTENERSI NELLA MIA LEGGE. 
  
Il Mio Popolo viene maltrattato e calpestato e lo sarà ancora di più, 
per questo dovete rimanere saldi, forti nella Fede, al riparo della Mia 
Parola. 
 
Non abbattetevi, nessuno è più grande della Nostra Trinità 
Sacrosanta. 
  
Vi chiedo di AMARE MIA MADRE, A LEI HO AFFIDATO IL MIO 
POPOLO IN QUESTO MOMENTO. 
  
Ciascuno di voi è una luce che si vede dal vasto Universo e questa 
luce è una Mia barriera sulla terra.  Siate saldi figli, siate saldi. Non 
sarete defraudati, state soffrendo e soffrirete, ma non sarete 
defraudati. 

  
È URGENTE CHE IL MIO POPOLO MI 

CONOSCA, AFFINCHÈ NON CADA IN TENTAZIONE! 
  

IO VI HO DATO LA VERITÀ ASSOLUTA E UN’ALTRA 
CHE SIA AL DI FUORI DI ME NON È LA VERITÀ, MA UN 

ESPEDIENTE DEL MALE PER FAR PERDERE LA VITA ETERNA 
AI MIEI FIGLI. 
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ATTENDETE, ATTENDETE CON PAZIENZA, CON SANTA 
PAZIENZA PERCHÉ QUELLO CHE È STATO RIVELATO SI 

COMPIRÀ. 
 

QUANDO GLI UOMINI FESTEGGERANNO, SE LA GODRANNO, 
RIDERANNO E NON SI RICORDERANNO DI ME, IO INVIERÒ I 

MIEI ANGELI AD ESEGUIRE I MIEI ANNUNCI. 
  

Il Mio Popolo non vuole ascoltare la Mia Parola, ma solo quello che lo 
attira come sensazionalismo. In seguito cercheranno le Mie Parole e 
non le troveranno più, perché non saranno state raccolte e la 
tecnologia non durerà per sempre. 
  
L’uomo ha raggiunto gli astri, ma non è riuscito a credere in Me, ha 
vinto pestilenze, ma non ha vinto sé stesso nel suo ego, ha creato 
vaccini, in prima istanza per combattere le malattie, ma non è riuscito 
a creare un vaccino contro la superbia. 
 
L’uomo ha superato le aspettative tecnologiche, ma non ha creato 
la FEDE, possiede case sontuose e auto di lusso, ma non è riuscito a 
darmi il TEMPIO INTERIORE DEL SUO CUORE, non è riuscito 
a PORTARMI DENTRO DI SÉ E AD ALLOGGIARMI LÌ. 
 
L’uomo crea voci grazie alla tecnologia, ma non otterrà che nessuna 
di queste voci gli muova la coscienza, se dentro di lui non risiedo IO.   
  
Attenti figli Miei, Popolo Mio, è il momento della verità ed in questa 
Verità che SONO IO, SE AGIRETE COME MIEI VERI FIGLI, VI 
CUSTODIRÒ NEL MIO CUORE ED IN QUELLO DI MIA MADRE. 
 
IL MIO POPOLO NON È UN POPOLO BIZZARRO, ANCHE SE 
VERRÀ CHIAMATO: eretico, eremita, ipocrita. 
  
Il male, per quelli che non Mi amano, è il Bene. 
Popolo Mio, proteggetevi, siate unità, continuate ad essere vigilanti. 
 
L’umanità sta soffrendo da un luogo all’altro, a volte a causa della 
natura, a volte per mano dell’uomo ed altre a causa delle ideologie. 
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Però il Mio Popolo è la Pupilla dei Miei Occhi ed Io sto con il Mio Popolo, 
Mia Madre vi protegge e quando sarete stanchi, il Mio Angelo della 
Pace sarà l’incoraggiamento che vi permetterà di andare avanti. 
  

NON TEMETE, I NOSTRI SACRI CUORI VI ACCOGLIERANNO. 
BENEDICO CIASCUNO DEI MIEI FIGLI CHE ACCOGLIERANNO 

CON AMORE E CON RISPETTO QUESTA MIA PAROLA. 
  

Vi amo. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli: 
  

TENIAMO PRESENTE 
  

Apocalisse 17,14: 
 

“Essi combatteranno contro l'Agnello, ma l'Agnello li vincerà, perché 
è il Signore dei signori e il Re dei re e quelli con lui sono i chiamati, 
gli eletti e i fedeli.” 
 
Amen 
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ANNO 2019 

Sua Santità, Papa Paolo VI, in data 14 ottobre 1986, ha confermato il 
Decreto della Sacra Congregazione per la propagazione della Fede 
(Acta Apostolicae Sedis No. 58/16 del 29 dicembre 1986) che 
permette la pubblicazione di scritti concernenti le manifestazioni 
soprannaturali, anche qualora questi scritti non abbiano ricevuto il 
“nihil obstat” dalle Autorità Ecclesiastiche.  
 


